
Alain CARIGNON ; UNE VOCATION COMMERCIALE pour la TOUR PERRET . 
 Les propositions d'Alain CARIGNON ont le mérite de la cohérence. Elles sont toutes la conséquence 
d'une analyse serrée de la situation de Grenoble: les impôts sont trop élevés puisque notre ville est la 
première de France pour l'impôt sur les ménages. 
 S'agissant de la Tour Perret que la municipalité a laissé se dégrader année après année aboutissant au 
fait qu'il faudrait investir maintenant ... 7M€ pour la réparer, la 11 eme proposition d'Alain Carignon est 
de lui donner une vocation commerciale et touristique. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-apres-la-tour-perret-la-halle-sainte-claire-seffondre/) 
 Sous le contrôle du service des Bâtiments de France il propose de lancer un appel d’offres 
international afin de trouver un opérateur privé qui en fasse un haut lieu commercial et touristique de 
la ville. L’opérateur devra imaginer des aménagements importants qui ne mettent pas en cause la 
structure protégée. A la ville de lui accorder la durée de concession qui permette de sauver la Tour 
Perret sur fonds privés et de bénéficier d'un nouvel équipement attractif en coeur de ville plutôt 
qu'une verrue inutilisable. 
 Chaque proposition d'Alain Carignon a pour conséquence d'économiser les deniers des Grenoblois, de 
créer des recettes nouvelles et de projeter une nouvelle image de Grenoble à l'extérieur  

 La photo du "DL " de la Tour Perret vue de l'intérieur 

31-déc-13 
Place Grenette ce matin, dépôts , déchets , toujours cette dégradation de la ville tirée vers le bas . Une 
situation qu'il faudra inverser pour retrouver le respect dans la vie quotidienne, la propreté qui est une 
forme de politesse collective 

31-déc-13 

VILLENEUVE : LES VERTS/ADES VEULENT LE STATUT QUO pour GARDER LE PACTOLE ELECTORAL 
 Pour Sadok Bouzaïenne « le vrai problème à Villeneuve est social « , ce n’est pas le bâti. Le concept 
initial du projet n’est pour rien dans la situation . Voilà encore un « acteur « de Villeneuve qui entre 
dans la danse et auquel le « DL » a donné largement la parole. 
 La thèse est toujours la même depuis 40 ans : le pari architectural est le bon. Lui seul peut assurer le 
fameux "lien social" et aussi la mixité et les services. 

 (http://www.ump38.fr/villeneuve-un-batiment-public-brule-parce-que-la-police-arrete-des-jeunes/) 
 Peu importe la réalité: le quartier vient d'être classé par le Ministre PS de la ville comme ayant l'un des 
plus fort taux de chômage. Les acquéreurs d'appartements sont tous spoliés et contraints de vendre à 
perte dans l'impossibilité de se reloger ailleurs.L'insécurité est endémique comme l'a montré le 
reportage de la télévision publique " Envoyé Spécial". Les commerces, la librairie ont fermé un à un. On 
ne peut plus acheter une tranche de jambon à Villeneuve comme l'a dit un membre de l'Union de 
Quartier ni trouver du vin chez les épiciers. 
 (http://www.ump38.fr/union-de-quartier-villeneuveintegrer-son-journal-dans-les-comptes-de-
campagne-vertsades/) 
 Sadok Bouzaïenne appartient à cette gauche dogmatique qui se moque d'avoir produit un tel résultat, 
conduit des générations entières à l'abattoir et certains d'entre eux à adopter un comportement tribal 
comme on l'a vu avec l'expédition qui a coûté la vie à deux jeunes. 

 (http://www.ump38.fr/logementun-temoignage-accablant-de-lechec-des-vertsades-a-grenoble/) 
 Membres de la liste Piolle (Verts/ades) aujourd'hui au titre du Front de Gauche mais ancien membre 
de la majorité Destot /Safar jusqu'en 2008 (GO) , la position de Sadok Bouzaïenne ne trompe personne: 
pour la Firme Grenobloise il s'agit de sauvegarder le pactole électoral qu'elle se partage avec le PS, les 
deux partis totalisant jusqu'à 90 % des voix dans certains bureaux. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-la-firme-est-de-retour/) 

 On sait ce que ça signifie comme connivences et clientélisme dans un quartier ou tant de choses sont 



cachées ou dépendent des pouvoirs locaux.  

 (http://www.ump38.fr/s-bouzaienne-vertsades-le-bati-de-villeneuve-nest-pour-rien-dans-les-
difficultes/) 
 Sans y prêter attention Sadok Bouzaïenne rappelle dans le "DL" qu'en " 1984, il y avait encore des 
chantiers à la Villeneuve, des jeunes de différentes nationalités et une multitude d’associations 
dynamiques. « . 

 (http://www.ump38.fr/villeneuve-lenfumage-se-poursuit/ 
 C’étaient les années de la municipalité Carignon, celles qui verront arriver à Villeneuve un collège 
flambant neuf, le siége du Centre Communal d’Action Sociale qui quittera le centre ville sous 
l’impulsion du Maire .  
 Une volonté de ne pas maintenir une population dans la misère et la dépendance. L'opposé de ce que 
les Verts/Ades veulent continuer à maintenir par intérêt électoral. 
 Notre photo: Sadok Bouzaïenne cogestionnaire de Grenoble avec Destot/Safar jusqu'en 2008, co 
responsable du statut quo de Villeneuve avec les résultats que l'on sait et qui désirerait profiter encore 
de la dégradation pour être à nouveau élu 

30-déc-13 
Alain CARIGNON : L'ANCIEN MUSEE DE PEINTURE , UN FACTEUR D'ANIMATION HAUT DE GAMME DE LA 
VILLE 
 La 10 eme proposition pour Grenoble d'Alain Carignon concerne l'ancien Musée de Peinture de la 
place de verdun. La municipalité Destot/Safar a laissé se dégrader l'édifice si bien qu'il pleut à 
l'intérieur. Il faudrait maintenant mobiliser beaucoup d'argent public pour le remettre en état. 
 Toujours dans le but de baisser les impôts des Grenoblois, Alain Carignon propose qu'un cahier des 
charges soit élaboré et qu'un appel d'offres international soit lancé pour trouver un investisseur et un 
gestionnaire privé de l'équipement. 
 L'objectif serait qu'il devienne un facteur d'animation haut de gamme de la ville, générateur de 
recettes. 
 Toujours dans le but de tirer à nouveau la ville vers le haut, de supprimer des dépenses ( que la 
municipalité a été incapable de couvrir) et d'alléger la charge des Grenoblois. 
 Alain Carignon "regrette que ce bâtiment prestigieux ait été abandonné depuis que nous avons obtenu 
et installé le nouveau Musée de Peinture de Grenoble en 1994. Cette incapacité à se saisir des chances 
de la ville a contribué à aggraver la situation de Grenoble, puisque ses atouts n'ont pas été valorisés par 
la municipalité qui a tout tiré vers le bas". 
 Notre photo: Alain Carignon Maire de Grenoble fier de poser devant le nouveau Musée de Peinture 
décidé et construit par sa municipalité. En janvier on fêtera le 20 eme anniversaire de son inauguration. 
La municipalité Destot/Safar ne saura rien faire de l'ancien Musée de peinture de la place de Verdun 
qu'elle laissera se dégrader. 

30-déc-13 

Les SAPEURS POMPIERS DEMANDENT le DEPART d'A.VALLINI (PS) 
 Selon le " DL " de ce matin les syndicats de Sapeurs Pompiers excédés par la situation demandent le 
départ d'André Vallini de la Présidence du Conseil Général. 
 L'intransigeance et le mépris du Sénateur Socialiste, les gaz lacrymogènes , le pompier qui a perdu un 
oeil ont poussé à bout les personnels du département. 

 (http://www.ump38.fr/les-sapeurs-pompiers-reclament-le-depart-da-vallini-ps/) 
 Une marche de soutien à Quentin le sapeur pompier blessé est organisée samedi 4 janvier à 14h 30 . 
Le départ se fera à Seyssinet et la marche arrivera au Conseil Général . 

 (http://www.ump38.fr/a-vallini-ps-les-gaz-lacrymogenes-contre-les-sapeurs-pompiers/) 

 A cette marche devraient s'associer tous les personnels de la Métro bafoués par M.Baïetto Président 



et Jérôme Safar Premier Vice Président, les personnels du service des sports de la Mairie de Grenoble, 
car cette direction est sinistrée . 
 Et plus largement tous les salariés victimes des promesses non tenues et de la gestion arrogante des 
élus socialistes.  

 Samedi 4 janvier les manifestants devraient demander des comptes à André Vallini 

29-déc-13 
Et une magnifique victoire du FCG ce soir contre Castres, champion de France ! Bravo les hommes en 
rouge et bleu ! Une belle fin d'année à domicile ! 

29-déc-13 

130 INFRACTIONS ROUTIERES pour le PATRON d'Eric PIOLLE ( Verts/Ades)  
 Les tenants des transports en communs, les ayatollahs de la voiture, les combattants de l'étalement 
urbain sont des usagers compulsifs de la voiture. 
 Le Président du groupe Verts au Sénat, JV Placé, qui avait désigné dés le mois d'avril Eric Piolle 
Conseiller Régional ( Verts/Ades) de la majorité Queyranne (PS) à la région comme candidat tête de 
liste à la Mairie de Grenoble, a additionné près de 130 infractions routières avec sa voiture de 
fonction!(http://www.ump38.fr/eric-piolle-vertsps-sera-le-candidat-des-reseaux-citoyens/)  
 Comme Vice Président aux Transports (ça ne s'invente pas) de la région Ile de France, il cumule pour 
22 000€ de contraventions pour stationnement illicite ou gênant, excès de vitesse... 

 (http://www.ump38.fr/e-piolle-vertsades-et-les130-infractions-routieres/) 
 Comme la Région a reçu une assignation a payer il a répondu qu'il avait déjà payé 6 à 7000 € mais 
n'avait plus eu de nouvelles ensuite. Pour se justifier il a répondu qu'il n'était pas très bon " avec les 
papiers et les chiffres" (!). 

 (http://www.ump38.fr/vertsades-a-grenoble-les-revoltes-sont-indemnises-et-au-pouvoir/) 
 Il avait déjà répondu la même chose à la journaliste Elise Lucet qui enquêtait sur le financement très 
contestable du siège des Verts: 75 000 € qui provenaient d'un organisme de formation ; »ce n’est pas 
une somme importante, c’est pourquoi je ne m’en souviens plus ».  

 (http://www.ump38.fr/verts-ades-encore-un-probleme-de-financement-illicite/) 
 Les tenants de l'exemplarité des élus, les "détecteurs de failles" contre la droite, les partisans de la 
transparence ne s'appliquent rien de tout ça à eux mêmes. 

 (http://www.ump38.fr/e-piolle-vertsades-doit-regler-la-dette-au-contribuable/)  
 A Grenoble, Olivier Bertrand, Raymond Avrillier, Maryvonne Boileau, Gwendoline Delbos-Corfield 
...tous participants ou ayant participé à des majorités avec le PS prétendent donner la leçon. 

 (http://www.ump38.fr/vertsades-a-grenoble-la-lutte-finale-des-postes/) 
 Ce sont plutôt les grenoblois qui leur demandent des comptes. Car la ville et l'agglomération sont 
paralysés et la pollution s'aggrave du fait des blocages de tous les contournements routiers de la ville 
qu'ils ont décédé avec le PS. 
 Alors que dans la pratique leur chef de file au Sénat est un délinquant récidiviste des infractions 
routières. 
 Notre photo: il ne faut pas se fier à l'image. Les vrais patrons se cachent derrière la vitrine légale de la 
manipulation faux " réseaux citoyens " . Ils ont couvert ou participé à toutes les turpitudes des élus 
socialistes depuis 20 ans et ont même élu un vice président (PS) du Conseil Général condamné à 
rembourser 3 M€ qui ont disparu des caisses de l'Etat , le contribuable n'étant toujours pas remboursé. 
Les pratiques de Jean-Vincent Placé (Verts), automobiliste compulsif aux frais du contribuable sont 
dans cette lignée. 
 Elles ressemblent aux déclarations honteuses de Noël Mamère Député Maire cumulard expliquant 
qu'il n'utilisait que le vélo à Paris en descendant d'une voiture avec chauffeur... 

 (http://www.dailymotion.com/video/x17s4a_le-velo-de-mamere_news) 



29-déc-13 

A.CARIGNON : " UN ARRETE ANTI MENDICITE à GRENOBLE" 

 La 9eme proposition d'Alain Carignon consiste à prendre un arrêté anti mendicité à Grenoble. 
 Une ville qui consacre 8 à 9 M€ au à l'action sociale , dont le centre communal d'action sociale compte 
1300 salariés ne peut pas admettre sur son sol une mendicité permanente, parfois agressive, souvent 
incommodante .(http://www.ump38.fr/pour-destotps-le-pauvre-est-generalement-dorigine-
etrangere/) 
 Celle -ci est évidemment liée aussi à l'incohérence qui consiste à accueillir chaque année 1400 
demandeurs d'asile dont 80% seront rejetés dans la marginalité après un an d'étude de leur dossier. 

 (http://www.ump38.fr/1400-demandeurs-dasile-par-an-pourquoi-grenoble/) 
 "Dans ce cadre de revalorisation de la ville, de son embellissement, de sa sécurisation , Alain Carignon 
propose un arrêté anti mendicité comme à Nice et mis en œuvre par une police municipale fortement 
renforcée . Les tags, la saleté, l’insécurité sont des facteurs aggravant de l’appauvrissement puisqu’ils 
font fuir les classes moyennes". 
 Pour Alain Carignon cet arrêté entre dans le cadre d'une politique globale. Assumer une part de la 
prise en charge de la pauvreté dans des conditions de dignité et compatible avec les moyens financiers 
de la ville. 

 (http://www.ump38.fr/hebergement-durgence-la-gabegie-pour-metro-alternatives/) 
 De plus pour lui " On ne peut pas prétendre baisser les impôts si tous ceux qui peuvent les payer 
quittent la ville".  
 (http://www.ump38.fr/verdict-de-linsee-grenoble-se-pauperise-avec-un-cumul-de-signes-de-
precarite/) 

29-déc-13 

GRENOBLE : UN SAPEUR POMPIER PERD UN OEIL VICTIME DE L'INTRANSIGEANCE d'A.VALLINI (PS) 
 Des deux sapeurs pompiers blessés aujourd'hui à Grenoble, l'un a perdu un oeil vient de révéler le "DL" 
dans un article ou le nom d'André Vallini n'est pas cité. Pourtant ce sapeur pompier est bien victime de 
l'intransigeance du Président PS du Conseil Général poussée à son comble. 
 Il avait déjà fait envoyer les gaz lacrymogènes devant le Conseil Général quand son nom était conspué. 
Son Conseiller Général délégué à la gestion des Sapeurs Pompiers, le Conseiller Général socialiste de 
Voiron, JF Gaujour a avoué qu'il devait obéir aux ordres pour garder sa place ! Il l'a préfère aux Sapeurs 
Pompiers... 
 (http://www.ump38.fr/sapeurs-pompiers-jf-gaujour-ps-est-menace-de-perdre-sa-place-par-a-vallini-
ps/) 
 On reconnaît la profondeur des convictions des socialistes et le climat de terreur et d'intolérance que 
fait régner le patron du Conseil Général qui n'en est pas à son premier conflit social. 

 (http://www.ump38.fr/les-salaries-du-conseil-general-sous-les-fenetres-dandre-vallini/) 

 La valse des membres du cabinet ( 91 !) avait déjà alerté. 

 (http://www.ump38.fr/atlantico-le-revele-91-contrats-de-cabinets-pour-a-vallini/) 

 Et aussi la plainte pour harcèlement d'une collaboratrice. 
 (http://www.atlantico.fr/decryptage/affaire-andre-vallini-monsieur-justice-ps-affaire-harcelement-
moral-licenciement-abusif-discrimination-employee-304052.html) 
 Qu'un sapeur pompier soit aujourd'hui victime de ce mode gestion autoritaire change la donne; La 
violence est publique.Les isérois vont découvrir le vrai visage de la gestion socialiste . 
 Une gestion à laquelle sont associés le PS et les Verts/ades qui ont été totalement solidaires de tous 
les excès de Vallini, Raymond Avrillier ( Verts/Ades) voulant même en 2011 devenir Sénateur sur sa 
liste. 



 (http://www.ump38.fr/vertsades-r-avrillier-voulait-etre-senateur-avec-vallini/) 

 Notre photo: ce soir rue Palanka les sapeurs pompiers manifestent leur colère contre Vallini et les élus. 

28-déc-13 
METRO : MEME LES 21 VICE PRESIDENTS (PS) ETAIENT ABSENTS! Alors que la rémunération est de 1600 
€/mois pour chaque Vice Président de la Métro, quelle est cumulable avec d'autres indemnités d'élus 
ce qui amène beaucoup d'entre eux à percevoir 5000€/mois avec des avantages complémentaires , les 
21 (!) Vice Présidents n'étaient même pas tous présents le 19 décembre à la dernière séance de la 
Métro présidée par socialiste Marc Baïetto. (http://www.ump38.fr/2-argent-elus-ps-combien-gagnent-
ils/) Si bien - raconte le "DL " - que 14 délibérations ont pu être adoptées en 14 minutes... Rappelons la 
liste de quelques élus PS et apparentés qui votent les impôts les plus lourds de France ( s'agissant de 
Grenoble) perçoivent des indemnités confortables , que les syndicats accusent de faire rouler les 
voitures de fonction sur la Côte d'Azur et de ne pas contrôler les cartes à essence et de péage mais qui 
préfèrent à leurs fonctions les vacances dés le 19 décembre ... Yannick Ollivier, Jean Marc Uhry, 
Christophe Ferrari, Jean Philippe Motte, Yannick Boulard, Gilles Moulin,Olivier Noblecourt (!)Morad 
Bachir Cherif, Eric Grasset,François Diaz,Guy Julien,Michel Destot, Aderrahmane Djellal... 
(http://www.ump38.fr/dl-grenoble-en-tete-du-palmares-des-impots-locaux/) 

28-déc-13 

Alain CARIGNON :" N’accorder plus aucune aide municipale sans contrepartie de service public" 
 Avec sa 8 eme proposition concrète pour réduire les impôts et l'insécurité Alain Carignon rappelle 
"qu'avec un Centre Communal d’Action Sociale de 1300 salariés, 60 000 grenoblois touchés, une 
population qui se paupérise plus vite à Grenoble que dans le reste de l’agglomération , les grenoblois 
assistés sont de plus en plus nombreux ". 
 (http://www.ump38.fr/verdict-de-linsee-grenoble-se-pauperise-avec-un-cumul-de-signes-de-
precarite/) 
 Pour lui " Il s’agit d’une volonté politique à visée électorale car la municipalité socialiste préfère des 
électeurs dépendants plutôt que des citoyens libres et autonomes. 

 (http://www.ump38.fr/pour-destotps-le-pauvre-est-generalement-dorigine-etrangere/) 
 " La sortie de la pauvreté d’un grand nombre par les mesures que je propose comme la possibilité de 
devenir propriétaire d’un bien qui prend de la valeur est l'un des moyens. 

 (http://www.ump38.fr/deux-elus-de-la-majorite-reconnaissent-la-pauperisation-de-grenoble/) 
 Mais Alain Carignon demande que "soit instituée une contre partie de service public pour chaque 
grenoblois qui devra être aidé par la ville. L'objectif étant de sortir de la pauvreté". 
 Notre photo Alain Carignon, Maire de Grenoble et Président du Conseil Général accueille l'Abbé Pierre 
aux journées de travail sur la solidarité qu'il organise. A ses côtés Georges Colombier, Vice Président du 
Conseil Général . 

28-déc-13 

A.VALLINI (PS) MET ENCORE LES POMPIERS dans la RUE 
 Ils manifestent aujourd'hui devant la préfecture de l'Isère pour le "travailler plus pour gagner moins" 
que André Vallini le Sénateur Socialiste leur impose . Le Conseil Général est en effet ponctionné de 20 
M€ dans le cadre de la nouvelle répartition des dotations d'Etat décidées par le gouvernement Ayrault. 

 (http://www.ump38.fr/sous-hollande-le-conseil-general-de-lisere-perd-20-m-e/) 
 André Vallini qui a mis des jours et des jours pour recevoir les Sapeurs Pompiers a du mal à leur 
expliquer que tout ce qu'il a dit pendant la campagne d'Hollande afin d'en devenir son Ministre était 
faux. 

 (http://www.ump38.fr/le-m-justice-de-hollande-finance-le-ps-par-les-contribuables-de-lisere/) 

 Maintenant il n'est pas au gouvernement et doit sabrer dans les conditions de travail des salariés. 



Alors qu'il n'avait qu'un seul ennemi " la finance ", voilà que ce sont les plus modestes qui sont 
attaqués.  
 Dans sa fureur d'être conspué André Vallini avait envoyé les gaz lacrymogènes contre les sapeurs 
pompiers rue Fantin Latour et place Paul Vallier 

 (http://www.ump38.fr/les-pompiers-a-nouveau-en-colere-contre-a-vallini-ps/) 
 La photo du "DL " : heureusement qu'André Vallini n'est pas sous les lances à incendie place de verdun 
ce matin 

27-déc-13 
A.CARIGNON : "GRENOBLE DOIT REDUIRE de FAçON DRASTIQUE l'INSTALLATION d'ETRANGERS EN 
SITUATION IRREGULIERE" 
 Toujours dans le cadre de ces 18 propositions concrètes pour réduire les impôts et l'insécurité la 
proposition N° 7 vise à " Réduire de façon drastique l’installation d’étrangers en situation irrégulière". 
 Alain Carignon rappelle qu'avec " 1400 demandeurs d’Asile annuellement dont l’essentiel des dossiers 
sont rejetés après des mois de présence sur notre territoire et sont contraints de vivre ensuite dans la 
marginalité , notre agglomération est leader en la matière. 

 (http://www.ump38.fr/demandeurs-dasile-dans-lisere-553-supplementaires-en-septembre/) 
 Pour lui " cette fausse générosité sur le dos du contribuable est un facteur de déstabilisation de toute 
la ville et rend de plus en plus difficile le vivre ensemble. 

 (http://www.ump38.fr/beton-pauperisation-la-municipalite-destot-rejoint-le-verdict-de-lump/)  
 "Les collectivités doivent décider de subventionner les organismes d’accueil des migrants à l’exacte 
proportion du nombre qu’elles peuvent recevoir dignement soit par exemple 553 places pour les 
demandeurs d’asile" affirme t il dans sa proposition N°7.  

 (http://www.ump38.fr/1400-demandeurs-dasile-par-an-pourquoi-grenoble/) 
 Ainsi Alain Carignon qui a géré 12 ans Grenoble et sait de quoi il s'agit en termes du " vivre ensemble" 
propose une mesure simple, digne et efficace pour mettre fin aux dérives actuelles. 

 (http://www.ump38.fr/pour-destotps-le-pauvre-est-generalement-dorigine-etrangere/) 

 Souhaitons qu'elle soit retenue pour que Grenoble cesse sa descente aux enfers. 

 Notre photo : demandeurs d'asile étrangers réclamant un logent devant la préfecture de l'Isére 

27-déc-13 

Aziz SAHIRI : DE LA "MARCHE de l'EGALITE" à l'ACTION MUNICIPALE  
 30 ans après la "marche de l'égalité " dont était un initiateur Aziz Sahiri a rencontré à nouveau à la 
librairie « DECITRE » à GRENOBLE Toumi DJAIDJA militant associatif aux Minguettes. 
 L'occasion de revenir sur l'itinéraire de Aziz Sahiri qui deviendra le premier Adjoint au Maire de 
Grenoble d'origine Maghrébine par la volonté d'Alain Carignon. 

 (http://www.ump38.fr/a-sahiri-ump-lun-des-initiateurs-de-la-marche-pour-legalite/) 
 Chargé à la Mairie des gros dossiers de la Prévention, de la présidence de la mission Villeneuve, cet 
éducateur spécialisé abattra un travail considérable. 
 C'est sous la municipalité Carignon que sera implanté à Villeneuve le collège le plus moderne du 
département.Car la municipalité misait sur l'éducatif et l'excellence pour Villeneuve.Comme l'a exprimé 
plus tard dans " l'Humanité " le Principal du collège le nombre d'élèves passera de 620 à 230 entre 
2002 et 2010 ! Car la municipalité Destot/Safar a attribué les logements à des familles en difficultés et a 
aussi "communautarisé" le quartier . Le principal a expliqué que même les enseignants n'y mettaient 
pas leurs enfants. Rappelons que les Verts/Ades qui veulent le faire oublier ( MM Avrillier, 
Kermen,G.Kuntz, Madame Boileau...) détenaient la responsabilité du logement, des HLM , de 
l'urbanisme aux côtés du PS 

 Avec cette rencontre Toumi DJAIDJA et Aziz Sahiri veulent transmettre la mémoire de la « marche » à 



la jeunesse et l’idée d’une culture non violente. 

 Ils ont en commun de vouloir contrer et dénoncer toutes les manipulations et récupérations politiques 
mises en oeuvre par le Parti socialiste en direction de cette jeunesse,qui refuse la soumission et le bon 
vouloir du PS. 

 (http://www.ump38.fr/marche-des-republicains-echec-de-loperation-du-ps/) 

 Pour eux seuls le mérite et les efforts comptent, ,pas les origines. 
 La lutte pour l’égalité des droits et des devoirs, et la justice sont toujours inscrits à l’agenda politique 
de Aziz SAHIRI et Toumi DJAIDJA. 
 Une pensée qui n'a rien à voir avec la culture de l'excuse et l'assistanat pour maintenir dans la 
dépendance. 
 Il leur reste en mémoire encore aujourd'hui,cette idée toujours neuve « toute fuite dans l’illusion,sera 
sanctionnée par la souffrance du vide » 

27-déc-13 

Cherchez des personnes, des lieux ou d’autres choses 

PageMessages2Notifications99StatistiquesOutils de publicationParamètres 
Bienvenue à Gwendoline C, Mélanie, S, Lucas M, Melaniie, M, Treiizor T, Redzep J, Danielle G... qui sont 
venus nous rejoindre sur ma page Grenoble, le changement, faites connaitre cette page à vos amis 
pour être informer sur toutes les dérives de municipalité Destot/Safar à Grenoble. Municipales 2014, 
votez pour un radical changement !! Je compte sur vous, A tout bientôt, Bien amicalement, Kitty 
Lequesne 

26-déc-13 

A.CARIGNON " FAIRE de VILLENEUVE UN QUARTIER DE- DENSIFIE de COPROPRIETAIRES "  
 Actant le constat d’échec du pari urbanistique socialiste des années 70 effectué par la municipalité elle 
–même , Alain Carignon estime qu'il faut changer de braquet à Villeneuve. 
 Pour lui " un nouveau projet doit aboutir à réduire d’un tiers la densité de Villeneuve , de consacrer un 
tiers aux activités de bureaux et d’emplois en y installant comme locomotives l’essentiel des services 
municipaux dispersés dans la ville et GEG qui vendrait son siège d’Europole et un dernier tiers de 
logements majoritairement composé de propriétaires". 
 "Avec ces mesures il est possible de redonner l’espoir à tous ceux qui quittent Villeneuve en étant 
appauvris par la municipalité ; Contraints de vendre leur appartement à perte. 
 " Il faut aboutir à une valeur de leurs biens réévaluée dans une Villeneuve revue et corrigée , face à un 
parc maintenu.  
 Alain Carignon voudrait ainsi retenir ceux qui veulent partir afin de sauver à court terme ce qui peut 
encore l’être de mixité sociale. 
 Pour lui les nouveaux investissements ne doivent plus l'être à fonds perdus dans le quartier en 
sacrifiant des générations entières sur l’autel de la satisfaction intellectuelle de quelques uns. 

 (http://www.ump38.fr/villeneuve-une-mere-qui-a-temoigne-pour-envoye-special-boycottee/) 
 On sait que la dégradation de Villeneuve s'est accélérée avec les municipalités Destot/Safar/ 
Verts/Ades à partir de 1995: le principal du collège a expliqué dans un article retentissant de " 
l'humanité " que le collège était passé de 620 élèves à 260 entre 2002 et 2010: à compter de 1995 
l'accélération de la paupérisation et du communautarisme dans le quartier a produit ces effets 
catastrophiques. 

 (http://www.ump38.fr/logementun-temoignage-accablant-de-lechec-des-vertsades-a-grenoble/) 
 Alain Carignon qui avait à ses côtés Aziz Sahiri et toute une équipe très attentive au quartier est bien 
placé pour tirer les conséquences de la situation d'aujourd'hui . 

 (http://www.ump38.fr/villeneuve-a-grenoble-le-couvercle-sur-la-marmite/) 



 C'est sa municipalité qui a obtenu le collège départemental moderne et attractif démontrant qu'elle 
misait à fond sur l'éducatif. C'est elle qui a implanté le siège du Centre Communal d'Action Sociale ( 
CCAS). 

 (http://www.ump38.fr/villeneuve-labandon-de-leducatif/) 
 En proposant aujourd'hui de transformer Villeneuve en partie en activités en y installant le siège de 
GEG, les services de la ville comme locomotives, et pour l'autre partie majoritairement en une 
population de propriétaires, Alain Carignon veut rendre sa dignité et son autonomie à la population de 
ce quartier. 

 (http://www.ump38.fr/villeneuve-lenfumage-se-poursuit/) 

26-déc-13 
Alain CARIGNON: " STOPPER TOUS LES PROJETS DE DENSIFICATION à GRENOBLE" La 5 eme des 18 
propositions concrètes d'Alain Carignon demande l'arrêt de tous les projets de bétonisation non 
engagés. En effet le total de ces projets impliquent l'arrivée de 30 à 40 000 habitants nouveaux à 
Grenoble alors que les problèmes d'équipements ne sont pas résolus pour l'urbanisation en cours. On 
sait par exemple qu'une génération d'élèves fera sa scolarité dans des préfabriqués à Jean Macé faute 
d'écoles suffisantes. (http://www.ump38.fr/ecoles-a-grenoble-une-situation-catastrophique/) Aucun 
des problèmes de pollution, de circulation, de stationnement , d'accès n'a été résolu . Ils s'aggravent 
tous et seraient insolubles avec ces milliers de Grenoblois supplémentaires. 
(http://www.ump38.fr/betonnage-quai-de-la-graillejean-mace-10-000-habitants-en-bordure-des-
voiries/) D'autant que la municipalité Destot/Safar triche en présentant chacun de ses projets en 
mettant que du vert sur des images de synthèse. (http://www.ump38.fr/bonnecomme-pour-
lesplanade-on-a-vu-que-du-vert/) C'est pourquoi la proposition N°5 d'Alain Carignon consiste à "arrêter 
les projets non engagés tels l’Esplanade, Flaubert ( hors Parc) et ses 10 000 futurs habitants ,le 
Polygone et ses 15 000 futurs habitants , La tour de 16 étages au carrefour Alliés/Libération , les 15 000 
m2 à Lesdiguières, la densification annoncée bd Joseph Vallier à la DDE , rue Rhin et Danube aux impôts 
et à l’Alma sur la caserne. (http://www.ump38.fr/flaubert-a-grenoble-encore-2200-logements-et-10-
000-nouveaux-habitants/) " Etudier tous les projets en cours de réalisation pour corriger ceux qui sont 
encore modifiables". Ce coup d'arrêt est nécessaire si l'on veut que Grenoble reprenne son souffle et sa 
respiration en faveur de ses habitants. 

26-déc-13 

CONCERTS des FÊTES de FIN D'ANNEE... 

 ....Avec Brigitte Boer et François Tarantini de la Compagnie d'Art Lyrique dans la chorale . 

 Ces amateurs de musique et d'opéra se produisent tous les jours pendant les fêtes de fin d'année. 
 Ici ( notre photo) en plein concert lyrique à l'Eglise de Sassenage accompagnés d'un ténor exceptionnel 
Franck Colyn (du groupe "Divino") sous la direction de Andreï Chevtchouk de l'opéra de St Pétersbourg.  

 François Tarantini est un des responsables de l'Association des Amis d'Alain Carignon 

25-déc-13 

NOËL des HANDICAPES : 2 PLACES SUPPRIMEES au CENTRE VILLE 
 Le réaménagement de la rue Philis de la Charce au centre ville de Grenoble a pour conséquence la 
suppression de deux places de stationnement handicapés . 
 La municipalité Destot/Safar s'est gargarisée récemment de sa place comme ville accessible oubliant 
bien entendu saluer le travail de la municipalité Carignon: c'est elle qui imposa aux constructeurs de 
rames de concevoir le premier plancher surbaissé permettant à Grenoble de recevoir le premier 
tramway au monde accessible aux handicapés.  
 Le prix reçu à Bruxelles par Grenoble récemment doit beaucoup à ce travail mais il a été 
soigneusement caché par ceux qui profitent des lauriers et des voyages aux frais de la collectivité. 



 Les élus socialistes restent loin du terrain et des problèmes concrets des handicapés puisqu'en 
décidant des travaux de la rue Philis de la Charce ils ont oublié les deux places handicapés si rares au 
centre ville, déjà si peu accessible. 
 La municipalité Destot/Safar a en effet choisi cette toute petite rue pour commencer ses grands 
travaux de "revégétalisation" de la ville. Avant les élections il s'agit de montrer pour pas cher ce qu'on 
ferait partout... 

 (http://www.ump38.fr/attention-danger-la-municipalite-destot-veut-des-cobayes/) 
 Sauf qu'on n'a toujours pas compris la logique d'une ville compacte, super densifiée qu'il faut 
continuer à bétonner, en même temps que la municipalité décrète vouloir "lutter contre 
l'environnement minéral" .  

 Cherchez l'erreur? 

 (http://www.ump38.fr/destotsafar-annoncent-la-vegetalisation-du-betonnage/) 

25-déc-13 

Alain Carignon: " AUGMENTER LA VALEUR DES LOGEMENTS des GRENOBLOIS"  
 Nous poursuivons la publication des 18 propositions concrètes d'Alain Carignon pour faire baisser les 
impôts et l'insécurité. 

 Sa proposition N°4 : "augmenter la valeur des logements des Grenoblois" 
 " Par la création d’espaces verts, libres et ce systématiquement, à l’opposé de la densification qui a été 
choisie depuis 2005 avec le nouveau PLU , afin de revaloriser la valeur des logements acquis par le 
travail . 

 (http://www.ump38.fr/j-safarps-les-verts-avec-nous-pour-la-ville-compacte/)  
 Les Grenoblois sont spoliés par la baisse du prix de vente de leur appartement plus nettement encore 
dans tout le sud de la ville.  

 (http://www.ump38.fr/grenoble-la-menace-dune-crise-immobiliere/) 
 Au moment ou la ville permettra aux locataires de HLM de devenir propriétaires elle favorisera 
l'augmentation de la valeur du patrimoine et donnera du pouvoir d'achat par le simple mécanisme du 
marché. Au lieu d'appauvrir les grenoblois.  
 Notre photo : le quartier Reyniès Bayard conçu et réalisé par la municipalité Carignon : les acquéreurs 
de logement sur le Parc Pompidou ont vu la valeur de leurs biens progresser. Pourquoi ne pas souhaiter 
le progrès pour tous et choisir en permanence l'appauvrissement? 

25-déc-13 
Belle et douce nuit de Noël à vous tous chers amis fidèles de ma page Grenoble, le changement. Que la 
Lumière et la Paix soient dans vos cœurs, et nos pensées vers celles et ceux qui sont seuls, malades ou 
qui travaillent. Une pensée particulière pour ceux qui nous ont quitté et en particulier ma Valy <3 
Joyeux Noël à tous <3 

24-déc-13 

C'EST NOËL RUE SAINT JACQUES à GRENOBLE 
 Avec l'épisode des ordures ménagères qui a duré plusieurs jours et a fortement perturbé la vie 
commerciale de Grenoble à une période essentielle pour l'économie locale, un correspondant nous 
adresse cette image particulièrement avenante de la rue piétonne Saint Jacques . 

 (http://www.ump38.fr/commerce-grenoblois-cest-l-hecatombe/ 
 Toujours cette attention à l'embellissement de la ville qui caractérise la municipalité Destot/Safar. Le 
second voulant absolument poursuivre " l'oeuvre " du premier! 

 (http://www.ump38.fr/alsace-lorraine-a-grenoble-labandon-du-centre-ville-aussi/) 

24-déc-13 

Alain CARIGNON : " A Grenoble AUGMENTER MASSIVEMENT LE NOMBRE DE PROPRIETAIRES" 



 Nous poursuivons la publication des propositions concrètes d'Alain Carignon qui ont pour objet de 
répondre précisément aux objectifs de baisse des impôts et de lutte contre l'insécurité . 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-la-menace-dune-crise-immobiliere/) 

 Sa proposition N°3 : augmenter massivement le nombre de propriétaires: 
 "Avec seulement 37% de propriétaires contre 57% en moyenne, Grenoble compte l’un des 
pourcentages les plus bas de France. L’objectif serait de le porter à 60% .  

 (http://www.ump38.fr/logement-a-grenoble-les-faux-chiffres-de-le-municipalite/) 
 "Cet accroissement permettrait de répartir sur un plus grand nombre – et donc d’abaisser – le taux de 
la taxe foncière parmi les plus lourds de France.  

 (http://www.ump38.fr/taxes-foncieres-grenoble-1ere-ou-deuxieme-de-france/) 
 "Cet objectif peut être atteint par la vente massive de HLM à leurs occupants. La ressource dégagée 
serait affectée au désendettement, au paiement de la taxe pour insuffisance d’HLM et au financement 
de petites structures d’accueil temporaire de très courte durée avec fort accompagnement social en 
veillant à n’installer personne dans une précarité ou un assistanat durable". 

 (http://www.ump38.fr/mistral-a-grenoble-plus-degradee-en-2013-quen-2001/) 
 Par cette proposition Alain Carignon estime que Grenoble pourrait enrayer la pente de la 
paupérisation de la population avec toutes ses conséquences , responsabiliser et donner la possibilité 
aux plus modestes d'acquérir des biens, donc de se constituer un patrimoine . 
 (http://www.ump38.fr/verdict-de-linsee-grenoble-se-pauperise-avec-un-cumul-de-signes-de-
precarite/) 
 Notre photo, une partie des 510 logements construits quai de la Graille alors que l'école Jean Macé ne 
peut pas accueillir les élèves qui sont dans des préfabriqués. 

24-déc-13 

SAPEURS POMPIERS :Ils FÊTENT le NOËL de A.VALLINI (PS)... 
 Les sapeurs pompiers en colère ont renouvelé leurs slogans sur les portes de la caserne de l'avenue 
Félix Viallet à Grenoble. 
 André Vallini Président (PS) du Conseil Général les a finalement reçus après leur avoir envoyé les gaz 
lacrymogènes . Mais ils ont du attendre des semaines avant de pouvoir rencontrer leur patron. 

 (http://www.ump38.fr/a-vallini-et-jv-vaujour-ps-conspues-par-les-sapeurs-pompiers-de-lisere/) 
 Lequel n'a pas bougé d'un pouce : sa doctrine est maintenant à l'opposé de ce qu'il plaidait pendant la 
campagne d'Hollande; Le gouvernement devait s'attaquer à "la finance" .  
 En fait ce sont les salariés qui trinquent et doivent travailler plus pour gagner moins. Le gouvernent 
Ayrault a supprimé 20M€ au département de l'Isère qui cherche l'argent chez la classe moyenne. 

 (http://www.ump38.fr/sous-hollande-le-conseil-general-de-lisere-perd-20-m-e/) 

23-déc-13 

A.CARIGNON : 18 PROPOSITIONS pour GRENOBLE 
 Dans le cadre du débat municipal Alain Carignon a rappelé que le discrédit du discours politique était 
tel qu'il ne fallait plus présenter seulement des objectifs et des principes, mais d'expliquer le comment. 

 L'Ancien Ministre explique dans les deux premiers points quelles sont ses priorités  
 Nous publions celles - ci avant de diffuser les propositions concrètes très fortes qui ont pour objet 
d'inverser la tendance de Grenoble qui figureront ou non dans le programme de l'opposition. 

 1/ UNE LUTTE SANS MERCI CONTRE l'INSECURITE 
 "Une police municipale très renforcée, l’installation de caméras de surveillance dans tous les quartiers, 
la suppression des aides municipales en cas de manquements aux obligations collectives de respect des 
personnes et des biens, des attributions de logements qui donnent la préférence au mérite, à l’effort 
personnel et à la volonté d’insertion doivent inverser la tendance de Grenoble.  



 (http://www.ump38.fr/une-cave-atelier-de-drogueun-souterrain-a-mistral-propriete-de-lophlm/) 
 "Depuis 20 ans les politiques locales ont conduit à l’abandon de quartiers entiers que nombre 
d’habitants – y compris des militants – ont fini par fuir. Le cumul de la densification à outrance, des 
attributions de logements sans discernement, de discours qui ont socialement légitimé des 
comportements à risques sans rapport avec la question sociale ont produit l’insécurité endémique que 
connaît Grenoble. 

 http://www.ump38.fr/j-safar-ps-la-delinquance-est-en-baisse-a-grenoble-depuis-2008/) 
 " Plus aucun secteur de la ville n’est épargné par l’accroissement des agressions physiques et les 
voitures brûlées. 

 (http://www.ump38.fr/delinquance-destot-ps-a-cache-la-verite-aux-grenoblois/) 

 2/BAISSER LES IMPÔTS INSUPPORTABLES POUR LES GRENOBLOIS 
 "Avec 8026 salariés du secteur public entre la Métro, la Ville et leurs dépendances , 7 structures 
administratives empilées, des dizaines d’organismes para municipaux et SEM qui mélangent intérêts 
privés et service public, le niveau d’impôts a dépassé le tolérable puisque Grenoble est la première ville 
de France pour l’impôt sur les ménages. 

 (http://www.ump38.fr/dl-grenoble-en-tete-du-palmares-des-impots-locaux/) 
 " Comme l’endettement lui même a atteint sa limite maximale, seule une orientation totalement 
nouvelle peut permettre de baisser les impôts des Grenoblois. 
 "Je propose l’accroissement des recettes par l’utilisation d’édifices communaux à des fins 
commerciales, la vente de logements, l’augmentation de la valeur des biens des particuliers et la 
limitation du nombre de personnes étrangères à ce que Grenoble peut accueillir dignement en termes 
de solidarité et d’intégration. 

12.6K 

23-déc-13 

A.VALLINI (PS) GESTIONNAIRE de FAIT des VFD ? 
 L'accusation a été lancée par l'ancienne directrice générale des VFD sur le site Place Gre'Net ; Pour MP 
Pugin " le Conseil Général est le gérant de fait " des VFD ne laissant qu'une marge de manœuvre très 
étroite " aux Directeurs Généraux et au Conseil d'administration, dirigeants de droit". 

 (http://www.ump38.fr/gabegie-des-vfd-1-gestion-de-fait-pour-a-vallini-ps/) 
 On sait que la Société du département a choisi des prestataires privés les plus coûteux , comptait deux 
directeurs généraux pour un coût de 290 000 € et le Président (PS) s'était fait salarié, cumulant plus de 
6000 € d'indemnités avec son mandat de Conseiller Général, la voiture de fonction, l'essence, la prise 
en charge de sa mutuelle : pour les socialistes il n'y a pas de petits profits. 
 Dans une démocratie "normale" une telle accusation qui indique qu'André Vallini prenait toutes les 
décisions importantes en sa qualité de Président du Conseil Général impliquerait une ouverture 
d'information judiciaire. 
 (http://www.ump38.fr/un-magistrat-engager-grandfils-la-question-de-lequilibre-des-pouvoirs-a-
grenoble/) 

 Jusque là Grenoble n'a pas été une démocratie " normale". 
 S'agissant d'Alpexpo ou une note de Guy Chanal adressée à M.Destot en recommandé lui demandant 
de prendre toutes les décisions sur le Palais des Expositions n'a pas non plus incité le Procureur de la 
République à se saisir du dossier. Pourtant le Maire avait reçu le personnel, avait décidé d'augmenter le 
directeur, autant d'actes éventuellement constitutifs de la gestion de fait d'une société. 

 (http://www.ump38.fr/4-alpexpo-la-note-de-guy-chanal-qui-accable-m-destot/) 
 Pourtant il faut savoir qu'au VFD ce sont de l'ordre de 15 M€ d'argent public qui ont été versés en 
supplément, à Alpexpo on tourne autour de 5M € de déficit... 



 (http://www.ump38.fr/scandale-dalpexpo-le-procureur-est-saisi-dune-demande-de-gestion-de-fait-
contre-m-destot/) 
 Le contribuable est pour l'instant la victime d'une évaporation d'argent public dont on connait les 
bénéficiaires, mais qui ont la chance de ne pas être poursuivis. 

 Cherchez l'erreur? 

22-déc-13 

GRENOBLE: J.SAFAR (PS) PENALISE LES QUAIS 2 FOIS EN COUPANT LA LUMIERE du THEATRE 
 Les commerçants des quais de l'Isère n'en peuvent plus. Pendant les travaux alors que plus dix d'entre 
eux ont du baisser les rideaux la municipalité Destot/Safar a refusé toute indemnisation. 
 (http://www.ump38.fr/commercants-des-quaisle-non-de-la-municipalite-ps-approuve-par-la-cci-et-la-
chambre-de-metiers/) 
 Maintenant qu'ils sont achevés, la voirie est transformée en couloir de circulation ininterrompu avec 
embouteillages et pollution à la clef. 
 (http://www.ump38.fr/quai-periere-a-grenoble-cest-la-faute-aux-commercants-sils-sont-penalises-a-
pilaud-ps/) 
 L'union des commerçants a dénoncé " le mépris " dont ils sont l'objet : les élus socialistes sont 
tellement fiers de leur bilant qu'ils ont inauguré les quais le 23 novembre dernier en se réfugiant... rue 
Saint Laurent. 
 De plus alors qu'Alain Carignon avait fait réaliser par GEG l'éclairage de la façade du Théâtre municipal 
afin de rendre plus attractifs les quais, les commerçants de la rive droite ont droit depuis plusieurs 
années à une façade devenue noire. 
 Ils ont écrit au responsable : l'adjoint aux finances de Grenoble et Président de GEG, Jérôme Safar. Il 
n'a même jamais trouvé le temps de répondre. 

 Ne parlons pas de celui d'agir...  

 notre photo: la façade du Théâtre Municipal éteinte la nuit depuis que J.Safar est Président de GEG 

21-déc-13 

A.PILAUD Adjoint (PS) REFUSE de SUIVRE J.SAFAR (PS) sur le PALAIS des SPORTS 
 En refusant de voter la subvention spéciale de 1,5 M€ au Palais des Sports, Alain Pilaud Adjoint au 
Maire (PS) a refusé de suivre Jérôme Safar Adjoint aux Finances et candidat socialiste. 
 On sait qu'Alain Pilaud supporte comme Président d'Alpexpo toutes les dérives du Palais des 
Expositions qui est renfloué à coups de millions d'Euros par le contribuable. Or il est évident que 
M.Destot, J.Safar ont une responsabilité dans la gestion d'Alpexpo. Et même G.Fioraso qui avait 
interrompu le processus de recrutement d'un directeur pour imposer Guy Chanal. 

 (http://www.ump38.fr/palais-des-sports-de-grenoble-le-cave-se-rebiffe/) 
 Alain Pilaud a été le seul condamné en correctionnelle pour l'instant. Le procès revient le 20 mars, 3 
jours avant le premier tour des élections municipales. Il porte seulement sur la gestion du personnel 
dont G.Chanal est tenu pour responsable et aucunement sur les dérives financières: factures sans 
prestataires, prestataires sans prestations, prêts chez Madoff...  

 (http://www.ump38.fr/alpexpo-les-elus-ps-font-barrage-a-la-saisine-de-la-justice/) 

 La justice grenobloise a soigneusement limité le périmètre des investigations. 
 (http://www.ump38.fr/a-masset-ex-sg-dalpexpolouverture-dune-enquete-judiciaire-une-bonne-
nouvelle/) 
 Mais il semble que Jérôme Safar fasse tout pour donner satisfaction à G.Chanal ,gestionnaire du Palais 
des Sports afin que le procès du 20 mars se déroule sans incident pour l'écosystème grenoblois. 
 " L’omerta tacite est de mise car l’on n’est pas éclaboussé lorsqu’on n’éclabousse pas " explique FO 
dans un autre dossier concernant les élus PS. 



 On ne peut mieux dire. Qui règle l'addition? Le contribuable. 

 (http://www.ump38.fr/alpexpo-le-contribuable-recoit-la-facture-de-la-gestion-psverts/) 
 notre photo: deux larrons R.Avrillier (Verts/Ades) et A.PIlaud PS) qui ont cogéré pas mal d'affaires 
depuis 20 ans. 

21-déc-13 

METRO (PS): VOITURES de FONCTION sur la CÔTE d'AZUR, ESSENCE, PEAGES à VOLONTE.... 
 En commençant à lancer qu'ils n'exercent " aucun contrôle sur l'utilisation des cartes à essence, des 
cartes de péage " que "des voitures de la collectivité partent en week end dans le sud de la France, font 
leur course dans les supermarchés, partent dîner dans les restaurants" en demandant qu'on " réduise 
certains salaires, des avantages en nature , des primes abusivement versées " le syndicat FO de la 
Métro a semé la peur chez les élus socialistes.  
 Le Président (PS) M.Baïetto et le Premier Vice Président , le candidat socialiste Jérôme Safar ont voulu 
stopper les révélations. Car le syndicat a commencé à citer le salaire exorbitant du Directeur Général..., 
demandé de " réduire le budget conséquent des buffets avant chaque bureau..." 
 Rappelons que la Métro est passé à 800 salariés, compte un Directeur Général, 7 Directeurs Généraux 
délégués, ( parmi lesquels des militants PS connus) un Secrétaire Général, tous avec de multiples 
adjoints . 
 Le reste des révélations allait venir. Notamment la liste des emplois par clientélisme. Avec le précision 
que certains d'entre eux ne constituent pas l'activité principale. 

 Ce dossier mériterait une commission d'enquête et la saisine de la justice. 
 Donc tout à coup les revendications impossible à satisfaire ont été entendues. Mais la CFDT et la CGT, 
voyant le filon, annoncent une autre grève à venir.... 
 On sait que la menace de révélations devient un mode de gestion à Grenoble. Le Palais des Sports 
vient d'obtenir 1,5M€ de l'Adjoint aux Finances J.Safar et son satisfecit à Guy Chanal dont le procès sur 
Alpexpo revient le 20 mars à 3 jours du premier tour des municipales. 

 (http://www.ump38.fr/palais-des-sports-de-grenoble-le-cave-se-rebiffe/) 
 C'est l'Omerta côté André Vallini avec les 6000 € d'indemnités du Président (PS) des VFD avec des 
avantages en nature exorbitants ( voiture, essence, mutuelle...) 
 Silence du bureau du Syndicat des Transports ou se retrouvent en rangs serrés M.Issindou (PS) 
O.Bertrand (Verts/Ades) J.Arias (PC) dans un bureau d'ou ils ont exclu l'opposition . Justement la 
Chambre des Comptes fait remarquer que les appels d'offres aboutissent toujours aux mêmes 
prestataires... 
 (http://www.ump38.fr/j-c-peyrin-ump-des-appels-doffres-du-smtc-aboutissent-toujours-aux-memes-
prestataires/) 
 Et la justice bloque toute ouverture d'une information judiciaire sur Alpexpo alors même que l'ancien 
Secrétaire Général affirme que ce serait la seule solution pour connaitre la vérité sur le scandale.  
 (http://www.ump38.fr/a-masset-ex-sg-dalpexpolouverture-dune-enquete-judiciaire-une-bonne-
nouvelle/) 
 Précisons - est -ce utile ? - que pour mettre fin à la grève, ne pas froisser G.Chanal, combler les dérives 
des VFD, du SMTC, d'Alpexpo , c'est le contribuable qui s'y colle.Très lourdement. Pas les élus 
socialistes. 

20-déc-13 

GRENOBLE : PLUSIEURS JOURS POUR RETROUVER la PROPRETE 
 Rue Montorge ce matin ( notre photo) le ramassage s'est consacré seulement aux poubelles et a 
ignorer les dépôts sauvage et les débordements. 

 Il faudra plusieurs jours avant que Grenoble et l'agglomération retrouvent une situation normale. 

 L'impéritie de Marc Baïetto Président et Jérôme Safar Premier Vive Président de la Métro auront coûté 



cher - aussi - en termes d'image et d'attactivité en cette période de fêtes essentielle pour des 
commerces déjà traumatisés . 

 (http://www.ump38.fr/commerce-grenoblois-cest-l-hecatombe/) 
 Au vu de cette situation il est à espérer que cela aura enlevé définitivement l'envie aux Grenoblois de 
les reconduire à la tête de nos collectivités. 

20-déc-13 

TOUR PERRET : Alain CARIGNON PROPOSE d'ECONOMISER les DENIERS PUBLICS 
 Alors que la municipalité dont Jérôme Safar est l'Adjoint aux Finances a évoqué l’avenir de la Tour 
Perret au dernier conseil municipal en promettant de lui consacrer après les élections 7 millions d'€ 
qu’il ne lui a pas accordé depuis 20 ans (!) Alain Carignon « rappelle sa proposition Numéro 11 :  
 - avec un contrôle du service des Bâtiments de France lancer un appel d’offres Européen afin de 
trouver un opérateur privé qui fasse de la Tour Perret un haut lieu commercial et touristique de la ville. 
L’opérateur devra imaginer des aménagements importants qui ne mettent pas en cause la structure 
classée. 
 - A la ville de lui accorder la durée de concession qui permette de sauver la Tour Perret sur fonds 
privés. Ainsi au lieu de chercher 7 M€ de fonds publics qui n’existent pas dans la situation dramatique 
de l’impôt local , ce sont des investissements privés et des recettes supplémentaires dont bénéficierait 
Grenoble". 
 Il faut rappeler que chaque année depuis 20 ans le coût de restauration de la Tour a augmenté du fait 
de la dégradation. 
 La municipalité Destot/Safar a préféré augmenter de +57% les dépenses de déplacements et les frais 
de bouche plutôt que d'entretenir le patrimoine. Ce seul poste s'est accru de 1 M€ tant les élus 
voyagent,président à Paris des commissions inutiles , tant les structures s'empilent . 
 Alors que Grenoble est la première ville de France pour l'impôt sur les ménages Alain Carignon 
propose des mesures d'économie des deniers publics  

 (http://www.ump38.fr/dl-grenoble-en-tete-du-palmares-des-impots-locaux/) 

 Photo : La Tour Perret vue de l'intérieur, au sommet un panorama sur Grenoble 

20-déc-13 

Le SUPPLEANT de G.FIORASO (PS) va AGGRAVER la SITUATION DES HÔPITAUX 
 En dénonçant le médecin intérimaire dans les Hôpitaux de façon très démagogique, Olivier Véran 
député (PS) suppléant de G.Fioraso va plutôt aggraver la situation. 
 Dans un rapport parlementaire qu’il présente comme une « enquête » alors qu’il s’agit plutôt 
d’extrapolations à partir de quelques faits concrets et réels, il semble qu’Olivier Véran met surtout en 
cause les Hôpitaux, leur fonctionnement et les directions qui oeuvrent pourtant au mieux des intérêts 
des malades dans un maquis et avec des moyens extrêmement réduits. 
 En veillant prioritairement à ce que la continuité des soins soit assurée, ce qui ne semble pas 
préoccuper le Député qui pense plus à sa publicité personnelle qu'à l'intérêt du malade. 

 (http://www.ump38.fr/de-limportance-de-o-veranps/) 
 Mettre un verrou au montant des rémunérations des intérimaires comme le propose Olivier Véran ne 
va pas résoudre le problème du recrutement des médecins qui font défaut. 
 Pourquoi les Hôpitaux ne parviennent pas à recruter des anesthésistes-réanimateurs, des urgentistes 
et des radiologues ? 

 Parce qu’ils ne peuvent pas les rémunérer convenablement. 
 En ne s'attaquant pas à cette question le Député PS peut conduire des hôpitaux à fermer en étant dans 
l’impossibilité d’assurer la continuité et la sécurité des soins. 
 Dénoncer les Directeurs des Hôpitaux et l'encadrement, les médecins comme des mauvais ou des 
profiteurs n'est pas le meilleur moyen d'améliorer la situation.  



 Les Grenoblois en ont assez de l'incantation des socialistes au pouvoir. Ils aimeraient des solutions. 

 (http://www.ump38.fr/o-veran-ps-triche-aussi-avec-la-transparence/) 
 D'autant qu'ils font une confiance très relative au suppléant de Geneviève Fioraso qui s'était déjà fait 
valoir en inventant le "porteur " d'un projet de loi espérant qu'on le confondrait avec un " rapporteur " 
de projet de loi.... 

 (http://www.ump38.fr/o-veran-ps-invente-le-porteur-dun-projet-de-loi/) 

 Notre photo: G.Fioraso (PS) avec son suppléant Olivier Véran 

20-déc-13 

GRENOBLE : L'EXPLOSION des EFFECTIFS SALARIES DANS LES COLLECTIVITES LOCALES 
 Avec plus de 8000 salariés dans les collectivités locales ( Grenoble+Métro et dépendances) les élus 
socialistes et leurs alliés ont fait exploser les effectifs pendant leur gestion. 
 Une étude conduite par Adrien Fodil, chef d'entreprise aboutit à ce chiffre faramineux qui représente 
un accroissement de l'ordre de 3000 emplois publics! 

 (http://www.ump38.fr/grenoblelexplosion-8086-salaries-dans-les-collectivites-locales/) 
 Cette explosion ne s'est accompagnée ni d'une amélioration des services ( sécurité, propreté, 
embellissement, proximité) ni d'une meilleure satisfaction au travail pour les personnels. 

 Jérôme Safar Premier Adjoint (PS) chargé des Finances est le premier responsable de cette gabegie.  
 Bien au contraire la grève des ordures ménagères, la révolte des Sapeurs Pompiers, des employés des 
VFD démontrent que cet accroissement inconsidéré des effectifs a été mal employé. D'ailleurs FO a 
dénoncé les hauts revenus des cadres, les primes attribuées à la tête du client, le clientélisme exacerbé 
...  

 La pyramide du personnel s'est inversée : les chefs pullulent et le terrain est déserté.  

 Le contribuable est pénalisé avec la ville ou l'impôt sur les ménages est le plus élevé de France . 

 (http://www.ump38.fr/dl-grenoble-en-tete-du-palmares-des-impots-locaux/) 

 Notre photo: Adrien Fodil ( à gauche) en discussion après un débat 

19-déc-13 

A.CARIGNON : « Robert Magnin, un pionnier de l’intercommunalité » 

 Alain Carignon Ancien Maire et ancien Président du Sieparg communique: 
 « Avec Robert Magnin disparaît un pionnier de l’intercommunalité. Nommé au gouvernement en 
1986, j’avais proposé sa candidature pour me succéder à la Présidence du syndicat d’agglomération à 
laquelle mes collègues m’avaient porté après mon élection de Maire de Grenoble élisant pour la 
première et seule fois le Maire de la ville centre. 
 " La présidence du Maire de Corenc s’est révélée extrêmement productive et sous sa responsabilité 
ont été conduits à leur terme de grands dossiers essentiels comme les premières lignes de tramway 
après le référendum grenoblois ou la réalisation de la station d’épuration attendue depuis trop 
longtemps par l’agglomération. 
 "Robert Magnin était un homme affable, courtois, respectueux des autres, d’humeur égale , très 
apprécié de tous les élus. Sa présidence de l’agglomération sera marquante et productive pour la 
population. 

 "Il a aussi beaucoup donné à Corenc, sa commune, à laquelle il était si attaché. 
 " Des souvenirs anciens et heureux me rattachent à Robert Magnin dont j’ai apprécié en toutes 
circonstances l’amitié, la fidélité et le courage des convictions. 
 "Je m’incline devant sa mémoire et adresse à sa veuve, sa famille mes condoléances les plus 
attristées". 
 Notre photo des archives on reconnaît à droite Robert Magnin, Maire de Corenc avec Alain Carignon, 
jeune Maire de Grenoble, Président du Conseil Général , Président de l'agglomération grenobloise et 



Richard Cazenave derrière en visite sur le terrain 

19-déc-13 

GRENOBLE : LA GREVE DES ORDURES S'ETEND . 

 FO VA REVELER LES HAUTS REVENUS à la METRO (PS) 
 Grenoble va peut être vivre un Noël enseveli sous les ordures ménagères. La grève du ramassage des 
ordures s'étend. Dans un communiqué Flash qui vient d'être lancé FO menace de révéler : " la politique 
organisationnelle de la Métro, le clientélisme, les primes attribuées, les revalorisations des régimes 
indeminitaires injustifiées, les hauts revenus de nos chers cadres (chiffres à l'appui)". 
 Il est probable que cette menace suffira à faire fléchir les élus socialistes et leurs alliés Verts/Ades/PC 
qui ont tous participé au système.  
 On sait que la Métro de M.Baïetto Président et J.Safar Premier Vice Président (PS) est un élément clef 
du clientélisme mis en place par l'écosystème local. On trouve beaucoup de relais du pouvoir local à la 
Métro et dans ses dépendances. Avec l'explosion des recrutements qui a porté le nombre à 800 salariés 
la favoritisme politique a été la règle.  
 Des hommes comme Michel Gilbert qui a été officiellement combattant de l'eau contre Alain Carignon 
au nom des "citoyens " ( déjà) dans la nébuleuse Verts/Ades compagnon à la ville de M.Vuaillat Adjoint 
(PS) à la Mairie est salarié à la Métro 
 (http://www.ump38.fr/michel-gilbert-vertsades-le-combattant-de-leau-obtient-des-resultats-
trebuchants/) 
 J.Savine (PS) qui conduit toutes les agitations pour tenter de créer les diversions en faveur du pouvoir 
socialiste est dans les dépendances de la Métro. 

 (http://www.ump38.fr/jacques-savine-une-lumiere-crue-sur-le-systeme-ps-a-grenoble/) 

 Pour ne citer que deux figures emblématiques apparues sur les tréteaux tout beaux tout blancs... 
 Mais il y a aussi tous ceux pour qui un emploi à la Métro est bien secondaire dans leurs activités et qui 
rameutent actuellement dans les quartiers en faveur du candidat socialiste Jérôme Safar. Tous ces liens 
inquiètent de nombreux Démocrates sur l'état réel de la ville. 
 On serait curieux de ces révélations de FO avec la liste des bénéficiaires de ce clientélisme et y compris 
sur les " hauts revenus de nos chers cadres" bien connus. 
 Mais les élus socialistes de la Métro devraient donner vite satisfaction aux salariés. Non pas pour que 
nos rues soient débarrassées des poubelles. Mais pour prolonger l'Omerta et protéger l'écosystème 
local. 
 Sauf que les élections municipales risquent d'être pour eux un moment de vérité: les révélations de la 
Chambre des Comptes sur les VFD et le Président PS qui cumulait indemnités ( 6000 €) et avantages en 
nature et du SMTC ( Syndicat des Transports dont le bureau fermé est composé d'élus 
PS/PC/Verts/Ades) ou les appels d'offres aboutissent toujours aux mêmes prestataires, commencent à 
faire beaucoup.... 
 (http://www.ump38.fr/opaque-risque-tronqueinsincere-la-gestion-financiere-des-transports-
grenoblois-etrillee-par-la-chambre-des-comptes/) 
 D'autant que le dossier d'Alpexpo avec ses prestations sans facture, ses factures sans prestations ,ses 
prêts chez Madoff pourrait a tout moment être ouvert par une justice qui redeviendrait équitable .  
 (http://www.ump38.fr/3-alpexpo-les-scandales-de-la-gestion-ps-factures-sans-
commandesplacements-chez-madoff/) 
 MM Baïetto, Destot, Safar et G.Fioraso élus socialistes tous concernés par ces dossiers dont FO peut 
être l'étincelle à la Métro sont sur une ligne de crête.... 

17-déc-13 

TGV: PARIS/BARCELONE en 5h20, PARIS/GRENOBLE : 3H.... 

 Cherchez l'erreur ? Comme le rappelle Alain Carignon Ancien Maire de Grenoble, les élus socialistes et 



Verts de Grenoble , du département et de la Région ont été totalement inertes sur la desserte de 
Grenoble en TGV. 
 Dés qu'un incident se produit les usagers sont contraints de passer par Chambéry parce qu'il n'y a pas 
de voie LGV entre Saint Exupéry et Grenoble. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-et-le-tgv-un-handicap-qui-saggrave/) 
 Barcelone vient de mettre en oeuvre la ligne directe qui mettra à terme Paris à 5h20 de Barcelone. 
Nice a obtenu sa programmation. Il faut autant de temps pour aller de Paris à Marseille qu'à Grenoble! 

 (http://www.ump38.fr/tgv-bloque-l’incident-qui-demontre-le-retard-de-grenoble/) 
 Une situation très pénalisante pour Grenoble puisque la présence du TGV sur les voies anciennes 
interdit de mettre en place des liaisons train inter cités entre Grenoble et Lyon. Elles permettraient de 
desservir toutes les villes depuis Moirans, Voiron, les terres froides et permettraient de relâcher la 
pression automobile sur Grenoble. 
 MM Destot, Safar, Vallini, Baïetto les élus socialistes qui dirigent toutes les collectivités et Geneviève 
Fioraso (PS) qui siège pourtant au gouvernement portent une lourde responsabilité dans ce dossier. Ils 
sont coupables du retard de Grenoble souligné avec force par Alain Carignon. 

 Ce retard à un coût en termes de développement, d'emplois, de pollution de perte d'attractivité. 

 Notre photo: un beau TER attractif en gare de Grenoble... 

17-déc-13 

RIFIFI CHEZ LES VERTS/ADES GRENOBLOIS. 
 Les Verts/Ades ne manquent pas d'argent. Leurs tracts sont distribués par des sociétés privées. Le 
marketing de campagne est visiblement le fait de professionnels de la publicité. Ils disposent du plus 
beau siége de campagne municipale. Les difficultés ne sont pas pour eux.Elles sont pour les Grenoblois. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-une-societe-privee-a-distribue-la-lettre-citoyenne-des-vertsades/) 
 Ils cumulent sans vergogne les indemnités, refusent de rembourser la dette de leur Vice Président (PS) 
du Conseil Général qui a été condamné en 2002 à rembourser 3M € au contribuable.  
 Mais il y a du rififi chez eux. Il semble que Olivier Bertrand Conseiller Général (Verts/Ades) de la 
majorité Vallini n'ait plus la côte.Il est moins chic de s'afficher à ses côtés depuis qu'a été révélée 
l'indemnité mensuelle personnelle que lui verse André Vallini Président (PS) du Conseil Général. Des 
pratiques pas bien nettes qui en disent beaucoup sur leur indépendance à l'égard du PS! 

 (http://www.ump38.fr/revelation-o-bertrand-et-c-brette-verts-finances-par-le-ps/) 
 Au détour d'un dossier de subvention accordée aux entreprises Eric Piolle le candidat désigné par Paris 
pour conduire la liste Verts à Grenoble a expliqué qu'au Conseil régional il était très rigoureux et 
subordonnait les subventions aux entreprises au maintien de l'emploi. Contrairement au.... Conseil 
Général de l'Isère à la majorité duquel appartient Olivier Bertrand.  

 (http://www.ump38.fr/e-piolle-vertsades-tacle-o-bertrand-vertsades/) 

 Eric Piolle est le spécialiste des leçons qu'il ne s'applique pas à lui même.  

 (http://www.ump38.fr/e-piolle-vertsades-doit-regler-la-dette-au-contribuable/) 
 Il triche aussi puisqu'il appartient à la majorité PS à la Région et singe une liste indépendante du PS à 
Grenoble pour se rallier au second tour. 

 (http://www.ump38.fr/vertsades-a-grenoble-les-revoltes-sont-indemnises-et-au-pouvoir/) 
 Notre photo: le siège de campagne le plus somptuaire, le plus couteux , celui des Verts/Ades. Et il n'est 
pas installé à Villeneuve mais au coeur de Grenoble. 

17-déc-13 

VALLINI (PS) : LES SAPEURS POMPIERS de GRENOBLE REMETTENT LA GOMME  
 Mécontents d'avoir reçu par trois fois des gaz lacrymogène pour avoir commis le crime de lésé majesté 
de conspuer André Vallini (PS) Président du Conseil Général les Sapeurs Pompiers de Grenoble avaient 



inscrit des slogans vengeurs sur les portes du garage de la caserne avenue Félix Viallet. 

 (http://www.ump38.fr/a-vallini-ps-les-gaz-lacrymogenes-contre-les-sapeurs-pompiers/) 

 Des slogans que la hiérarchie avait imposé d'effacer dés l'aube. 

 (http://www.ump38.fr/a-vallini-et-jv-vaujour-ps-conspues-par-les-sapeurs-pompiers-de-lisere/) 
 Ils viennent de remettre ça cet après midi en s'en prenant à l'homme lige d'André Vallini, le Conseiller 
Général (PS) de Voiron , JF Gaujour qui applique la politique du " travailler plus pour gagner moins". 

 (http://www.ump38.fr/sapeurs-pompiers-vallini-ps-invente-le-travailler-plus-pour-gagner-moins/) 
 Les Sapeurs Pompiers avaient compris pendant la campagne d'Hollande - et André Vallini et JF Gaujour 
en rajoutaient - que seule "la finance" allait être mise à contribution. 
 Maintenant même le personnel départemental est attaqué, après les retraités, l'ensemble des 
contribuables qui sont imposés et taxés comme jamais. 
 Au moment ou le rapport de la Chambre Régionale des Comptes révèle que les élus socialistes de 
l'Isère se sont exclu de toute austérité : le Président (PS) de la régie des VFD est accusé de s'être fait 
salarié pour 2500 € en sus de son indemnité de Conseiller Général (3550€ ) avec voiture, essence, 
mutuelle... 

 Il avait aussi recruté ... deux directeurs généraux pour un total de 290 000 € de salaires. 
 La gabegie a plein pour les élus socialistes et l'austérité pour les autres. On comprend la colère des 
salariés après tant de promesses mensongères pendant la campagne présidentielle. 

16-déc-13 

Rue de Bonne dimanche vers 17 H... 
 A proximité du marché de Noël de la place Victor Hugo dans une rue passante en cette période fêtes la 
municipalité Destot/Safar fait porter toute son attention à l'embellissement de Grenoble... 
 Rue de Bonne cet assemblage de poubelles entassées, ces détritus et immondices qui jonchent le sol 
donnent une très belle image de la ville en fête. 

16-déc-13 

Cherchez des personnes, des lieux ou d’autres choses 
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LA JUSTICE VA T 'ELLE SE SAISIR du DOSSIER GALVIN (PS) ? 
 Charles Galvin, Conseiller Général (PS) de la majorité Vallini a perçu une rémunération de 2 500 € 
comme Président des VFD révèle un rapport de la Chambre Régionale des Comptes rendu publics par 
JC Peyrin Conseiller Général de Meylan. Il bénéficiait aussi d'une voiture de fonction, essence payée, de 
la mutuelle de l'entreprise.  
 Sur sa demande le Conseil d'Administration l'avait salarié comme Président afin de bénéficier de ce 
régime indemnitaire favorable! La Chambre des Comptes souligne que cette " salarisation ne semble 
pas justifiée par l'exercice de fonctions techniques distinctes de son mandat social"(!). 

 En d'autres termes un emploi fictif.  
 En sus de ces 2500 € et des avantages en nature Charles Galvin perçoit 3550 € ( 2800 + 750 
d'écrêtement) du Conseil Général soit un revenu de 6050 € d'élu local. Le cumul salaires et avantages 
doit permettre de bien vivre à La Mure. 
 L'écosystéme local fonctionne à plein régime pendant que la population subit la crise. La majorité 
PS/Verts/Ades/PC du Conseil général sous la houlette d'André Vallini est coupable de tous les abus . 
C'est un véritable pillage des deniers publics auquel ils se livrent en se cachant derrière de 
permanentes leçons de morale.  

 (http://www.ump38.fr/le-m-justice-de-hollande-finance-le-ps-par-les-contribuables-de-lisere/) 
 Un Vice Président (PS) du Conseil Général a été condamné en 2002 a rembourser 3 M€ qui ont disparu 
des Caisses de l'Etat : il a été réélu par cette même majorité!  



 (http://www.ump38.fr/lump38-demande-des-comptes-aux-elus-ps-et-vertsades/) 
 Au lieu d'affecter une part de ces 6000 € perçus mensuellement par Charles Galvin à ce 
remboursement, les élus PS et Verts/Ades préfèrent se gaver d'indemnités. Le contribuable est volé 
deux fois : par les 3 M€ disparus et en payant ces mêmes élus! Il n'est pas le seul... 

 (http://www.ump38.fr/revelation-o-bertrand-et-c-brette-verts-finances-par-le-ps/) 
 S'agissant du cas Galvin on va voir si la justice Grenobloise, comme à son habitude, ferme les yeux 
s'agissant des élus socialistes et Verts/Ades. 
 (http://www.ump38.fr/un-magistrat-engager-grandfils-la-question-de-lequilibre-des-pouvoirs-a-
grenoble) 

 On va voir si l'airbag de l'écosystème local fonctionne toujours 
 (http://www.ump38.fr/marc-baietto-ps-confirme-l’ex-commandant-de-la-pj-a-grenoble-a-bien-ete-
recrute/ 
 Notre photo: André Vallini Président (PS) du Conseil Général qui a mis le département au seul service 
de la coalition PS/Verts/PC en abusant des fonds publics comme le révèle une fois de plus la Chambre 
des Comptes 

16-déc-13 

TRAVAUX PUBLICS : NOTRE REGION DANS LA PANADE 
 «C’est du jamais vu depuis 30 ans en année pré-électorale!», s’est exclamé Jean-Marc Cornut, le 
président de la fédération régionale des travaux publics. Les professionnels du secteur ont lancé un 
véritable cri d’alarme face à la baisse attendue de 4 % de la commande publique a expliqué le «DL». 
 " De plus en plus de projets sont reportés, voire annulés », a détaillé Jean-Marc Cornut. Pour les 
professionnels, la réforme de la fiscalité locale, la transformation du système bancaire, la baisse des 
dotations de l’État et une croissance économique atone ont « paralysé l’investissement des collectivités 
». 

 (http://www.ump38.fr/travaux-publics-du-jamais-vu-dans-notre-region/) 
 Par ailleurs les nouvelles lois sur le logement de Cécile Dufflot devraient coûter 300 emplois dans le 
secteur de l'immobilier de l'agglomération Grenobloise. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-300-emplois-menaces-dans-limmobilier-par-la-loi-duflot/) 
 Par ailleurs les Notaires de l'Isère ont enregistré une baisse de 16% du chiffre d'affaires des ventes 
immobilières dans le département 

 (http://www.ump38.fr/notaires-baisse-de-16-des-ventes-immobilieres-dans-lisere/) 
 Plus de 100 entreprises Grenobloises ont été déclarées en défaillance cette année. il y a même celle 
d'un Conseiller Municipal ( app PS) qui pourra difficilement dire que ça va bien à Grenoble pour les 
affaires...  

 (http://www.ump38.fr/la-liste-des-104-entreprises-grenobloises-en-defaillance/ 
 Malheureusement 2014 est très mal parti: la conjonction des impôts locaux les plus élevés de France 
avec les taxes et impôts nouveaux du gouvernement et une ville asphyxiée ne risquent pas de relancer 
la vie économique de Grenoble 
 Notre photo : l'un des symboles du blocage des travaux publics : l'arrêt du chantier de Grenoble 
Sisteron par les élus PS/Verts/Ades de Grenoble depuis... 1997 ! 

16-déc-13 

Alain CARIGNON MULTIPLIE LES RENCONTRES avec les GRENOBLOIS 
 L'Ancien Maire de Grenoble a développé en discours de responsabilité faisant appel à l'effort de 
chacun . 
 A l'occasion d'une rencontre avec les jeunes il a rappelé la valeur de l'engagement politique . Pour 
Alain Carignon " ce sont les idées qui mènent le monde et c'est donc cette bataille que vous devez livrer 



et gagner. C'est elle qui précède les victoires électorales et qui les rend possible". 

 Alain Carignon a développé devant eux l'évolution de Grenoble qui résultait de choix idéologiques à 
l'opposé de l'intérêt des populations. Pour lui les socialistes et les Verts Grenoblois veulent créer un 
"Bantoustan électoral " au moment ou on célèbre la mort de Nelson Mandela qui a mis fin aux 
Bantoustans en mettant fin à l'apartheid.  
 C'est le seul objectif de la densification intensive engagée depuis 2005 par la municipalité Destot/Safar. 
Ce n'est pas pour répondre à la demande de logements qui - étrangement !- demeure stable à 13 000 
demandes malgré la construction de 6000 nouveaux logements... 

 (http://www.ump38.fr/logement-a-grenoble-les-faux-chiffres-de-le-municipalite/) 

15-déc-13 

GRENOBLE : la DANSE des POTELETS... 

 La multiplication des potelets dans la ville doit faire un heureux : le fabriquant. 
 Si on peut comprendre les effets de protection à certains endroits, la pose systématique peut produire 
des accidents pour les piétons, les cyclistes , les personnes à mobilité réduite. 
 Ce ballet peu élégant de tiges métalliques n'est pas très gracieux pour la ville et ne participe pas de son 
esthétique. Certaines commencent à rouiller à la base ce qui promet pour l'avenir une belle image de 
Grenoble : une forêt de potelets rouillés. 
 Jérôme Safar le candidat socialiste ne voit même pas ces dizaines de potelets inutiles à la sortie de la 
Mairie et l'Adjoint "à l' embellissement" J.Chiron (PS) ( mais oui il y en a un parmi les 22 Adjoints ) n'a 
jamais porté son regard sur ces sujets. Il s'est d'ailleurs réfugié au Sénat refusant de figurer sur la liste 
Safar.  
 Pendant ce temps les grenoblois doivent slalomer entre des piquets. Sauf qu'ils ne sont pas sur les 
pistes 

15-déc-13 

510 LOGEMENTS SUR LE SEUL QUAI de la GRAILLE 
 Le quartier Jean Macé explose déjà alors que tous les immeubles ne sont pas achevés : 510 logements 
sont construits en bordure des voiries à l'encontre des recommandations des organismes de contrôle 
de la pollution. 

 (http://www.ump38.fr/pollution-a-grenoble-on-depasse-les-normes-sur-tous-les-grands-axes/) 
 J.Safar l'Adjoint (PS) sortant n'a pas dimensionné les écoles pour accueillir ces nouvelles populations si 
bien qu'une génération entière d'élèves devra faire sa scolarité dans des préfabriqués. 

 (http://www.ump38.fr/betonage-ou-urbanisation-une-petition-denonce-des-ecoles-qui-debordent/) 
 Aucun espace vert, aucune aire de jeux dignes de ce nom n'ont été conçues pour ces 2000 à 2500 
nouveaux habitants. 
 Les obligations de places de parking pour les promoteurs ont été réduites au minimum pour pouvoir 
densifier au maximum. 
 Et le candidat socialiste vient d'annoncer à l'occasion du passage du Ministre du Budget, B.Cazeneuve 
qu'il avait repéré 3 petits espaces publics à bétonner dans des quartiers déjà très denses: prés de la 
DDE bd Joseph Vallier, aux Impôts rue Rhin et Danube et à l'Alma au centre ville. 

 (http://www.ump38.fr/beton-a-grenoble-menaces-sur-j-vallier-rhin-et-danube-lalma/) 

 Il faut les arrêter.  

 (http://www.ump38.fr/pollution-de-lagglo-la-densification-en-accusation/) 
 Notre photo: les préfabriqués installés dans la cour de l'école Jean Macé réduisant aussi l'espace des 
élèves pourtant plus nombreux 

15-déc-13 

J.SAFAR (PS) VEUT BETONNER bd Joseph VALLIER, RHIN et DANUBE, la CASERNE de l'ALMA.... 



 En lançant l'opération de 10 000 nouveaux habitants à Flaubert, Jérôme Safar , la candidat socialiste a 
annoncé qu'il demandait au Ministre présent , Bernard Cazeneuve ( le successeur de Cahuzac) que 
l'Etat vende aussi les terrains disponibles à côté de la DDE bd Joseph Vallier, à côté des Impôts rue Rhin 
et Danube et caserne de l'Alma en plein centre ville.  

 Il s'agit de 3 mini espaces dans des secteurs déjà très denses et aussi à problèmes comme à Mistral.  

 (http://www.ump38.fr/beton-a-grenoble-menaces-sur-j-vallier-rhin-et-danube-lalma/) 
 Le Ministre a évidemment répondu favorablement: la chasse à l'espace libre, la course à la 
densification à outrance de Grenoble se poursuivrait si Jérôme Safar était réélu.  
 Le candidat socialiste ne pense qu'à ça. Il veut faire de Grenoble un réservoir électoral au mépris de la 
population puisque cette densification crée des problèmes insolubles: pollution, circulation, insécurité, 
appauvrissement général 
 (http://www.ump38.fr/betonnage-quai-de-la-graillejean-mace-10-000-habitants-en-bordure-des-
voiries/). 
 Seuls les grenoblois peuvent mettre fin en mars à cette obsession qui a été validée en 2005 par le vote 
d'un plan local d'urbanisme présenté par un élu Verts/Ades qui produit les effets que nous voyons.  

 (http://www.ump38.fr/pollution-de-lagglo-la-densification-en-accusation/) 
 Notre photo : en bordure de l'Alma ,l'un des derniers espace de respiration du centre ville que Jérôme 
Safar veut bétonner 

14-déc-13 

Alain CARIGNON " Grenoble, une France d'avance"  
 Jeudi soir Alain Carignon s'est exprimé devant ses amis dans un café de la rue Brocherie . Il a proposé 
des mesures très concrètes pour Grenoble. 
 Mais il a rappelé d'abord que "Grenoble a été longtemps pionnière en matière de démocratie locale. 
C’est ici qu’a été organisé en 1983 le premier référendum communal dans une grande ville pour le 
choix du Tramway. 
 "Grenoble a longtemps été en tête des grandes implantations venues d’ailleurs : le Synchrotron en 
1985 qui relancera la capacité de recherche de la ville, SGS Thomson à Crolles en 1992 qui permettra 
les développements industriels aux prolongements encore actuels, le Musée d’Intérêt National 
inauguré en 1993 qui apportera à Grenoble une dimension culturelle internationale.  
 "Parallèlement à ces équipements structurants , Grenoble s’ouvrira vers l’extérieur par la construction 
de l’autoroute Grenoble –Valence décidée en 1988 en même temps qu’elle obtenait l’inscription de sa 
liaison vers le Sud avec Grenoble Sisteron stoppée depuis 17 ans ." 
 "Au plan du mieux vivre ensemble pendant très longtemps les municipalités ont cherché à améliorer 
en permanence le mieux être des habitants par des innovations sociales, par la création dans les 
espaces libérés par les casernes de quartiers équilibrés tel Reynies Bayard , par une forte proximité 
avec les citoyens et un partage des difficultés de chacun. 
 Pour l'ancien Maire de Grenoble " Depuis 20 ans la ville s’est banalisée , elle a déserté tous les champs 
de la créativité municipale . Elle s’est orientée vers une gestion technocratique, désincarnée ou le 
sentiment d’appartenance s’est dangereusement étiolé. 
 "Grenoble a perdu sa visibilité nationale, ses habitants le sentiment d’un destin commun et elle n’a 
plus gagné , ni même parfois conduit , un seul combat victorieux. 
 "Les municipalités socialistes livrent une ville exsangue financièrement par le niveau de sa dette et de 
ses impôts, une ville paupérisée , plus insécurisée, plus polluée, densifiée à outrance , asphyxiée au 
plan de la circulation en perte vertigineuse d’attractivité économique comme en témoigne la tristesse 
de tous les rideaux des commerces abaissés dans les rues de Grenoble ". 
 Devant ce constat et du fait de son expérience l'homme qui a porté le destin de Grenoble pendant 12 
ans et à qui on doit l’essentiel des réalisations structurantes a proposé un certain nombre de mesures 



concrètes afin que Grenoble retrouve la fierté d’elle même. 

 Pour lui " Grenoble doit avoir une France d'avance" . 
 Expliquant : " devant l’échec patent de la Présidence Hollande les Français ont compris que seules de 
profondes réformes du pays permettraient de sortir de la crise dans laquelle la France est enfoncée. 
 "Ils attendent désormais des responsables politiques des orientations précises pour retrouver la 
confiance en eux et en l’avenir. 
 l'Ancien Ministre estime que Grenoble peut être "un nouveau modèle dans lequel le pays se 
reconnaitra .Grenoble doit être ce laboratoire de la France de demain, celui de l'alternance de 2017. 
Elle en a les atouts . 

 "La ville sera à nouveau observée, scrutée , admirée , recherchée par les meilleurs et les plus motivés .  
 La ville doit à nouveau se fixer des objectifs élevés. Seul moyen de recréer une communauté de destin 
qui a disparu dans les limbes d’une municipalité d’apparatchiks sans panache. 
 "Son modèle doit reposer sur des valeurs de responsabilité individuelle, de solidarité et d’effort 
personnel. 
 "Sa règle intangible pour chacun doit être LA PREFERENCE AU MERITE quelle que soit l’origine, la 
religion, la situation, de chaque individu. 

 "Sur ces bases Grenoble peut être exemplaire. 

 "Il ne s’agit plus d’édicter des principes mais de prendre des mesures" . 
 je reviendrai sur le détail des propositions concrètes d'Alain Carignon qui ont enthousiasmé les 
présents.  

 KL 
 Notre photo prise par Brigitte Boer, Alain Carignon dans une Pizzeria de la Rue Auguste Gaché après la 
réunion avec M.Tavelle ( caché à gauche) Serge Prudhomme, Adrien Fodil, François Tarantini, Daniéle 
Fodil, Kitty Lequesne, Aziz Sahiri . 

14-déc-13 

LES ELUS SOCIALISTES GRENOBLOIS AIMENT LES VOYAGES 
 M.Destot informe comme une victoire qu'il vient d'être nommé "membre " de la mission Arctique et 
Antarctique de l'Assemblée Nationale (!) . Il n'en est ni président ni rapporteur mais pourra voyager. Il 
revient de Montréal au titre de la Mairie ou il a pu voir sa famille.  
 Un M.Destot qui n'a laissé trace d'aucune loi, d'aucun amendement , qui figure parmi les derniers au 
classement des parlementaires après 25 ans de mandats de Député. 

 Gageons que les Pingoins de l'Arctique ne vont pas améliorer son rendement. 
 Olivier Noblecourt Adjoint (PS) vient d'être nommé par Najat Vajaut Belkacem pour étudier la 
condition des femmes immigrées . Il ira à Paris souvent à nos frais. Comme Paul Bron l'Adjoint (app PS) 
à l'éducation nommé dans un de ces nombreux Conseils inutiles, producteurs de rapport jamais 
écoutés . Mais il pourra être parisien chaque fois qu'il y aura une réunion. C'est mieux de réfléchir à des 
sujets sans conséquences pratiques que de compter le nombre de logements construits à Jean Macé ( 
510 ) et d'évaluer le nombre d'élèves induits : pourtant cela aurait évité à une génération d'élèves de 
faire leurs études dans des préfabriqués... 

 (http://www.ump38.fr/ecoles-a-grenoble-des-classes-en-prefabriques-a-jean-mace/) 
 Stéphane Gemmani ( app PS) revient de Bruxelles avec B.Betto ( Adjoint app PS) pour recevoir une prix 
sur l'accessibilité de Grenoble aux handicapés oubliant que l'essentiel de celle-ci revient à la décision 
d'Alain Carignon d'implanter à Grenoble le premier tramway au monde accessible aux handicapés. 
 Mais S.Gemmani est retourné à Paris pour cautionner l'opération d'enfumage du PS avec l'opération " 
marche des Républicains" . 

 (http://www.ump38.fr/marche-des-republicains-echec-de-loperation-du-ps/) 



 ça ne s'arrête pas : les frais de déplacements et de bouche de la ville de Grenoble ont augmenté de 
+57% . 

 (http://www.ump38.fr/municipalite-ps-de-grenoble-frais-de-bouche-et-voyages-cest-lexplosion-57/) 

 Dans une ville qui est la première de France pour l'impôt sur les ménages. Cherchez l'erreur? 

 (http://www.ump38.fr/dl-grenoble-en-tete-du-palmares-des-impots-locaux/) 

13-déc-13 

LA COLERE DES SAPEURS POMPIERS DE LA CASERNE DE GRENOBLE 
 Cette nuit les portes des garages de la caserne des Sapeurs Pompiers de Grenoble, avenue Félix Viallet 
ont été recouvertes de slogans hostiles aux élus socialistes du Conseil Général. 
 A la suite des marques de mépris dont ils ont été les victimes devant le Conseil Général recevant 
même par trois fois des tirs de gaz lacrymogène les Sapeurs Pompiers ont manifesté leur colère.  
 " ELUS INCOMPETENTS " ou bien "GAUJOUR MENTEUR " ou " GAUJOUR VAUTOUR " ( JF Gaujour est 
Conseiller Général (PS) de Voiron, Maire de St Etienne de Crossey et délégué par André Vallini pour 
Présider le Syndicat d'Incendie et de Secours qui gère les Sapeurs Pompiers de l'Isère) et aussi "VALLINI 
POURRI" ou "VALLINI NANTI " ont recouvert la caserne. 
 Il faut que le mépris ait été grand pour que les soldats du feu se révoltent ainsi contre leurs patrons. 
Les élus socialistes ont poussé fort en voulant faire travailler plus en gagnant payant moins. En totale 
contradiction avec les engagements qu'ils ont pris pendant la campagne d'Hollande. 
 André Vallini Président (PS) du Conseil Général démontre une fois de plus son peu de considération 
pour la situation de ses salariés et son seul intérêt pour sa carrière nationale. 

 (http://www.ump38.fr/a-vallini-ps-les-gaz-lacrymogenes-contre-les-sapeurs-pompiers/) 

 Notre photo: sur les portes de la caserne des sapeurs pompiers de Grenoble :" Vallini Pourri" 

13-déc-13 

LES SALARIES REVIENNENT SE FAIRE ENTENDRE DE LEUR MAUVAIS PATRON... 

 Mais ils reviennent sous les fenêtres d'André Vallini pour se faire entendre. 
 Rappelons que le Président du Conseil Général n'avait pas regardé à la dépense du département pour 
contribuer à la campagne d'Hollande qui devait prendre l'argent à la finance. 
 Le "M.Justice " (!) du candidat Hollande avait recruté une collaboratrice chargée de ces questions au 
Conseil Général aux frais du contribuable. 

 (http://www.ump38.fr/le-m-justice-de-hollande-finance-le-ps-par-les-contribuables-de-lisere/)  
 Toute l'organisation du Parti Socialiste de l'Isère a été mise en place autour des collectivités locales 
puisque c'est un proche collaborateur du Président du Conseil Général , Orod Baghery qui est " 
coordonnateur " d'un parti qui ne manque pas de moyens, vient d'acquérir son siège et d'y effectuer 
d'importants travaux. 

 (http://www.ump38.fr/3-argent-comment-a-vallini-a-organise-le-ps-de-lisere/) 
 Pendant ce temps on veut faire supporter aux salariés des économies qu'on ne s'applique pas à soi 
même... 

12-déc-13 

LES MANIFESTANTS FUIENT LES GAZ .... 
 Bien entendu les protestataires s'enfuient de la rue Fantin Latour et de la Place Paul Vallier au moment 
ou les gaz lacrymogènes sont lancés contre eux car André Vallini ne supporte pas d'être conspués. 

 La place est désertée provisoirement 

12-déc-13 

CE MATIN A.VALLINI (PS) ENVOIE LES GAZ LACRYMOGENES CONTRE SES SAPEURS POMPIERS 
 Par 3 fois ce matin les forces de l'ordre ont lancé des gaz lacrymogènes contre les Sapeurs Pompiers de 
l'Isère qui manifestaient contre les décisions d'André Vallini Président (PS) du Conseil Général qui a 



inventé le " travailler plus pour gagner moins ". 

 (http://www.ump38.fr/sapeurs-pompiers-vallini-ps-invente-le-travailler-plus-pour-gagner-moins/) 

 Son nom a été conspué par les sapeurs pompiers rassemblés en nombre rue Fantin Latour 

12-déc-13 

J.SAFAR et M.BAÏETTO (PS) MAINTIENNENT LES DEPENSES DES VOEUX 
 André Vallini Président (PS) du Conseil Général a annoncé supprimer les voeux départementaux par 
mesure d'économie alors qu'il craignait des manifestations hostiles du personnel puisque le socialiste a 
inventé pour eux le " travailler plus pour gagner moins". 

 (http://www.ump38.fr/a-vallinips-supprime-des-voeux-qui-auraient-ete-perturbes-par-le-personnel/) 
 J.Safar, Adjoint aux Finances d'une ville écrasée d'impôts, candidat socialiste à la Mairie a du répondre 
à son collègue que -lui- maintenait les dépenses pour organiser les voeux de la ville et arroser certains 
électeurs. 

 (http://www.ump38.fr/dl-grenoble-en-tete-du-palmares-des-impots-locaux/) 
 Le Président de la Métro, M.Baïetto (PS) organise -lui- un grand raout de voeux en janvier au Château 
de Vizille avec navettes de car pour transporter les élus entre Grenoble et Vizille ! 
 On suggère à tous les mécontents, parents d'élèves et professeurs sur les rythmes scolaires, filière 
équine sur l'augmentation de la TVA, entreprises et commerces en difficultés du fait de l'augmentation 
des taxes, étudiants de Sciences Po qui doivent subir 360 € d'augmentation des droits d'inscription du 
fait des suppressions de crédits aux universités par G.Fioraso.... de menacer de manifester à cette 
occasion: ils contraindront les élus PS de Grenoble et de la Métro à faire des économies. 
 Notre photo: M.Baïetto Président (PS) de la Métro avec G.Fioraso Ministre (PS) à laquelle les étudiants 
de Sciences Po Grenoble doivent l'augmentation de 360 € des frais d'inscription . Plutôt que 
d'économiser sur les voeux.... 

 (http://www.ump38.fr/sciences-po-grenoble-g-fioraso-ps-fait-exploser-les-frais-dinscriptions/) 

12-déc-13 

ENCORE DES MANIFESTANTS CONTRE A.VALLINI (PS) 
 Ce matin depuis 10 heures des agents du conseil général manifestent pour protester contre les nouvel 
les mesures prises par André Vallini Président (PS) du Conseil Général. 
 Les Sapeurs Pompiers sont particulièrement visés mais aussi l'ensemble du personnel départemental. 
Le patron socialiste a inventé le " travailler plus pour gagner moins" après avoir participé à toute la 
campagne d'Hollande en expliquant que seule la finance et Sarkozy étaient le problème! 
 Bien entendu il n'est pas question de réduire les frais de déplacements des élus malgré le dernier 
voyage en Inde de la Vice Présidente (PS) Brigitte Perillié qui avait beaucoup choqué : la Conseillère 
Générale de Vif était allé étudier l'enfance en difficulté pendant qu'ANdré Vallini voulait fermer les 
établissements d'accueil de l'enfance en danger dans l'Isère... 

 (http://www.ump38.fr/b-perillie-ps-en-inde-au-lieu-de-proteger-lenfance-en-danger-en-isere/) 
 La manifestation doit avoir lieu entre la préfecture et les bâtiments du conseil général, à l’appel de 
l’intersyndicale du Département.Un préavis de grève est également lancé.  

 (http://www.ump38.fr/a-vallinips-supprime-des-voeux-qui-auraient-ete-perturbes-par-le-personnel/) 
 Les manifestants doivent mettre en place, à partir de 11 heures, une chaîne humaine partant de la 
préfecture et allant jusqu’au conseil général rue Fantin Latour. 

12-déc-13 

E.PIOLLE (VERTS/ADES) PS COMPATIBLE 
 Comme annoncé dés avril par JV Placé Président du groupe Verts au Sénat le candidat de la base, des " 
réseaux citoyens", choisi après de multiples débats est... Eric Piolle! 

 Ce Conseiller régional de la majorité Queyranne (PS) à la région Rhône Alpes est tout à fait 



PS/compatible.Il s'est déjà engagé à renouveler l'alliance avec le PS à la Région. 

 (http://www.ump38.fr/e-piolle-vertsades-la-pantalonnade/) 
 Comme tous les élus Verts/Ades son exemplarité est à géométrie très variable: au Conseil Général ils 
ont élu un Vice Président PS condamné en 2002 à rembourser 3 M€ qui ont disparu des caisses de 
l'Etat! Ils perçoivent tous les indemnités d'élus alors que le contribuable n'est pas remboursé!  

 (http://www.ump38.fr/e-piolle-vertsades-doit-regler-la-dette-au-contribuable/) 
 Il pourra tout à fait dénoncer le danger de "la pire des droites" au second tour pour servir de force 
d'appoint à Jérôme Safar. Ils ont déjà cogéré Grenoble ensemble de 95 2008 à des postes clefs. 

 (http://www.ump38.fr/logementun-temoignage-accablant-de-lechec-des-vertsades-a-grenoble/) 

 Y compris la brillante gestion d'Alpexpo... 

 (http://www.ump38.fr/les-vertsades-nont-jamais-siege-a-alpexpoun-couplet-mensonger-de-plus/) 
 On ne comprend pas ce que le Front de Gauche, dont on avait compris qu'il était une alternative de 
gauche au PS, fabrique dans cette galère politicienne ?  
 Faut il rappeler l'opinion des Verts/Ades sur Jérôme Safar afin de démontrer que les postes sont la 
seule motivation de tous ces beaux esprits ? 

 voilà comment le site de l'ADES décrit Jérôme Safar avec lequel ils vont s'allier : 
 " Jérôme Safar » est actuellement 1er adjoint chargé des finances, de la politique de la ville, de la 
prévention, de la sécurité… et occupe à ce titre, pour n’en citer que quelques unes, les fonctions de 
président de GEG (Grenoble Gaz Electricité), vice président de la Métro et au surplus élu régional, 
président du groupe des élus socialistes au Conseil régional… Bref ! Un couteau suisse fait homme ( …. ) 
« De quel boulot parle-t-il ? Du sien ? Si c’était le cas cela se saurait »  
 Et d’ajouter : « d’où parle-t-il, que connaît-il de la vraie vie, de celle que connaissent par exemple les 
personnes hébergées à l’ODTI, celles qui vivent les difficultés du quotidien ? Rien, strictement rien. Cet 
enfant gâté conçoit la politique comme un métier, une carrière, la sienne est de ce point de vue, 
exemplaire : de l’université aux mandats en passant par les cabinets , c’est ainsi qu’il a vécu de l’argent 
public, celui du contribuable donc du nôtre. Il tient les mêmes propos que la droite (….) et comme pour 
l’extrême-droite l’injure est une de ses marques de fabrique » 
 Et de conclure « Voilà comment J. Safar en croyant parler de Cl. Jacquier, parle en réalité de lui-même 
» …  

 N’en jetez plus! ( source » le Rouge et le Vert ») 

12-déc-13 

POLLUTION DE L'AGGLO : ENCORE LE SEUIL d'ALERTE 
 Lundi les autorités ont à nouveau sonné l’alerte sur la pollution dans l’agglomération Grenobloise. Il y 
a trop de particules fines dans l’air. Le niveau d’information à la pollution a été déclenché à 
Grenoble.La qualité de l’air pourrait encore se dégrader un peu plus ces prochains jours… 
 Il ne fait pas bon respirer l’air de Grenoble. Et cela devrait durer, si ce n’est s’aggraver, jusqu’à la fin de 
la semaine. 
 L'Institut de Veille Sanitaire a chiffré entre 100 et 200 morts chaque année dans l'agglomération du fait 
de la pollution. 

 (http://www.ump38.fr/pollution-100-a-200-morts-par-an-dans-lagglo-institut-de-veille-sanitaire/) 
 Le même Institut a aussi livré une étude selon laquelle l'Isère est le seul département ou les cancers de 
la thyroïde augmentent. 

 (http://www.ump38.fr/cancers-de-la-thyroide-lisere-seul-departement-ou-ils-augmentent/) 
 Le chauffage au bois et plus largement le chauffage individuel est responsable de 73 % des émissions 
de particules fines, lors des épisodes de pollution. 

 (http://www.ump38.fr/pollution-dans-lagglo-grenobloise-la-sante-des-habitants-en-danger/)  



 Les élus socialistes de l'agglomération ont refusé de mettre en oeuvre le Plan de Protection de l'Air 
(PPA) voté en 2010 laissant la situation s'aggraver. 
 Pire MM Destot et Baiëtto , au nom de la ville et de l'agglomération ont demandé au Préfet de l'Isère 
de retarder encore toute mesure après les élections. 
 Cette mesure a conduit le Vice Président (PS) de la Métro a rendre ses délégations en prononçant ces 
phrases graves:« Se taire, c’est porter une responsabilité . En Grande Bretagne, un collectif d’habitants 
a déjà attaqué des collectivités sur la protection de l’air (…) cela me pose un problème personnel et 
éthique. Je ne veux pas être la caution de ceci. ça m’atteint car je suis médecin et je connais les 
problèmes de santé liés à la pollution de l’air … » 
 La densification massive de la ville décidée en 2005 par les élus PS/Verts/Ades de Grenoble et que veut 
poursuivre Jérôme Safar est en opposition totale avec les recommandations des organismes de 
contrôle de la pollution. 

 (http://www.ump38.fr/pollution-de-lagglo-la-densification-en-accusation/) 
 Les embouteillages monstres qui se produisent du fait de l'absence de tout investissement sur les 
contournements de l'agglomération contribuent aussi à l'augmentation de la pollution. 

 (http://www.ump38.fr/pollution-a-grenoble-on-depasse-les-normes-sur-tous-les-grands-axes/) 
 Il est a souhaiter une action judiciaire collective de la part de citoyens contre les élus qui dirigent la 
ville et l'agglomération et qui ont pris ces décisions en toute connaissance de cause et d'effets. 
 Car le paradoxe est que ce sont les praticiens des modes doux de déplacements ( piétons, cyclistes, 
sportifs) qui sont les premières victimes 

11-déc-13 

N.SARKOZY ECRASE HOLLANDE DANS UN SONDAGE 
 Dans un sondage IFOP à paraître dans " le Figaro Magazine " de cette fin de semaine, Nicolas Sarkozy 
écrase Hollande .  
 A la question " qui préférez vous comme Président de la République ?" 46 % des Français (97 % à 
droite) répondent Nicolas Sarkozy et 27% F.Hollande ( 59% à gauche). 
 62% des Français estiment que Nicolas Sarkozy a l'étoffe d'un Président de la République et 53% qu'il 
veut vraiment changer les choses. 
 Côté candidats de droite 71 % des sympathisants UMP souhaitent la candidature de Sarkozy, 15% Alain 
Juppé et 7% François Fillon. 
 Ce sondage a fait déclarer avec humour à Alain Carignon ( notre photo) Secrétaire Général Adjoint des 
Amis de Nicolas Sarkozy qu'il comprenait pourquoi Hollande avait emmené Nicolas Sarkozy aux 
obsèques de Mandela " pour bénéficier de sa popularité".... 
 Alain Carignon est l'invité jeudi 12 décembre à 18h au Plan B 3 rue Brocherie à Grenoble à un débat sur 
les municipales 

11-déc-13 

UN ADJOINT (PS) de GRENOBLE en MISSION sur les FEMMES MIGRANTES  
 O. Noblecourt, adjoint au Maire (PS) de Grenoble est a nouveau chargé de l'une de ces multiples 
commissions dont le pouvoir inonde le pays pour ne rien décider et occuper ses amis.Et qui coûtent si 
cher 
 Najat Valaud Belkacem Ministre des Droits de la Femme l'a nommé Président d'un groupe de travail 
sur les femmes migrantes. Donc essentiellement les femmes maghrébines et de l'Est. 
 On se demande quand une mission sur les femmes de la classe moyenne qui n'y arrivent plus du fait 
des impôts, charges qui pèsent sur elles et leurs familles en particulier à Grenoble? Leur cause ne 
mérite pas attention? 

 (http://www.ump38.fr/dl-grenoble-en-tete-du-palmares-des-impots-locaux/) 

 Quand la fin de cet assistanat stupide alors que dans la République la seule préférence qui vaille est 



celle du mérite.  

 Olivier Noblecourt avait déjà annoncé en fanfare au début de l'année très fièrement qu'il participait à 
une commission au Ministère de la Ville. Bien entendu les grenoblois n'ont eu aucun résultat concret 
de toutes ses missions. 
 Il est probable même, compte tenu de la pauvreté de ces Ministères, que les déplacements afférents à 
ces missions soient remboursées par le contribuable Grenoblois. On espère que l'opposition surveille 
au Conseil Municipal. 

 (http://www.ump38.fr/municipalite-ps-de-grenoble-frais-de-bouche-et-voyages-cest-lexplosion-57/) 
 O.Noblecourt est cet Adjoint qui vit de l'argent public comme Adjoint au Maire, 20 eme (!) Vice 
Président de la Métro, Président du CCAS, administrateur de ceci et de cela, avait estimé que "ceux qui 
paient des impôts sont aisés " . 

 (http://www.ump38.fr/pour-o-noblecourt-ps-grenoble-ceux-qui-paient-des-impots-sont-aises/) . 
 Trés fier aussi d'annoncer récemment au Conseil Municipal qu'un Grenoblois sur 3 est touché par le 
Centre Communal d'Action Sociale: plus la ville s'appauvrit, plus il est satisfait. 

 (http://www.ump38.fr/ccas-un-grenoblois-sur-3-est-assiste/)  
 Un Adjoint qui va veiller à l'insertion des femmes migrantes mais avait lui-même personnellement pris 
la place de suppléant de M.Destot ( quand celui-ci devait devenir Ministre...) à un autre Adjoint issu de 
la diversité (A.Djellal PS) qui s'est incliné. 

 (http://www.ump38.fr/o-noblecourt-ps-une-pratique-a-loppose-de-ses-engagements/)  
 Plutôt que des commissions et des structures qui s'empilent, des élus voyageurs, les Grenoblois 
aimeraient des solutions et surtout des économies. 
 Notre photo: O.Noblecourt avec S.Gemmani (app PS) qui l'avait accusé de "tirer à lui toute la 
couverture du social" (!) 

11-déc-13 

LA LISTE DES 104 ENTREPRISES GRENOBLOISES EN DEFAILLANCE 
 Au moment ou Jérôme Safar place sa propagande sur l'économie aidée, la liste des 104 entreprises 
Grenobloises en défaillance depuis 12 mois démontre une aggravation de la crise économique. Ce sont 
plusieurs centaines d'emplois qui sont menacés par cette liste. 
 Rappelons que "Nano 2012" n'a pas tenu ses promesses d'emplois contrairement aux annonces 
effectuées à longueur de journaux : une centaine d'embauches contre les 700 promises. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-nano-2012-na-pas-tenu-ses-promesses-demplois/) 
 Aujourd'hui s'agissant des logiciels on annonce des regroupements d'emplois existants dans les 
laboratoires sans révéler le coût pour le contribuable. 

 Pendant ce temps les emplois perdus par Grenoble s'additionnent dans tous les secteurs traditionnels. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-300-emplois-menaces-dans-limmobilier-par-la-loi-duflot/) 
 Depuis l'implantation de SGS Thomson à Crolles réussie par Alain Carignon, Maire de Grenoble et 
Président du Conseil Général , l'agglomération vit sur cette lancée et ses développements.  

 Mais elle n'a rien réussi de nouveau.  

 C'est pourquoi la chute de toutes ces entreprises moyennes est extrêmement grave pour la ville.  
 Bien entendu la paupérisation de la ville, les difficultés d'accès et de stationnement sont pour 
beaucoup dans cette situation. 

 (http://www.ump38.fr/alpexpo-leffondrement-de-la-foire-dautomne/) 
 EXCLUSIF : LA LISTE DES 104 ENTREPRISES GRENOBLOISES EN DEFAILLANCE : http://www.ump38.fr/la-
liste-des-104-entreprises-grenobloises-en-defaillance/ 
 Notre photo : Alain Carignon inaugure THOMSON SGS à Crolles dont il a obtenu l'implantation avec 
Gérard Longuet Ministre de l'Industrie 



10-déc-13 

MARCHE DES REPUBLICAINS: BIDE de l'OPERATION MANIPULATION  
 Moins de 50 personnes au jardin de ville de Grenoble dimanche pour l'opération " spontanée " 
organisée par des encartés PS pour tenter d'amalgamer les sifflets contre Hollande, le racisme et 
l'homophobie... 
 Il s'agissait de défendre la fonction présidentielle version Hollande par ceux qui avaient manifesté tant 
de délicatesse et d'attentions s'agissant de la fonction présidentielle sous Sarkozy.  

 (http://www.ump38.fr/le-ps-a-grenoble-encore-un-mouvement-spontane/) 
 Rappelons que le principal lanceur de l'opération sur le net est aussi le responsable de la campagne 
Safar dans ce secteur! Plus c'est gros, plus ça passe. 
 Ni à Grenoble , ni à Paris le montage qui avait pour objet de rééditer l'opération "SOS Racisme" dont 
on a vu les dégâts avec l'accentuation du communautarisme, le recul de l'intégration n'a marché. 
 Les jeunes de Sciences Po Grenoble qui voient leurs droits d'inscription augmenter de 360 € du fait des 
baisses de dotation de la Ministre socialiste G.Fioraso ont bien compris qu'on voulait grossièrement 
détourner leur attention de quelques réalités... 

 (http://www.ump38.fr/sciences-po-grenoble-g-fioraso-ps-fait-exploser-les-frais-dinscriptions/) 
 Seul S.Gemmani Conseiller Municipal délégué ( app PS) a été contraint de faire le déplacement à Paris 
pour la manif' afin de donner des gages au PS : il n'y avait également personne; espérons que ce n'est 
pas au titre d'une mission municipale remboursée par le contribuable. 

 (http://www.ump38.fr/lump-38-condamne-les-operations-de-diversion-du-ps/) 
 Le problème pour Jérôme Safar et ses amis est qu'ils affaiblissent terriblement le combat pour les 
valeurs en tentant ces manipulations.  

 (http://www.ump38.fr/anti-racisme-echec-de-la-recuperation-ps-a-grenoble/) 
 Il faut rappeler qu'il y a plus de 50 personnes dans une agglomération de 450 000 habitants 
susceptibles de se mobiliser contre le racisme. 

10-déc-13 

Alain CARIGNON dialogue avec les Grenoblois 
 Dans le cadre de la campagne municipale les Amis d'Alain Carignon ( Aziz Sahiri, François Tarantini) 
organisent une rencontre avec lui  

 jeudi 12 décembre à 18h 

 au Plan B 

 3 rue Brocherie  
 L'occasion pour l'ancien Ministre et Ancien Maire de Grenoble de faire le point sur la préparation des 
municipales et de développer ses idées pour Grenoble. 

09-déc-13 

GRENOBLE : la VILLE DES POTELETS 
 Photo prise bd Jean Pain à proximité de l'hôtel de ville de Grenoble. le fabriquant de potelés doit se 
régaler avec Grenoble. 
 C'est un festival. La municipalité traque l'espace, le m2 et même ou personne ne passe, les potelés se 
dressent stoïques et ridicules. Mais toujours aux frais du contribuable. 
 C'est aussi à ces petits riens qu'on comprend que la ville est sans direction, sans contrôle. Car combien 
d'élus parmi les 22 Adjoints au Maire, les 23 Conseillers municipaux délégués passent ils à côté de ces 
forêts de poteaux sans les voir? 
 Mais c'est aussi à ces dépenses qu'on comprend pourquoi Grenoble a été classée première ville de 
France pour l'impôt sur les ménages. 

 (http://www.ump38.fr/dl-grenoble-en-tete-du-palmares-des-impots-locaux/) 



09-déc-13 

VILLENEUVE : UN ECOQUARTIER pour M. Destot et J.Safar... 
 « je tiens à dire que c’est le premier écoquartier de France dans le cadre d’un renouvellement urbain » 
a déclaré le Maire de Grenoble aux côtés du candidat PS Jérôme Safar. ( le « DL ») à propos de 
Villeneuve en présentant des images de synthèse ou on ne voit que du vert. 

 (http://www.ump38.fr/logementun-temoignage-accablant-de-lechec-des-vertsades-a-grenoble/) 
 On se demande ce qu'ils fument. Chaque fois qu'ils conduisent une opération de bétonnage on ne voit 
que du vert sur les plans puis seulement du béton un fois le projet réalisé. 
 Maintenant en démolissant 60 logements sur les 15 000 habitants de Villeneuve voilà qu'il devient un " 
écoquartier " que le monde nous envie ! 

 (http://www.ump38.fr/villeneuve-de-grenoble-le-faux-debat-de-la-demolition/) 
 Le problème avec Destot/Safar est que le monde nous envie sans le savoir. Car on ne le lit nulle par 
ailleurs qu'à Grenoble. Et si le monde nous envie personne n'a jamais imité Villeneuve , une création 
des municipalités PS/Verts. 

 (http://www.ump38.fr/villeneuve-de-grenoble-le-triste-bilan-du-ps-et-de-la-municipalite-destot/)  
 Et aucune grande ville de droite ou de gauche n'a choisi la densification à outrance engagée à 
Grenoble. 
 Au contraire Bordeaux, Nice, Lyon font la reconquête des espaces libres, revalorisent les centres 
d'agglomération, embellissent la ville. 

 Pendant ce temps Grenoble se dégrade et se paupérise. 
 Ce ne sont pas les images de synthèses sorties pour la campagne électorale qui feront croire que 
Villeneuve va devenir un écoquartier : les habitants voudraient plutôt un emploi, des commerces qui 
fonctionnent , pouvoir même acheter du vin et du jambon sur place et la sécurité. 
 Ce sur quoi Jérôme Safar ne craint pas de s'engager après 20 ans d'une gestion dont les Grenoblois ont 
le bilan sous les yeux. 
 Notre photo: l'image de synthèse montrant la future Villeneuve. Jérôme Safar est favorable à la 
"compacité urbaine" mais il n'en est pas fier, alors il montre des arbres... 

09-déc-13 
Bienvenue à Isa T, Rueda di G, Olivier D, Isabelle A, Benjamin M, Angela C, Mayali V, Karol D, Eric D, 
Elodie J, Christophe H, merci de venir enrichir notre page par votre présence et votre engagement à 
nos côtés. Grenoble a besoin de vous pour arriver a l'alternance aux prochaines municipales de mars 
2014. Nous comptons sur vous ! A très bientôt Kitty Lequesne 

08-déc-13 

J.SAFAR (PS): " LA DELINQUANCE EST EN BAISSE A GRENOBLE DEPUIS 2008..." 
 « La délinquance à Grenoble est en baisse depuis 2008. Mais vous dites ça à un Grenoblois aujourd’hui, 
c’est compliqué à expliquer. » a déclaré Jérôme Safar Adjoint à la sécurité à Grenoble et candidat 
socialiste ( « la Voix est libre « FR3 /09/11/2013). 
 On comprend que ce soit difficile à expliquer aux Grenoblois! Ils sont tellement benêts. Ils ne voient 
pas la ville telle que les élus PS la décrivent.  
 Deux jeunes ont été massacrés à Villeneuve, un magasin attaqué à l'arme lourde place Notre Dame, un 
habitant qui faisait son marché à St Pierre du Rondeau a pris une balle perdue, des commerçants sont 
attaqués quotidiennement, des dealers ont installé à Mistral une galerie souterraine dans un local 
municipal et des caméras de surveillance sur la chaussée, mais "la délinquance est en baisse depuis 
2008..." 

 (http://www.ump38.fr/une-cave-atelier-de-drogueun-souterrain-a-mistral-propriete-de-lophlm/) 

 Il ne fait que répéter le discours qu'il a tenu ces derniers mois au mépris de toute réalité. 



 (http://www.ump38.fr/pour-destot-et-safar-la-delinquance-est-en-baisse-a-grenoble/). 
 Au mépris des propres chiffres de son Ministre de l'Intérieur qui a annoncé pour l'Isère encore + 7% 
d'agressions physiques depuis un an. 

 (http://www.ump38.fr/insecurite-en-isere-7-d-agressions-en-un-an/) 
 L'Adjoint à la Sécurité va effectivement rencontrer beaucoup de difficultés à l'expliquer aux Grenoblois 
pendant sa campagne électorale. 
 Mais ce manque de lucidité sur la réalité Grenobloise démontre que la municipalité socialiste 
continuerait à laisser la situation se dégrader si elle était réélue.  

 (http://www.ump38.fr/maison-des-jeunes-ecole-voitures-grenoble-brule-t-il/) 

08-déc-13 

Cherchez des personnes, des lieux ou d’autres choses 
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DEMAIN à Grenoble, MARCHE des REPUBLICAINS ... et MANIPULATION 
 Tous les républicains ne seront pas demain au jardin de Ville de Grenoble ! Sinon la République en 
danger n'aurait pas beaucoup de défenseurs... 
 En effet les agitateurs locaux , membres du comité de campagne de Jérôme Safar ont élargi la marche 
organisée demain " aux attaques contre la République"... Il s'agit d'amalgamer une cause juste ( l'anti 
racisme) avec la défense de la fonction présidentielle sous Hollande. 

 On connaît l'ardeur du PS à défendre la fonction présidentielle sous Sarkozy.... Donc sa totale sincérité. 
 Bref une opération qui dénature le combat pour les valeurs de la République . Evidemment si les 
organisateurs avaient voulu faire oeuvre utile à celles-ci et non pas à leur intérêt électoral ils auraient 
pris contact avec toutes les forces politiques républicaines. 

 (http://www.ump38.fr/anti-racisme-echec-de-la-recuperation-ps-a-grenoble/) 
 L'un des fondateurs de la marche de 83, le socialiste Julien Dray a même émis des doutes sur 
l'efficacité de ces opérations 

 (http://www.ump38.fr/le-ps-a-grenoble-encore-un-mouvement-spontane/) 
 Ce n'est pas avec elles que Jérôme Safar va détourner l'attention des Grenoblois sur les problèmes qui 
les assaillent. 

07-déc-13 

LES JEUNES S'OPPOSENT à G.FIORASO (PS) QUI FAIT EXPLOSER LES DROITS D'ENTREE à L'UNIVERSITE 
 En augmentant de 360 € ( de 940 à 1300 € ) les droits d'inscriptions à Sciences Politiques Grenoble, 
l'Université tire les conséquences des baisses de dotation de Geneviève Fioraso la Ministre de 
l'Enseignement Supérieur. 

 Une mesure inique en ces temps de baisse du pouvoir d'achats et d'augmentation massive des impôts. 
 Les Jeunes Pop de Grenoble ont décidé de lancer une campagne d'information qu'ils présenteront à la 
presse lundi 9 place Paul Vallier à 15h30 . 
 Elodie Leger,Vincent Barbier, Alexandre Roux ( notre photo) dénoncent l'incapacité de Geneviève 
Fioraso à obtenir des arbitrages favorables à son Ministère et ce sont les étudiants Grenoblois qui en 
supportent les conséquences. Celle qui est aussi la Présidente du Comité de Soutien de Jérôme Safar 
conduit à Paris la même politique qu'à Grenoble. 
 Jérôme Safar aggrave la situation des étudiants qui doivent aussi faire face à l’augmentation très forte 
des tarifs des transports en communs dans l’agglomération  

 ((http://www.ump38.fr/grenoble-augmentation-massive-des-tarifs-de-transports-en-communs/) 
 et qui sont comme tous les contribuables grenoblois victimes des impôts sur les ménages les plus 
élevés de France. 

 ((http://www.ump38.fr/dl-grenoble-en-tete-du-palmares-des-impots-locaux/) 



07-déc-13 

LES VERTS/ADES de GRENOBLE NAVIGUENT EN EAUX TROUBLES ... 
 En choisissant aujourd'hui leur candidat à la Mairie de Grenoble les Verts/Ades qui ont fait tant de mal 
à la ville en contraignant le PS à s'aligner sur leurs positions ne vont pas faire oeuvre de clarification 
politique. 
 Alliés au Front de Gauche pour les municipales à Grenoble ils sont alliés au PS au gouvernement , à 
Lyon au Conseil Régional et à Grenoble au Conseil Général avec André Vallini (PS). 
 Un homme comme Olivier Bertrand qui siège comme Conseiller Général dans la majorité 
socialiste/PC/Verts d'André Vallini rue Fantin Latour traverse le bd Jean Pain pour aller à l'hôtel de ville 
et devient Conseiller municipal d'opposition au PS! 
 Il est vrai qu'au Conseil Général Olivier Bertrand est personnellement financé par André Vallini ce qui 
en dit long sur la différence et l'indépendance des Verts/Ades à l'égard du PS . 

 (http://www.ump38.fr/revelation-o-bertrand-et-c-brette-verts-finances-par-le-ps/) 
 Raymond Avrillier lui -même animateur de la "Firme" voulait être Sénateur en 2011 derrière André 
Vallini sans même exiger que le PS de l'Isère soit en règle avec la justice et le contribuable.  

 (http://www.ump38.fr/les-vertsades-de-lisere-decouvrent-que-le-ps-a-spolie-le-contribuable/) 
 Si Eric Piolle Conseiller Régional (Verts/Ades) de la majorité Queyranne est choisi aujourd'hui pour 
conduire la liste ce sera la confirmation d'une décision annoncée en... avril par JV Placé le Président du 
groupe Verts au Sénat , l'homme qui est encore plus impopulaire que Duflot. 

 (http://www.ump38.fr/eric-piolle-vertsps-sera-le-candidat-des-reseaux-citoyens/) 
 Mais on ne comprend pas quelle est la ligne de ces élus Verts/Ades ( E.Piolle, O.Bertrand, M.Boileau, 
G.Rer Corfield..) et de la Firme ( R.Avrillier, V.Comparat) puisqu'ils s'allient avec un parti d'opposition de 
gauche aux municipales à Grenoble alors qu'ils sont partout ailleurs alliés du PS ? 
 Et ils ont cogéré Grenoble avec la municipalité Destot/Safar jusqu'en 2008 avec des postes clefs ( 
urbanisme, logement, présidence de l'OPHLM, administrateur d'Alpexpo...) 

 (http://www.ump38.fr/les-vertsades-nont-jamais-siege-a-alpexpoun-couplet-mensonger-de-plus/) 
 A moins de savoir que derrière les postures sur l'éthique et l'exemplarité des élus, seuls les postes 
motivent leur action.  

 (http://www.ump38.fr/vertsades-a-grenoble-les-revoltes-sont-indemnises-et-au-pouvoir/) 
 Notre photo: R.Avrillier ( Ancien Adjoint au Logement de M.Destot) V.Fristot (ancien élu de la 
municipalité Destot ) C.Brette et O.Bertrand de la majorité Vallini (PS) au Conseil Général et 
personnellement indemnisés par lui... 

07-déc-13 

GRENOBLE PROCHE DE L'ASPHYXIE 
 Il ne se passe pas un jour sans qu'un simple incident - une personne qui pénètre sur l'autoroute à 
contre sens, un accident- pour que l'agglomération soit totalement paralysée. 
 A l'intérieur de la ville - comme l'écrit le "DL" - le centre ville est saturé, la circulation perturbée et il 
faut 45 mn pour faire 800 mètres . " Une situation habituelle ". 
 L'absence de tout investissement sur les contournements de l'agglomération depuis 20 ans conjuguée 
avec la densification massive et la suppression de 2200 places de stationnement dans Grenoble 
produisent l'asphyxie que les Grenoblois constatent. 
 (http://www.ump38.fr/grenoble-laccessibilite-de-la-ville-grande-oubliee-de-la-revision-de-
lurbanisme/) 

 Cette politique aggrave évidemment la pollution et elle est donc contre productive. 

 (http://www.ump38.fr/vienne-t-kovacs-saisit-la-commission-des-comptes-de-campagne/). 

 Elle participe de la perte d'attractivité économique comme les universitaires Grenoblois viennent de le 



constater dans l'ouvrage " Réinventer la ville " dans lequel Philippe Massé, professeur à l'Institut 
polytechnique et co-auteur de l'essai  
 explique «On voulait comprendre pourquoi le taux d'attractivité était en chute nette depuis plusieurs 
années» . 
 Pourtant la Métro (PS) a indiqué elle même dans son enquête ménage que le nombre de véhicules par 
habitant avait augmenté ces 10 dernières années passant à 0,53 voiture par habitant et 59% des 
déplacements s'effectuaient en voiture. Pourquoi ne pas prendre en compte la réalité? 
 (http://www.ump38.fr/enquete-menagesdeplacements-de-lagglo-en-10-ans-des-voitures-plus-
nombreuses-et-2200-places-supprimees-a-grenoble/) 
 Au lieu de concilier harmonieusement les modes de transports la municipalité conduit une politique 
dogmatique. Jérôme Safar la candidat PS veut continuer dans ce sens en imposant aux habitants des 
pratiques que les élus ne s'appliquent évidemment pas à eux mêmes.... 

 (http://www.ump38.fr/bouchons-aux-entrees-de-grenoble-un-impact-sur-leconomie-pour-le-medef/) 
 notre photo : bd Agutte Sembat un soir " normal" . Une voie bus vide, des voitures à l'arrêt, une 
densification massive rue Hoche sans stationnement pour les nouveaux habitants, une amputation du 
Parc Hoche pour construire un hôtel .Le Grenoble de J.Safar et ses amis socialistes 

06-déc-13 

1300 € POUR S'INSCRIRE à SCIENCES PÔ Grenoble.... 
 ... C'est ce qua annoncé le directeur de Sciences Politiques Grenoble, Jean-Charles Froment .Soit 360€ 
supplémentaires par étudiants de première année! Une augmentation des frais d'inscription sans 
précédent.  
 L'Institut d'Etudes Politiques de Grenoble doit faire face notamment à la baisse de la dotation du 
Ministère de l'Enseignement Supérieur dont la Ministre est... Geneviève Fioraso (PS) membre de la 
majorité municipale de Grenoble. 

 Toujours cette efficacité et ces résultats que le monde nous envie.  

 Bien entendu les étudiants , même ceux de gauche, ont très mal pris la chose.  
 Après l'augmentation massive des tarifs des Transports en communs dans l'agglomération , avant la 
hausse de la TVA à intervenir le 1er janvier ,  

 (http://www.ump38.fr/grenoble-augmentation-massive-des-tarifs-de-transports-en-communs/) 
 Dans la ville qui est la première de France pour l'impôt sur les ménages, voilà une augmentation qui ne 
va pas passer inaperçue. 

 (http://www.ump38.fr/dl-grenoble-en-tete-du-palmares-des-impots-locaux/) 
 Décidément la gestion PS c'est toujours le résultat de fausses promesses avec seulement des impôts 
en plus.  
 On va voir si les agitateurs de Jérôme Safar à Sciences Pô Grenoble, si prompts à se mobiliser pour 
défendre la fonction présidentielle d'Hollande (!) vont avoir la même indignation et la même rapidité 
avec mouvements "spontanés" face à des agressions si concrètes à l'accès à l'enseignement ? 

 (http://www.ump38.fr/anti-racisme-echec-de-la-recuperation-ps-a-grenoble/) 
 Pourquoi ne pas élargir à ces questions la manifestation du 8 décembre? ce serait une manière de 
répondre à de vraies questions et ...de rassembler du monde 

06-déc-13 

POURQUOI LE TAUX D'ATTRACTIVITE DE GRENOBLE EST EN CHUTE LIBRE ? 
 «On voulait comprendre pourquoi le taux d'attractivité était en chute nette depuis plusieurs années» 
explique Philippe Massé, professeur à l'Institut polytechnique et co-auteur de l'essai " Réinventer la 
ville " un ouvrage collectif de chercheurs et acteurs locaux qui donnent leur vision de Grenoble et 
s'interrogent sur son avenir. 



 Nous on le sait pourquoi Grenoble perd son attractivité. 

 1) C'est la ville la plus chère de France pour l'impôt sur les ménages 

 (http://www.ump38.fr/dl-grenoble-en-tete-du-palmares-des-impots-locaux/) 

 2) Elle subit une insécurité endémique due aux choix de peuplement et à la bétonisation à outrance 

 (http://www.ump38.fr/maison-des-jeunes-ecole-voitures-grenoble-brule-t-il/) 
 3) les élus PS et Verts/Ades ont décidé depuis 20 ans de ne réaliser aucun investissement sur les 
contournements routiers de l'agglomération ce qui produit l'asphyxie de Grenoble. 

 (http://www.ump38.fr/liaisons-et-desenclavement-rien-de-programme-pour-grenoble/) 
 4) La population Grenobloise est en danger pour sa santé du fait de la pollution aggravée par les choix 
sur la circulation et la densification. 

 (http://www.ump38.fr/pollution-de-lagglo-la-densification-en-accusation/) 
 5) La fermeture des commerces dans toute la ville est à la fois le symptôme et la conséquence de ces 
politiques et le signe visible de cette perte d'attractivité. 

 (http://www.ump38.fr/commerce-grenoblois-cest-l-hecatombe/) 
 Nous pourrions développer auprès de ces universitaires s'ils souhaitent trouver des réponses à cette 
perte évidente d'attractivité de Grenoble sous les municipalités Destot/Safar. 
 NB : l'ouvrage cite deux réalisations phares qui pourraient être attractives , la Musée d'art moderne et 
MC2 , deux réalisations dues aux municipalités Carignon.... 

05-déc-13 
UN ELU DE GRENOBLE DECOUVRE QUE LA TRAVERSEE DE GRENOBLE , " C'EST DUR A VIVRE " Serge 
Nocodie Conseiller Municipal délégué de la majorité PS de Grenoble mais aussi Président de la 
Compagnie de Chauffage a reconnu sur Récap Info ( Telegrenoble) « que les choses sont dures à vivre 
aujourd’hui pour les usagers qui viennent de la cluse de Voreppe et, de l’autre côté, de la cluse, on va 
dire, de l’Oisans, c’est vrai que c’est dur à vivre». (http://www.ump38.fr/bouchons-aux-entrees-de-
grenoble-un-impact-sur-leconomie-pour-le-medef/) Alors que, jusque là, le discours officiel de Jérôme 
Safar (PS) est que tout va mieux depuis qu'on bloque les voitures aux entrées de Grenoble en stoppant 
toute réalisation de contournements routiers depuis 20 ans. Et même en prévoyant de ne rien faire 
pendant encore 20 ans! (http://www.ump38.fr/liaisons-et-desenclavement-rien-de-programme-pour-
grenoble/) Mais si Serge Nocodie reconnaît que ça va très mal pour les usagers il ne va pas jusqu'à en 
tirer les conséquences. Au contraire. (http://www.ump38.fr/grenoble-laccessibilite-de-la-ville-grande-
oubliee-de-la-revision-de-lurbanisme/) Pour lui l'habitant doit être puni. Tant pis s'il ne peut pas 
circuler, stationner, si la pollution s'accroît: « un réseau de transports, c’est comme un tube, dans le 
chauffage urbain il doit être au maximum rentabilisé. Donc, on doit accompagner en densification 
l’urbanisation autour d’un moyen de transport ». (!) Pour "rentabiliser le tube" on entasse 
massivement les populations autour. Ce dogmatisme produit les effets que l'on constate à Grenoble et 
dans l'agglo . Notre photo : la friche Allibert en bordure de voirie un bel exemple de l'attention de la 
municipalité à l'embellissement de la ville 

05-déc-13 
C'est totalement inacceptable ! Imaginons le pire, les véhicules de secours ne peuvent pas se rendent 
vers une personne qui a besoin de son aide médicale.... Comment fait-on ??? On écoute les clacksons 
et on reste accroché à son volant ??? 

04-déc-13 

GRENOBLE: BERRIAT RESISTE A LA BETONISATION, 
 Dans tous les quartiers à Grenoble les habitants commencent à résister à la bétonisation devant 
l'ampleur des dégâts. 

 Ainsi le Tribunal administratif de Grenoble a donné raison aux habitants qui avaient déposé un recours 



contre deux permis de construire situés au 114 rue d’Alembert et 2729 rue Raspail. Une victoire que 
s’attribue le collectif « Vivre à Grenoble » auquel s’est affiliée l’association "Vivre à 
Berriat".(http://www.ump38.fr/grenoble-le-quartier-berriat-resiste-a-la-betonisation/) 
 "C’est la preuve que le PLU ne fonctionne pas, il faut en faire le bilan" a déclaré Bruno de Lescure de 
l'association selon le DL. 
 Un Plan Local d'Urbanisme (PLU) -rappelons le- voté en 2005 par une majorité PS/PC/Verts/Ades et 
présenté par Pierre Kermen ( Verts/Ades) Adjoint à l’urbanisme de Destot.  

 (http://www.ump38.fr/danger-pour-le-ps-grenoble-reference-mondiale-en-urbanisme/) 
 C'est grâce à ce plan que Jérôme Safar a dans son programme la densification massive de l'Esplanade, 
une tour de 16 étages à l'angle Alliés/Libération et... 15 000 nouveaux habitants sur le polygone sans 
stationnement et avec des jardins sur les toits tant la densification sera forte. 

 (http://www.ump38.fr/presquile-de-grenoble-si-dense-que-les-jardins-seront-sur-les-toits/) 
 Cette bétonisation massive est en contradiction complète avec les recommandations des organismes 
de contrôle de la pollution. 

 (http://www.ump38.fr/pollution-de-lagglo-la-densification-en-accusation) 
 Est-ce que le coup d'arrêt de Berriat fera réfléchir enfin la municipalité ou bien seul un changement en 
mars 2014 permettra t il de changer l'orientation de Grenoble? 

04-déc-13 

GRENOBLE : LE PLAN D'URBANISATION DE LA VILLE AGGRAVE LA POLLUTION 
 Les avis qui tombent sur le Plan de Protection de l'Air (PPA) de Grenoble soulignent tous la 
contradiction entre le plan d'urbanisation de Grenoble et de l'agglo imposant une forte densification et 
le plan de protection de l'air visant à réduire le nombre de personnes exposées aux polluants . 

 (http://www.ump38.fr/pollution-de-lagglo-la-densification-en-accusation/) 
 En 2005 c'est une majorité PS/PC/Verts/Ades qui a voté le Plan Local d'Urbanisme organisant une 
véritable bétonisation de la ville. 

 (http://www.ump38.fr/aggravation-de-la-pollutiondouble-peine-pour-les-riverains-des-voiries/) 
 Malgré l'augmentation de la pollution attestée par tous les organismes de contrôle les élus locaux 
n'ont engagé aucune des actions prévues pour protéger l'atmosphère : le plan de 2010 n'a pas reçu un 
début d'application. 

 (http://www.ump38.fr/pollution-a-grenoble-on-depasse-les-normes-sur-tous-les-grands-axes/) 
 Le Vice Président (PS) de la Métro chargé de ces questions à même rendu ses délégations avec fracas 
afin de dégager sa responsabilité en cas d'action collective de citoyens qui réclameraient réparation 
devant la justice. 
 Il est vrai que MM Baïetto et Destot ont demandé au Préfet de l'Isère de retarder encore toute mesure 
de protection après les élections municipales. Un vrai scandale sanitaire. 
 (http://www.ump38.fr/au-mepris-de-la-sante-des-habitants-mm-destot-et-baietto-ps-ont-renvoye-les-
mesures-de-protection-apres-les-elections/) 

 Les deux causes principales de la pollution sont l'automobile et le chauffage au bois. 
 Or l'absence de nouveaux contournements de l'agglomération depuis 20 ans induit des bouchons, 
source de pollution. 

 (http://www.ump38.fr/liaisons-et-desenclavement-rien-de-programme-pour-grenoble/) 
 Et le chauffage au bois a été favorisé depuis 10 ans si bien que les élus PS n'osent pas expliquer à la 
population qu'elle devrait y renoncer ! 
 Alain Carignon à le premier et maintes fois dénoncé cette politique de gribouille qui peut avoir des 
conséquences graves sur la santé puisque 320 000 habitants sont exposés à la pollution dans 
l'agglomération. 



 (http://www.ump38.fr/a-carignon-320-000-habitants-sont-victimes-de-la-pollution/) 
 L'inquiétude est d'autant plus grande que Jérôme Safar le candidat socialiste a annoncé qu'il allait 
continuer et aggraver cette politique de densification. 

 (http://www.ump38.fr/j-safarps-les-verts-avec-nous-pour-la-ville-compacte/) 

 Notre photo : Alain Carignon dialogue avec les grenoblois, ici parc Paul Mistral 

04-déc-13 

ENSEIGNANTS, PARENTS: GRENOBLE SE MOBILISE CONTRE LES ELUS PS 
 L’équipe enseignante de Champollion se révolte contre l'amputation du salaire des professeurs de 
CPGE décidée par le gouvernement PS/Verts et envisage de " durcir son action" (suppression du bac 
blanc, des concours blancs, des DS hors des heures de cours...) 
 Jeudi à 10h30 toute la communauté éducative manifestera rue Félix Poulat contre la nouvelle 
organisation des rythmes scolaires mise en place par la municipalité Destot/Safar. 
 On sait que les élèves sont épuisés , les locaux inadaptés, les compétences discutées . Ces nouveaux 
rythmes ont été mis en place à Grenoble parce que M.Destot voulait être Ministre et désirait plaire au 
gouvernement. 
 (http://www.ump38.fr/rythmes-scolaires-la-municipalite-sobstine-a-mal-faire-pour-etre-le-bon-eleve-
du-gouvernement/) 

 Alors que beaucoup de Maires PS comme à Lyon ont choisi de reporter leur mise en place. 

 (http://www.ump38.fr/rythmes-scolaires-g-collomb-ps-lyon-pas-daccord-avec-m-destot-ps-grenoble/) 
 G.Fioraso, M.Destot,M.Issindou,J.Chiron, A.Vallini sont les Ministre et parlementaires socialistes qui 
votent ces mesures et les appliquent localement sans discernement. 
 (http://www.ump38.fr/rythmes-scolaires-a-grenoble-les-parents-deleves-denoncent-labsence-de-
moyens-et-de-concertation/ ) 
 Ils feraient mieux de résoudre les problèmes dont ils sont chargés: à Grenoble la rentrée s'est 
effectuée dans des préfabriqués dans certaines écoles parce que la municipalité avait été incapable de 
comptabiliser les effectifs scolaires induits par la bétonisation de la ville! 

 (http://www.ump38.fr/ecoles-a-grenoble-une-situation-catastrophique/) 
 C'est ce que les Grenoblois doivent changer en mettant fin au pouvoir d'un seul parti de la base au 
sommet. 
 Notre photo : des préfabriqués dans la cour de l'école Jean Macé pour une génération d'élèves par 
incompétence de la municipalité Destot/Safar 

03-déc-13 

UN SERVICE D'ORDRE POUR J.SAFAR (PS) ? 
 Dans un mail largement diffusé à Grenoble, deux adhérents qui viennent de démissionner du PS 
Grenoblois et affirment avoir participé à une réunion de campagne de Jérôme Safar candidat socialiste 
à la Mairie, révèlent que celui-ci a demandé « aux militants de créer une garde rapprochée pour ses 
déplacements et un service d’ordre pour ses réunions publiques ». 
 Quant on sait ce qu’il en est des méthodes d’intimidation déployées par Jacques Savine (PS) , 
http://www.ump38.fr/grenoble-le-ps-censure-un-livre-par-la-menace-physique/ ) 
 et par la nébuleuse Verts/Ades on peut être inquiet. (http://www.ump38.fr/villeneuve-a-manach-
vertsades-fait-pression-sur-linformation/) 
 Jérôme Safar aurait exprimé des craintes et ne voudrait pas organiser de réunions publiques à 
l’intérieur de Villeneuve, du Village Olympique et de Mistral ! Rien que ça. 

 Ailleurs il a prévu des réunions en circuit fermé sans habitants.  

 (http://www.ump38.fr/j-safar-ps-une-campagne-en-circuit-ferme/) 

 Le même qui explique que la délinquance est en baisse à Grenoble depuis 2008... 



 notre photo:Jérôme Safar (PS) 

03-déc-13 

GRENOBLE : CHAUFFEURS DE BUS POURSUIVIS, GIFLES ... 
 Le dernier incident s'est produit à Grand Place ou une femme chauffeur de bus a été giflée par un 
usager . 
 La semaine dernière les agresseurs d'un chauffeur de bus l'avait suivi de la Place Victor Hugo à 
Echirolles. Pour lui régler son compte. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-expedition-punitive-contre-un-chauffeur-de-la-semitag/) 
 Selon Jérôme Safar Adjoint à la Sécurité et candidat socialiste la délinquance est en baisse depuis 2008 
à Grenoble... 

 (http://www.ump38.fr/pour-destot-et-safar-la-delinquance-est-en-baisse-a-grenoble/) 
 Comme Alain Carignon l'a rappelé récemment la ville n'a pas obtenu un seul effectif supplémentaire 
de policiers de la promotion qui sort de l'école de Police en janvier prochain. 

 (http://www.ump38.fr/maison-des-jeunes-ecole-voitures-grenoble-brule-t-il/) 
 Un échec supplémentaire pour la municipalité socialiste incapable d'obtenir des résultats d'un pouvoir 
dont elle se dit proche. 

 (http://www.ump38.fr/insecurite-en-isere-7-d-agressions-en-un-an/) 
 Avec cet exemple concrets on mesure combien la propagande de Jérôme Safar tourne dans le vide: il 
se promène dans Grenoble avec des "militants" transportés d'un secteur à l'autre sans pouvoir 
répondre à aucune question qui préoccupent vraiment les Grenoblois : les impôts et l'insécurité deux 
sujets qui sont de sa responsabilité dans la municipalité Destot. 

03-déc-13 

LA GAUCHE GRENOBLOISE NE PARVIENT PAS A RECUPERER L'ANTI RACISME 
 Avec moins de 200 personnes rue Félix Poulat à Grenoble samedi pour manifester contre le racisme 
l'échec a été complet. 
 Il faut dire que l'opération avait été conçue comme une opération de récupération politique ; 
Organisée par les agitateurs de Jérôme Safar à savoir J.Savine et B.Rosmini qui avaient mélangé les 
attaques à caractère raciste , insupportables et condamnées par tous avec ... les sifflets dont François 
Hollande a été l'objet ! 

 (http://www.ump38.fr/anti-racisme-echec-de-la-recuperation-ps-a-grenoble/) 
 Voilà que J.Safar et le PS dont on a vu l'attitude à l'égard de Nicolas Sarkozy se faisaient tout à coup les 
défenseurs indignés de la fonction présidentielle. Placée au niveau de valeurs aussi fondamentale que 
l'anti- racisme . 
 Les Grenoblois qui n'ont pas de leçons à recevoir en la matière compte tenu de l'histoire de la ville ont 
clairement répondu par leur absence . 
 Jusqu'aux élections municipales le Parti Socialiste risque de recevoir toujours la même réponse chaque 
fois qu'il voudra détourner l'attention et utiliser de vraies causes pour de mauvaises raisons.  

 (http://www.ump38.fr/le-ps-a-grenoble-encore-un-mouvement-spontane/) 
 Car s'ils avaient voulu rassembler sur des valeurs partagées , les organisateurs auraient pris contact 
avec toutes les forces politiques afin d'étudier ensemble les modalités d'une mobilisation commune. 

 On sait bien que MM Savine, Rosmini et autres membres du PS ne sont pas mandatés pour cela....  
 Notre photo: Jacques Savine (http://www.ump38.fr/jacques-savine-une-lumiere-crue-sur-le-systeme-
ps-a-grenoble/) 

02-déc-13 

LOGEMENT à GRENOBLE : DE FAUX CHIFFRES POUR JUSTIFIER LA BETONISATION selon une association 

 « On s’appuie sur la crise du logement qui existe réellement à Paris pour ensuite l’exporter sur toutes 



les villes moyennes (...) notamment Grenoble, il va falloir quand même m’expliquer pourquoi en 
construisant autant, c’est-à-dire près de 6 000 logements en 5 ans, on a 7 000 logements vacants ?" 
demande Bruno de Lescure animateur de "Vivre à Grenoble" l'association qui a organisé la pétition 
contre la bétonisation de l'esplanade. 

 (http://www.ump38.fr/logement-a-grenoble-les-faux-chiffres-de-le-municipalite/) 
 Ajoutant: " la vacance, en fait, augmente. Il y a un vrai problème.(...) depuis un certain nombre 
d’années avec une demande de logements à l’échelle de l’agglo qui est de 13 000 demandes et, depuis 
5 ans, on est toujours avec 13 000 demandes mais on a quand même construit 6 000 logements.  
 « Donc l’indicateur sur lequel s’appuie la Ville, les élus, pour dire “il y a une demande, il y a une crise” 
est un indicateur qui est trompeur. Pour une raison simple, la moitié des demandes sont des demandes 
de mutations. Tous les gens qui font des demandes ne sont pas à la rue. Donc il convient de regarder 
qui a vraiment besoin d’un logement".  

 (http://www.ump38.fr/jamel-destos-il-est-portugais-cest-pourquoi-il-met-du-ciment-partout/)  
 En réalité on sait bien que la municipalité PS/PC/Verts/Ades qui a lancé en 2005 par un Plan Local 
d'Urbanisme l'opération de densification massive de la ville a effectué ce choix pour des raisons 
essentiellement politiques: il s'agit de constituer un réservoir électoral par la paupérisation généralisée 
de la ville. 

 (http://www.ump38.fr/densification-de-lagglo-destotbaietto-accelerent/) 
 Elle justifie cela par la " crise " du logement ou bien par la lutte contre " l'étalement urbain " que la 
plupart des élus pratiquent . 
 Les chiffres qui viennent d'être révélés établissent bien qu'il s'agit d'arguties pour cacher une bien 
vilaine marchandise 

 (http://www.ump38.fr/jc-peyrin-ump-jaccuse-la-coalition-psverts-de-grenoble/) 

02-déc-13 

GRENOBLE: BLOQUE SOIR ET MATIN  
 La circulation dans la ville devient de plus en plus difficile. La traversée de l'agglomération un véritable 
cauchemar. 

 Notre photo bd Agutte Sembat vers 17 h. Des bouchons qui n'en finissent pas. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-bouchon-international-destot-et-vallini-responsables/) 
 La densification folle de la ville combinée à une réduction drastique de parkings par logement construit 
produit cette asphyxie qui ne peut que s'aggraver. 
 Avec des conséquences sur la santé puisque la municipalité Destot/Safar s'est affranchie des 
recommandations des organismes de contrôle de la pollution qui recommandent de ne plus construire 
en bordure des voiries. 

 (http://www.ump38.fr/pollution-a-grenoble-on-depasse-les-normes-sur-tous-les-grands-axes/) 
 L'absence de toute initiative en matière de contournements de l'agglomération depuis 20 ans et 
aucune programmation pour les années qui viennent vont accentuer encore ces phénomènes. 

 (http://www.ump38.fr/liaisons-et-desenclavement-rien-de-programme-pour-grenoble/) 

 Seule une nouvelle orientation en mars 2014 peut permettre un véritable changement. 

01-déc-13 
LA FIRME REPREND DU SERVICE à GRENOBLE R.Avrillier, V.Comparat les agitateurs des Verts/ADES , 
l'une des vitrines légales de l'extrême gauche, ont repris du service. Depuis 40 ans ils trompent les 
Grenoblois avec leurs opérations d'enfumage sous des appellations diverses: " Observatoire des 
Finances Publiques" , Anticor, Réseaux citoyens, Allons Quartiers, Villeneuve Debout ... 
(http://www.ump38.fr/grenoble-la-firme-est-de-retour/) En même temps ils ont cogéré Grenoble avec 
Destot/Safar jusqu'en 2008, administré Alpexpo dans la période de dégradation. 



(http://www.ump38.fr/les-vertsades-nont-jamais-siege-a-alpexpoun-couplet-mensonger-de-plus/) 
R.Avrillier voulait être Sénateur en 2011 sur la liste d'André Vallini... (http://www.ump38.fr/vertsades-
r-avrillier-voulait-etre-senateur-avec-vallini/) Ils ont élu un Vice Président (PS) du Conseil Général de 
l'Isère qui a été condamné en 2002 a rembourser ... 3 M€ qui ont disparu des caisses de l'Etat ! 
(http://www.ump38.fr/avrillier-anticor/) O.Bertrand et C.Brette , deux Conseillers Généraux 
(Verts/Ades) participent à la majorité aux côtés de ce Vice Président sans rembourser le contribuable 
sur leurs indemnités. Ils sont même personnellement et mensuellement indemnisés par A.Vallini ce qui 
démontre leur très grande indépendance à l'égard du PS (http://www.ump38.fr/sur-place-grenet-o-
bertrand-vertsades-justifie-son-indemnite-de-vallini-ps/) Ils infligent la double peine au contribuable : il 
a été volé et il paie le voleur ! Du haut de cette exemplarité incontestée " La Firme " croit pouvoir 
lancer des fatwas contre des élus de droite... (http://www.ump38.fr/2b-argent-elus-vertsades-les-
mains-dans-le-pot-de-confiture/) Les Grenoblois vont leur demander des comptes et comment ils osent 
se présenter devant les contribuables en mars sans les avoir remboursé au préalable ? 
(http://www.ump38.fr/e-piolle-vertsades-doit-regler-la-dette-au-contribuable/) 

30-nov-13 

Grenoble :RENCONTRE AMICALE avec Alain CARIGNON 
 Hier soir après les réunions et échanges un certain nombre de personnes se sont retrouvées dans une 
Pizzeria du centre ville avec Alain Carignon, Vincent Barbier, Benjamin Piton, Danièle et Adrien Fodil, 
Aziz Sahiri, Franck Longo, Brigitte Boer, François Tarantini, Alexandre Roux, Serge Prudhomme, H et MC 
Perroud... 
 Une trentaine de personnes dans une ambiance conviviale autour d'une Pizza et de pâtes pour des 
échanges politiques sur l'avenir de Grenoble qui préoccupe tous les participants 

30-nov-13 
http://www.flickr.com/photos/110093610@N03/ La soirée diner-débat à l'initiative de Jean-Claude 
Peyrin Président de la fédération UMP38 avec comme invité Laurent Wauquiez en présence d'Alain 
Carignon et de 200 convives. 

29-nov-13 

REVELATION sur VILLENEUVE : le compte rendu de la municipalité sur la dégradation. 
 Alors que les partisans du statu quo à Villeneuve multiplient les opérations pour intimider les médias 
et empêcher l'information de circuler, le site de l'UMP 38 publie de larges extraits de la réunion interne 
mensuelle à la municipalité sur le quartier. 

 (http://www.ump38.fr/villeneuve-a-grenoble-le-couvercle-sur-la-marmite/) 
 Document jamais rendu public dans le cadre de l'opacité de la gestion Destot/Safar avec l'appui des 
Verts/Ades principaux bénéficiaires du pactole électoral du quartier dans les conditions que l'on sait. 
 Le document confirme l'installation de dealers depuis 3 mois au 110 galerie de l'Arlequin dans 
l'indifférence générale , les actes de vandalisme et les divers trafics. 

 Pourquoi avoir voulu les nier en contestant le reportage "d'Envoyé Spécial" ? 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-villeneuve-les-elus-ps-petitionnent-contre-leur-echec/) 
 Le projet urbanistique basé sur la densité maximale a échoué et pourtant, 40 ans après , Jérôme Safar 
entend étendre cette politique à toute la ville par le bétonnage éhonté que rejettent les Grenoblois. 
 (http://www.ump38.fr/pour-ladjoint-a-lurbanisme-les-choix-urbanistiques-de-villeneuve-sont-un-
echec/) 
 Pas pour résoudre la crise du logement. Pas pour lutter contre "l'étalement urbain" que les élus 
pratiquent , mais pour constituer des réservoirs électoraux... 

 (http://www.ump38.fr/jc-peyrin-ump-jaccuse-la-coalition-psverts-de-grenoble/) 

29-nov-13 



Pour Alain CARIGNON le problème ce sont les dégâts de la Municipalité Destot/Safar 
 Au milieu des militants de l'union à Grenoble et devant la presse Alain Carignona rappelé que ce sont 
les dégâts de la municipalité Destot/Safar qui posaient problèmes, pas l'union de l'opposition. 
 Pour l'ancien Maire dans la ville qui est la première de France pour l'impôt sur les ménages, la ville de 
l'insécurité, de l'asphyxie de la circulation, de la pollution qui met en danger la santé des habitants, de 
la suppression de 2200 places de stationnement ou les commerces sont sinistrés " notre devoir est de 
répondre à ces problèmes et de proposer des solutions" ; 
 " Je me suis engagé pour Grenoble et les Grenoblois " a t il rappelé devant une centaine de personnes 
hier soir au local de l'union 4 place Paul Vallier à Grenoble. 
 Notre photo: Alain Carignon en présence de Benjamin Piton, Vincent Barbier, Nathalie Béranger, 
Adrien Fodil avec derrière le Colonel Paillot. 

29-nov-13 

J.SAFAR ( PS) FERA CAMPAGNE SANS LES GRENOBLOIS 
 Sa première réunion de campagne aux Casemates a donné le ton: le candidat socialiste fera campagne 
en circuit fermé. Grenoblois " convoqués" dans des " ateliers" afin d'éviter tout échange direct, thèmes 
bateaux les plus éloignés possible de la réalité de la ville... 

 (http://www.ump38.fr/j-safar-ps-une-campagne-en-circuit-ferme/) 
 Jérôme Safar voudrait poursuivre pendant la campagne électorale avec l'écosystème mis en place 
depuis 19 ans pour éviter tout débat : jamais de référendum, conseils de secteur verrouillés entre le PS 
et les Verts/Ades, jamais de question qui fâche ( insécurité, emploi, impôts, pollution, circulation ...)  

 Malheureusement pour lui les Grenoblois ont des comptes à demander :  

 - pourquoi Grenoble est elle la ville la plus chère de France en matière d'impôts locaux ? 

 (http://www.ump38.fr/dl-grenoble-en-tete-du-palmares-des-impots-locaux/) 
 - pourquoi l'insécurité a t elle atteint un tel niveau et quelle part de responsabilité la municipalité a t 
elle avec ses attributions de logements ? 

 (http://www.ump38.fr/delinquance-destot-ps-a-cache-la-verite-aux-grenoblois/) 
 - pourquoi la pollution augmente t elle et pourquoi la municipalité continue t elle à construire en 
bordure des voiries malgré les recommandations de l'organisme de contrôle de la pollution ? 

 (http://www.ump38.fr/pollution-a-grenoble-on-depasse-les-normes-sur-tous-les-grands-axes/) 
 - Pourquoi Grenoble est elle la seule ville de France qui n'a rien fait pour ses contournements routiers 
depuis 20 ans et la seule qui n'a rien demandé pour les prochaines décennies? 

 (http://www.ump38.fr/liaisons-et-desenclavement-rien-de-programme-pour-grenoble/) 
 Quelques questions simples parmi d'autres qu'aucun " Grenoblois " n'a posé à Jérôme Safar lors de 
cette réunion très formatée aux Casemates. 
 Soyons sur que le réel de la ville sera bientôt rappelé au Premier Adjoint sortant responsable de la 
sécurité et des finances !  
 Notre photo: M.Destot et J.Safar ont toujours choisi l'opacité dans le fonctionnement afin que les 
Grenoblois restent éloignés de la décision 

28-nov-13 

Laurent WAUQUIEZ et Alain CARIGNON... 
 ...sont reparti ensemble dans le premier train Grenoble Paris mercredi matin le lendemain du dîner 
débat de l'Ancien Ministre de l'Enseignement Supérieur à Grenoble. 
 Hier après midi se réunissait à Paris la Commission Nationale d'investiture dont ils sont membres tous 
les deux. 
 Ce après midi à Grenoble Alain Carignon est sur le terrain et rencontrera ses amis ce soir à 18 h30 au 
siège de l'Union 4 place Joseph Vallier à Grenoble. 



 Notre photo : dans le train du petit matin Laurent Wauquiez et Alain Carignon déjà au travail. 

28-nov-13 

ISERE: BAISSE DE 16% des VENTES IMMOBILIERES 
 Selon la Chambre des Notaires le chiffre d'affaires des ventes immobilières a baissé de 16 % dans 
l'Isère depuis le début 2012 . 
 Ce qui confirme ce que les Grenoblois ressentent à voir " à louer" " à vendre ", les rideaux baissés dans 
la ville , les commerces en faillite. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-la-menace-dune-crise-immobiliere/) 
 On sait que des appartements ont été bradés dans certains quartiers de la ville et que partout les 
baisses sont inquiétantes. 

 (http://www.ump38.fr/notaires-baisse-de-16-des-ventes-immobilieres-dans-lisere/) 
 Les nouveaux acquéreurs à qui on a fait miroiter les " écoquartiers " et comme demain le polygone que 
le monde va nous envier voient les prix de leurs biens acquis depuis peu de temps avec un 
endettement faire une chute . 
 Partout c'est l'inquiétude car la perte du pouvoir d'achat est réelle et c'est un appauvrissement pour 
ceux qui travaillent et s'endettent.  

 (http://www.ump38.fr/grenoble-300-emplois-menaces-dans-limmobilier-par-la-loi-duflot/) 
 Si la baisse des ventes devait se poursuivre Grenoble et l'agglomération poursuivraient dans cette 
spirale négative pour l'ensemble de la population. 
 Plutôt que de poursuivre une politique qui échoue la municipalité devrait stopper la bétonisation qui 
produit tous ces effets. 

28-nov-13 

Alain Carignon hier au dîner débat de Laurent Wauquiez  
 Deux cent personnes avaient répondu hier à l'invitation de Jean-Claude Peyrin de participer à un dîner 
débat avec Laurent Wauquiez Ancien Ministre de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche à l'hôtel 
" Président" à Grenoble. 
 Un dîner débat passionné et passionnant à l'occasion duquel l'Ancien Ministre a exercé sa verve sur le 
bilan de François Hollande sans oublier de faire allusion aux mauvaises liaisons de Grenoble : " un TGV 
à 5 à l'heure et comme le dit Jamel " c'est loin Grenoble , j'ai mis3 jours, j'ai vu des Cerfs..."  

 Ou encore rappelant que Grenoble est la championne de France des impôts locaux. 
 S'agissant de Geneviève Fioraso pour Laurent Wauquiez " elle a coulé l'enseignement Supérieur, 
personne ne la connaît et personne ne connait ses idées". 
 Alain Carignon a pris la parole pour rappeler la dérive actuelle de la politique d'immigration: avec plus 
30% de régularisations de clandestins, plus 18 % de naturalisation, moins 40 % de reconduite à la 
Frontière et la fin du forfait de 30€ pour l'Aide Médicale d'Etat accordé aux étrangers en situation 
illégale le gouvernement était en train de créer un formidable appel d'air auquel lui même et les 
finances publiques ne peuvent pas faire face 
 Notre photo : Alain Carignon pendant son intervention en présence des jeunes , notamment Alexandre 
Roux et Laurent Wauquiez 

27-nov-13 

Cherchez des personnes, des lieux ou d’autres choses 

PageMessages2Notifications99StatistiquesOutils de publicationParamètres 
Roulement de tambour pour annoncer que vous êtes maintenant + de 2000 sur ma page, c'est 
magnifique et vous êtes formidable. Plus de 10 000 visites par semaine sur mes post concernant l'actu 
de la ville de Grenoble et de la municipalité Destot/Safar !!! Merci d'en parler autour de vous et venez 
nous rejoindre au 4, Place Paul Vallier 1er étage. Nous vous recevront avec le :) 



27-nov-13 

15000 NOUVEAUX HABITANTS AU POLYGONE SCIENTIFIQUE SANS STATIONNEMENT 
 Si Jérôme Safar (PS) est élu en mars le programme commencera à la fin 2014 par 500 premiers 
logements sur le polygone scientifique avec pour objectif 15 000 nouveaux habitants. 
 Comme pour Villeneuve la municipalité use de tous les superlatifs pour cacher la vaste opération de 
densification entreprise sur cet espace. 

 (http://www.ump38.fr/danger-pour-le-ps-grenoble-reference-mondiale-en-urbanisme/) 
 Comme pour Villeneuve - ou aucun élu PS de la municipalité n'habite- on présente le projet comme 
une référence mondiale en matière d'urbanisme. 
 (http://www.ump38.fr/pour-ladjoint-a-lurbanisme-les-choix-urbanistiques-de-villeneuve-sont-un-
echec/) 

 Comme pour Villeneuve cette référence ne sera imitée par personne. 

 En 1970 les coursives de Villeneuve ouvertes à tous les habitants devaient favoriser la mixité sociale . 
 En 2014 du fait de la densité du projet du polygone se sont les jardins sur les toits des immeubles qui 
seront " des espaces partagés et mutualités " .  
 On imagine très bien ce qu'ils peuvent devenir quant on voit comment Jérôme Safar gère les dealers 
qui ont pris possession des parties communes du 110 Galerie de l'Arlequin depuis 3 mois... 
 Au polygone les nouveaux habitants n'auront pas de stationnement puisqu'ils n'auront pas de voitures 
! 

 (http://www.ump38.fr/densification-de-lagglo-destotbaietto-accelerent/) 
 Cela décrété au moment ou la Métro (PS) vient de rendre son étude ménage selon laquelle le nombre 
de voiture par habitant a augmenté passant à O,53 par habitant !  

 Qui a décidé ce nouveau quartier ? ( entre autres): 
 Jérôme Safar dont on a appris grâce à la neige au Col de la Rossatière que ce champion des transports 
collectifs se rendait en voiture à St Exupéry pour prendre ... le train. 

 (http://www.ump38.fr/j-safar-pslenflure-sans-les-resultats/) 
 Ph.de Longevialle l'Adjoint ( app PS) champion de l'étalement urbain puisque sa famille se partage 
entre Grenoble et Aix les Bains 

 (http://www.ump38.fr/philippe-falcon-de-longevialle-ap-ps-grenoble-piste-par-r-avrillier/) 
 Jacques Chiron Sénateur (PS) Adjoint qui prend aussi le train chaque semaine à ... St Exupéry utilisant 
sa voiture. Car l'absence de ligne TGV entre L)yon et Grenoble c'est bon pour le peuple. 
 (http://www.ump38.fr/j-chiron-ps-a-fait-la-loi-metropole-avec-les-mauvais-chiffres-sur-un-
amendement-pas-depose/ 
 Comme le montre notre photo la municipalité a aussi proposé un nouveau concept d'habitat 
révolutionnaire que les nouveaux cobayes vont expérimenter ,dans lequel aucun élu socialiste ne vivra 
jamais 

27-nov-13 

Pour Alain Carignon le décès aujourd'hui de Lucien Neuwirth c'est le décès de " M.Courage ". 
 "Entré dans la résistance à 16 ans Lucien Neuwirth n’en est jamais sorti : il s’engagera du début à la fin 
pour le Général de Gaulle et sera l’un des artisans de son retour en 1958 quand tous les pouvoirs 
faisaient barrage à son arrivée afin de conserver l’ordre établi . Député il proposa la loi sur la 
contraception contre une partie de ses amis et comme il me le raconta souvent, contre Madame de 
Gaulle . 
 " Il en coûta peut être une carrière Ministérielle à ce Député de la Loire, Sénateur , Président du 
Conseil Général. Il aura fait mieux : attacher son nom à une grande avancée et demeurer dans 
l’histoire. 



 " Cet aîné, ce voisin de la Loire , ami curieux et spontané aura été jusqu’au bout un compagnon 
attentif, bienveillant et ouvert que je revoyais certains étés avec un immense plaisir.  
 A son épouse, , Sophie Huet , la Présidente de la presse parlementaire je veux dire ici mes 
condoléances attristées et ma profonde sympathie. 

 Alain Carignon 

26-nov-13 

ALSACE LORRAINE: ON CASSE LES PAVES ET LE MARBRE AU FRAIS DU CONTRIBUABLE 
 Travaux sans queue ni tête, désordonnés et cumulés. Ici au frais du contribuable on casse à nouveau 
les pavés et le marbre de l'Avenue Alsace Lorraine pour réparer un conduit. 

 Déjà paralysés par les travaux du Cours Jean Jaurès habitants et commerçants n'en peuvent plus. 
 Chaque rue de la ville vit cette désorganisation, cette absence de coordination ,de vision. Un simple 
calendrier des travaux rue par rue , organisme par organisme soumis au Maire permettrait d'éviter 
cette désorganisation de la ville. 

 Bien entendu des économies considérables seraient effectuées au profit du contribuable. 
 Plutôt que de se préoccuper de cette situation Jérôme Safar préfère utiliser son mandat pour faire 
campagne électorale. Son élection se situerait dans la continuité de cette gabegie et de cette absence 
de maîtrise de la ville. 

 Il faut tout faire pour l'éviter . 

26-nov-13 

Alain CARIGNON SOLIDAIRE DES DIFFICULTES DES COMMERCANTS  
 A l'occasion de visites de commerçants samedi dans le centre ville et à Hoche , Alain Carignon a 
rencontré nombre de commerçants qui ont fait part de leurs difficultés considérables. 
 Impôts et taxes, ville inaccessible, suppression du stationnement, paupérisation accélérée de la ville, 
menace sur Arthaud, une locomotive du centre , insécurité , malpropreté ... les doléances sont 
nombreuses et réelles. 
 Une dizaine de commerces sont annoncés comme devant baisser leur rideau dans le seul secteur de la 
rue Lafayette et alentours du fait de travaux mal coordonnés . 
 La future suppression de tout stationnement rue de la République qui figure dans le programme de 
Jérôme Safar inquiète car la situation s'aggraverait encore . 
 Dans un communiqué publié lundi dernier au moment de la fermeture du "Petit Paris", Alain Carignon 
avait rappelé qu’ancien Maire il avait « personnellement veillé lors de la mise en place de la première 
ligne de tramway dans la partie commerciale la plus dense de la ville qu’aucun commerce ne soit 
contraint de baisser le rideau. » 

 Et il avait réussi en s’impliquant dans le dossier. 
 De ce fait Alain Carignon « appelle la municipalité à se ressaisir. Elle ne doit pas laisser ce climat de 
désolation s’installer avec ses conséquences financières, de perte d’animation et d’insécurité 
aggravée.Pour lui « elle doit changer vite ses règles, travailler en temps réel, élargir l’indemnisation à 
une grande partie de la ville car beaucoup de quartiers sont impactés par l’accès impossible et les 
travaux ». 

 Notre photo : Alain Carignon avec M.Burdet rue de la République 

25-nov-13 

LOCAUX DISPONIBLES PARTOUT ( A.Sembat) ..... 
 Les locaux à vendre et à louer pullulent dans tous les quartiers de la ville. Ils restent des mois sans 
repreneurs. De plus en plus souvent des activités très bas de gamme remplacent des commerces de 
qualité ou des bureaux. 

 (http://www.ump38.fr/commerce-grenoblois-cest-l-hecatombe/) 



 A tous ces signes on mesure la paupérisation de la ville qui s'accélère comme l'INSEE l'a fait remarquer 
dans un rapport récent. 
 (http://www.ump38.fr/verdict-de-linsee-grenoble-se-pauperise-avec-un-cumul-de-signes-de-
precarite/) 

25-nov-13 

.... Et RESTAURANTS QUI FERMENT ( Alsace Lorraine) 
 Un autre établissement emblématique a fermé ses portes avenue Alsace Lorraine à quelques mètres 
du superbe local "Mobilité " qui vient d'ouvrir à la place d'une surface commerciale. Le restaurant " La 
Madelon". 

 (http://www.ump38.fr/commerce-grenoblois-cest-l-hecatombe/) 
 A ce rythme il n'y aura plus que les locaux financés par l'impôt qui pourront occuper de belles surfaces 
commerciales dans les grandes avenues. 

 Mais qui restera pour payer les impôts dans la ville ou ils sont les plus élevés de France? 

 (http://www.ump38.fr/dl-grenoble-en-tete-du-palmares-des-impots-locaux/) 

25-nov-13 

GRENOBLE: LA REVOLTE DU COMMERCE  
 Outre l'affichette " nous refusons d'être sacrifiés" des commerces placardent les articles du "DL" qui 
font état de la mort de leur commerce. 
 Ici 2 cours Jean Jaurès : le restaurant qui a perdu 60% de son chiffre d'affaires du fait des travaux a été 
considéré comme ne faisant pas partie de la zone perturbée. 

25-nov-13 

UN DEPUTE PS DE L'ISERE ESTIME QUE SI CA VA MAL , C'EST LA FAUTE AUX MEDIAS. 

 Les pertes d'emplois ? La hausse des impôts qui place Grenoble en tête des villes de France ?  

 (http://www.ump38.fr/dl-grenoble-en-tete-du-palmares-des-impots-locaux/) 

 L'augmentation de la TVA à venir au 1er janvier prochain ? L'économie de l'Isère qui va très mal ? 

 (http://www.ump38.fr/economie-en-isere-tous-les-clignotants-au-rouge/) 
 Un Député (PS) de l'Isère François Brottes qui est également Président de la Commission des Affaires 
Economiques à l'Assemblée Nationale à la réponse : c'est la faute aux médias ! 
 " il désigne les chaînes d’info qui ne parlent, selon lui, « que des trains qui déraillent… Les choix 
éditoriaux qui consistent, heure après heure, à décliner en boucle les seules mauvaises nouvelles, 
agacent et ne sont pas compris, notamment par nos entreprises qui se battent à l’exportation (….) cette 
démoralisation permanente et cette idée que la voie est sans issue nous coûtent cher" a t il déclaré 
selon le "DL". 

 (http://www.ump38.fr/pour-f-brottes-ps-les-medias-sont-responsables-des-difficultes/) 
 Ces socialistes devenus très sensibles aux mises en cause pourtant très légères de François Hollande 
par rapport aux mensonges de sa campagne ou bien qui s'émeuvent des réalités partiellement 
rapportées par les médias , sont les mêmes qui insultaient allègrement Nicolas Sarkozy et niaient la 
crise financière mondiale que le quinquennat précédent a eu à affronter. 

 (http://www.ump38.fr/le-ps-a-grenoble-encore-un-mouvement-spontane/) 

 Toujours très honnêtes intellectuellement....  

 Notre photo: F.Brottes Député PS qui explique que c'est la faute aux médias.... 

24-nov-13 

GRENOBLE : MENACES CONTRE L'INFORMATION 
 On a appris qu'Alain Manac'h ( Verts/ades) l'un des agitateurs de Villeneuve avait monté une 
expédition punitive à Seyssins à l'occasion de la venue de la journaliste "d'Envoyé Spécial " qui devait 
participer à la remise des diplômes de Sciences Po dont elle est une ancienne élève . 



 (http://www.ump38.fr/villeneuve-a-manach-vertsades-fait-pression-sur-linformation/)  
 Elle a du renoncer à venir à Grenoble. On sait que toute une organisation a été mise en place à 
Villeneuve pour empêcher l'information de sortir du quartier afin de protéger "certains " intérêts. 

 (http://www.ump38.fr/allons-quartiers-a-villeneuve-objectif-baillonner-linformation/) 
 Quelques jours avant un autre agitateur professionnel , Jacques Savine (PS) avait menacé la librairie 
Arthaud de représailles par des " jeunes " qu'il n'était pas certain de maîtriser si l'écrivain Laurent 
Obertone était autorisé à s'exprimer.... Débat annulé.  

 (http://www.ump38.fr/grenoble-le-ps-censure-un-livre-par-la-menace-physique/) 
 Auparavant c'était le cinéma Chavant qui n'avait pu accueillir un débat de la Manif pour tous car il 
avait été menacé : la location de la salle avait été annulée au dernier moment. 

 (http://www.ump38.fr/la-manif-mariage-pour-tous-grenoble-une-democratie-verrouillee/) 
 Jérôme Safar qui vient de lancer vendredi soir sa campagne à l'occasion de réunions très encadrées ou 
il n'y a pas de place pour de vraies interventions de vrais citoyens veut continuer à verrouiller Grenoble. 
 Il va être difficile pour lui de tenir le couvercle sur la marmite et ses méthodes révulsent tous ceux qui 
veulent de vrais débats.  
 Notre photo Jacques Savine (PS) qui a présidé l'Union de Quartier Berriat, Les Eaux Claires puis le 
Conseil de Secteur 3, SOS Racisme et est employé par la métro ... 

24-nov-13 

SQUAT FLAUBERT  

 Ainsi va Grenoble . aucun quartier n'est épargné de l'hyper centre au Sud comme au Nord . 

 (http://www.ump38.fr/alsace-lorraine-a-grenoble-labandon-du-centre-ville-aussi/) 

24-nov-13 

Alsace Lorraine /Jean Jaurès : PIETONS RETABLIS... 
 " Grenoble, le changement " est utile. Après avoir signalé que les piétons étaient contraints de se jeter 
sur les rails du tramway pour traverser le cours Jean Jaurès ( voir plus bas) la municipalité a rétabli un 
passage ( large) pour piétons . 
 Mais pourquoi donc tant d'inattention à l'égard des Grenoblois de la part d'élus qui laissent mourir la 
vie commerciale de la ville dans l'indifférence ? 

23-nov-13 

23-nov-13 

le " PARC " FLAUBERT A GRENOBLE.... 
 ... squatté par un camping sauvage à quelques pas de MC2 et de la Maison des Agriculteurs. Pas 
question d'utiliser cet espace pour les habitants. Toujours cet abandon de la ville que Jérôme Safar 
tente de masquer par des opérations de nettoyage du centre ville avant les élections. 
 De toute façon Flaubert ce sont 2200 logements à venir, 10 000 habitants nouveaux dans le cadre de la 
bétonisation générale de la ville. Le tout étant annoncé comme ... un parc! 

 http://www.ump38.fr/flaubert-a-grenoble-encore-2200-logements-et-10-000-nouveaux-habitants/ 

23-nov-13 

300 EMPLOIS MENACES DANS L'IMMOBILIER à GRENOBLE... 

 à rappelé récemment au "DL" Jean Marc Torrollion Vice Président de la FNAIM . 
 C'est la conséquence des usines à gaz mises en place par C.Duflot la Ministre (Verts) qui est en train de 
sinistrer le secteur du logement. 
 " Le plafonnement dans les agences met en jeu une dizaine de milliers d’emplois dans notre secteur 
explique JM Torrolion car nous avons des gens qui ne font que de la location dans notre métier. 
 "Dans la région grenobloise, ce sont 300 emplois qui sont concernés, et près de 1 500 en RhôneAlpes, 
sachant que pour nos petites entreprises, ce sont des emplois polyvalents.Nos emplois sont non 



délocalisables, à durée indéterminée et majoritairement féminins". 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-300-emplois-menaces-dans-limmobilier-par-la-loi-duflot) 
 Bien entendu les élus socialistes locaux - M Destot, J.Safar- soutiennent et mettent en oeuvre ces 
mesures aux conséquences dramatiques sur l'emploi et annoncent en même temps qu'ils sont en train 
d'inverser la courbe du chômage. 

 (http://www.ump38.fr/economie-en-isere-tous-les-clignotants-au-rouge/) 
 Notre photo: R.Avrillier Adjoint (Verts/Ades) au Logement qui a participé à la mise en oeuvre de la 
bétonisation de Grenoble et C.Duflot qui est en train de tarir la construction en France 

23-nov-13 

ALSACE LORRAINE: LES PIETONS RENVOYES SUR LES RAILS DU TRAM 
 Plus de passage protégé pour les piétons avenue Alsace Lorraine pour traverser le cours Jean Jaurès . 
Ils doivent longer les rails du tram et frôler les rames de tramway. Au risque de chuter à tout moment. 

 Jérôme Safar doit estimer que les travaux du tram sont terminés !  
 Ce n'est pas le cas. Bien au contraire. Grenoble n'est pas enneigée en ce vendredi soir mais elle est 
paralysée du point de vue de la circulation. On voit cela bd Agutte Sembat ce soir .... 
 Notre photo : les piétons doivent traverser au milieu des voies de Tram cours Jean Jaurès, avec tous les 
risques. 

22-nov-13 

J. SAFAR (PS) BLOQUé SUR L'AUTOROUTE VICTIME DE SA POLITIQUE 
 En racontant ce matin dans le "DL" qu'il figurait parmi les automobilistes bloqués par la neige col de la 
Rossatière Jérôme Safar le candidat socialiste à Grenoble a en fait expliqué qu'il était la victime de sa 
propre politique. 
 Pourquoi Grenoble n'a plus de train depuis 48 Heures ? Parce que les arbres peuvent tomber sur une 
voie classique et ancienne tandis que les voies TGV , elles , sont dégagées de tout obstacle. Ainsi Lyon, 
St étienne et Chambéry ont été desservies par le TGV sans problème pendant cet épisode neigeux. 
 Pourquoi cet opposant à l'étalement urbain qui entasse les populations au même endroit afin qu'elles 
n'utilisent que les transports en communs ne fait il pas comme tous les usagers qui ont pris le train 
Grenoble-Chambéry pour rejoindre Paris?  

 Car Grenoble, la capitale des Alpes est la ... seule ville de France qui n'a plus de train parce qu'il neige ! 
 On sait d'ailleurs qu'en règle générale la plupart des élus Grenoblois prennent le TGV à Saint Exupéry 
ou ils se font conduire en... voiture ! 

 Ils préfèrent cette solution plutôt que de demander une ligne TGV entre Saint Exupéry et Grenoble. 

22-nov-13 

GRENOBLE INACCESSIBLE à CAUSE DE LA NEIGE 

 La ... capitale des Alpes est la seule ville de France inaccessible par TGV depuis hier!  
 Ceux qui veulent accéder ou quitter Grenoble par le train passent par ...Chambéry qui est bien 
desservie par une ligne sécurisée. Grenoble n'ayant pas de ligne spécifique de TGV est paralysée au 
moindre incident. 
 La ville a connu cette situation à plusieurs reprises : par exemple la SNCF ne peut effectuer des travaux 
que la nuit parce que la ligne est encombrée à la fois par les TGV et les trains traditionnels , une 
situation unique en France pour une grande ville. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-et-le-tgv-un-handicap-qui-saggrave/) 
 Les élus responsables socialistes des grandes collectivités , MM Vallini ( Conseil Général) Destot ( Ville) 
Baïetto ( Métro) n'ont pas levé le petit doigt depuis 20 ans pour que Grenoble soit desservie par une 
vraie ligne de TGV. Ni G.Fioraso (PS) pourtant Ministre qui aurait pu saisir cette occasion pour être 
enfin utile à Grenoble qui lui a tant donné.  



 On va du nord au sud de la France en TGV mais pour Grenoble la ligne s'arrête à Saint Exupéry !  
 La situation est la même sur la route. L'absence de contournements supplémentaires conduit à la 
paralysie de l'agglomération au moindre incident sur la rocade sud ou A480. 

 (http://www.ump38.fr/bouchons-aux-entrees-de-grenoble-un-impact-sur-leconomie-pour-le-medef/) 
 Lundi il y avait des kms d'automobilistes à l'arrêt sur A480 à cause de la neige non dégagée et on ne 
pouvait plus ni entrer ni sortir de Grenoble. Des familles avec enfants sont restées prisonnières de 
l'autoroute jusqu'à 8 h d'affilée . 

 La semaine précédente un accident sur la rocade Sud avait bloqué toute activité. 
 La semaine d'avant c'était sur A 480. La situation devient de plus en plus intolérable et devrait 
s'aggraver si le PS est réélu à la tête des collectivités : Grenoble est la seule agglomération de France à 
n'avoir sollicité aucun crédit pour améliorer ses liaisons... 

 (http://www.ump38.fr/liaisons-et-desenclavement-rien-de-programme-pour-grenoble/) 

22-nov-13 

PAS DE MOUVEMENT " SPONTANé " à GRENOBLE pour dénoncer l'ultra gauche 
 Visiblement le probable déséquilibré Abdelhakim Dekhar qui vient d'être arrêté à Paris appartient à la 
mouvance autonome de l'ultra gauche , déjà condamné pour avoir fourni des armes aux assassins de 
policiers. 
 Il n'y a pas eu de réaction "spontanée" à Grenoble pour dénoncer la montée d'une culture de la 
violence engendrée par une idéologie qui prône la fin de la démocratie libérale et de ses tenants. 
L.Masson et B.Rosmini (PS) agents municipaux de J.Safar pour ces opérations de manipulation sont tout 
à coup silencieux. 

 (http://www.ump38.fr/lump-38-condamne-les-operations-de-diversion-du-ps/)  
 Imaginons ce qu'il en serait du discours local si A.Dekhar provenait d'autres origines culturelles et 
politiques. La manif spontanée serait déjà en route rue Félix Poulat ! Avec déclarations définitives... 
 Ceci dit pour mettre en garde contre les opérations de basse politique organisées par le PS et ses alliés 
Verts/Ades de l'extrême gauche qui ont des liens avec toutes ces mouvances extrêmes et qui les 
justifient parfois. Il n'est pas exclu que certains tel A.Dekhar se sentent justifiés de leurs actions par ces 
tolérances. On explique qu'il a participé à de nombreuses réunions ou ses camarades l'ont entendu se 
faire juger comme " mous" , pas assez déterminés... Sans qu'aucun ne réagisse en démocrate. 
 Or la morale, les valeurs, le respect de la vie humaine ne sont pas à géométrie variable . Ils nécessitent 
d'être défendus partout et pour tous. 
 Et le cynisme de ceux qui en font un instrument pour tenter de redorer le blason d'un pouvoir local et 
national au plus bas, amoindrissent de causes qui auraient besoin du concours tous. 

21-nov-13 

GRENOBLE , ANGLE COURS JEAN JAURéS/ C.DESMOULINS 
 Une image supplémentaire de la désolation de la ville que Jérôme Safar voudrait nettoyer avant les 
élections, alors que le laisser aller existe depuis 19 ans. 
 Ici rue Camille Desmoulins , au centre ville,face au marché de l'estacade très fréquenté, une situation 
qui ne pousse pas au respect de la ville. 

 Ici, comme ailleurs... 

 (http://www.ump38.fr/alsace-lorraine-a-grenoble-labandon-du-centre-ville-aussi/) 

21-nov-13 

L'Isére " charcutée " par le Parti Socialiste 
 André Vallini Président (PS) du Conseil Général présente demain le résultat de son travail de dépeceur 
du département de l'Isère. 

 Il a découpé la représentation du Conseil Général afin de sauver les élus PS de la déconfiture électorale 



au mépris de toute logique. 

 Ainsi par exemple la commune de Fontaine est électoralement découpée afin que des morceaux 
d'électeurs de gauche soit répartis entre ... Seyssins et Villard de Lans. 

 Claix traverse le Drac pour être rattachée à... Jarrie. 
 Les massifs de l'Oisans, du Vercors, de la Chartreuse, le Trièves, la Matheysine n'auront plus de 
représentation spécifique. 

 (http://www.ump38.fr/charcutage-de-lisereles-ciseaux-d-a-vallini-ps-font-des-degats/ 

 Le tout en supprimant la moitié des cantons en ayant au final le même nombre d'élus!  
 Alain Carignon avait proposé au contraire que l'on supprime l'échelon départemental dans l'aire 
géographique de la Métropole Grenobloise afin de gagner un échelon administratif et de faire des 
économies. L'ancien Maire a toujours une vision et un projet. 

 (http://www.ump38.fr/debat-metropole-carignon-ump-1-destot-ps-0/) 
 Le Conseil Général exerçant sa compétence sur le reste de l'Isère soit un vaste territoire et 700 000 
habitants lui permettant de faire un aménagement et une représentation équilibrée. 
 C'est le choix qu'ont fait le Rhône et Lyon entre le Président du Conseil Général ( opposition) et le 
Maire (PS) 
 Ce qu'ont été dans l'incapacité de réaliser MM Vallini, Destot et Baïetto pourtant tous trois PS et 
responsables du département, de la ville et de l'agglo. Ils choisissent toujours l'inertie et le plus coûteux 
pour le contribuable. 
 Résultat ? Les territoires ruraux et de montagne ne seraient plus représentés et l'agglomération 
toujours administrativement hypertrophiée et peu identifiée. 
 Des Conseillers Généraux s'opposent à cette évolution et le diront demain parmi lesquels ( notre 
photo) JC Peyrin, P.Gimel, A.Moyne-Bressand, F.Puissat, G.Colombier, A.Gillet 

21-nov-13 

ALPEXPO à Grenoble : LE PROCéS REMIS AU 20 MARS 
 En pleines municipales se déroulera le procès en appel des dirigeants d'Alpexpo. Du fait de la neige 
tous les avocats n'ont pas pu arriver ce matin au tribunal de Grenoble et la Présidente a fixé au 20 mars 
prochain à quelques jours du vote municipal. 
 Me J.L Médina Avocat d'Alpexpo ( qui sera sur la liste Safar) et A.Pilaud l'Adjoint ont bondi pour 
protester contre la date choisie trop proche des élections... 
 On sait que Alain Pilaud, Adjoint (PS) au Maire a été condamné en première instance. Toutefois ce 
jugement ne concerne que la gestion du personnel. 
 Les factures sans prestations, les emprunts Madoff, les les paiements de services non rendus qui ont 
été dévoilés par les enquêtes n'ont étrangement pas encore donné lieu à une information judiciaire 
alors que ces éléments sont sur la place publique. 
 Jérôme Safar Adjoint (PS) aux Finances a personnellement présidé une fausse mission d'information 
pour enterrer le dossier. 

 (http://www.ump38.fr/1-alpexpo-j-safar-ps-une-mission-pour-etouffer-le-scandale/) 
 La justice Grenobloise a été saisie par des contribuables et même l'ancien Secrétaire Général 
d'Alpexpo jugeait que ce serait une bonne chose que la justice se penche sur le dossier. C'est dire. 
 (http://www.ump38.fr/a-masset-ex-sg-dalpexpolouverture-dune-enquete-judiciaire-une-bonne-
nouvelle/) 

 Une raison supplémentaire pour que l'écosystème grenoblois se protège. 
 (http://www.ump38.fr/un-magistrat-engager-grandfils-la-question-de-lequilibre-des-pouvoirs-a-
grenoble/) 
 N'oublions jamais que les Verts/Ades ont été associés à la dérive puisqu'un Adjoint Verts, Pierre 
Kermen a siégé jusqu'en 2008 au Conseil d'Alpexpo. Leur officine, Anticor, ne risque pas de saisir la 



justice.... 

 (http://www.ump38.fr/les-vertsades-nont-jamais-siege-a-alpexpoun-couplet-mensonger-de-plus/) 
 Un Alpexpo qui poursuit sa descente aux enfers du fait de cette gabegie puisque 5,4M€ ont été versés 
par le contribuable pour boucher les trous. 

 (http://www.ump38.fr/alpexpo-leffondrement-de-la-foire-dautomne/) 

 D'où l'idée que les électeurs vont régler le problème plus vite que la justice... 

20-nov-13 

Rue de STALINGRAD , GRENOBLE.... 
 En pleine ville dans cette rue qui a été la victime de travaux non coordonnés qui ont fait pousser un cri 
de ras le bol des habitants, car empêchés de circuler, de stationner , sans être jamais informés par 
avance.  

 Des habitants traités comme s'ils n'existaient pas. 
 Dans un quartier ( Aigle/Foch/Libération ) qui est aussi à bout du fait de la prostitution qui progresse . 
Alors que la municipalité a été alertée sérieusement par l'assemblée des habitants du quartier , Jérôme 
Safar, pourtant Adjoint à la sécurité n'a pas bougé le petit doigt pour améliorer la situation, comme si 
elle était inéluctable . 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-nest-pas-la-ville-de-la-prostitution-m-destot/) 
 Cette inertie pèse dans beaucoup de quartiers et l'idée que cette politique pourrait se prolonger 
encore 6 ans - soit 25 ans !- fait réagir les grenoblois qui se mobilisent. 

20-nov-13 

BEAUCOUP D'éMOTION POUR LA FERMETURE DU " PETIT PARIS" 
 Comme Alain Carignon l'avait pressenti avec sa sensibilité d'ancien Maire attentif au vrai Grenoble, la 
fermeture lundi soir du restaurant " le Petit Paris " 2 cours jean Jaurès a été durement ressentie et à 
produit un véritable choc chez les commerçants et dans la ville. 
 Voilà un établissement de plus assassiné par les travaux réalisés avec ses impôts et que la municipalité 
a refusé d'indemniser ayant mis volontairement en place des règles absurdes et compliquées. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-le-petit-paris-a-ferme-ses-portes/) 
 évidemment aucun élu municipal n'a vu son indemnité réduite de 60% comme le CA de ce restaurant 
pendant la durée des travaux avec un responsable qui ne prenait plus de salaire depuis de longs mois. 
Qui a lutté jusqu'au bout. 
 le "Petit Paris" est devenu un symbole de l'inertie coupable des élus socialistes qui ont aidé le 
commerce Grenoblois à mourir. Hier soir prés de 2000 personnes avaient lu l'appel d'Alain Carignon a 
la municipalité qui partait de l'exemple de ce restaurant. 

 (http://www.ump38.fr/commerce-grenoble-saisie-par-une-vague-de-rideaux-baisses/) 
 les rideaux baissés dans toutes les rues de la ville et le climat de désolation qui s'en suit devraient 
amener J.Safar à réagir. 
 Il n'y a plus que les collectivités qui vivent de l'impôt qui peuvent aménager des surfaces comme on le 
voit avenue Alsace Lorraine avec la Tag ou place Vaucanson avec GEG et le service des Eaux. 
 C'est un véritable plan Marshall local dont le commerce a besoin pour repartir. D'abord que des crédits 
soient immédiatement disponibles pour les indemnisations rapides. Ensuite un plan global comprenant 
: embellissement, propreté, sécurité, accès , stationnement , clientèle solvable. 
 Dans le cas contraire Grenoble va poursuivre sa descente au enfers et les fêtes de Noël ne suffiront pas 
pour que les commerces qui sont encore là tiennent longtemps. 

 (http://www.ump38.fr/alpexpo-leffondrement-de-la-foire-dautomne/) 

20-nov-13 

COM' ,MANIPULATIONS , ET G.S - VALERY 



 Le PS local a trouvé des supplétifs afin de le seconder pour tenter de conserver son emprise. Car c'est 
de plus en plus difficile avec les mécontentements qui montent. Ils ne représentent qu'eux mêmes, 
sont sans militants, sans adhérents, sans électeurs mais peuvent politicailler. 
 D'autant plus vieux dans les méthodes qu'ils sont jeunes en âge. Gregoriu S-Valery y va de ses 
grossières manipulations probablement au nom de l'éthique ? 
 Ainsi par exemple quand nous indiquons simplement sur notre page que Amel Boffard avait été 
déléguée par N.Pinel pour représenter l'UDI à l'inauguration du local de l'Union lancé par l'UMP - 
comme on imagine que l'UMP aurait été représentée à l'ouverture d'un local de l'UDI - G S-Valery écrit 
sur cette même page dans l'un de ses commentaires : 

 A.Boffard n'appartient pas à l'UDI , encore des faux adhérents ... 
 Or le 07/10/13 à 17 h s'est tenue au "DL" un rendez vous de l'UDI avec le journaliste P.Gonnet auquel 
participaient N.Pinel, L.Filippi, J.Trillat,A. Boffard, A.Gross. SG.S_Valery était présent avant et après, a 
assisté à la photo. Difficile de prétendre qu'il s'agit d'une fausse adhérente. 
 Pour ne prendre qu'un fait avec beaucoup de témoins. Quel est le but de ces fausses affirmations, sous 
entendus mesquins, de la part d'individus isolés? 
 On se demande qu'elle est leur récompense pour venir autant en aide avec de basses oeuvres à un 
pouvoir local et national à bout de souffle ? 
 En tout cas ces tenants de l'honnêteté et de la transparence ont pris soin de bannir de leur page FB 
ceux qui apportaient ce type de faits précis qui éclairent les débats et les commentaires ! Leurs amis ne 
doivent pas savoir car ils veulent pouvoir tromper en paix. Encore une preuve de leur grande 
modernité. 
 François Gilabert ,dont G.S-Valeri est le relais, a fini par rallier le pouvoir en devenant Adjoint au Maire 
(PS) de Seyssins cautionnant la bétonisation de la commune engagée sous l'égide de la Métro, 
acceptant sans vergogne les augmentations d'impôts et de taxes dans l'agglo, se solidarisant d' 
Hollande comme l'ont fait les supplétifs grenoblois.C'est son droit. 
 (http://www.ump38.fr/s-gemmani-grenoble-nous-sommes-dans-la-ligne-dhollande-pour-le-
rassemblement-de-la-gauche/)  
 Des parcours sans conviction, au seul service d'itinéraires personnels qui permettront un jour prochain 
à G.S-Valeri de devenir ,grâce au PS, Conseiller Municipal - peut être même délégué - d'une commune! 
 Notre combat n'est effectivement pas le même. C'est à visage découvert que nous agissons et pour 
des idées. La démocratie a besoin d'une majorité et d'une opposition. Nous acceptons d'être l'une OU 
l'autre. Pas dans des combinaisons méprisables qui ont pour seul objet de servir le camp opposé en 
étant installé chez son adversaire. 

19-nov-13 

Cherchez des personnes, des lieux ou d’autres choses 

PageMessages2Notifications99StatistiquesOutils de publicationParamètres 
Une belle image de Grenoble entre l'Eglise Saint Louis, héritage du passé de la Ville, le tramway, lancé 
par Alain Carignon en 1983 et un carrousel futuriste, vision du changement ? 

19-nov-13 

Rue J.VEYRAT , PRéS DU BD JOSEPH VALLIER à GRENOBLE... 
 Une image supplémentaire, parmi tant d'autres. Ici rue Veyrat, à proximité du bd Joseph Vallier une 
scène de la vie quotidienne à Grenoble. 
 Pendant quelques semaines jusqu'aux élections Jérôme Safar (PS) a décidé de traiter les tags après 18 
ans d'indifférence. Bien entendu il s'agit d'une opération électoraliste sans lendemain. La municipalité 
ignore les incivilités, la malpropreté, les tags et Grenoble est la seule grande ville de France a n'avoir 
pas traité le coeur de l'agglomération comme Bordeaux ou Lyon. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-une-degradation-continue-un-abandon-des-elus-ps/) 



 La paupérisation et l'insécurité sont telles qu'une librairie comme Arthaud est menacée de fermeture. 

 (http://www.ump38.fr/arthaud-a-grenoble-quand-des-actes-concrets-de-m-destot/) 
 Ainsi va la ville sous les effets conjugués des politiques de Hollande et de ceux qui le soutiennent 
localement. 

19-nov-13 

Alain CARIGNON APPELLE LA MUNICIPALITÉ À SAUVER LE COMMERCE GRENOBLOIS 
 Avec la fermeture hier soir du " Petit Paris" c'est encore un établissement supplémentaire qui disparaît 
du cours Jean Jaurés. Qui appartenait à l'histoire commerciale de Grenoble. La municipalité socialiste a 
refusé de l'indemniser en prétextant qu'il n'était pas impacté par les travaux alors qu'il est situé 2 cours 
Jean Jaurès et qu'il a subi des mois et des mois de perturbations. 
 Après une pharmacie aux enchères, une boulangerie en dépôt de bilan, des dizaines et des dizaines de 
rideaux qui tombent, des centaines de panneaux à louer et à vendre , des commerçants qui ne peuvent 
plus régler leurs loyers, c'est une véritable hécatombe qui s'abat sur Grenoble. 
 (http://www.ump38.fr/grenoble-la-municipalite-ps-veut-financer-une-etude-pour-savoir-pourquoi-les-
commerces-baissent-le-rideau/) 
 Le SMTC (PS) annonce qu'un seul commerce aurait été indemnisé pour les travaux du tram ce qui 
constitue un véritable scandale compte tenu de la situation de la ville. 

 (http://www.ump38.fr/travaux-du-tram-les-commercants-baissent-le-rideau-partout/) 
 En ayant réduit les secteurs indemnisables à la portion congrue, en mettant en place une usine à gaz 
compliquée pour déposer un dossier, en l'absence de tout Adjoint au Maire responsable du Commerce 
et de l'Artisanat, la municipalité Destot /Safar a délibérément choisi de sacrifier le commerce 
Grenoblois sur l'autel des travaux. 

 (http://www.ump38.fr/commerce-grenoble-saisie-par-une-vague-de-rideaux-baisses/) 
 Alain Carignon a estimé que "cela est d'autant plus inadmissible que compte tenu du volume 
d'investissements engagés,le maintien du commerce local était marginal en termes financiers"  
 Il a rappelé qu'ancien Maire il avait "personnellement veillé lors de la mise en place de la première 
ligne de tramway dans la partie commerciale la plus dense de la ville qu'aucun commerce ne soit 
contraint de baisser le rideau." Et il avait réussi en s'impliquant dans le dossier. 
 De ce fait Alain Carignon "appelle la municipalité à se ressaisir. Elle ne doit pas laisser ce climat de 
désolation s'installer avec ses conséquences financières, de perte d'animation et d'insécurité aggravée. 
 Pour lui "elle doit changer vite ses règles, travailler en temps réel, élargir l'indemnisation à une grande 
partie de la ville car beaucoup de quartiers sont impactés par l'accès impossible et les travaux.  

 "Elle doit sauver ce qui peut encore l'être du commerce Grenoblois." 

 Notre photo: pas accessible, pas indemnisable! 

19-nov-13 

F.GILABERT : LE FAUX "CENTRE" AU SERVICE DU PS 
 Ce matin dans le "DL" l'Adjoint au Maire (PS) de Seyssins, François Gilabert remet en cause l'éventuelle 
alliance de l'UDI et de l'UMP à Grenoble. 
 Ce Président du Parti Radical veut poursuivre son mandat au service de la gauche qu'il a choisi depuis 6 
ans. Il s'agit de contribuer à maintenir l'emprise PS/PC/Verts dans l'agglomération malgré les hausses 
vertigineuses d'impôts, l'insécurité endémique qui frappe partout, la pollution aggravée par une 
densification folle et une circulation paralysée par l'absence de toute décision depuis 20 ans sur les 
contournements. 
 Une situation dont François Gilabert s'accommode et dont il est coresponsable en participant à un 
exécutif socialiste. 
 Il s'agit aussi de venir au secours d'Hollande en cherchant à éviter que le mécontentement ne 
s'exprime par une forte sanction des équipes au pouvoir aux élections municipales. 



 Pourtant l'UDI de JL Borloo a clairement choisi de refuser l'alliance avec le PS. Lui même Ministre d'état 
a pu mesurer ce qu'il était possible de faire pour l'écologie avec la droite. Tandis que depuis l'arrivée du 
PS et des Verts il y a eu 3 Ministres de l'écologie ravalés à des rôles subalternes et sans pouvoir!  
 Il semble à lire le "DL" que Christian Coigné Maire ( UDI) de Sassenage songe aussi à s'éloigner de la 
ligne choisie en quittant sa formation.Il avait déjà été le suppléant de M.Chamussy candidat dissident 
aux législatives en 2007 et ils avaient été battus tous les 2 par Nathalie Béranger la candidate UMP.  
 Ceux qui veulent sanctionner Hollande aux élections municipales à Sassenage seraient bien dépourvus 
s'ils n'avaient plus le choix qu'entre deux personnalités, Christian Coigné d'un côté et Yannick Belle de 
l'autre. 

 Personne ne leur donnant la possibilité de voter contre le pouvoir pour l'opposition au pouvoir. 
 Le choix de la gauche de François Gilabert n'est pas conforme à l'accord Borloo/Bayrou tel qu'il a été 
publié. Et localement seule l'alliance de la droite et du centre, dans une large ouverture à la société 
civile et au monde associatif peut permettre l'alternance. 
 François Gilabert veut aider le PS à maintenir l'écosystéme local auquel il participe mais dont les abus 
apparaissent chaque jour davantage et de fait soutenir François Hollande. C'est un droit en démocratie.  
 Mais on ne peut pas participer à l'UDI et vouloir le maintien de la gauche locale et nationale. C'est une 
question de respect des électeurs. Tous ceux qui ont été trompés par les mensonges de la gauche et de 
Hollande ne veulent pas l'être deux fois. 

18-nov-13 

POLLUTION DE GRENOBLE : ALAIN CARIGNON DÉNONCE les CHOIX DE LA MUNICIPALITÉ 
 À l'occasion d'une conférence de presse aux côtés de Jean-Claude Peyrin Président de l'UMP38 , Alain 
Carignon a dénoncé les choix municipaux qui ont aggravé la situation de la pollution dans 
l'agglomération. 
 On sait que Grenoble crève tous les plafonds selon l'organisme de contrôle de l'air. Les normes sont 
dépassées sur tous les grands axes, la rocade bien entendu mais aussi les boulevards. 

 (http://www.ump38.fr/pollution-a-grenoble-on-depasse-les-normes-sur-tous-les-grands-axes/) 
 Au moment ou le Conseil Municipal de Grenoble veut tenter de cacher la situation la conférence de 
presse de l'opposition unie était la bienvenue. 

 (http://www.ump38.fr/cancers-de-la-thyroide-lisere-seul-departement-ou-ils-augmentent/) 
 Car Grenoble doit à une urbanisation insensée cette situation: les élus PS/verts/ades ont décidé 
ensemble en 2005 d'un plan local d'urbanisme (PLU) en totale contradiction avec les recommandations 
de Air Rhône Alpes à savoir ne plus construire en bordure des voiries! 

 (http://www.ump38.fr/aggravation-de-la-pollutiondouble-peine-pour-les-riverains-des-voiries/) 
 Rappelons que la municipalité Destot/Safar propose encore une tour de 16 étages dans le carrefour 
Alliés/Libération pour citer un exemple. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-une-tour-de-16-etages-dans-un-carrefour/) 
 Ou bien veut mettre 15 000 nouveaux habitants dans le Y Grenoblois au polygone scientifique la ou les 
voiries sont les plus encombrées avec 100 000 véhicules/jour qui arrivent à Voreppe! 
 De plus en ayant pour objectif de construire 1000 logements par an en réduisant à 0,8 place de 
stationnement par logement construit la municipalité socialiste est aussi en pleine contradiction avec 
ses propres chiffres : la Métro (PS) vient de révéler dans son enquête ménages que chaque Grenoblois 
avait 0,53 voiture soit une augmentation ces 10 dernières années.  
 Ce sont donc des milliers de véhicules des nouveaux habitants qui vont polluer en cherchant un 
stationnement qui n'existe pas. 
 Résultat ? des dangers pour la santé clairement identifiés qui pourraient justifier une action judiciaire 
en réparation contre les élus qui ont pris ces décisions. 

 (http://www.ump38.fr/pollution-de-lagglo-grenobloise-les-consequences-sur-la-sante/) 



18-nov-13 
GRENOBLE: LES AGRESSEURS ONT POURSUIVI LE CHAUFFEUR DE BUS DE LA PLACE VICTOR HUGO À 
ÉCHIROLLES ! 
 Pour un regard qui déplaît , pour un frôlement qui irrite on risque une forte correction et plus si 
affinités à Grenoble. C'est ce que ce chauffeur de bus a vécu pour avoir contrarié une bande place 
Victor Hugo. Ils l'ont suivi en voiture jusqu'à la Luire à Échirolles pour le tabasser en faisant irruption 
dans son bus le frappant au visage à coups de poings. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-expedition-punitive-contre-un-chauffeur-de-la-semitag/) 
 L'Adjoint à la Sécurité et candidat socialiste Jérôme Safar a expliqué toute l'année dernière aux 
Grenoblois qu'il devait d'abord lutter contre " le sentiment" d'insécurité plutôt que contre l'insécurité 
elle même ! 

 (http://www.ump38.fr/j-safar-ps-adjoint-au-maire-charge-du-sentiment-dinsecurite-jc-peyrin/) 

 Parce que selon lui et Destot l'insécurité est en baisse à Grenoble. 

 (http://www.ump38.fr/pour-destot-et-safar-la-delinquance-est-en-baisse-a-grenoble/) 
 Les mêmes pour qui "Grenoble n'est pas la ville de la prostitution" malgré ce qui se passe bd Maréchal 
Foch. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-nest-pas-la-ville-de-la-prostitution-m-destot/) 
 Alain Carignon vient de rappeler que Grenoble ne bénéficiera d'aucun poste de policier 
supplémentaire de la promotion de l'école des gardiens de la Paix le 2 janvier prochain : Grenoble est 
méprisée et oubliée du pouvoir alors que tous les élus sont socialistes ou Verts et gèrent ensemble le 
gouvernement. 
 Une inertie que supportent les grenoblois en termes d'insécurité aggravée par les choix urbanistiques 
de la municipalité en faveur d'une densification outrancière. 

 (http://www.ump38.fr/insecurite-en-isere-7-d-agressions-en-un-an/) 

18-nov-13 

Avec les Jeunes Pop, la relève est en place !! yes you can !! 

17-nov-13 

AVEC Alain CARIGNON hier LES GRENOBLOIS VEULENT UN NOUVEAU DÉPART 
 L'inauguration de la permanence de l'union hier à Grenoble ou se pressaient de 3 à 400 personnes qui 
ont du stationner dans l'allée de l'immeuble et même dans le froid de la place Paul Vallier a donné lieu 
à beaucoup d'échanges dans l'enthousiasme; 
 Alain Carignon a plaidé une fois de plus pour l'union dans la diversité , pour présenter une alternative 
crédible aux Grenoblois. 
 Il était aux côtés de Jean-Claude Peyrin, Président de l'UMP38, Benjamin Piton, Vincent Barbier, 
Alexandre Roux,Phiranie Keum, Adrien Fodil, Aziz Sahiri, François Tarantini, Serge Prudhomme, Kitty 
Lequesne ... 
 En présence de Amel Boffard représentant l'UDI signe que l'union sera complète à Grenoble entre les 
forces de l'opposition. 
 Car si les grenoblois veulent une autre orientation pour Grenoble , ils veulent aussi pouvoir 
sanctionner François Hollande à l'occasion du scrutin municipal. 
 La permanence est ouverte 4 place Paul Vallier à Grenoble à quelques mètres du siège de l'UMP38 ( 9 
place Paul Vallier)  

 notre photo: Alain Carignon très entouré 

17-nov-13 

L'ISÈRE, 94 EME DÉPARTEMENT DE FRANCE POUR LA QUALITÉ DE L'AIR 

 Au moment ou la municipalité Destot/Safar se penche sur son bilan en matière de pollution 



,l'hebdomadaire " La Vie " publie un classement accablant pour l'agglomération : l'Isère est classée 94 
eme département pour la qualité de l'air, soit dans les 10 derniers de France . On peut penser que 
l'agglomération Grenobloise pèse lourd dans ce classement car on doute que ce soient les massifs de 
Belledonne, de Chartreuse ou du Vercors qui soient pollués. 

 (http://www.ump38.fr/pollution-a-grenoble-on-depasse-les-normes-sur-tous-les-grands-axes/) 
 Récemment l'organisme de contrôle de la pollution a aussi mis en garde car " Grenoble dépasse les 
normes de pollution sur tous les grands axes, la rocade ou les grands boulevards" signalant la situation 
comme " alarmante" . 

 (http://www.ump38.fr/aggravation-de-la-pollutiondouble-peine-pour-les-riverains-des-voiries/) 
 On sait que le Vice Président (PS) à l'environnement de la Métro JM Uhry a rendu ses délégations 
estimant qu’il ne peut plus » par éthique » cautionner l’absence de mesure avec les dangers que cela 
implique en termes de santé pour la population » . 
 Pour lui « Se taire, c’est porter une responsabilité . En Grande Bretagne, un collectif d’habitants a déjà 
attaqué des collectivités sur la protection de l’air (…) cela me pose un problème personnel et éthique. 
Je ne veux pas être la caution de ceci. ça m’atteint car je suis médecin et je connais les problèmes de 
santé liés à la pollution de l’air … ». 
 (http://www.ump38.fr/au-mepris-de-la-sante-des-habitants-mm-destot-et-baietto-ps-ont-renvoye-les-
mesures-de-protection-apres-les-elections/) 
 La municipalité PS/Verts/Ades a voté en 2005 un plan Local d'Urbanisme (PLU) qui est en complète 
contradiction avec les recommandations de l'organisme de contrôle de la pollution ( Air Rhône Alpes) 
qui recommande de ne pas construire en bordure des voiries: les élus locaux ont fait le contraire en 
bétonnant au maximum.  

 (http://www.ump38.fr/pollution-filtre-totalement-noirci-a-villeneuve-et-au-bord-des-voiries/) 

 Le résultat est la catastrophe d'aujourd'hui avec ses conséquences sur la santé des habitants. 

17-nov-13 

C'est parti pour Grenoble dans le rassemblement ! Allez Go Go Go !!! 

16-nov-13 
Insécurité : Le TGV de Grenoble vandalisé aujourd'hui !! Je viens d'avoir cette information par une 
personne qui voyage sur le TGV Grenoble/Paris à l'instant ! Au départ du TGV Grenoble/Paris 
aujourd'hui à 17:20 les passagers ont été informés que le bar restaurant du train à été vandalisé en 
gare de Grenoble. Il ne resterait plus que quelques sandwiches pour les usagers. Il semble que des 
bandes opèrent et s'attaquent a tout ce qui bouge !! Une impression détestable pour les visiteurs de 
Grenoble. Non seulement ils ont l'impression d'être au bout du monde dans un train qui n'a pas de 
ligne TGV et avance au ralenti, mais doivent craindre aussi l'attaque de la Diligence ! Ainsi va Grenoble 
dont Jérôme Safar le candidat socialiste est le phare ! 

1K 

16-nov-13 
Chers Amis, de Grenoble, le changement , J'ai été très heureuse de vous recevoir aujourd'hui de 11 à 
13:30 dans notre local d'union de l'opposition de Grenoble. Vous étiez si nombreux que les 98 m² ne 
suffisaient pas pour tous vous accueillir en même temps. Je vous prépare un beau diaporama de 
photos, mais cela prends du temps je vais faire au plus vite pour vous faire partager cette belle 
matinée. Dans tous les cas un énorme merci pour vos soutiens. Votre présence chaleureuse nous 
réconforte et va nous aider a accomplir le chalenge que nos équipes unis et rassemblées vont réaliser 
grâce à vous tous. A très bientôt Kitty 

16-nov-13 

ALPEXPO : LES IMPÔTS DES GRENOBLOIS POUR COMBLER LES DÉFICITS 



 Avec 5,4M € votés par la Métro (PS) pour tenter de renflouer Alpexpo le contribuable n'en finit pas de 
boucher le trou de la gestion PS/Verts/ades du Palais des Expositions de Grenoble. 
 La Foire d'Automne a été une catastrophe pour les exposants. Pouvoir d'achat en berne, insécurité qui 
fait peur, ville de plus en plus pauvre. Beaucoup ne veulent plus revenir et il n'est pas impossible que 
cette manifestation meure aussi. 

 (http://www.ump38.fr/alpexpo-leffondrement-de-la-foire-dautomne/) 
 Grenoble avait perdu en 2004 sa manifestation phare, le Salon International des Sports d'Hiver qui 
était l'un des emblèmes de la Capitale des Alpes. La municipalité Destot/Safar ne s'était pas battu pour 
le garder. Alpexpo a commencé là sa descente aux enfers puisqu'ayant perdu une forte recette il n'a 
pas réduit sa structure. 
 Les élus PS et Verts/ades ont géré ensemble jusqu'en 2008 et le PS seul depuis. Le résultat est le 
même. Pourtant M.Destot a fait décorer de l'Ordre National du Mérite Alain Pilaud , Adjoint au Maire 
(PS) Président d'Alpexpo premier responsable du déficit!  

 (http://www.ump38.fr/a-pilaud-ps-president-dalpexpo-chevalier-du-merite/) 

 Condamné par ailleurs en correctionnelle... 

 (p://www.ump38.fr/a-pilaud-ps-condamne-en-correctionnelle-dans-le-dossier-alpexpo/) 
 Jérôme Safar le candidat socialiste à couvert lui les turpitudes de la gestion en présidant une mission 
d'information qui avait pour objet d'éviter l'intervention de la justice dans le dossier. 

 (http://www.ump38.fr/1-alpexpo-j-safar-ps-une-mission-pour-etouffer-le-scandale/) 
 Pourtant tous les éléments sont réunis qui méritent une information judiciaire : factures sans 
commandes, paiement sans prestations, prêts chez Madoff.... 
 (http://www.ump38.fr/3-alpexpo-les-scandales-de-la-gestion-ps-factures-sans-
commandesplacements-chez-madoff/) 
 J.Safar voudrait pouvoir continuer tranquillement ce type de gestion avec ses amis en étant élu Maire. 
Au frais des Grenoblois. Qui paient la note des impôts les plus élevés de France.. 

 (http://www.ump38.fr/dl-grenoble-en-tete-du-palmares-des-impots-locaux/) 
 Notre photo: J.Safar et M.Destot les deux élus PS qui ont augmenté les impôts des grenoblois pour 
financer les dérives de leurs amis 

16-nov-13 
Dernière ligne droite pour l'inauguration du local de l'union de l'opposition de Grenoble, le 
changement tous unis pour un seul et unique but, l'alternance ! Seul un état d'esprit peut nous 
conduire vers la mairie de Grenoble, alors saisissons notre chance tous rassemblés. Rdv samedi 16/11 à 
11 heures au 4, Place Paul Vallier au 1er étage, nous vous attendons nombreux autour du verre de 
l'amitié. Je compte sur vous. Kitty Lequesne 

15-nov-13 
J-1 c'est demain samedi 16/11 à 11 heures, au 4, Place Paul Vallier 1er étage que l'inauguration du local 
d'union de l'opposition de Grenoble aura lieu, nous vous attendons très très nombreux autour du verre 
de l'amitié avec Jean Claude Peyrin Président de l'UMP 38, Vincent Barbier responsable des Jeunes Pop, 
Alain Carignon ancien Ministre, Benjamin Piton candidat aux primaires UMP, Nicolas Pinel de l'UDI, et 
d'autres personnes représentant les professions libérales, les artisans, les commerçants, les patrons de 
PMI et de PME, les étudiants, les jeunes actifs.... A tous je vous dit à demain ! Kitty Lequesne 

15-nov-13 

PS GRENOBLOIS : TENTATIVES DE DIVERSIONS 
 Localement et au plan national les derniers partisans d'Hollande font feu de tout bois pour faire 
diversion par rapport à la gravité des problèmes que rencontrent les Grenoblois. 
 Ainsi la mise en cause de C.Taubira qui mérite évidemment condamnation est elle instrumentalisée à 
l'excès afin de focaliser l'attention sur ce seul sujet. 



 La méthode est connue. À Grenoble ce n'est pas l'insécurité et la dégradation de Villeneuve qui 
méritent condamnation mais le reportage ... d'Envoyé Spécial qui les révèle! 

 (http://www.ump38.fr/allons-quartiers-a-villeneuve-objectif-baillonner-linformation/) 
 J.Savine (PS) menace une librairie avec des nervis, censure un livre et un auteur tout en prétendant 
défendre la morale et la démocratie! 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-le-ps-censure-un-livre-par-la-menace-physique/) 
 Et maintenant le PS local relaie un nouveau mouvement " spontané" tel qu'on les connaît bien pour 
une marche de soutien à Hollande : " Qu’on soit d’accord ou pas avec François Hollande, le 11-
Novembre, il n’est pas un politique comme les autres, il représente la France avant tout " rappelle 
Benjamin Rosmini un agitateur local du PS.Il y aura donc une " marche républicaine " le 8 décembre. 

 (http://www.ump38.fr/le-ps-a-grenoble-encore-un-mouvement-spontane/) 
 Sa sensibilité et sa délicatesse, son respect de la fonction présidentielle nous avaient évidemment 
échappé lorsque Nicolas Sarkozy était traité de tous les noms... 
 Il s'agit évidemment pour le PS de déplacer le débat afin d'éviter de répondre aux vraies questions que 
les Français veulent lui poser sur son bilan . Sur les promesses trahies.  
 Si l'incapacité d'Hollande à faire face à la situation n'est pas reconnue par ses thuriféraires locaux, des 
Députés PS plus lucides demandent des changements. 

 (http://www.ump38.fr/un-depute-ps-demande-le-depart-du-premier-ministre/) 
 Mais on peut imaginer que faute de réponses sur l'insécurité, les impôts,l'asphyxie de l'agglo, l'absence 
de tout cap local et national, les Grenoblois s'expriment en mars 2014 ramenant à néant toutes les 
vieilles ficelles réutilisées à l'occasion. 

15-nov-13 

Voilà la sécurité à Grenoble et dans l'agglomération !! 

14-nov-13 
Noter bien #GrenobleLeChangement vous invite au verre de l'amitié #municipales2014 à #Grenoble 
samedi 16/11 à 11 h au 4 Place Paul Valliet 

14-nov-13 

14-nov-13 
ATTENTION !!!! J-2 pour l'inauguration du local d'opposition de Grenoble avec Alain Carignon Grenoble, 
le changement l'UMP38 et les Jeunes Pop, Le souffle nouveau avec Benjamin Piton et l'UDI avec Nicolas 
Pinel vous attendent nombreux samedi 16/11 à 11 heures, au 4, Place Paul Vallier au 1er étage. Venez 
prendre un café et le verre de l'amitié avec nous. TOUS UNIS POUR GRENOBLE ! 

14-nov-13 

L'UDI PRÊTE À TRAVAILLER AVEC Alain CARIGNON 
 C'est ce que vient de déclarer au "DL" Nicolas Pinel qui a «reçu la mission de Jean-Louis Borloo de 
conduire, au titre de l’UDI, la préparation des municipales de Grenoble». 
 Il explique que «les discussions se poursuivent, à la demande du national, avec les candidats de la 
droite locale. Rien n’est donc arrêté et personne ne peut aujourd’hui dire ce que va faire l’UDI demain." 
 Évoquant l'hypothèse de soutenir Alain Carignon car le seul souci de l'UDI est "l’union la plus large 
possible".En faisant comme seul choix «celui de Grenoble et des Grenoblois». Sachant qu'au bout du 
bout, «ce sont nos instances nationales qui décideront du mode de participation de l'UDI aux futures 
échéances grenobloises ». 
 En tout cas , Alain Carignon a analysé avec force et convictions les faiblesses de Grenoble - fiscalité 
outrancière, insécurité endémique, paupérisation accélérée, asphyxie de la circulation, liaisons en 
panne, pollution aggravée - et a engagé le dialogue avec les Grenoblois pour dégager les perspectives 
d'action. 



 C'est avec lui que de nombreux Grenoblois veulent préparer l'avenir de la ville 

14-nov-13 

Voilà c'est parti pour les 2000 "mentions j'aime" à vos clic !! 

14-nov-13 

A.CARIGNON : " GRENOBLE GRANDE OUBLIÉE DES EFFECTIFS POLICIERS" 
 Alain Carignon a fait savoir que "à ce jour le gouvernement n'a affecté aucune ouverture de postes à 
notre ville avec la promotion de gardiens de la Paix qui sortent de l'École le 2 janvier prochain". 
 Rappelant que " malgré les déclarations d'intention Grenoble est à nouveau la grande oubliée des 
effectifs policiers. La ville n'a en réalité rien obtenu". 
 Alain Carignon a aussi souligné que "les agressions physiques sur les personnes ont augmenté dans 
l'Isère de +7% en un an selon les propres chiffres du Ministère de l'Intérieur.  

 (http://www.ump38.fr/maison-des-jeunes-ecole-voitures-grenoble-brule-t-il/) 
 "Grenoble connaît une insécurité endémique insupportable pour la population,pour l'activité 
économique et produit des effets d'images désastreux fortement répulsifs.  
 "La zone de Sécurité Prioritaire se révèle pour ce qu'elle est: une coquille vide, un effet d'annonce sans 
lendemain destiné à masquer l'inaction de la municipalité et du gouvernement. 

 (http://www.ump38.fr/delinquance-destot-ps-a-cache-la-verite-aux-grenoblois/) 
 Alain Carignon a mis en cause Jérôme Safar " L'Adjoint à la sécurité qui est aussi le candidat du Parti 
Socialiste à la Mairie porte une lourde responsabilité dans ce bilan et démontre à nouveau son 
incapacité à obtenir des résultats du gouvernement qu'il soutient". 

 (http://www.ump38.fr/j-safar-ps-est-il-vraiment-ladjoint-a-la-securite/) 

11.2K 

14-nov-13 

Mercredi 23:25 nous sommes à 1899 qui sera le 1900 ème liker ??? 

13-nov-13 

GRENOBLE : SUPPRESSION D'UNE PLACE SUR DEUX COURS JEAN JAURÈS 
 «Nous avons divisé par deux les places de stationnement et nous allons passer sur du stationnement 
violet, qui se limite à deux heures. Les habitants pourront se garer mais pas sur la journée : il faudra 
libérer les places… » a déclaré l'Adjoint (PS) Jacques Chiron , Sénateur confortable au "DL" 
 L'habitant du cours Jean Jaurès devra tenter d'approcher son domicile pour y déposer sa famille, ses 
courses, ses bagages et ensuite repartir se garer hors de la ville selon les élus ! 

 (http://www.ump38.fr/suppression-du-stationnement-les-elus-ps-se-moquent-des-automobilistes/) 
 La municipalité a donc aussi divisé en deux le nombre de clients potentiels des commerces qui ferment 
d'ailleurs leurs rideaux. 

 (http://www.ump38.fr/commerce-grenoble-saisie-par-une-vague-de-rideaux-baisses/) 
 La municipalité socialiste se glorifie puisqu'elle a supprimé au total 2200 places de stationnement dans 
la ville ! En même temps elle bétonne à mort. Pour bétonner encore plus elle a réduit l'obligation de 
construire un parking à 0,8 place de stationnement par nouvel appartement alors que la norme était de 
1,5 avec la municipalité Carignon. 
 (http://www.ump38.fr/enquete-menagesdeplacements-de-lagglo-en-10-ans-des-voitures-plus-
nombreuses-et-2200-places-supprimees-a-grenoble/) 
 En même temps la Métro (PS) a publié son enquête ménages selon laquelle l'agglomération compte 
0,53 voiture par habitant : une famille de 4 personnes qui emménage à Grenoble dans un nouvel 
appartement produit donc 1,12 voiture qui n'a pas de possibilité de stationnement... Avec 1000 
logements nouveaux par an comme programme on a vite compris le résultat : une ville asphyxiée et 
polluée. 



 Jérôme Safar le candidat socialiste a annoncé qu'il voulait continuer cette politique et faisait appel aux 
élus Verts/Ades pour s'associer à lui puisqu'ils l'ont décidé ensemble depuis 2005. Bonjour les dégâts ! 

 (http://www.ump38.fr/j-safarps-les-verts-avec-nous-pour-la-ville-compacte/) 

13-nov-13 

Cherchez des personnes, des lieux ou d’autres choses 
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13-nov-13 
GRENOBLE : LE PS UTILISE LA MENACE DE NERVIS POUR CENSURER UN LIVRE " On les calme de temps 
en temps mais on ne les calme pas toujours " a déclaré J.Savine (PS) au libraire qui avait invité l'écrivain 
Laurent Obertone a venir parler de ses livres à Grenoble. 
(http://www.dailymotion.com/video/x16x7gb_comment-sos-racisme-a-censure-laurent-obertone-a-
grenoble) Il évoquait ses troupes qui auraient pu s'en prendre à la librairie. La venue de l'écrivain a 
donc été annulée. Avec cette méthode on comprend clairement la manière dont fonctionne 
l'écosystéme grenoblois du PS/ Verts/ Ades/Front de gauche : - utilisation de nervis pour l'intimidation ; 
des " jeunes " dont on peut imaginer dans quel cadre ils sont recrutés. (pas chez Pole emploi) 
http://www.ump38.fr/grenoble-le-ps-censure-un-livre-par-la-menace-physique/) - Et pour certains 
privilégiés , l'économie mixte qui permet de socialiser les pertes et de privatiser les bénéfices. 
(http://www.ump38.fr/de-la-bpi-a-leconomie-mixte-a-la-grenobloise-les-derives-de-la-gestion-g-f) Bien 
entendu ces pressions sont effectuées sous le couvert d'associations, en l'occurrence SOS Racisme qui a 
perçu 900 000 € du gouvernement, 25 000 du Conseil Général, 9000 € de la municipalité et qui est 
présidée par un apparatchik du PS, Jacques Savine, employé des collectivités locales. 
(http://www.ump38.fr/jacques-savine-une-lumiere-crue-sur-le-systeme-ps-a-grenoble/) Déjà le cinéma 
Chavant avait du annuler la location de sa salle aux partisans de la manif pour tous sous peine d'être 
saccagé. (http://www.ump38.fr/la-manif-mariage-pour-tous-grenoble-une-democratie-verrouillee/ À 
Villeneuve ceux qui ont témoigné pour l'émission " Envoyé Spécial " doivent faire leur autocritique 
publique devant des associations "spontanées " sous peine de boycott et de se sentir menacées dans 
leur travail. (http://www.ump38.fr/allons-quartiers-a-villeneuve-objectif-baillonner-linformation/) 
Jérôme Safar le candidat socialiste veut maintenir le couvercle sur la marmite comme sa municipalité a 
verrouillé la démocratie locale depuis prés de 20 ans. (http://www.ump38.fr/evaluation-de-la-
participation-a-grenoble-un-bide-retentissant/) 

13-nov-13 

LE QUARTIER ABBAYE JOUHAUX S'OPPOSE À L'INSTALLATION DE LA FOIRE PARC PAUL MISTRAL 
 Les Grenoblois ne veulent pas du projet de Jérôme Safar (PS) d'installer la Foire des Rameaux dans le 
parc Paul Mistral. Ce transfert serait obligatoire si la municipalité réalisait son projet de bétonnisation 
de l'esplanade. 
 Lors de l'Assemblée Générale de l'Union de Quartier Abbaye Jouhaux la semaine dernière ou Jérôme 
Safar s'était fait porter pâle les habitants ont rappelé leur opposition à ce projet qui va encore 
dénaturer le parc et apporter de nouvelles nuisances de tous ordres. 

 (http://www.ump38.fr/transfert-de-la-foire-parc-paul-mistral-forte-opposition-des-grenoblois/) 
 10 000 Grenoblois ont pétitionné contre le projet de densification de l'esplanade en demandant 
l'annulation de la ZAC créée par la municipalité.  
 Alain Carignon a demandé un référendum pour l'utilisation du dernier espace libre de la ville. Il est 
légitime dans sa demande étant le Maire qui a organisé le référendum pour le choix du tramway et des 
référendums de quartier pendant ses mandats. 
 (http://www.ump38.fr/a-carignon-plus-de-5000-connexions-sur-son-intervention-contre-le-
betonnage-de-grenoble/) 

 Malgré les pétitionnaires , les Unions de Quartiers qui sont hostiles Jérôme Safar veut poursuivre cette 



politique qui produit tant d'effets négatifs. 

 (http://www.ump38.fr/la-foire-parc-paul-mistralinacceptable-pour-les-unions-de-quartiers-de-
grenoble/) 
 Le scrutin de mars 2014 sera aussi un référendum pour ou contre la poursuite de la bétonisation de la 
ville qui impliquera l'amputation du Parc Paul MIstral avec l'installation annuelle de la Foire des 
Rameaux. 

 (http://www.ump38.fr/j-safar-ps-veut-poursuivre-la-betonisation-de-grenoble/) 

 Notre photo: le parc Paul Mistral transformé en Foire 

12-nov-13 
RAPPEL RAPPEL RAPPEL RAPPEL RAPPEL RAPPEL RAPPEL Chers Amis, Alain Carignon vous invite à 
l'inauguration de la permanence d'UNION de l'opposition à Grenoble qui aura lieu le samedi 16 
novembre à 11:00 au 4 Place Paul Vallier, En présence de Jean-Claude Peyrin, Président de l'UMP38, 
Vincent Barbier, Responsable des jeunes Pop de l'Isère avec Alexandre Roux, adjoint, Benjamin Piton 
participant aux primaires. J'espère vous voir très nombreux, votre soutien sera votre encouragement 
pour les municipales de mars 2014. Amitiés, Kitty Lequesne 

12-nov-13 
Pour Xavier BERTRAND À GRENOBLE: " LA PROPOSITION DE LA COMMISSION D'INVESTITURE 
PERMETTAIT DE RASSEMBLER" 
 Après la décision de M.Chamussy de préférer la discorde et la voie de la dissidence, Xavier Bertrand, 
Ancien Ministre, Ancien Secrétaire Général de l'UMP a fait hier dans le "DL" un rappel à l'ordre 
bienvenu: 
 Ma position est simple: pour Grenoble, la seule solution se trouve dans l’union. S’il n’y a pas d’union et 
pas d’unité, on  
 ne pourra pas faire basculer Grenoble. La première proposition de la commission nationale d’investitu-
re (CNI) de l’UMP allait dans ce sens. Cette proposition permettait de rassembler, et d’ éviter les 
questions et les querelles de personnes.  
 Cette proposition qui a malheureusement été jetée aux orties qui a conduit la CNI à retirer toute 
investiture avant de se prononcer à nouveau bientôt. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-jf-cope-confirme-la-decision-de-la-commission-dinvestiture/) 

12-nov-13 
Venez nous rejoindre nous allons bientôt atteindre les 2000 mentions j'aime, je vous attends. Amitiés 
Kitty 

11-nov-13 

De plus en plus fort, comment tuer le commerce à Grenoble ! 

11-nov-13 

MÊME LES AVOCATS GRENOBLOIS QUI ONT SOUTENU LE GOUVERNEMENT SONT MÉCONTENTS 
 En protestant contre la baisse du budget de l'aide juridictionnelle qui permet la défense les démunis 
les avocats Grenoblois ont montré leur mécontentement. 
 Parmi eux nombre de ceux qui soutiennent le PS et la gauche comme le Bâtonnier Balestas. Avec tous 
les avocats PS qui siègent au Conseil Municipal de Grenoble ( C.Crifo, JM.Détroyat ) on s'étonne que la 
cause ne soit pas mieux défendue. 

 (http://www.ump38.fr/les-avocats-grenoblois-protestent-contre-le-gouvernement/) 
 On se souvient que le Bâtonnier Balestas invité à s'exprimer devant le Président de la République lors 
de sa venue à Grenoble avait choisi de ne pas aborder ce sujet qui fâche. 

 (http://www.ump38.fr/le-batonnier-balestas-oublie-laide-juridictionnelle/) 

 Quant à André Vallini avocat d'affaires récemment réinscrit aux barreaux , candidat permanent pour 



être Garde des Sceaux , il ne condescend pas à traiter ce type de questions qui ne le concerne 
évidemment pas. 

 (http://www.ump38.fr/emploi-lavocat-daffaires-a-vallinips-pas-questionne-par-le-dl/) 
 Ainsi un dossier qui relève de l'équilibre dans l'accès à la justice pour le justiciable est il totalement 
ignoré par ceux qui devraient le traiter. 

 Toujours les paroles socialiste si éloignées des actes. 

11-nov-13 

GRENOBLE CONTINUE DE BRÛLER 
 Grenoble maintien en l'améliorant chaque semaine le nombre de voitures brûlées . Cette situation 
semble naturelle et l'Adjoint à la Sécurité (!) J.Safar ,par ailleurs candidat socialiste à la Mairie ne s'en 
émeut pas. 

 (http://www.ump38.fr/15-voitures-brulees-a-grenoble-le-week-end-dernier/) 
 Il est vrai qu'il avait jugé que " la délinquance est en baisse à Grenoble " et que sa principale tâche 
n'était pas de lutter contre l'insécurité mais " contre le sentiment d'insécurité". 

 (http://www.ump38.fr/pour-destot-et-safar-la-delinquance-est-en-baisse-a-grenoble/) 

 ça lui donne du travail cette affaire de sentiments... 

 (http://www.ump38.fr/j-safar-ps-adjoint-au-maire-charge-du-sentiment-dinsecurite-jc-peyrin/) 
 Quatre véhicules stationnés au 62, rue Anatole-France à Grenoble ont été détruits par un incendie vers 
1 heure du matin dans la nuit du 8/11 nous apprend le "DL". Une autre voiture a été incendiée 
boulevard de l’Esplanade à la même heure. Un quart d’heure plus tard, incendie de véhicule 
également, rue Général-Mangin. Hier soir c'était Bd Foch qu'un véhicule brûlait menaçant de se 
propager à l'immeuble proche. 

 (http://www.ump38.fr/maison-des-jeunes-ecole-voitures-grenoble-brule-t-il/) 
 La vie quotidienne à Grenoble avec une municipalité PS qui gère la ville depuis prés de 20 ans en 
parlant de lien social, de prévention, qui est responsable des attributions de logements et de la 
bétonisation ... 

 Notre photo :scène de la vie quotidienne à Grenoble, ici à la Capuche 

10-nov-13 

ATTENTION : J.SAFAR NOUS TROMPE AVEC NOTRE ARGENT... 
 Jusqu'en mars prochain Jérôme Safar candidat socialiste à la Mairie et Adjoint aux Finances va faire 
nettoyer les tags du centre ville. Il espère faire oublier 19 ans d'immobilisme et de dégradation avec ces 
3 mois d'activisme . 
 Un mépris du citoyen et du contribuable qui en dit long sur sur sa manière de faire de la politique 
utilisant sans vergogne le levier des lourds impôts pour faire campagne. 

 (http://www.ump38.fr/dl-grenoble-en-tete-du-palmares-des-impots-locaux/) 

 À Villeneuve et ailleurs il pratique un clientélisme éhonté toujours aux frais du contribuable. 
 (http://www.ump38.fr/villeneuve-le-clientelisme-de-j-safar-ps-choque-jusque-dans-la-majorite-
municipale/) 

 Mais les Grenoblois n'ont pas la mémoire courte: ils savent dans quel état J.Safar laisse la ville . 

 (http://www.ump38.fr/alsace-lorraine-a-grenoble-labandon-du-centre-ville-aussi/) 

10-nov-13 

LE BOUCHON GRENOBLOIS NE SAUTERA PAS EN CAS DE RÉÉLECTION DE J.SAFAR (PS) 
 Les candidats socialistes ne l'ont pas caché lors de leur réunion sur la révision du Plan Local 
d'Urbanisme : il n'y aura rien pour faire sauter le bouchon Grenoblois en matière de circulation s'ils 
sont réélus. 

 En présence de quelques représentants très choisis du monde économique ils ont rappelé cette 



donnée essentielle : ils n'ont fait aucun investissement pour la rocade sud, les contournements Nord ou 
Ouest de Grenoble depuis 20 ans et ils entendent continuer à ne rien faire. 
 Le plus étonnant étant que la CCI et certains industriels cautionnent cet immobilisme mortel pour le 
développement économique et l'emploi. 

 (http://www.ump38.fr/bouchons-aux-entrees-de-grenoble-un-impact-sur-leconomie-pour-le-medef/) 
 Si la révision du Plan Local d'Urbanisme ( celui qui a organisé la bétonisation de Grenoble, voté en 
2005) est achevée par la même municipalité reconduite il n'intégrera aucune avancée en matière de 
liaisons. C'est annoncé. 
 (http://www.ump38.fr/grenoble-laccessibilite-de-la-ville-grande-oubliee-de-la-revision-de-
lurbanisme/) 
 Une catastrophe à terme pendant que Lyon, Bordeaux, Nice se battent pour obtenir des crédits d'État 
afin de poursuivre leur accessibilité . 

 (http://www.ump38.fr/liaisons-et-desenclavement-rien-de-programme-pour-grenoble/) 
 Plus on approche de mars 2014,plus les enjeux apparaissent tels qu'Alain Carignon les a dessiné: soit 
Grenoble poursuit un déclin inévitable , soit la ville fait face à son devenir et les grenoblois retrouvent 
l'espoir. 

 http://youtu.be/xk7QWQ1Jjok 

09-nov-13 

VILLENEUVE GRENOBLE : LES COMMERCES FERMENT 
 En matière de commerce « là aussi la dégradation est patente : les premières années sur la petite 
place en face du patio actuel, il y avait une librairie, un café, une banque et plus tard une superette. En 
bordure de la place du marché il y avait une boucherie charcuterie, une mercerie qui vendait aussi des 
vêtements, une petite épicerie à côté de la pharmacie (…) Que reste t il maintenant ? une boulangerie, 
un magasin d’optique, une pharmacie, une boutique de téléphonie et des marchands de fripes ( …) on 
ne peut plus acheter une tranche de jambon à l’arlequin « . 

 (http://www.ump38.fr/bilan-ps-a-villeneuve-fermetures-massive-de-commerces/) 
 C’est le témoignage de M. et Madame Burlat dans le dernier bulletin de l’Union de Quartier Villeneuve. 
On se rappelle qu’un commerçant du marché avait expliqué de son côté au « DL » que personne ne 
vendait du vin à Villeneuve. 
 Pourtant rédigé avec le dogmatisme d’une des factions de la coalition qui cogére Villeneuve depuis 20 
ans , le journal de l’Union de Quartier confirme l’évolution du quartier et l’échec patent de ceux qui en 
sont responsables. Tous ces commerces ont disparu sous les mandats Destot/Safar et MM Avrillier, 
Kermen et M.Boileau (Verts/Ades) ayant exercé pendant 13 ans comme Adjoints et Présidente de 
l’OPHLM la responsabilité du Logement et de l’Urbanisme ! 
 C’est aussi pendant cette période que le collège de Villeneuve voulu et installé par la municipalité 
Carignon et qui comptait 620 élèves est passé à 260 Elèves ! 

 (http://www.ump38.fr/logementun-temoignage-accablant-de-lechec-des-vertsades-a-grenoble/) 
 La municipalité Carignon avait implanté un théâtre, transféré du centre ville à l’Arlequin, le siège du 
Centre Communal d’Action Sociale. 
 La progression du communautarisme et de la paupérisation de Villeneuve s’inscrit dans ces faits. Le 
Ministre PS de la Ville l’a choisi pour expérimenter les « emplois francs « parce qu’il est un des plus 
pauvres de France. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-emplois-francs-la-cci-applaudit-encore/)  
 L’aboutissement ? des petites annonces pour tenter de trouver des locataires aux logements qui ne 
trouvent pas preneurs. 

 (http://www.ump38.fr/villeneuve-100-logements-vides/) 

 Puis à l’Arlequin le logement de Roms des camps démantelés de l’agglomération Grenobloise avec 



l’affrontement des communautés comme l’a montré « Envoyé Spécial ». 

 (http://www.france2.fr/emissions/envoye-special/la-villeneuve-le-reve-brise_125272) 
 Cette aggravation n’est pas un hasard puisque ce quartier est un réservoir de suffrages pour la 
coalition . Plus les choses se dégradent plus les bénéficiaires de l’écosystéme local réclament que rien 
ne change.Ils sont co responsable de la situation et la population devrait leur demander des comptes 
pour avoir soutenu mordicus un concept qui a échoué et fracassé des générations entières sur son 
autel, en les préparant à une société qui n’existe pas. 
 À Villeneuve comme ailleurs les habitants auront le choix entre le statut quo incarné par les élus 
PS/Verts/Ades qui ont conçu et géré Villeneuve pendant une trentaine d’années et le changement. 

09-nov-13 
Bienvenue à Michelle M, Laurent P, Marie-Ange B, Piadena M, Ano M, Grace à vous nous atteignons ce 
soir les 1890 "J'aime" ce qui veut dire que nous ne sommes pas loin des 2000, et là j'achète !!! 

08-nov-13 
Chers Amis, Alain Carignon vous invite à l'inauguration de la permanence d'union de l'opposition à 
Grenoble qui aura lieu le samedi 16 novembre à 11:00 au 4 Place Paul Vallier, En présence de Jean-
Claude Peyrin, Président de l'UMP38, Vincent Barbier, Responsable des jeunes Pop de l'Isère avec 
Alexandre Roux, adjoint, Benjamin Piton participant aux primaires. J'espère vous voir très nombreux, 
votre soutien sera notre encouragement pour les municipales de mars 2014. Amitiés, Kitty Lequesne Je 
compte sur VOUS !! 

08-nov-13 

TRANSPORTS EN COMMUNS GRENOBLOIS : HAUSSE MASSIVE DES TARIFS 
 Les élus socialistes de la Mairie et de la Métro répercutent sans vergogne la hausse de la TVA sur les 
transports décidée par le gouvernement Ayrault et appliquée depuis le 1 janvier 2013. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-augmentation-massive-des-tarifs-de-transports-en-communs/) 
 Résultat ? Une hausse massive des tarifs des transports en communs. Jusqu'à + 9% pour certains tarifs 
( la carte Grenadine par exemple) 
 Jérôme Safar a réussi comme Adjoint aux Finances à faire de Grenoble la première ville de France pour 
l'impôt sur les ménages. 

 (http://www.ump38.fr/dl-grenoble-en-tete-du-palmares-des-impots-locaux/) 
 Comme Premier Vice Président de la Métro il continue à l'échelle de l'agglomération avec ses collègues 
Michel Issindou,( PS) Jacques Chiron,(PS) José Arias,(PC) Didier Rambaud (PS) Pierre Ribeaud (PS) 
Christophe Ferrari ( PS) Olivier Bertrand (Verts), Yannick Belle (PS) Président de la Semitag qui ont mis 
ensemble en place ces nouveaux tarifs. 
 On sait bien que la coalition PS/Verts/Ades a remis a après les élections le péage urbain qui vise à faire 
payer aussi les automobilistes. 

 (http://www.ump38.fr/les-elus-vertsades-peage-urbain-aux-entrees-de-grenoble/) 
 Dans les écoles dans le cadre des nouveaux rythmes scolaires la municipalité fait maintenant payer les 
services rendus aux élèves. 
 L'accumulation de ces prélèvements et charges sur le contribuable est bien dans la ligne de la politique 
suivie par Hollande: matraquer les classes moyennes qui n'en peuvent plus. 

08-nov-13 

LES TAGS PROGRESSENT... 
 à tous les niveaux. ici rue Vicat en plein centre de Grenoble. Dans l'indifférence générale. Même si 
J.Safar le candidat socialiste a promis - après 2 ans d'études (!)- une action avant les municipales . 

 (http://www.ump38.fr/alsace-lorraine-a-grenoble-labandon-du-centre-ville-aussi/) 

 Une action qui s'arrêterait tout de suite après s'il était réélu. 



08-nov-13 

 JE NE PEUX ADMETTRE UN PROCÉS EN INCOMPÉTENCE   
 a déclaré Geneviève Fioraso ex adjointe (PS) à l'Économie à la municipalité de Grenoble et ex Première 
Vice présidente de la Métro devenue Ministre de l'Enseignement Supérieur au grand dam de M.destot 
et A.Vallini. 

 (http://www.ump38.fr/g-fioraso-ps-na-plus-assiste-a-un-conseil-municipal-depuis-un-an/) 

 Elle voyait une réflexion sexiste dans le fait qu'elle était critiquée ! Facile à dire. Plus difficile à prouver. 
 Car son bilan local fait mal aux Grenoblois en termes d'impôts, d'insécurité, de circulation, de liaisons, 
de bétonnage et ceux ci n'ont pas encore eu l'occasion de voir ce qu'elle a apporté à Grenoble. Aucun 
grand équipement de recherche, aucune implantation industrielle notable depuis l'arrivée de Thomson 
SGS à Crolles et du Synchrotron tous les deux oeuvres de la municipalité Carignon. 
 On ne voit pas ce qu'il y a de sexiste à estimer que son manque de clarté et de précision, sa méthode 
bien connue d'enfiler des perles de banalité en s'exprimant, fait perdre du temps.  
 En effet à l'Assemblée Nationale un jeune Député UMP Gérald Darmanin a fait une remarque disant 
qu'il préférait que ce soit le Ministre du Budget qui réponde plutôt que Geneviéve Fioraso car ce serait 
plus clair et plus précis. 
 En effet Geneviève Fioraso s'était précédemment trompée sur la position du gouvernement et le 
Ministre du Budget a dit qu'il rectifiait et donnait la position du gouvernement. Le Député a donc dit 
qu'on gagnerait du temps à s'adresser directement au Ministre du Budget.... 

 Voilà que G.Fioraso y voit une attaque sexiste!  

 Pour le "DL " qui vient à son secours ," Gérald Darmanin s’enferre dans une argutie grammaticale". 
 Avec une telle protection G.Fioraso se veut intouchable . " Si on a le malheur de critiquer la Ministre , 
on est sexiste " s'est écrié Julien Aubert un autre Député UMP. 
 Mais en ce cas que n'a t elle attaqué le journal " Challenge " qui l'a classée avant dernière Ministre . 
Sexisme ? 

 (http://www.ump38.fr/au-classement-de-challenge-g-fioraso-avant-derniere-ministre/) 
 Ou bien les 11 Présidents d'Université qui ont estimé publiquement que sa loi revenait pauvrement à 
la logique administrative. Sexistes ? 
 (http://www.ump38.fr/universites-11-presidents-denoncent-la-loi-fioraso-qui-revient-a-la-logique-
administrative/) 
 Ou bien même JM Ayrault qui a sèchement démenti sa Ministre qui avait annoncé une mesure qu'il ne 
prendrait pas. Sexiste le Premier Ministre? 

 (http://www.ump38.fr/encore-un-succes-g-fioraso-ps-sechement-dementie-par-le-gouvernement/) 
 Ou encore " le Nouvel Observateur " moins protecteur qu'ici avait raconté l'appréciation plus que très 
critique portée sur son discours de Saclay qui ressemblait pourtant point par point à ce qu'on applaudit 
à Grenoble! Sexiste l'Obs? 

 Et le " Parisien" qui avait osé la qualifier de "Ministre transparent " . Parce que c'est une femme ?  

 (http://www.ump38.fr/g-fioraso-ministre-transparent-selon-le-parisien/) 
 Et même " Libération" qui a tout de suite jugé son projet de loi comme " fade qui fâche déjà "" dés 
qu'elle l'a présenté. Sexiste le temple du politiquement correct qui a été subventionné en son temps 
par la municipalité ? ( voir "Forum Libération...) 

 (http://www.ump38.fr/loi-fiorasops-le-projet-fade-fache-deja-selon-libe/ 
 Ou encore MM Destot et S.Siébert qui avaient fondé Corys en étant administrateurs eux mêmes et se 
contentant de lui confier la fonction de Directrice Commerciale? Sexistes ces deux élus socialistes? 

 (http://www.ump38.fr/destot-fioraso-pourquoi-le-rapport-publie-par-atlantico-est-une-bombe/) 

 Bref , plutôt que de tenter de détourner l'attention G.Fioraso ferait beaucoup mieux de se battre pour 



obtenir des résultats dans son domaine Ministériel et à Grenoble.  

 Pour l'instant personne n'a encore rien vu. 

07-nov-13 

STATIONNEMENT : çA CRAQUE AUSSI À ABBAYE JOUHAUX 
 « Beaucoup de problèmes de stationnement viennent des studios pour étudiants, qui n’ont qu’une 
place de parking pour quatre » ont rappelé les habitants du quartier Abbaye Jouhaux aux élus PS lors 
de l'assemblée Générale du quartier. 
 ça craque parce que pour bétonner plus la municipalité a fait passer les obligations de construire un 
parking de 1,5 ( municipalité Carignon) à 0,8 par appartement.  
 Alors que l'enquête ménage de la Métro (PS) a démontré qu'on était passé à 0,53 voiture par habitant. 
Sachant que les appartements ne sont pas toujours occupés par une personne seule! 
 L'Adjoint au Bétonnage, Philippe de Longevialle ( app PS) a vanté les constructions du Grand Châtelet 
qui vont doubler la densité du secteur avec la moitié moins de places de stationnement qu'il en 
faudrait. Cela va aggraver la situation du quartier. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-chatelet-doublement-de-la-densite-du-quartier/) 
 Bien entendu les élus ont répondu stationnement payant pour les résidents : sauf qu'ils sont plus 
nombreux dans les nouveaux logements qu'on ne construit de places de stationnement. 
 (http://www.ump38.fr/enquete-menagesdeplacements-de-lagglo-en-10-ans-des-voitures-plus-
nombreuses-et-2200-places-supprimees-a-grenoble/) 
 Ph.de Longevialle répétant la leçon habituelle selon laquelle « Il faut essayer de privilégier d’autres 
déplacements que la  
 voiture » lui qui se partage entre Grenoble et Aix les bains ou vit sa famille. Ce qui est vrai pour lui ne 
peut pas l'être pour un étudiant du quartier qui rejoint régulièrement sa famille, pour un habitant de 
Abbaye Jouhaux membre d'une famille recomposée ? 

 (http://www.ump38.fr/suppression-du-stationnement-grenoble-fait-pire-que-duflot/) 
 Toujours cette stupidité de la municipalité Destot/Safar qui voudrait faire vivre les Grenoblois comme 
ils ne vivraient pas eux mêmes. 
 La réponse d'un autre Adjoint (PS) aux habitants a été de leur dire: « Nous avons lancé une grande 
opération de prévention sur la question du stationnement, et nous avons verbalisé ».( 
 On mesure à ces propos le mépris de la population. Pourquoi ne pas simplement contraindre les 
promoteurs de construire des parkings à proportion des logements ? 
 On connaît la réponse: pour bétonner plus ,il faut supprimer ce type d'obligation. Au détriment de la 
vie des quartiers qui sera de plus en plus difficile au fur et à mesure des constructions. On voit ce qu'il 
en est à Jean Macé, à de Bonne, Bouchayer... 

 À moins comme le propose Alain Carignon qu'un coup d'arrêt soit donné en mars 2014 

07-nov-13 

POLLUTION à GRENOBLE : " ON DÉPASSE LES NORMES SUR TOUS LES GRANDS AXES" 
 Nicolas Vigier, ingénieur à Air Rhône Alpes, l'organisme de contrôle de la pollution vient de rappeler au 
« DL » la situation alarmante de Grenoble à savoir "qu’en région grenobloise, on ne respecte pas, sur 
ces zones là, la réglementation en vigueur. En effet, la moyenne sur l’année ne doit pas dépasser 40 
microgrammes par m². Or, on la dépasse sur tous les grands axes, la rocade ou les grands boulevards. 
On est donc audelà du seuil et il y a bien une surexposition pour les gens qui habitent près de ces 
grands axes" . 

 (http://www.ump38.fr/pollution-a-grenoble-on-depasse-les-normes-sur-tous-les-grands-axes/) 
 On sait que l'organisme de contrôle de la pollution a recommandé depuis plusieurs années à la 
municipalité de ne plus construire en bordure des voiries car la santé des habitants est en cause. 



 (http://www.ump38.fr/au-mepris-de-la-sante-des-habitants-mm-destot-et-baietto-ps-ont-renvoye-les-
mesures-de-protection-apres-les-elections/) 
 Jérôme Safar et les élus PS/Verts/Ades ont choisi d'ignorer ces recommandations en mettant en place 
à Grenoble en 2005 un plan local d'Urbanisme qui organise la bétonisation. 

 (http://www.ump38.fr/cancers-de-la-thyroide-lisere-seul-departement-ou-ils-augmentent/) 
 Résultat partout au bord des axes on densifie à mort : Bonne, rue Hoche, Bouchayer-Viallet, Jean 
Macé... demain Le polygone avec 15 000 nouveaux habitants, l'esplanade avec 5000 supplémentaires. 
 (http://www.ump38.fr/betonnage-quai-de-la-graillejean-mace-10-000-habitants-en-bordure-des-
voiries/) 
 Par exemple ils veulent construire une tour de 16 étages en plein carrefour de circulation à l'angle des 
bd des Alliés et du cours de la Libération! 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-une-tour-de-16-etages-dans-un-carrefour/) 
 Le Vice Président (PS) de la Métro à l'Environnement JM Uhry a même rendu ses délégations "par 
éthique" pour ne pas " cautionner l’absence de mesure avec les dangers que cela implique en termes 
de santé pour la population » . 
 Pour lui « se taire, c’est porter une responsabilité . En Grande Bretagne, un collectif d’habitants a déjà 
attaqué des collectivités sur la protection de l’air (…) cela me pose un problème personnel et éthique. 
Je ne veux pas être la caution de ceci. ça m’atteint car je suis médecin et je connais les problèmes de 
santé liés à la pollution de l’air … ». 

 (http://www.ump38.fr/uhry-ps-confirme-sa-position-sur-la-sante-des-habitants-de-lagglo/) 
 Malheureusement J.Safar le candidat socialiste à la Mairie annonce qu'il veut poursuivre avec les 
Verts/Ades la politique de bétonnage engagée avec eux depuis 2005. 

 (http://www.ump38.fr/j-safarps-les-verts-avec-nous-pour-la-ville-compacte/) 
 Il confirme que Grenoble ne fera rien pour les contournements routiers ce qui signifie que les 
bouchons producteurs de pollution vont s'aggraver. 

 (http://www.ump38.fr/liaisons-et-desenclavement-rien-de-programme-pour-grenoble/) 
 Notre photo: une tour de 16 étages prévue par la municipalité Destot/Safar au carrefour du bd des 
Alliés et du cours de la Libération en contradiction avec les recommandations de l'organisme de 
contrôle de la pollution 

07-nov-13 

Alain CARIGNON sur ITV : " une part de Nicolas Sarkozy révélée par ce documentaire" 
 Alain Carignon était invité hier soir par ITV pour décrypter le documentaire exceptionnel sur D8 diffusé 
le soir même " Campagne Intime " de Nicolas Sarkozy. 
 Pour le Secrétaire Général Adjoint des Amis de Nicolas Sarkozy ce documentaire permet de bien 
connaître la force de sérénité qui se dégage de l'ancien Président qui permet de mettre fin aux 
caricatures. "C'est une part de lui-même révélée aux Français". 
 http://www.itele.fr/chroniques/grand-decryptage-olivier-galzi/le-documentaire-campagne-intime-
decrypte-61330 

06-nov-13 

LE CRIMINEL DU BD M.LYAUTEY AVAIT ÉTÉ MIS EN LIBERTÉ LE 26 AOÛT. 
 L'homme qui a tué Julien Praconté devant la discothèque "le Nox" bd Maréchal Lyautey à Grenoble 
avait été remis en liberté par la justice le 26 août dernier. Il était écroué dans une affaire de vol avec 
arme, avait fait l'objet de plusieurs condamnations pour vols avec violences. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-le-criminel-avait-ete-remis-en-liberte-sous-caution/) 

 Il a été finalement arrêté à Villeneuve ou il habitait. 

 La décision du gouvernement de supprimer les peines planchers pour les recidivistes, la circulaire 



Taubira enjoignant de ne pas appliquer les condamnations pour moins de 5 ans de prison, l'arrêt des 
constructions de prison pèsent lourd dans le climat actuel. 
 Ajoutés aux grosses failles de la chaîne police/justice à Grenoble, au laxisme de Jérôme Safar Adjoint à 
la Sécurité pour qui "la délinquance est en baisse à Grenoble" la situation de la ville devient critique. 

 (http://www.ump38.fr/pour-destot-et-safar-la-delinquance-est-en-baisse-a-grenoble/) 
 Les déclarations successives des élus selon lesquels la ville est sure démontrent leur totale 
incompétence ou bien leur connivence avec la situation. 

 (http://www.ump38.fr/pour-hakiba-necib-ps-grenoble-est-une-ville-sure/) 
 En tout cas la personne décédée à Grenoble la semaine dernière est bien aussi la victime de ces 
défaillances cumulées . Les vrais coupables resteront impunis.  

 (http://www.ump38.fr/insecurite-les-grosses-failles-de-la-chaine-policejustice-a-grenoble/) 

 Notre photo : la caméra de la discothèque a permis d'identifier le suspect auteur des coups mortels 

06-nov-13 

Alain CARIGNON SUR ITV ce soir pour " CAMPAGNE INTIME" 
 La chaîne D8 diffuse ce soir à 20h30 un documentaire exceptionnel sur les coulisses de la campagne de 
Nicolas Sarkozy. 
 À 22 H30 Alain Carignon, Ancien Ministre, Secrétaire Général Adjoint des Amis de Nicolas Sarkozy sera 
parmi les invités d'Olivier Galzi sur ITV pour décrypter le documentaire 

05-nov-13 

UN NOUVEL IMPÔT À GRENOBLE : LE PÉAGE URBAIN 
 La Vice Présidente (Verts/Ades) de la Région vient de confirmer ce qui menace les Grenoblois: 
l'installation d'un péage urbain pour entrer dans la ville. 
 Sur telegrenoble en réponse à la question « Un péage urbain à l’entrée de Grenoble, que je comprenne 
bien ? » MN Novelli, Vice Présidente de la Région répond « Je dis : l’expérimenter. Il faut expérimenter. 
On a besoin d’expérimentations.On est pas obligé de décréter : c’est comme ça, c’est tout ou rien. Non 
! On peut faire les choses intelligemment». 

 (http://www.ump38.fr/les-elus-vertsades-peage-urbain-aux-entrees-de-grenoble/) 
 On sait que M.Destot et M.Baïetto ont demandé au Préfet de reporter après les élections ce type de 
mesures ce qui a motivé la démission du VIce Président (PS) à l'Environnement de la Métro. 
 (http://www.ump38.fr/au-mepris-de-la-sante-des-habitants-mm-destot-et-baietto-ps-ont-renvoye-les-
mesures-de-protection-apres-les-elections/) 
 Ainsi la ville la plus chère de France pour l'impôt sur les ménages veut installer un péage urbain pour 
faire payer les voitures qui entrent dans la ville. 

 (http://www.ump38.fr/challenge-grenoble-premiere-pour-limpot-sur-les-menages/) 
 Depuis 20 ans les élus PS/Verts/Ades de Grenoble ont bloqué tout investissement en voiries nouvelles. 
Ils n'ont demandé à l'État aucune nouvelle programmation pour les 10 prochaines années. J.Safar le 
candidat socialiste à la Mairie confirme qu'il ne veut rien faire en matière de contournement de 
Grenoble. 
 Les élus PS refusent même le câble entre Voreppe ou arrivent chaque jour 100 000 véhicules et 
Grenoble , préférant un téléphérique vers le Vercors qui concerne 2% des déplacements! 

 (http://www.ump38.fr/les-elus-ps-repondent-non-au-cable-entre-voreppe-et-grenoble/) 

 Maintenant que tout est bloqué ils ne trouvent qu'une taxe nouvelle pour dissuader les déplacements.  

 Sauf que les grenoblois n'en peuvent plus de payer cette impéritie et cette inertie. 

 (http://www.ump38.fr/liaisons-et-desenclavement-rien-de-programme-pour-grenoble/) 

05-nov-13 

GRENOBLE : VOITURES BRÛLÉES, LE RYTHME S'ACCÉLÈRE 



 Avec 20 voitures brûlées au Village Olympique et dans le quartier St Bruno dans la nuit de vendredi à 
samedi selon le "DL" , le rythme s'accélère fortement. La municipalité Destot/Safar est en train de 
récolter ce qu'elle a semé par la bétonisation et ses attributions de logements.Grenoble s'embrase.  

 (http://www.ump38.fr/maison-des-jeunes-ecole-voitures-grenoble-brule-t-il/) 

 De 20 voitures brûlées par semaine Grenoble passe à 20 certaines nuits!  

 (http://www.ump38.fr/15-voitures-brulees-a-grenoble-le-week-end-dernier/) 
 S'ajoutant aux meurtres, agressions physiques, vols à main armée la situation de la ville devient 
intenable dans l'indifférence des élus en général et de Jérôme Safar (PS) en particulier le candidat 
socialiste Adjoint à la ... sécurité.(http://www.ump38.fr/j-safar-ps-adjoint-au-maire-charge-du-
sentiment-dinsecurite-jc-peyrin/) 

 Qui a longtemps nié la réalité. 

 (http://www.ump38.fr/pour-destot-et-safar-la-delinquance-est-en-baisse-a-grenoble/) 
 Il faut se donner les moyens de stopper cette dérive dangereuse pour les grenoblois et l'économie 
générale de la ville. Sous peine d'une descente aux enfers. Qui va rester pour payer les impôts les plus 
élevés de France? 

 (http://www.ump38.fr/challenge-grenoble-premiere-pour-limpot-sur-les-menages/) 

 Notre photo: les voitures brûlées rue Maurice Doderot au Village Olympique 
 (http://www.ump38.fr/insecurite-a-grenoble-pourquoi-apres-30-ans-je-quitte-le-village-olympique-le-
1er-juillet/) 

04-nov-13 

UN ÉCHEC DE LA DISSIDENCE, L'OPPOSITION VEUT L'UNION  
 Avec moins de 20 grenoblois présents à l'inauguration de sa permanence électorale M.Chamussy a 
vécu un cinglant échec. Adrien Fodil, porte parole D'Alain Carignon a bien résumé la situation en 
affirmant hier soir "En refusant de cautionner par leur présence l'inauguration du local de 
 campagne de M.Chamussy,les militants, sympathisants , les opposants à l'élection de Jérôme Safar ont 
clairement désavoué la démarche de division et de dissidence engagée. "Avec moins de 20 Grenoblois 
présents, cet échec 
 cuisant devrait faire réfléchir ceux qui veulent s'affranchir de toute loyauté avec leur famille politique 
et refusent toute démarche collective. 

 "la candidature dissidente de M.Chamussy en 2007 aux législatives a déjà été une défaite pour lui. 
 "Nous l'appelons à en tirer vite les conséquences et à s'associer à la démarche d'union et de dialogue 
initiée par l'UMP dans laquelle se retrouvent autour de JC Peyrin , Président de l'UMP, Alain Carignon, 
Vincent Barbier, Alexandre Roux et les jeunes, Benjamin Piton et tous ceux qui veulent vraiment le 
changement à Grenoble. Car il n'y a pas de succès possible hors du rassemblement" a rappelé Adrien 
Fodil 

04-nov-13 

Cherchez des personnes, des lieux ou d’autres choses 
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GRENOBLE: UNE PERMANENCE DE L'UNION OUVERTE PLACE PAUL VALLIER 
 Afin d'organiser l'alternance à Grenoble tous ceux qui sont réunis dans une dynamique unitaire ont 
décidé d'ouvrir une permanence à la disposition des Grenoblois qui aspirent au changement. 
 L’ensemble des Citoyens Grenoblois qui souhaiteront échanger et contribuer à cette démarche saine 
et ambitieuse,nécessaire pour préparer l’alternative durable au pouvoir socialiste Grenoblois à bout de 
souffle sont invités à y participer. 

 Sous l'autorité de Jean-Claude Peyrin Président de l'UMP38  

 une permanence située 4 Place Paul Vallier s'ouvrira à partir du 12 novembre prochain.  



 Des permanences seront assurées par les Jeunes Populaires de l’Isère autour de Vincent Barbier et 
Alexandre Roux ainsi que par les membres des équipes d’Alain Carignon et Benjamin Piton. 

 Alain Carignon en visite chez des commerçants rue Lesdiguières 

03-nov-13 

DES JEUNES POP , LA DYNAMIQUE DE L'UNION À GRENOBLE; 
 Ils s'appellent Vincent Barbier, Alexandre Roux , ils sont jeunes, motivés, désintéressés et ont décidé 
de jouer un rôle prépondérant dans la campagne et dans la réalisation de l’alternance à Grenoble. Ils 
symbolisent à la fois la jeunesse, le renouvellement, et l’engagement.  
 Ils ont pris une part importante à la déclaration co signée par eux et par Jean-Claude Peyrin, Président 
de l'UMP38, Alain Carignon, Ancien Ministre, Benjamin Piton candidat aux primaires et publiée hier. 
 " Suite à la dernière réunion de la Commission nationale d’Investiture de l’UMP, tenue à Paris le 15 
octobre dernier, le Président de l’UMP, Jean-François COPE, a signifié à Jean-Claude PEYRIN, Président 
de la fédération UMP de l’Isère, le retrait de l’investiture proposée à M.CHAMUSSY dans le cadre de la 
préparation de l’élection municipale à Grenoble en 2014. 

 UNE CANDIDATURE DISSIDENTE 
 "En effet, M. CHAMUSSY a fait le choix de la division en annonçant sa candidature dissidente et en ne 
respectant pas l’opportunité qui lui avait été offerte par les instances nationales de l’UMP.Il s’est exclu 
de toute démarche unitaire et le confirme en ouvrant un local de campagne. 
 "Nous déplorons avec force cette décision mais nous tenons à rappeler comme élus, responsables 
politiques ou militants que l’UMP proposera aux Citoyens Grenoblois un projet politique moderne, 
ambitieux et réaliste, élaboré par des citoyens compétents et soucieux de mettre un terme définitif aux 
divisions puériles, stériles et destructrices. 

 LA VOIX DU PREMIER PARTI D'OPPOSITION 
 "Prochainement, la Commission nationale d’Investiture de l’UMP proposera le nom d’un candidat pour 
mener la liste de l’UMP lors de l’élection municipale de 2014 à Grenoble. Ce choix sera pleinement 
respecté par la fédération UMP de l’Isère et par l’ensemble des personnalités rassemblées pour porter 
la voix du premier parti d’opposition de France lors de cette échéance électorale cruciale pour l’avenir 
de notre Ville. 

 ÉLABORER UN PROJET AU SERVICE DE GRENOBLE 
 "Dans l’attente de la désignation finale d’un candidat nous souhaitons avec la plus grande 
détermination unir les compétences de tous les grenoblois qui participeront à l’élaboration d’un projet 
au service de Grenoble."""" 

03-nov-13 

GRENOBLE CHAMPION DE FRANCE .... 
 Mais pour le niveau insupportable des impôts locaux. Avec 1120 € par habitant et par an et + 33,1 
entre 2007 et 2012 Grenoble a battu tous les records. 
 Dans certaines villes les habitants paient jusqu'à 350 € de moins que les Grenoblois. le "DL" présente le 
dossier aujourd'hui et a trouvé parmi les Grenoblois qui réagissent 4 sur 5 heureux de payer avec ce 
niveau d'impôts le plus élevé de France. On ne sait pas s'il s'agit d'un sondage représentatif de l'avis des 
grenoblois 

 (http://www.ump38.fr/challenge-grenoble-premiere-pour-limpot-sur-les-menages/) 
 Il faut dire qu'entre frais de bouche, voyages ( + 57%) clientélisme J.Safar le candidat socialiste y va 
fort. 
 (http://www.ump38.fr/villeneuve-le-clientelisme-de-j-safar-ps-choque-jusque-dans-la-majorite-
municipale/) 
 Au lendemain des dernières municipales, en 2008, après s'être engagé pendant la campagne à ne pas 
augmenter les impôts, J.Safar Adjoint aux Finances a fait voter + 9% !  



 De quoi donner envie de lui faire confiance... 

 Notre photo : l'affichette du "DL" qui ne fera pas plaisir à J.Safar. 

02-nov-13 

LES ÉLUS PS RÉPONDENT "NON" POUR LE CÂBLE ENTRE VOREPPE ET GRENOBLE 
 C'est un " non" catégorique qu'a apporté M.Issindou Député au nom des élus PS de l'agglomération: ils 
ne veulent pas de câble entre Voreppe et Grenoble. La ou 100 000 véhicules se heurtent à un mur 
chaque jour. 

 « Un câble tout droit pour aller à Voreppe ? Non ! Non ! » a t il répondu sur FR3 

 (http://www.ump38.fr/les-elus-ps-repondent-non-au-cable-entre-voreppe-et-grenoble/) 
 Ils veulent dépenser de 60 à 100 M€ pour la desserte du Vercors qui concerne seulement... 2% des 
déplacements dans l'agglomération Grenobloise. 

 (http://www.ump38.fr/vercors-la-metro-ps-avoue-ses-intentions-cachees/) 

 Bonjour la pollution , les bouchons, les impôts si ces mêmes élus sont réélus en 2014.... 

 (http://www.ump38.fr/agglo-pour-la-metro-ps-on-circulera-mieux-en-2025/) 
 Notre photo : les bouchons Grenoblois à propos desquels J.Safar Premier Vice Président de la Métro et 
les élus PS/Verts de l'agglomération ne veulent rien faire 

02-nov-13 
Bienvenue à Christiane La G, Cdidou, Viviane S-J, Germaine B, Hélène T, Mira, Dominique V, Marie-
Laure D, Joëlle V, Ricky R et les autres merci pour votre amitiés, à très bientôt, Kitty 

01-nov-13 

552 NOUVEAUX DEMANDEURS D'ASILE EN SEPTEMBRE EN ISÈRE. 
 Le rythme s'accélère quoi qu'en disent les responsables. L'Isère reçoit entre 1200 et 1500 demandeurs 
d'asile chaque année et pour le seul mois de septembre elle a enregistré 552 nouvelles demandes. 

 (http://www.ump38.fr/hebergement-durgence-la-gabegie-pour-metro-alternatives/) 
 Quant on sait qu'au total seulement une petite centaine chaque année relève du critère de la 
demande d'asile, on a bien à faire à une filière d'immigration sociale et de santé qui détourne la 
procédure. 

 (http://www.ump38.fr/1400-demandeurs-dasile-par-an-pourquoi-grenoble/) 
 En effet l'Isère loge, nourrit , soigne et éduque environ 600 de ces demandeurs, tandis que les parents 
isolés avec enfants en bas âge sont automatiquement logés en hôtel par le Conseil Général.  
 À la suite des 1200 rejets de dossiers annuels on ne sait pas combien sont reconduits à la frontière. On 
peut penser que le plus grand nombre devient des clandestins . 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-produit-3-fois-plus-de-sans-papiers-que-la-moyenne/) 
 "Si le fonctionnement de notre système d’asile reste inchangé ( il court) le risque d’un appel d’air et 
d’une confusion des publics. » vient de déclarer au Sénat M.Valls le Ministre de l'Intérieur. 
 Il n'est pas entendu par Jérôme Safar et les élus PS Grenoblois qui continuent la politique de 
paupérisation de la ville avec ses conséquences sur l'insécurité. 

 (http://www.ump38.fr/beton-pauperisation-la-municipalite-destot-rejoint-le-verdict-de-lump/) 

01-nov-13 

AKIM TAFER NE SERA PAS SUR LA LISTE SAFAR (PS) 
 L'ancien boxeur a démenti hier qu'il figurerait sur la liste de Jérôme Safar le candidat socialiste à la 
Mairie de Grenoble. Il devait symboliser la présence des quartiers avait laissé entendre J.Safar. 
 J.Safar se trouve donc réduit au noyau dur et traditionnel du PS Grenoblois avec MJ Salat l'actuelle 
Adjointe au personnel en numéro 2 et l'avocat JL Médina associé de la municipalité depuis toujours en 
n° 3 . 

 On se souvient que la Ministre G.Fioraso et le Sénateur PS Jacques Chiron ont décidé de quitter le 



navire et de ne pas figurer non plus sur la liste de J.Safar. ça sent le sapin pour lui à la Toussaint. 

 C'est le moment que Bernard Soulage, Premier Vice Président (PS) de la Région, une figure de la 
gauche grenobloise, choisit pour estimer " Aujourd'hui effectivement, il y a un côté 1983 bis dans le 
climat politique" .  
 Rappelons qu'en 1983 la municipalité PS donnée archi réélue était battue au premier tour par Alain 
Carignon. 
 Et quand MYTF1News lui demande s'il sent " aujourd'hui une réelle défiance contre le gouvernement 
sur le terrain ? " Bernard Soulage répond: "Depuis un mois, oui." 

 Estimant par ailleurs que "le bilan local et l'image des maires compteront plus dans le vote". 
 Sauf que Grenoble vient d'être classée première ville de France pour l'impôt sur les ménages. Bernard 
Soulage qui en est proche sait bien que le Maire PS de Lyon se sert de ce classement de " Challenge " 
puisque Lyon est 23 eme. Tout Lyon se promène avec ce classement dans lequel Grenoble est 
tristement en tête. 

 (http://www.ump38.fr/challenge-grenoble-premiere-pour-limpot-sur-les-menages/) 
 Sauf qu'à Grenoble le Parti socialiste a choisi l'Adjoint aux Finances qui a augmenté les impôts de + 9% 
en 2008 et l'Adjoint à la Sécurité qui a affirmé jusqu'à quelques mois que sa principale tâche était "de 
lutter contre le sentiment d'insécurité " pour le représenter aux élections.... 

 (http://www.ump38.fr/j-safar-ps-adjoint-au-maire-charge-du-sentiment-dinsecurite-jc-peyrin/) 
 Il est à craindre pour elle que ce soit plutôt le cumul du mécontentement local et National auquel la 
liste socialiste aura à faire face.  

 Notre photo: A.Tafer ici avec Zidane. 

01-nov-13 

GRENOBLE : LA MUNICIPALITÉ PS " RECONNAÎT.... L'IMPORTANCE DES IMPÔTS LOCAUX..." 
 "Si je reconnais l'importance des impôts locaux à la charge de nos concitoyens, je veux rappeler qu'ils 
sont aussi le fait du passé, et même du passif laissé par certains à notre ville" a lancé hier soir le porte 
parole du PS de la municipalité pour défendre J.Safar le candidat socialiste qui a augmenté les impôts 
comme Adjoint aux Finances. Il commentait le classement de "Challenges " selon lequel Grenoble est la 
première ville de France pour l'impôt sur les ménages. 

 (http://www.ump38.fr/challenge-grenoble-premiere-pour-limpot-sur-les-menages/) 
 Dans la même phrase le porte parole de J.Safar reconnaît la lourdeur des impôts ( ils ont encore 
augmenté de +9% en 2008) et attribue l'augmentation à ... Alain Carignon qui a abandonné le fauteuil 
de Maire en 1995! 
 La municipalité reconnaît que "L'étude sur les finances locales, publiée par "Challenges", doit être lue 
avec attention. Elle s'appuie sur des données chiffrées vérifiables et que je ne conteste pas. Les 
interprétations ou les analyses à en tirer peuvent par contre diverger" ajoute t elle!  
 Il s'agissait de répondre à Alain Carignon qui a déclaré : "Grenoble est championne de France de 
l'impôt selon "Challenges". La ville ou l'impôt sur les ménages est le plus élevé de France! Avec 1120 € 
par habitant. Une augmentation de 33% pendant le dernier mandat. Jérôme Safar, adjoint aux Finances 
est directement responsable de cette situation conséquence de l'augmentation des impôts de +9% au 
lendemain de l'élection de 2008 (...) Avec les décisions non financées dans l'avenir comme les rythmes 
scolaires, les écoles à construire, les équipements publics à réaliser du fait de l'apport massif de 
population par la bétonisation, les élus socialistes n'auraient que l'appel à l'impôt comme solution s'ils 
étaient réélus. C'est 

 tout ce qu'ils savent faire." 
 (http://www.ump38.fr/j-safar-psreconnait-qua-grenoble-il-faudra-sattaquer-serieusement-au-
desendettement/) 

 Il va être difficile de faire croire aux Grenoblois que le fait que Grenoble soit devenue la première de 



France pour l'impôt sur les ménages, la première de France pour le taux de la taxe foncière, parmi les 
deux plus mauvaises gestion selon "Le Point " en termes d'impôt, de dette par habitant et de dépense 
de fonctionnement ... soit le résultat de la municipalité précédente et pas de ceux qui gèrent la ville 
depuis près de 20 ans. 

 (http://www.ump38.fr/financesle-dossier-du-point-qui-accable-grenoble/) 
 Notre photo : J.Safar l'Adjoint aux Finances qui a augmenté les impôts de +9% en 2008 aprés avoir 
promis la stabilité pendant la campagne , maintenant le candidat socialiste à la Mairie qui attribue la 
faute à la municipalité de... 1995! 

31-oct-13 

GRENOBLE :ENCORE 180 000 € DE SUBVENTIONS POUR L'HÉBERGEMENT D'URGENCE 
 La Métro (PS) vient d'abonder le Centre Communal d'Action Sociale ( CCAS) présidé par O.Noblecourt 
(PS) de 180 000 € pour l'hébergement d'urgence car le CCAS ne sait plus comment faire face aux 
besoins malgré les 5, 2 M € affectés à la structure chargée d'accueillir les demandeurs d'asile à 
Grenoble. 

 (http://www.ump38.fr/hebergement-durgence-la-gabegie-pour-metro-alternatives/) 

 Environ 1400 demandeurs d'asile par an. 

 (http://www.ump38.fr/1400-demandeurs-dasile-par-an-pourquoi-grenoble/) 
 Les élus UMP ont demandé une étude d'ensemble car l'agglomération est en train d'exploser sous la 
demande et ne résout rien . Ni pour ceux qui sont accueillis, ni pour les habitants qui supportent toutes 
les conséquences.  
 Le niveau d'impôts avec Grenoble première ville de France pour l'impôt sur les ménages est tel que la 
population demande des comptes à Jérôme Safar le candidat socialiste qui veut continuer et accentuer 
cette politique irresponsable. 

 (http://www.ump38.fr/challenge-grenoble-premiere-pour-limpot-sur-les-menages/) 
 Ce n'est plus possible de subir la double peine : financer et subir les conséquences en termes de 
délinquance !  
 Notre photo: Marc Baïetto Président (PS) de la Métro et J.Safar Premier Vice Président (PS) votant 
encore 180 000 € de subventions 

30-oct-13 

 GRENOBLE N'EST PAS LA VILLE DE LA PROSTITUTION  pour M.Destot (PS). 
 « Gens qui n’osent plus sortir », « voitures brûlées », « SDF qui squattent le square », « agressions, 
insultes, délinquance qui augmente », « tags » et « bien sûr,les prostituées … » ce sont les habitants qui 
ont exprimé leur colère, à propos des prostituées qui, depuis des mois, sont là, et en nombre, tous les 
soirs. « Et ça ne va plus du tout ! » racontant « ce cantonnier qui avait une vingtaine de préservatifs 
dans sa pelle » « C’est de pire en pire »,rapporte le « DL » en reprenant les termes de J.Foroni la 
Présidente de l'Union de Quartier Foch Aigle Libération ,une ancienne directrice d’école qui n’est pas 
une extrémiste, devant plus d'une centaine d'habitants du quartier. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-nest-pas-la-ville-de-la-prostitution-m-destot/) 
 ça se passe à Grenoble une ville qui n'est pas " la ville de la prostitution " selon M.Destot et J.Safar son 
candidat. 

 (http://www.ump38.fr/destot-ps-grenoble-nest-pas-la-ville-de-la-prostitution/) 
 Si on était à Villeneuve on parlerait de " stigmatisation" ! Et on organiserait une pétition contre la 
réalité... 
 Et les habitants du quartier Aigle -Foch ont continué selon le "DL": « Et vous faites quoi pour que ça 
change ? Rien », réclamant un vrai travail pour arrêter les proxénètes » (une dame), « le 
démantèlement de camps de Roms » (une autre dame), « plus de policiers en civil » (Mme Foroni) ou 



simplement que « ces personnes foutent le camp du centre!». 

 Bien entendu J.Safar l'Adjoint à la sécurité et candidat socialiste s'était défilé. Il aurait fallu répondre 
de la responsabilité de la municipalité qui a nié la délinquance à Grenoble. 

 (http://www.ump38.fr/pour-destot-et-safar-la-delinquance-est-en-baisse-a-grenoble/) 
 Un J.Safar qui annonçait il y a encore quelques mois que son travail principal était de lutter contre le " 
sentiment " d'insécurité plutôt que contre l'insécurité elle-même. 

 (http://www.ump38.fr/j-safar-ps-adjoint-au-maire-charge-du-sentiment-dinsecurite-jc-peyrin/) 
 En tout cas dans tous les quartiers la réalité de la ville se rappelle à la municipalité : la conjonction de 
la paupérisation, de la bétonisation, de l'affaiblissement économique de la ville, avec des impôts 
nationaux et locaux qui écrasent, produit cet effet terrible d'une ville qui n'en peut plus.  

 Notre photo: les prostituées de l'Est bd Maréchal Foch à Grenoble 

30-oct-13 
L'AGGLOMÉRATION A ÉTÉ PARALYSÉE HIER. Un simple accident sur la rocade Sud et c'est la 
catastrophe. Des Kms de bouchons sur les voies " rapides" de l'agglomération grenobloise, des heures 
d'attente. Hier mardi entre 11H et 19 h ça a été la galère dans toute l'agglo pour circuler. Heures 
perdues, économie paralysée, pollution aggravée. (http://www.ump38.fr/asphyxie-de-lagglomeration-
jp-gillet-cci-on-na-pas-bouge-depuis-20-ans/) Il faut savoir que rien n'a été fait depuis 20 ans en 
matière de voiries nouvelles et que rien n'est programmé pour les 10 prochaines années par la décision 
des élus PS/Verts/Ades. (http://www.ump38.fr/liaisons-et-desenclavement-rien-de-programme-pour-
grenoble/) Alain Carignon dénonce cette situation et cette politique en expliquant les dangers qu'elles 
représentent pour les habitants et l'emploi. J.Safar Premier Adjoint au Maire et Premier Vice Président 
de la Métro , candidat socialiste porte une lourde responsabilité dans cette inertie. 
(http://www.ump38.fr/bouchons-grenoblois-lagglo-est-paralysee/) Ces incidents à répétition 
démontrent les retards accumulés lesquels vont poser de plus en plus de problèmes s'il n'y a pas de 
changements en mars 2014. (http://www.ump38.fr/pas-de-nouvelles-infrastructures-
routieressuppression-de-voiries-le-programme-de-la-metro/) 

30-oct-13 

LA MUNICIPALITÉ DESTOT POURSUIT UN... POLICIER MUNICIPAL 
 Après avoir refusé de porter plainte quand des policiers municipaux avaient été menacés par une arme 
à feu à Villeneuve, J.Safar, Adjoint (PS) à la sécurité poursuit un policier municipal depuis plusieurs 
années. Sid Hamed Beldjenna a repris le travail après avoir « purgé sa peine » de 24 mois de mise à 
pied mais ne peut pas exercer sa fonction de policier municipal. La Ville de Grenoble l’a donc réaffecté 
au service Propreté urbaine sur les secteurs 4 et 5 de la ville, les mêmes secteurs sur lesquels il exerçait 
son métier de policier municipal. « Je suis cantonnier, je ramasse les crottes de chiens quoi…", résume-
t-il, "j’avoue que c’est dur. Je ne dénigre pas du tout ce métier et heureusement pour moi, cela se 
passe bien avec l’équipe, mais ce n’est pas le métier que j’ai choisi. Moi j’ai choisi d’être policier 
municipal » raconte t il au "DL". 
 Le policier municipal avait été révoqué et mis à pied 24 mois par la mairie en 2011 pour avoir, entre 
autres reproches, tenu des propos déplacés à la radio. À la demande du maire, le préfet lui avait aussi 
retiré alors son agrément de policier municipal. Soumis aux différentes décisions de justice du tribunal 
administratif qui lui a donné raison et de la cour d’appel de Lyon qui a donné raison à la Ville, il avait 
d’abord entamé sa mise à pied avant d’être réintégré dans les ateliers techniques pour finalement 
terminer sa peine de mise à pied. Il y a un an, il avait saisi le Conseil d’Etat afin d’annuler la décision de 
la Ville. Le Conseil d’Etat a examiné l’affaire ce matin et n’a pas encore rendu sa décision. 

 Pourquoi pas tant d'acharnement contre un policier municipal? 

 (http://www.ump38.fr/pour-destot-et-safar-la-delinquance-est-en-baisse-a-grenoble/) 

 Mais pourquoi tant de laxisme partout ailleurs 



 (http://www.ump38.fr/delinquance-destot-ps-a-cache-la-verite-aux-grenoblois/) 

 Notre photo : le policier et l'avocat 

29-oct-13 

HÉBERGEMENT D'URGENCE À GRENOBLE : DES DÉLINQUANTS À L'HÔTEL 
 La chose a fait scandale au Conseil Général parce que Pierre Gimel (UMP) a posé la question de savoir 
si le contribuable devait continuer à financer l'hôtel aux étrangers délinquants en situation irrégulière? 
 Il citait le cas de deux femmes jugées pour des faits de cambriolage qui continuaient à être logées à 
l'hôtel dans le cadre de leur dossier de demandeurs d'asile. 

 (http://www.ump38.fr/la-gauche-defend-les-delinquants-face-a-p-gimel-ump/) 
 Au nom de la municipalité Destot/Safar ,Christine Crifo (PS) est monté sur ses grands chevaux pour 
expliquer - en gros- que cette question était scandaleuse. Appuyée par O.Bertrand ( Verts/Ades) qui 
prépare l'alliance du second tour. En effet le contribuable n'a que le droit de payer... 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-produit-3-fois-plus-de-sans-papiers-que-la-moyenne/) 
 Or ce seul service d'accueil des demandeurs d'asile coûte 5,3 M€ par an, avec plus de 50 personnes 
affectées à cette tâche. Sur les 1400 demandeurs d'asile, 80% sont refoulés après étude du dossier qui 
prend un an. Pendant lequel le demandeur est logé. 

 (http://www.ump38.fr/1400-demandeurs-dasile-par-an-pourquoi-grenoble/) 

 C'est devenu une filière d'immigration comme une autre. 
 Même le Ministre de l'Intérieur M.Valls a déclaré au Sénat: " Ministre de l'Intérieur M.Valls (PS) s'est 
inquiété au Sénat :"Si le fonctionnement de notre système d’asile reste inchangé (il court ) le risque 
d’un appel d’air et d’une confusion des publics ". 
 Mais localement le PS et les Verts/Ades restent dogmatiques sur une politique inchangée qui produit 
pourtant une catastrophe en termes de logements, d'insécurité, d'impôts, de paupérisation de la ville. 
 (http://www.ump38.fr/verdict-de-linsee-grenoble-se-pauperise-avec-un-cumul-de-signes-de-
precarite/) 

 Notre photo : Pierre Gimel ( au centre) à l'occasion de la ronde du Triéves 

29-oct-13 

250 000 € DE LA RÉGION (PS) DE SUBVENTIONS À L'ÉQUATEUR... 
 Non contents d'accueillir 1400 demandeurs d'asile par an à Grenoble , "de produire" trois fois plus de 
sans papiers que la moyenne nationale, notre Région Rhône Alpes va aussi subventionner la misère 
ailleurs. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-produit-3-fois-plus-de-sans-papiers-que-la-moyenne/) 
 JJ Queyranne et sa majorité PS/Verts/Ades avaient voté 250 000 € à l'Équateur afin de l'aider à ne pas 
exploiter ses champs d'hydrocarbures (!) et pour les peuples autochtones originaires de Kichwa de 
Sarayaku.... Toujours l'assistanat en lieu et place du développement. Un élu de la Région a du voyager 
en Équateur à nos frais et promettre des subventions! 
 Toujours la générosité sur le dos du contribuable et des impôts locaux. Les élus PS et Verts n'ont 
aucune conscience des difficultés de la population écrasée par l'impôt. Ils ne raisonnent qu'au travers 
de ceux qui ne le paie pas. D'ailleurs O.Noblecourt Adjoint (PS) à Grenoble a déclaré que "ceux qui 
paient l'impôt sont aisés". 

 (http://www.ump38.fr/pour-o-noblecourt-ps-grenoble-ceux-qui-paient-des-impots-sont-aises/) 
 Rappelons que Grenoble a été classée par " Challenge" première ville de France pour l'impôt sur les 
ménages. 

 (http://www.ump38.fr/challenge-grenoble-premiere-pour-limpot-sur-les-menages/) 
 En tout cas le tribunal Administratif vient d'annuler cette subvention de 250 000 € les projets de 
l'Équateur ne pouvant - doux oeuphémisme -"être r e g a r d é s comme revêtant un intérêt public 



régional" (!). 

 Une association de contribuable avait en effet porté plainte. À quand des plaintes contre les 
subventions par clientélisme de J.Safar (PS) à Grenoble ? 
 (http://www.ump38.fr/villeneuve-le-clientelisme-de-j-safar-ps-choque-jusque-dans-la-majorite-
municipale/) 

28-oct-13 

TGV : GRENOBLE EN PANNE 
 Ces dernières semaines des incidents de passage à niveau ont mis douloureusement l'accent sur le 
retard de Grenoble en matière de TGV. La capitale des Alpes est une des dernières villes de France à ne 
pas avoir de programmation d'une ligne TGV spécifique. On sait qu'elle s'arrête à l'aéroport de St 
Exupéry . 
 La semaine dernière les TGV ont pris jusqu'à une heure 30 de retard sur la seule partie Grenoble/St 
Exupéry!  

 (http://www.ump38.fr/grenoble-et-le-tgv-un-handicap-qui-saggrave/) 
 Cette situation engendre une perte d'attractivité économique, touristique et donne l'image d'une ville 
inaccessible. 
 Ce qu'avait souligné avec humour Jamel lors de sa venue à Grenoble: " c'est la ville la plus loin de 
France, ça fait une semaine qu'on est parti..." 

 (http://www.ump38.fr/jamel-destos-il-est-portugais-cest-pourquoi-il-met-du-ciment-partout/) 
 L'occupation de l'ancienne ligne Lyon/Grenoble par les TGV lent interdit aussi la création d'une 
desserte inter cités par des TER rapides. C'est la double peine pour les usagers du train. 

 (http://www.ump38.fr/tgv-bloque-l’incident-qui-demontre-le-retard-de-grenoble/)  
 Comme la municipalité a décidé de bloquer aussi les liaisons routières ( contournements de 
l'agglomération, achèvement de l'autoroute Grenoble Sisteron) Grenoble est en panne. 

 (http://www.ump38.fr/liaisons-et-desenclavement-rien-de-programme-pour-grenoble/) 
 Ce sont ces dossiers sur lesquels Alain Carignon a fait des propositions concrétes de nature à 
débloquer la situation: 

 - Une vraie desserte TGV ST Exupéry- Grenoble par une ligne nouvelle. 

 - Des TER rapides inter cités entre Grenoble et Lyon une fois la ligne libérée du TGV 
 - Une gare Dauphiné -Savoie du TGV Lyon Turin à Pontcharra permettant l'accés au TGV de tout le 
Grésivaudan. 
 - l'adaptation des horaires du train Grenoble-Valence pour attraper le premier TGV vers Paris ou le 
TGV sud le matin pour les habitants de la vallée du sud Grésivaudan. 

 Notre photo: un très beau TER en gare de Grenoble.... 

28-oct-13 

DE NOVEMBRE À MARS GRENOBLE SERA DÉBARRASSÉE DES TAGS! 
 Avant les élections le candidat socialiste compte nettoyer Grenoble des tags.C'est ce qu'annonce le 
"DL" de ce matin. Miraculeusement un procédé testé depuis... 2 ans serait mis en oeuvre à partir de 
novembre. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-une-degradation-continue-un-abandon-des-elus-ps/) 
 J.Safar (PS) pense que les Grenoblois vont se laisser prendre à ses gros sabots: inerte depuis 19 ans sur 
la saleté de la ville, incapable d'investir comme Bordeaux et Lyon pour réaliser un centre 
d'agglomération digne de ce nom, voilà que la municipalité se mettrait au travail pendant 3 mois avant 
mars 2014 . En comptant bien retomber dans la léthargie ensuite. 
 Tous les moyens sont mis en oeuvre aux frais du contribuable pour la réélection de la municipalité 
socialiste. Qui découvre tout à coup la saleté et l'insécurité dans Grenoble. Trop tard. 



 Notre photo : une vue de la place Sainte Claire... 

27-oct-13 

60 000 GRENOBLOIS SONT ASSISTÉS PAR LE CCAS 
 La municipalité Destot/Safar a crié victoire au dernier Conseil Municipal .Le Centre Communal d'Action 
Sociale touche 60 000 personnes soit " un Grenoblois sur 3". Elle se réjouirait encore plus s'il en 
touchait un sur deux. 

 (http://www.ump38.fr/ccas-un-grenoblois-sur-3-est-assiste/). 
 Plus la ville est pauvre mieux cela est. Jamais le PS n'envisage d'aider les populations en leur 
permettant de gagner du pouvoir d'achat et de l'autonomie, par exemple en vendant les HLM aux 
occupants. 
 Selon l'INSEE Grenoble compte 10% de plus de personnes qui vivent en dessous du seuil de pauvreté 
par rapport aux autres communes de l'agglomération, soit 4000 Grenoblois. 

 9% de plus d'allocataires CAF en dessous du seuil de pauvreté par rapport à l'agglomération.  
 Mais aussi la part des assurés sociaux bénéficiaires de la Couverture Maladie Universelle est deux fois 
supérieure à la moyenne des 8 communes voisines : 7000 Grenoblois sont dans ce cas. 
 Et les allocataires CAF qui perçoivent le RMI sont 3% de plus que dans l'agglo et 10% de plus pour les 
bénéficiaires de l'aide au logement. 
 (http://www.ump38.fr/verdict-de-linsee-grenoble-se-pauperise-avec-un-cumul-de-signes-de-
precarite/) 
 Comme ils ne sont pas tous au CCAS , beaucoup s'ajoutent aux 60 000 Grenoblois! Il faudrait retirer les 
usagers des structures de la petite enfance et des personnes âgées pour approcher le chiffre des 
personnes assistées par le CCAS. 
 Ajouter ensuite les 4000 grenoblois en dessous du seuil de pauvreté, les 7000 Grenoblois qui ont l'aide 
médicale gratuite, les milliers de bénéficiaires de l'aide au logement... 
 En choisissant d'accueillir toute la misère du monde, sans discernement ni équilibre la municipalité 
socialiste déstabilise la ville. 

 (http://www.ump38.fr/1400-demandeurs-dasile-par-an-pourquoi-grenoble/) 

 Les squats et campements illicites sont de plus en plus nombreux sachant qu'ils seront relogés. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-un-squat-empoisonnait-stalingrad-depuis-un-an/) 
 Pourtant même le Ministre de l'Intérieur M.Valls (PS) s'est inquiété au Sénat :"Si le fonctionnement de 
notre système d’asile reste inchangé (il court ) le risque d’un appel d’air et d’une confusion des publics 
". 
 Grenoble qui "produit" 3 fois plus de sans papiers que la moyenne des villes est une ville " appel d'air " 
et "confusion des publics". 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-produit-3-fois-plus-de-sans-papiers-que-la-moyenne/) 
 Résultat? J.Safar (PS) ne maîtrise plus rien. Et les grenoblois paient la double note : en termes 
d'insécurité et d'impôts puisque la ville a été classée première pour l'impôt sur les ménages par " 
Challenge". 

 (http://www.ump38.fr/challenge-grenoble-premiere-pour-limpot-sur-les-menages/) 
 Notre photo: parmi les 1400 demandeurs d'asile qui sont enregistrés à Grenoble quelques uns 
manifestent devant la préfecture parce qu'ils n'ont pas été logés. 

27-oct-13 

GRENOBLE BRÛLE T IL? 
 L'ancienne école de Mistral était en feu cette nuit, victime d'un incendie volontaire selon les pompiers. 
Parallèlement des voitures brûlaient place Dr Girard à l'Ile Verte. Hier c'était rue capitaine Camine. 
Avant hier à Alliés Alpins, la Capuche, Berriat et toujours Villeneuve. 



 (http://www.ump38.fr/15-voitures-brulees-a-grenoble-le-week-end-dernier/) 
 La Maison des Jeunes " La Cordée " avait été incendiée à Villeneuve par des délinquants en représailles 
contre la police qui avait interpellé l'un d'entre eux. Elle a été reconstruite aux frais du contribuable. 
 " Il y a eu volonté de la part de la ville de Grenoble de minimiser ce qu’il s’est passé chez nous » avait 
indiqué au DL ( 18/1) Sylvie Lamboley la directrice Adjointe de « La Cordée ».  

 (http://www.ump38.fr/villeneuve-un-batiment-public-brule-parce-que-la-police-arrete-des-jeunes/) 
 Comme d'habitude J.Safar l'adjoint à la sécurité n'avait pas voulu affronter la réalité préférant gérer 
Villeneuve au clientélisme qui permet de faire des suffrages au mépris des valeurs républicaines. 
 (http://www.ump38.fr/villeneuve-le-clientelisme-de-j-safar-ps-choque-jusque-dans-la-majorite-
municipale/) 
 Hier un squat de 82 Roms qui occupent illégalement une maison prés d'Europole pris feu. Une fois 
l'incendie éteint les occupants ont récupéré les lieux. La municipalité vient de s'engager à les reloger. 

 La leçon? Ne pas demander légalement un logement. Plutôt agir dans l'illégalité. On est récompensé. 
 Peut être ces 82 personnes seront elles logées à l'Arlequin ou la confrontation entre communautés est 
engagée selon "Envoyé Spécial". 

 (http://www.france2.fr/emissions/envoye-special/la-villeneuve-le-reve-brise_125272) 

 "Grenoble brûle t il ?" . En tout cas il y a beaucoup de départs de feux et l'embrasement général couve. 

1K 

26-oct-13 

GRENOBLE : LES HLM PAR PETITES ANNONCES 
 Le vice Président de la FNAÏM , JM Torrollion a rappelé récemment au "DL" que l'OPHLM de Grenoble 
proposait des logements par internet. L'OPHLM a également essayé de trouver des locataires par 
petites annonces ! 

 (http://www.ump38.fr/villeneuve-100-logements-vides/) 
 Alors que Grenoble compte des milliers de demandeurs de logements, des logements sociaux ne 
trouvent pas preneurs! À l'arlequin la municipalité a décidé de loger des Roms des camps démantelés 
de l'agglomération. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-des-logements-sociaux-sur-internet/) 
 "Envoyé Spécial " a montré l'affrontement des communautés et le fait qu'une famille Roms avait du 
fuir le quartier sous la menace tandis qu'un autre qui reçoit des pierres résiste. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-villeneuve-les-elus-ps-petitionnent-contre-leur-echec/) 

 Malgré ces échecs J.Safar continue la même politique de densification qui a échoué. 
 "à Grenoble, on a 6 % de vacance locative subie. On loue très mal à Grenoble (….) Grenoble a connu 
une très forte production de logements, sociaux et privés" rappelle M.Torrollion. 

26-oct-13 

CUMUL DE TROMPERIES CHEZ LES VERTS/ADES DE GRENOBLE 
 Après le " Réseau Citoyen", " Villeneuve Debout " " Vivre à Grenoble " "Allons Quartiers" "Anticor " la 
nébuleuse Verts/Ades a aussi créé "l'observatoire des Finances et des Finances et des dépenses 
Publiques"... 
 Chaque fois on trouve les mêmes hommes. Telle association attaque la droite en justice, une autre 
prétend s'exprimer au nom d'un quartier. 

 (http://www.ump38.fr/reseau-citoyen-operation-camouflage-des-vertsades-pour-lump/) 

 Évidemment les "affaires " des élus PS et Verts/Ades ne sont jamais évoquées,  
 R.Avrillier (Verts/Ades) était Adjoint au Maire quand M.Destot a vendu sa société Corys à une filiale 
Belge de la Lyonnaise des Eaux. Il menait la bataille en justice contre Alain Carignon et la Lyonnaise des 
Eaux... 



 (http://www.ump38.fr/destot-fioraso-pourquoi-le-rapport-publie-par-atlantico-est-une-bombe/) 
 Car ceux qui sont derrière ces associations "spontanées" gouvernent ou ont gouverné avec le PS : 
R.Avrillier avec Destot et Safar jusqu'en 2008, Éric Piolle, M.Boileau, G.Delbos Corfield avec Queyranne 
(PS) à la région, O.Bertrand avec Vallini (PS) au département. 
 Aujourd'hui ils collaborent au Conseil Général de l'Isère avec un Vice Président PS qu'ils ont élu , lequel 
a été condamné à rembourser 3M € qui ont disparu des Caisses de l'État pour une destination 
totalement inconnue. 

 (http://www.ump38.fr/e-piolle-vertsades-doit-regler-la-dette-au-contribuable/) 
 Leur association Anticor est évidemment silencieuse. Pourtant elle a porté plainte contre Sarkozy sur 
les sondages de l'Élysée et attaqué C.Estrosi le Député Maire de Nice parce qu'il avait affranchi de 
l'Assemblée Nationale un courrier qui comprenait aussi une lettre au titre des "Amis de N.Sarkozy"! 
 (http://www.ump38.fr/anticor-plainte-contre-le-depute-maire-de-la-ville-chef-lieu-pour-
detournements-de-fonds/) 
 Les Grenoblois doivent donc être extrêmement vigilants face aux méthodes utilisées pour les 
tromper.Il s'agit d'ailleurs d'une véritable altération de la sincérité du scrutin . Puisque la plupart de ces 
acteurs vont se retrouver sur la même liste qui sera intitulée Verts/Ades/Front de Gauche/ Citoyens/ 
Alternatifs . 

 (http://www.ump38.fr/iserevertsades-les-mains-dans-le-pot-de-confiture/) 
 Et au second tour il seront la roue de secours du PS, derrière J.Safar (!) au nom de la morale, pour 
"faire barrage à la pire des droites".  

 La partition est déjà totalement écrite. 
 En attendant on peut découvrir V.Comparat (Verts/ades) dont la compagne est M.Boileau (Verts/Ades) 
Conseillère Régionale de la majorité Queyranne déguisé en " Observatoire des Finances et des 
dépenses publiques " dans ce bref et édifiant reportage de France 2 sur la gabegie du Stade des Alpes 

 (http://www.ump38.fr/stade-des-alpes-un-nouvelle-surface-commerciale/) 

25-oct-13 

GRENOBLE : CONSULTATION BIDON 
 J.Safar a tenté en fin de mandat de monter une véritable usine à gaz pour faire croire que les 
grenoblois avaient été consultés sur les dossiers municipaux! 
 Malgré une société rémunérée pour analyser le bilan de la "démocratie participative", malgré les relais 
PS et Verts/Ades qui se sont partagé le pouvoir local, l'exercice s'est avéré désastreux: la population a 
déserté l'opération comme elle avait déserté les consultations bidon. 

 (http://www.ump38.fr/evaluation-de-la-participation-a-grenoble-un-bide-retentissant/) 
 Au total pendant le mandat, Jérôme Safar chiffre à 456 grenoblois le nombre de ceux qui auraient 
participé aux Conseil de secteurs. Ce sont les chiffres des syndicats.On imagine ceux de la police... 

 (http://www.ump38.fr/456-grenoblois-auraient-participe-au-conseils-de-secteur/) 
 En fait les Grenoblois ont été soigneusement tenus à l'écart de tout et on ne leur a jamais demandé 
leur avis - par exemple - sur la bétonisation de la ville , ni sur la densification quartier par quartier. 

 (http://www.ump38.fr/j-safarps-les-verts-avec-nous-pour-la-ville-compacte/) 
 Alain Carignon rappelle qu'il faut remonter à ses municipalités pour avoir connu de vraies 
consultations: référendum pour le tramway sur toute la ville, référendums dans de secteur sur la voie 
sur berge, la rénovation de la Halle Sainte Claire avec ou non un restaurant à l'étage.... 
 Aujourd'hui, même avec 10 000 pétitionnaires qui réclament l'abrogation de la ZAC, J.Safar s'obstine à 
refuser un référendum sur la densification de l'esplanade. 

 (http://www.ump38.fr/jamel-destos-il-est-portugais-cest-pourquoi-il-met-du-ciment-partout/) . 

 Sa réélection signifierait la poursuite de la même politique par les mêmes moyens. 



 Cette municipalité resterait autiste sur l'insécurité , le stationnement, la pollution. 
 Elle ne sait réussir qu'en matière d'impôts puisque que Grenoble est la première de France pour 
l'impôt sur les ménages 

 (http://www.ump38.fr/evaluation-de-la-participation-a-grenoble-un-bide-retentissant/) 

25-oct-13 

GRENOBLE : LA HALLE SAINTE CLAIRE S'EFFONDRE ET N'EST PAS ENTRETENUE 
 La municipalité n'a plus d'argent pour entretenir la Halle Sainte Claire qui s'effondre. Elle a entouré la 
toiture de bâches pour éviter de nouvelles chutes de pierre comme il s'en est déjà produit une. Ce sera 
à la future municipalité de trouver l'argent pour réparer! 

 (http://www.ump38.fr/tour-perret-halle-sainte-claire-maintenant-eglise-st-andre/) 
 Elle n'a pris aucune mesure pour le chauffage réclamé par les commerçants de la Halle et n'entretient 
même pas les murs extérieurs couverts de tags.( notre photo) 
 Pourtant Grenoble vient d'être sacrée première ville de France pour l'impôt sur les ménages par 
"Challenge" . 

 (http://www.ump38.fr/challenge-grenoble-premiere-pour-limpot-sur-les-menages/) 
 J.Safar l'Adjoint aux Finances et candidat PS a préféré consacrer l'argent du contribuable aux frais de 
structures et de fonctionnement, aux frais de bouche et de déplacements des élus ( +57%) plutôt que 
d'entretenir le patrimoine. 

24-oct-13 

APRÉS UN BRAQUAGE D'UN COMMERçANT, SAFAR (PS) PROPOSE ... UN SMS 
 J.SAFAR , premier Adjoint (PS) chargé de la sécurité à Grenoble et candidat socialiste à la Mairie a 
trouvé une solution. Devant le nombre d'agressions de commerçants à Grenoble , alors que beaucoup 
vivent maintenant dans la peur il a proposé à la Chambre de commerce de mettre en place un système 
de SMS. 
 Les commerçants devront s'inscrire, donner leur téléphone et chaque fois que l'un d'eux aura été 
victime d'agression, de braquage, aura pu appeler le 17 ( s'il est en état) que la police aura constaté les 
faits... les commerçants inscrits recevront un SMS pour leur dire qu'il y a une agression dans les parages 
! 

 (http://www.ump38.fr/insecurite-a-grenoble-j-safar-ps-degaine-son-sms/) 
 J.Safar n'a pas proposé de lutter contre la délinquance, ni de changer de politique en matière 
d'attributions de logements, ni de renoncer à la bétonisation de la ville source de tensions , ni de 
renforcer vraiment le nombre de policiers et de caméras de surveillance. 

 (http://www.ump38.fr/insecurite-en-isere-7-d-agressions-en-un-an/)  
 L'Adjoint à la sécurité s'accommode de la situation de Grenoble. Il s'accommode de la dégradation des 
quartiers comme on l'a vu au Village Olympique, 

 (http://www.ump38.fr/insecurite-a-grenoble-pourquoi-apres-30-ans-je-quitte-le-village-olympique) 

 aux eaux Claires, partout dans la ville. 

 (http://www.ump38.fr/eaux-claires-a-grenoble-le-temps-des-voitures-brulees/) 

 Il a dégainé son SMS : sur que les délinquants vont prendre peur!  

 (http://www.ump38.fr/insecurite-j-safar-ps-a-annonce-de-faux-renforts-pour-grenoble/) 
 Il se moque des Grenoblois car cette insécurité endémique qui a envahi Grenoble est le bilan de 20 ans 
de sa gestion. 

24-oct-13 

Alain CARIGNON AVEC LES JEUNES POP 
 Dîner convivial hier soir d'Alain Carignon avec Vincent Barbier et les jeunes Pop de Grenoble dont 
Phiranie Keum, Alexandre Roux et Franck Longo dans une Pizzeria de la ville. En présence d'Adrien 



Fodil. 

 À l'occasion de cet échange entre l'Ancien Ministre et les jeunes ceux ci ont fait part de leur désir 
d'union et de rassemblement de leur famille politique. Ils ont exprimé aussi une forte attente 
d'alternance à Grenoble se déclarant mobilisés pour y prendre part. 
 Le classement de Grenoble comme première ville de France pour l'impôt sur les ménages a été 
particulièrement commenté .  

 (http://www.ump38.fr/challenge-grenoble-premiere-pour-limpot-sur-les-menages/) 
 À cette occasion les Grenoblois découvrent la situation financière catastrophique de la ville. Les jeunes 
ont aussi débattu de l'insécurité dans la ville, de la dégradation de Grenoble et de la baisse du nombre 
d'étudiants significative du manque d'attractivité de la capitale des Alpes. 
 Les jeunes Pop ont renouvelé leur confiance à Alain Carignon afin qu'il soit un acteur de la reconquête 
et de l'union. 

23-oct-13 

AYRAULT VIENT À GRENOBLE MAIS NE SAIT PAS POURQUOI... 
 ...annonce le "DL" de ce matin.Une visite serait programmée le 4 novembre prochain mais la 
Préfecture répond qu'elle ne sait pas pourquoi faire. 
 Le Premier Ministre qui bat les records d'impopularité cherche un public pour parler et à pensé à la 
municipalité socialiste de Grenoble qui accueille tous les membres du gouvernement sans jamais rien 
demander pour la ville. 

 Il ne sait pas encore ce qu'il va dire ou faire mais a décidé de venir! 
 On peut lui donner des idées : Alain Carignon lui propose de débloquer l'achèvement de Grenoble 
Sisteron, accorder à Grenoble les effectifs policiers qui lui manquent, annoncer une desserte du TGV 
depuis Saint Exupéry, obtenir des élus PS qu'ils suppriment l'échelon départemental dans l'aire de la 
métropole pour faire des économies de structure. 

 (http://www.ump38.fr/liaisons-et-desenclavement-rien-de-programme-pour-grenoble/) 

 Dans une ville, première de France pour l'impôt sur les ménages, ce ne serait pas inutile ? 

 (http://www.ump38.fr/challenge-grenoble-premiere-pour-limpot-sur-les-menages/) 

23-oct-13 

Cherchez des personnes, des lieux ou d’autres choses 
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VILLENEUVE: TOUS LES MOYENS POUR BÂILLONNER L'INFORMATION 
 Alain Carignon a croisé par hasard Nabil une figure de Villeneuve lequel a tenu à faire une photo avec 
l'ancien Maire estimant que les élus actuels " sont tous des nazes ". Il l'a publiée sur sa page Facebook. 
Quelques heures après elle disparaissait. 

 ((http://www.ump38.fr/allons-quartiers-a-villeneuve-objectif-baillonner-linformation/) 
 On peut imaginer les pressions des élus PS et des Verts/Ades compte tenu du clientélisme qui 
fonctionne à plein dans le quartier. Certains sont embauchés, d'autres subventionnés tandis que 
d'autres sont laissés sur le carreau. Les pressions sont donc considérables. 
 http://www.ump38.fr/villeneuve-le-clientelisme-de-j-safar-ps-choque-jusque-dans-la-majorite-
municipale/ 
 D'ailleurs la femme seule qui avait témoigné pour "Envoyé Spécial " a déclaré : » Depuis on me regarde 
de travers, on ne me dit même plus bonjour , j’en suis presque à me dire si je ne vais pas perdre mon 
boulot… » . Bien entendu maintenant elle a changé d'opinion. 

 (http://www.ump38.fr/villeneuve-une-mere-qui-a-temoigne-pour-envoye-special-boycottee/) 
 Les élus PS et Verts/Ades ont engagé une campagne de bourrage de crâne dans le quartier avec l'aide 
de toutes les institutions publiques financées par le contribuable. 



 (http://www.ump38.fr/villeneuve-une-reunion-spontanee-comme-en-68/) 
 À Nabil qui affirmait garder un bon souvenir de la municipalité Carignon dans le quartier ,Alain 
Carignon avait fait remarquer qu'il n'était certainement pas né à ce moment là ! Celui ci a rappelé qu'il 
se souvenait de l'ancien Maire qui plongeait dans la piscine à l'ouverture : il avait alors 12 ans... 
 Grâce à l'accès aux archives on a retrouvé cette photo: Alain Carignon Maire de Grenoble, Président du 
Conseil Général lançant les piscines installées chaque été dans chaque quartier de Grenoble 

23-oct-13 

MAISON DU TOURISME : DÉPART DU GUICHET SEMITAG 
 Situé en cœur de ville, dans les locaux de l'Office de tourisme, rue de la république, le guichet de la 
Semitag se trouvait en un lieu symbolique mais aussi pratique. 
 Pratique pour le Grenoblois qui trouvaient là un service pour leurs abonnements en ce lieu situé au 
centre de l'activité commerciale. 
 Pratique, pour les touristes qui pouvaient en un même lieu, obtenir des renseignements sur Grenoble 
et acheter leurs titres de transport. 

 Terminus, tout le monde descend! 
 Ce guichet est définitivement fermé depuis lundi et les bureaux transférés avenue Alsace-Lorraine. 
L'avenue qui est reprise par des organismes publics seuls à même d'acquérir et de rénover des locaux 
avec l'argent des contribuables. 

 (http://www.ump38.fr/challenge-grenoble-premiere-pour-limpot-sur-les-menages/) 

 Un exemple une fois de plus d'une gestion mortifère du centre ville. 

 (http://www.ump38.fr/alsace-lorraine-a-grenoble-labandon-du-centre-ville-aussi/) 
 Tout se passe comme si, la majorité socialiste Destot/Safar faisait tout pour asphyxier le centre ville et 
se féliciter des rideaux baissés , déjà beaucoup trop nombreux. 

 Notre photo : la Tag a fermé à la Maison du Tourisme... 

22-oct-13 

QUAI DE LA GRAILLE : ON NE PEUT DÉJÀ PLUS STATIONNER 
 En choisissant de densifier à mort le quartier Jean Macé la municipalité Destot a créé des problèmes 
insolubles: les 10 000 habitants du quartier auront 0,8 place de stationnement par logement au lieu de 
1,5 avec la municipalité Carignon. 
 Cette norme permet aux promoteurs de bétonner plus intensément pour moins cher. Alors que tous 
les immeubles ne sont pas achevés, tous les habitants pas encore installés les voitures sont déjà sur les 
trottoirs et même sur la piste cyclable du quai de la Graille ( notre photo) ne sachant ou se garer. 
 (http://www.ump38.fr/betonnage-quai-de-la-graillejean-mace-10-000-habitants-en-bordure-des-
voiries/) 
 Au passage rappelons que la municipalité a aussi oublié les enfants: elle a été contrainte d'installer des 
préfabriqués à l'école Jean Macé pour accueillir le trop plein d'élèves induit par ses constructions. 

 (http://www.ump38.fr/ecoles-a-grenoble-une-situation-catastrophique/) 
 Comme l'enquête ménage de la Métro (PS) a chiffré à 0,53 voiture par habitant, on ne comprend pas 
que la municipalité abaisse la norme à 0,8 place de parking par logements qui comptent de l'ordre de 4 
personnes. Résultat plus de pollution par des véhicules qui tournent à la recherche d'une place. 
 (http://www.ump38.fr/enquete-menagesdeplacements-de-lagglo-en-10-ans-des-voitures-plus-
nombreuses-et-2200-places-supprimees-a-grenoble/) 
 On retrouve cette situation ubuesque dans toute la ville partout ou la municipalité bétonne à fond. Et 
Jérôme Safar le Premier Adjoint sortant, candidat PS à la Mairie a annoncé qu'il voulait continuer ! 

 (http://www.ump38.fr/j-safarps-les-verts-avec-nous-pour-la-ville-compacte/) 

22-oct-13 



L'ÉCOLE MATERNELLE SIDI BRAHIM 
 C'est la vision que les habitants du quartier Reyniés Bayard ont : les tags sont partout sur toute la 
longueur de la voie de Chemin de fer. Sur l'école, les garages, les immeubles. 

 Même le passage supérieur qui enjambe la voie est tagué. 
 Mais c'est aussi l'image que les usagers du train gardent de Grenoble en traversant la ville en direction 
de Chambéry, Annecy, Genève. Et pourtant en longeant la rue Général Mangin on n'est pas en banlieue 
mais dans Grenoble. 
 Il est vrai que même le centre ville de Grenoble est abandonné. (http://www.ump38.fr/alsace-lorraine-
a-grenoble-labandon-du-centre-ville-aussi/) 

21-oct-13 

LE SCANDALE DU PARKING VIDE DU STADE DES ALPES 
 Alors que la municipalité Destot/Safar a supprimé 2200 places de stationnement dans Grenoble elle a 
construit un parking de 450 places qui reste vide au Stade des Alpes. Coût 3 M€. 

 (http://www.ump38.fr/stade-des-alpes-le-gouffre-financier-de-la-gestion-ps/) 
 Ainsi l'activité commerciale et économique est pénalisée deux fois: par l'absence d'accessibilité et par 
le fait de financer un parking inutilisé. 

 (http://www.ump38.fr/commerce-grenoble-saisie-par-une-vague-de-rideaux-baisses/) 
 Au moment ou Grenoble est classée première ville de France pour l'impôt sur les ménages par " 
Challenge" toutes ces dépenses inconsidérées remontent à la surface. 
 D'autant que le Stade des Alpes coûte 1,4 M € par an et qu'une société privée - Carilis - est 
subventionnée à hauteur de 2,2 M€ pour le faire fonctionner. Elle n'a rien trouvé de mieux que de le 
transformer en centre commercial! 

 (http://www.ump38.fr/stade-des-alpes-un-nouvelle-surface-commerciale/) 
 Cette gabegie financière cumulée aux impôts et taxes décidés par le gouvernement choque les 
contribuables. 
 J.Safar le candidat socialiste qui est l'Adjoint aux Finances sortant est le premier responsable de ces 
dérapages. 

 (http://www.francetvsport.fr/stade-de-grenoble-185475) 

 Notre photo : l'entrée du parking vide du Stade des Alpes 

21-oct-13 

IMPÔTS SUR LES MÉNAGES : GRENOBLE CHAMPIONNE DE FRANCE selon " Challenge" 
 Grenoble a été classée première pour l'impôt sur les ménages : avec 1120 € par habitant et + 33,1% 
entre 2007 et 2012 la municipalité Destot a pulvérisé tous les records.  
 Des villes aussi importantes que Nantes ( 911 €), Lyon ( 844 €) Lille ( 770 €) Strasbourg ( 768€) 
prélèvent jusqu'à 350 € de moins que Grenoble par habitant! 
 L'Adjoint aux Finances, J.Safar (PS) qui est le candidat à la Mairie est directement responsable puisqu'il 
a augmenté les impôts de + 9% au lendemain de la dernière élection. Il a même reconnu que Grenoble 
avait un problème d'impôts et d'endettement sans savoir le solutionner. 
 (http://www.ump38.fr/j-safar-psreconnait-qua-grenoble-il-faudra-sattaquer-serieusement-au-
desendettement/) 
 Les frais de bouche, de déplacements des élus ont augmenté de +57% et le cumul des mandats et 
indemnités a conduit à des abus que supporte le contribuable . 

 (http://www.ump38.fr/2-argent-elus-ps-combien-gagnent-ils/) 
 Alain Carignon voit ses thèses confirmées par ces tableaux:"Jamais Grenoble dans son histoire n'avait 
battu à la fois tous les records de l'impôt foncier et d'habitation" a t il déclaré hier. 

 " Depuis 20 ans la municipalité socialiste a augmenté massivement les dépenses de fonctionnement,la 



dette par habitant et l'impôt". 

 "Avec les décisions non financées dans l'avenir comme les rythmes scolaires, les écoles à construire, 
les équipements publics à réaliser du fait de l'apport massif de population par la bétonisation,les élus 
socialistes n'auraient que l'appel à l'impôt comme solution s'ils étaient réélus. C'est tout ce qu'ils 
savent faire." 

21-oct-13 

GEG PLACE VAUCANSON... 
 C'est aussi un organisme public qui occupe un splendide emplacement place Vaucanson : GEG présidé 
par J.Safar (PS).Alors que GEG supprime des emplois. 

 (http://www.ump38.fr/j-safar-ps-veut-supprimer-61-emplois-a-geg/) 
 Et à côté de GEG le service des eaux de la ville de Grenoble est installé ! Soit plusieurs dizaines de 
mètres linéaires de surface commerciale. 
 Il semble que l'initiative privée ne soit plus en mesure d'occuper ce type d'espace. Seules les structures 
reposant sur l'argent public peuvent se les offrir. 

 (http://www.ump38.fr/economie-en-isere-tous-les-clignotants-au-rouge/) 
 Ce n'est pas bon signe pour la santé économique de la ville dans laquelle on voit partout des rideaux 
baissés. On pourrait même estimer que ces organismes qui reçoivent beaucoup d'usagers pourraient 
s'installer dans des quartiers plus difficiles. D'autant qu'avec le tram tout est accessible. 

 (http://www.ump38.fr/commerce-grenoble-saisie-par-une-vague-de-rideaux-baisses/) 
 Quant on voit la situation alarmante du cours Berriat et de la place St Bruno par exemple on peut 
estimer que l'argent public serait mieux utilisé à les seconder pour relancer l'activité et relever le 
niveau. 
 Le contribuable ou l'usager qui au final paie devrait avoir son mot à dire.Et surtout la municipalité 
devrait prendre en compte la situation de Grenoble plutôt que la gloriole des élus qui président GEG ou 
la Régie des Eaux. 
 Notre photo : après l'Agence de Mobilité avenue Alsace Lorraine, c'est GEG et le service de l'eau place 
Vaucanson 

20-oct-13 

LES STRUCTURES FINANCÉES PAR L'IMPÔT REMPLACENT LES COMMERCES 
 Ici Avenue Alsace Lorraine à Grenoble les organismes publics ( notre photo) viennent d'acquérir une 
superbe surface commerciale et d'y effectuer des travaux considérables. 
 Plus aucun commerçant de Grenoble n'est en capacité de financer ce type de travaux. Puisqu'ils 
baissent le rideau. 

 (http://www.ump38.fr/g-burba-ps-chambre-de-metiers-on-va-vers-une-amelioration/) 
 Seuls des organismes financés par l'impôt local peuvent faire ce type d'investissements. Avec l'argent 
public tout est possible. Seulement le contribuable est pressuré et le niveau d'impôts à Grenoble 
insupportable. 

 (http://www.ump38.fr/taxes-foncieres-grenoble-1ere-ou-deuxieme-de-france/) 
 Le problème est de savoir qui va payer au final si nos rues commerçantes sont occupées par des 
organismes publics ? 

20-oct-13 

AVEC LES ÉLEVEURS DU BALCON DE BELLEDONNE 
 Rue de Strasbourg ce matin les familles et les enfants pouvaient admirer les superbes vaches des 
éleveurs dauphinois.  
 Les éleveurs avaient apporté leurs bêtes confortablement installées dans la rue sur de la paille et à 
l'abri du soleil; Elles étaient très appréciées par les enfants. 



 Rassemblés dans un café de la place de Metz autour d'huîtres et de vin blanc Alain Carignon est allé 
saluer les éleveurs dans une ambiance amicale 

19-oct-13 

A.CARIGNON AVEC SON ANCIEN ADJOINT À L'ÉDUCATION... 
 ...Bernard Betto désormais Adjoint de M.Destot (PS). Une rencontre insolite rue de Strasbourg ce 
matin avec notamment Ariane Simiand Conseillère municipale chargée du commerce dans la 
municipalité socialiste et Catherine Damiron, Conseillère municipale (UMP) de Meylan. 
 Bernard Betto a été 12 ans Adjoint au Maire chargé de l'Éducation auprès d'Alain Carignon, une 
période ou Grenoble n'aurait pas fait une rentrée scolaire avec des préfabriqués ! 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-rentree-scolaire-catastrophe-et-avenir-inquietant/)  

 Avant de rallier la municipalité PS. 

 Notre photo: B.Betto, C.Damiron,A.Simiand, A.Carignon 

19-oct-13 

DES RENCONTRES MULTIPLES... 
 Rue de Strasbourg ici Alain Carignon notamment avec Chrystel Moiroud l'un des initiateurs de la " 
descente des alpages.." 

19-oct-13 

 VOUS OU PERSONNE D'AUTRE... 
 a lancé ce couple en s'approchant d'Alain Carignon:" nous ne voterons que pour vous parce que vous 
pouvez nous sortir f de là..  

 C'était rue de Strasbourg ce matin 

19-oct-13 

ALAIN CARIGNON RUE DE STRASBOURG CE MATIN... 
 Alain Carignon était ce matin à la troisième édition de la "Descente des Alpages" rue de Strasbourg. 
Une excellente initiative . Des habitants ont souhaité faire une photo avec l'ancien Maire de Grenoble . 

19-oct-13 

RUE HOCHE : DES FUITES DANS UN IMMEUBLE HLM NEUF 
 Au 6 de la rue Hoche à Grenoble le nouvel immeuble social construit par Grenoble Habitat dont le 
responsable est J.Chiron Sénateur (PS) a déjà des fuites dans les appartements et sur les balcons. 

 (http://www.ump38.fr/rue-hoche-grenoble-habitat-construit-vite-et-mal/) 
 Le secteur a été bétonné à fond : un promoteur a bénéficié de l'autorisation municipale de construire 
des centaines de logements dans la rue. C'est un accord public/privé dans le cadre de l'écosystème 
Grenoblois de " l'économie mixte". Le contribuable n'est pas le gagnant. Avec l'alibi du logement social 
construit à la va vite et pas bien on densifie à fond. 
 La municipalité Destot/Safar ayant abaissé à 0,8 place de stationnement par appartement l'obligation 
de construire un parking au lieu de 1,5 avec la municipalité Carignon elle a réduit les coûts de 
construction pour le promoteur. Et les voitures ( 0,53 par personne) se retrouvent à tourner dans les 
rues en polluant la ville. 
 En face de l'immeuble du 6 de la rue Hoche la municipalité Destot/Safar a vendu un morceau du parc 
Hoche a un autre promoteur pour construire un hôtel. 

 (http://www.ump38.fr/hoche-a-grenoblependant-lete-le-parc-public-est-ampute/) 
 La Chambre de Commerce a produit un rapport indiquant que Grenoble avait le plus faible taux de 
remplissage des hôtels de France!  

 (http://www.ump38.fr/hotellerie-la-cci-reconnait-le-decrochage-de-grenoble/) 

 Notre photo : les fuites se propagent d'appartement en appartement neuf au 6 rue Hoche 

19-oct-13 



GRENOBLE: DES LOGEMENTS SOCIAUX SUR INTERNET 
 " On a même vu une offre de logement social sur internet" a rappelé JM Torrollion Vice Président de la 
FNAÏM au "DL". 
 M.Vuaillat l'Adjointe (PS) au logement de Grenoble avait avoué lors d'un conseil municipale que 
l'Office HLM disposait d'une centaine de logements vides à l'Arlequin. La municipalité faisait passer des 
petites annonces pour trouver des locataires. 

 (http://www.ump38.fr/villeneuve-100-logements-vides/) 

 Alors que des milliers de personnes attendent un logement! Quel échec de la municipalité. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-des-logements-sociaux-sur-internet/) 
 Il semble depuis que sont logés les Roms des camps démantelés dans l'agglomération. "Envoyé 
Spécial" a révélé que des affrontements de communauté avaient lieu à Villeneuve , qu'une famille Rom 
avait déjà du partir et le reportage montrait une famille Rom qui recevait des pierres sur ses fenêtres. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-villeneuve-les-elus-ps-petitionnent-contre-leur-echec/) 

 D'ou la tentative des élus PS/Verts/Ades de censurer l'information par des pétitions et des plaintes . 

 (http://www.ump38.fr/villeneuve-une-reunion-spontanee-comme-en-68/) 
 JM Torrollion explique dans le "DL" qu'à "Grenoble, on a 6 % de vacance locative subie. On loue très 
mal à Grenoble (….) Grenoble a connu une très forte production de logements, sociaux et privés. 
Mécaniquement, aujourd’hui, l’offre de location est plus importante que la demande ». 
 La crise de l'immobilier fait rage à Grenoble avec la conjonction de la bétonisation, de l'insécurité, des 
impôts locaux écrasants et de la paupérisation : un cocktail explosif voulu par la municipalité. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-la-menace-dune-crise-immobiliere/) 

 Plus les quartiers sont difficiles, plus le PS et les Verts/Ades obtiennent des suffrages... 

 (http://www.ump38.fr/jc-peyrin-ump-jaccuse-la-coalition-psverts-de-grenoble/) 

 Notre photo : les constructions quartiers Jean Macé 

19-oct-13 

DÉCÈS DE HERVÉ SURACI , ANCIEN ÉLU DE GRENOBLE 
 Tous ses amis ont appris avec beaucoup d'émotion de décès de Hervé Suraci qui a été Conseiller 
municipal délégué des municipalités Carignon. Militant UMP très dévoué , ce syndicaliste était employé 
à la Caisse d'Allocations Familiales de Grenoble. 
 Pendant ses mandats il était très apprécié des Grenoblois auxquels il a rendu de grands services sans 
jamais compter son temps. 
 Alain Carignon lui a rendu hommage: "Hervé était un ami fidèle au service de sa ville et de ses 
concitoyens. Toujours dévoué, présent, disponible, d'une loyauté sans faille, Grenoble lui doit 
beaucoup. Impliqué dans tous les dossiers sociaux il faisait preuve de beaucoup d'humanité et de 
sensibilité. Cet homme discret avait beaucoup de coeur . je présente à sa femme et à ses enfants mes 
condoléances les plus attristées et leur redis ma très profonde sympathie" 
 Notre photo :À l'occasion d'une visite d'Alain Carignon à l'OPHLM on reconnaît à droite Hervé Suraci 
administrateur de l'OPHLM, derrière Carméle Bugada Adjointe au Maire 

18-oct-13 
Nouvelles mentions j'aime, indiquent l'intérêt que vous portez à ma page, j'en suis particulièrement 
ravie et vous en remercie. Kitty Lequesne Statistiques Portée : personnes ayant vu vos publications 
15151 136,5 % de la semaine dernière Découvrez les nouvelles statistiques de Page avec 1831 j'aime !! 

18-oct-13 

AVENUE FÉLIX VIALLET CE MATIN 
 Toujours ces images d'un Grenoble désolant. Ces rideaux baissés ,ces SDF qui errent . Partout la 
dégradation de la situation économique cumulée avec l'accélération de la paupérisation de la ville font 



de Grenoble ce que nous constatons tous. 

 (http://www.ump38.fr/commerce-grenoble-saisie-par-une-vague-de-rideaux-baisses/) 
 Il faut vraiment tout changer pour redresser la situation: stopper la bétonnage, engager la lutte contre 
la délinquance, réaliser des économies de structure pour réduire les impôts locaux.  

 (http://www.ump38.fr/financesle-dossier-du-point-qui-accable-grenoble/) 

 Des propositions qui ont été faites par Alain Carignon . 

 Notre photo: avenue Félix Viallet,dans le centre de Grenoble ce matin... 

18-oct-13 

JF COPÉ CONFIRME LE RETRAIT DE L'INVESTITURE UMP à M.CHAMUSSY 
 Dans une lettre à Jean-Claude Peyrin , le Président de l'UMP, Jean François Copé confirme la décision 
de la Commission Nationale de ce parti. 
 Après les propos de MM Cazenave et Chamussy à l'opposé de toute vérité, un anonyme membre de la 
commission qui certifiait dans le "DL" que le dossier Grenoblois n'avait pas été abordé (!) le Président 
de l'UMP confirme ce qu'avait annoncé es qualité Jean-Claude Peyrin: 

 " Monsieur Le Président, Cher Jean-Claude, 
 "La Commission Nationale d'Investiture du 8 octobre dernier avait accordé pour la ville de Grenoble les 
investitures suivantes : 

 N°1 : Matthieu Chamussy 

 N3 : Alain Carignon 

 N°5 : Benjamin Piton 

 N°7 / Richard Cazenave 
 "La tête de liste, Matthieu Chamussy a fait savoir par voie de presse le samedi 12 octobre qu'il 
modifiait les investitures accordées . En conséquence l'ensemble des investitures sont tombées. La ville 
de Grenoble passe donc de la catégorie des villes investies à villes réservées. 
 "Une prochaine Commission d'Investiture examinera de nouveau la ville de Grenoble afin d'accorder 
de nouvelles investitures". 
 Cette situation n'empêche pas l'action d'opposition engagée de se poursuivre : hier Alain Carignon 
réunissait la presse locale afin d'évoquer le dossier de l'insécurité à Grenoble. 

 Aujourd'hui et demain Alain Carignon est à la rencontre des Grenoblois. 

18-oct-13 

ALAIN CARIGNON DÉNONCE L'INSÉCURITÉ DANS GRENOBLE 
 À l'occasion d'une rencontre avec la presse Grenobloise au Jules Verne rue Montorge, Alain Carignon a 
fait un bilan de la municipalité Destot/Safar en matière d'insécurité. 
 Pour lui la conjonction de la politique nationale laxiste avec la situation de la ville fait de Grenoble une 
ville au bord de l'explosion. 
 Il a rappelé les voitures brûlées quasi quotidiennement. Les + 7% d'agressions physiques en un an 
selon les chiffres de Manuel Valls. Des quartiers entiers gangrenés par la drogue et l'économie 
souterraine. " Plus aucun quartier n'est épargné " a t il affirmé. À Villeneuve la municipalité est alertée 
depuis plus de deux mois sur l'installation de dealers au 110 et 120 galerie de l'Arlequin et ne bouge 
pas. Des entreprises qui travaillent sur le chantier de démolition sont menacées.  

 Pour lui les causes sont : 
 - le choix de la bétonisation à outrance. Alors que depuis Villeneuve dans les années 70 on sait que la 
densification est anxiogène , crée des tensions. " Le dogmatisme des socialistes est tel qu'ayant échoué 
avec ce concept, ils le poursuivent systématiquement. Ils font de Grenoble une vaste usine à ciment". 

 On est contraint de penser que c'est pour des raisons électorales. 

 - La paupérisation .L'Insee est claire. Grenoble se paupérise plus vite et plus fort que le reste de 



l'agglomération avec des signes de précarisation cumulés. 

 Pour Alain Carignon " les effets étaient atténués avec un gouvernement de droite qui avait une 
politique pénale et de lutte contre l'insécurité, l'immigration clandestine très forte". 
 "Maintenant Grenoble n'a plus ce bouclier mais au contraire il y a une sorte de synergie négative entre 
le national et le local , l'aggravation est très rapide. Les grenoblois en supportent directement les 
conséquences" 

 Il a rappelé quelques mesures nationales qui vont dans le mauvais sens: 
 - suppression du forfait de 30 € que devaient payer les personnes en situation irrégulière pour 
bénéficier de l'Aide Médicale d'État (AME). Ce qui fait qu'un Français ou un étranger en situation 
régulière doit payer -lui -de 30 à 50 €!" une politique sociale encore plus attractive est un produit 
d'appel" 

 - La circulaire Valls de novembre va permettre de régulariser 40 000 Clandestins supplémentaires. 
 - Les naturalisations progressent de +14 % cette année "parce que la gauche considère la nationalité 
comme le début du parcours d'assimilation, alors que pour nous c'est son aboutissement". 
 - Les reconductions à la frontière reculent de - 40% selon les chiffres de la Police de l'Air et des 
Frontières. 
 - L'immigration familiale qui avait été freinée dans le quinquennat précédent repart à la hausse avec + 
7,5% 
 - Grenoble accueille 1400 demandeurs d'asile/an dont les dossiers de 80% sont rejetés au bout de 8 à 
12 mois. Aprés avoir été logés nourris ils restent sur notre territoire en toute illégalité avec pour seule 
ressource le travail au noir, la délinquance ou la prostitution. 

 Alain Carignon a rappelé les phrases définitives prononcées par MM Destot et Safar ces derniers mois: 

 - " La délinquance est en baisse à Grenoble en particulier à Villeneuve et la Capuche" ( J.Safar) 
 - " Je dois d'abord lutter contre le sentiment d'insécurité plus que sur l'insécurité elle même " ( J.Safar, 
Adjoint à la sécurité) 

 -" Grenoble n'est pas la ville de la prostitution" ( M.Destot) 
 Notre photo : Alain Carignon avec Adrien Fodil à ses côtés ce matin au Jules Verne, rue Montorge avec 
la presse Grenobloise 

17-oct-13 

COURS JEAN JAURÈS , CENTRE VILLE DE GRENOBLE, CE MATIN... 
 Un rideau baissé parmi tant de rideaux baissés. Des poubelles pas ramassées parmi tant d'ordures qui 
jonchent nos trottoirs. Des tags parmi tant de tags dans la ville. 
 Cours Jean Jaurès, centre ville de Grenoble, entre le cours Berriat et la rue Génissieu. Jérôme Safar (PS) 
est en campagne électorale au lieu de gérer la ville. 

 (http://www.ump38.fr/alsace-lorraine-a-grenoble-labandon-du-centre-ville-aussi/) 
 Alain Carignon a dénoncé sur telegrenoble l'augmentation des dépenses de fonctionnement de la ville, 
les frais de déplacements et de bouche des élus ( +57%) alors que l'entretien élémentaire de la ville 
était abandonné comme son patrimoine 

 (http://www.ump38.fr/tour-perret-halle-sainte-claire-maintenant-eglise-st-andre/) 

 notre photo: cours Jean Jaurès ce matin 

17-oct-13 
Et ça continue, le compteur progresse toujours nous sommes 1805 personnes a aimer cette page !!! 
Merci pour votre fidélité. A très bientôt, Kitty 

17-oct-13 

6 VOITURES BRÛLÉES CETTE NUIT RUE CAPITAINE CAMINE À GRENOBLE 

 ça continue. Pas seulement le week end. Grenoble est saisie par une vague de délinquance tous 



azimuts. La ville n'est plus maîtrisée. 

 Cette nuit vers une heure du matin 6 voitures ont brûlé rue Capitaine Camine . Le week end dernier 
c'était tous les quartiers ( Berriat, Villeneuve, Alliés Alpins, Capuche...) 

 Le quartier des Eaux Claires avait été aussi victime de cette délinquance. 

 (http://www.ump38.fr/eaux-claires-a-grenoble-le-temps-des-voitures-brulees/) 
 M.Destot et J.Safar ont bétonné Grenoble à fond et veulent continuer.Dans certains quartiers ils ont 
mis des logements sociaux à louer sur internet ne trouvant plus de demandeurs qui voulaient les 
accepter. 

 (http://www.ump38.fr/beton-pauperisation-la-municipalite-destot-rejoint-le-verdict-de-lump/) 
 La dégradation de la ville se lit dans les chiffres publiés par l'INSEE selon lesquels Grenoble se 
caractérise par une paupérisation et un cumul de signes de précarité  
 (http://www.ump38.fr/verdict-de-linsee-grenoble-se-pauperise-avec-un-cumul-de-signes-de-
precarite/) 
 Avec 1400 demandeurs d'asile par an dont 1200 sont rejetés dans la clandestinité chaque année du 
fait du refus de leur dossier se sont des populations entières qui sont contraintes de vivre de travail au 
noir, de délinquance ou de prostitution. Bien que M.Destot et J.Safar estiment que Grenoble n'est pas 
une ville de prostitution. 

 (http://www.ump38.fr/destot-ps-grenoble-nest-pas-la-ville-de-la-prostitution/) 
 Depuis des mois Alain Carignon dénonce les dangers de cette politique irresponsable et ses 
conséquences à Grenoble. Sans être entendu. Espérons qu'il le sera en mars 2014 

 Notre photo : 2 voitures sur les 6 rue capitaine Camine à Grenoble 

1K 

17-oct-13 

JC PEYRIN CONFIRME LE RETRAIT DE L'INVESTITURE UMP À M.CHAMUSSY 
 Dans un communiqué particulièrement clair et précis Jean-Claude Peyrin Président de l'UMP38 
confirme que la Commission Nationale d'Investiture a retiré son soutien à M.Chamussy à Grenoble. " 
Cette décision sera notifiée aux intéressés rapidement" précise t il. 
 « Je suis le Président de l’UMP38. À ce titre j’entends faire respecter les règles de l’UMP par tous. 
Notre mouvement n’est pas à prendre à la carte. On n’est pas contraint d’être élu sous les couleurs de 
l’UMP. Il n’est pas question d’accepter qu’on prenne de l’UMP ce qui sert sa seule personne, en 
refusant la part du collectif. 
 « La situation de Grenoble et de la France sont graves. J’ai le devoir de présenter à nos concitoyens des 
hommes et des femmes qui portent nos couleurs, et dont la solidité et la loyauté à leur formation ne 
fait pas de doute. 
 « Comme je n’ai aucun intérêt personnel dans ce dossier, par devoir, et du fait de ma mission, je ferai 
respecter ces principes, car, en 2014, je veux que les Grenoblois soient certains de disposer d’un vrai 
choix d’alternance qui rompe avec les pratiques et la politique de la municipalité sortante. 

 « Et aucune pression d’aucune sorte ne me détournera de cette mission. 
 M.Chamussy avait étrangement déclaré au "DL" :Je sais que le cas de Grenoble n’a pas été abordé par 
la Commission Nationale d’Investiture. Ceux qui disent le contraire cherchent à tromper les Grenoblois 
et il leur faudra s’en expliquer devant eux" . 
 Un peu plus tard et très contradictoirement sur FR3 le même indiquait que la commission faisait ce 
qu'elle voulait et qu'il n'avait pas de compte à lui rendre. 
 Bref toujours l'idée d'utiliser le mouvement à des fins personnelles sans prendre sa part du collectif. 
Pas une bonne manière de prétendre à la fonction de Maire garante de l'intérêt général 

17-oct-13 



Appel à la mobilisation le jeudi 17 octobre à 10 h à la préfecture de Grenoble pour la gratification des 
stages 

 ______________________________________________ 
 "Soyons nombreux pour porter nos voix afin que l'on puisse trouver des stages. Les stages 
représentent un enseignement autre que l'enseignement théorique et nous permettent de garantir nos 
savoir-faire dans nos métiers. Les supprimer reviendrait à supprimer nos chances d'embauche mais 
aussi et surtout, notre légitimité auprès des usagers. 

 Cela ne concerne pas seulement les étudiants en carrières sociales, mais tous les étudiants!  
 "Nous demandons à l’État de s’engager à débloquer des fonds pour soulager financièrement les 
structures et ainsi leur permettre d’accueillir des stagiaires, dans le but de garantir l’efficience de nos 
formations. " 
 De plus, s'il y a 30 ans les infirmières ont réussi à faire revaloriser leur formation à bac+3, c'est à nous, 
étudiants en carrière sociale d'essayer de nous faire entendre à nouveau. 

16-oct-13 

Cherchez des personnes, des lieux ou d’autres choses 
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V.COMPARAT ( VERTS/ADES) DÉMASQUÉ UNE FOIS DE PLUS 
 La nébuleuse d'extrême gauche autour des Verts/Ades qui polluent Grenoble depuis 30 ans est de 
moins en moins crédible.Les deux compères R.Avrillier et V.Comparat qui montent leurs coups contre 
la droite et servent si souvent de bouclier au PS local se mélangent les pinceaux en vieillissant. 
 Ils ont monté le " Réseau citoyen" qu'ils dirigent, qui signe avec eux des "appels" contre la droite et qui 
a pour objet de faire accroire à un élargissement. Mais les Verts + l'Ades + Réseau citoyen+ les 
alternatifs + Villeneuve Debout... sont dans l'incapacité de distribuer leur "lettre aux Grenoblois". Ces 
"citoyens" si motivés, si nombreux, si mobilisés, sans moyens, sont contraints d'en charger une société 
privée.  
 Vincent Comparat avait déjà répondu à un mail pourtant adressé au " Réseau Citoyen"(!) démontrant 
qu'il en était le dirigeant. 

 (http://www.ump38.fr/v-comparat-vertsades-gere-le-reseau-citoyen/) 
 Depuis les années 80 se camouflant derrière "les citoyens" pour cacher l'extrême gauche, avec 
R.Avrillier, ils utilisent toujours les mêmes méthodes. Ils font du mal à la démocratie. 

 (http://www.ump38.fr/v-comparat-vertsadesanime-le-reseau-citoyen-depuis-1983/) 
 Si on prend le soin de regarder l'excellent reportage de France2 sur la gabegie du Stade des Alpes qui 
rappelle l'incroyable dérive financière de ce projet, à la fin on trouve une intervention de... Vincent 
Comparat au nom de "l'observatoire des Finances et des Dépenses publiques". 

 (http://www.francetvsport.fr/stade-de-grenoble-185475) 
 Évidemment cet Observatoire n'existe pas et n'observe que ce que les Verts/Ades veulent bien 
observer. Mais il est étonnant que France 2 s'adresse à l'un de ces faux citoyens plutôt qu'à 
l'opposition? Et comment, par quel miracle le journaliste a t il trouvé cet "Observatoire" inexistant? 
C'est à cela qu'on voit la connexion Verts/Extrême gauche et certains médias. 
 La nébuleuse dispose aussi de "Anticor" une association prétendument tournée vers la lutte contre la 
corruption, pour l'exemplarité des élus. Bien entendu elle ne soulève des lièvres qu'à droite. Elle a été 
fondée notamment par Cécile Duflot. 

 (http://www.ump38.fr/anticor-lofficine-de-r-avrillier-recoit-un-cadeau-du-gouvernement-psverts/) 
 Anticor n'a pas bougé sur Cahuzac, pas bougé quand une Adjointe (Verts) à Paris a été trouvée avec 
400 000 € d'espèces que C.Duflot a même couverte. 
 (http://www.ump38.fr/400-000-euros-chez-ladjointe-vertsca-arrive-dans-toutes-les-familles-selon-
cecile-duflot-verts/) 



 Et Anticor et les Verts/Ades trouvent naturel d'élire à Grenoble un Vice Président (PS) du Conseil 
Général condamné en 2002 a payer 3M€ disparus des caisses de l'État et de participer à sa majorité 
alors que le contribuable n'est toujours pas remboursé! 

 (http://www.ump38.fr/e-piolle-vertsades-doit-regler-la-dette-au-contribuable/) 
 Un Conseiller Général (Verts/Ades) Olivier Bertrand est même personnellement rémunéré par André 
Vallini Président (PS) du Conseil Général sans que ce manque d'exemplarité ne fasse tousser Anticor et 
pour cause.  

 (http://www.ump38.fr/sur-place-grenet-o-bertrand-vertsades-justifie-son-indemnite-de-vallini-ps/) 
 Ça fait beaucoup de tromperies pour une poignée d'hommes aux méthodes peu reluisantes : pourquoi 
n'ont ils pas une seule organisation à visage découvert pour défendre leurs thèses? Sont ils convaincus 
que -connaissant leurs objectifs politiques- les citoyens se détourneraient d'eux?  

 Notre photo : R.Avrillier et V.Comparat , avec leurs méthodes à la manoeuvre depuis plus de 30 ans 

16-oct-13 

15 VOITURES BRÛLÉES À GRENOBLE LE DERNIER WEEK END 
 Outre les voitures brûlées à la Capuche ( rue Général Ferrié ) et aux Alliés Alpins ( rue Alfred Fredet) 
dans la nuit de samedi à dimanche que nous avions évoqué le "DL" précise qu'à 3 h 30, dimanche 
matin, cinq véhicules ont été entièrement détruits et trois autres endommagés par un incendie, à la 
hauteur du 170 galerie de l’Arlequin à Grenoble.  
 Vers 5 heures, un feu se déclarait sur une Renault Clio stationnée devant le square des Fusillés à 
Grenoble et se propageait à deux autres voitures garées à proximité. 
 Peu après 17 heures, une moto signalée volée aux services de police était retrouvée, partiellement 
brûlée, avenue Salvatore-Allende à Échirolles.  

 Une Audi Quattro a connu le même sort, vers 22 h 30 rue du Général-Garibaldi à Grenoble. 
 Enfin, vers 23 h 30, une voiture était également découverte calcinée, devant le 24 rue Alexandre- 
Dumas à Grenoble.. Moins d’une heure plus tard, une autre voiture a brûlé, rue de la Liberté à 
Fontaine.  

 Aucun quartier n'est épargné  

 ((http://www.ump38.fr/eaux-claires-a-grenoble-le-temps-des-voitures-brulees/) 
 Il s'agit d'un week end ordinaire à Grenoble: une quinzaine de voitures brûlées dans l'indifférence 
générale. 
 Rappelons que le Parti Socialiste présente à Grenoble comme candidat ... l'Adjoint chargé de la 
sécurité Jérôme Safar! Un Adjoint qui a expliqué pendant des mois que la délinquance était en baisse à 
Grenoble. 

 ((http://www.ump38.fr/pour-destot-et-safar-la-delinquance-est-en-baisse-a-grenoble/) 

 Notre photo: une voiture brûlée à la Capuche, rue Général Ferrié 

16-oct-13 

Grenoble: M.CHAMUSSY N'EST PLUS LE CANDIDAT SOUTENU PAR L'UMP 
 Jean-François Copé et François Fillon ont décidé de retirer l'investiture UMP à M.Chamussy qui a 
refusé de constituer une liste d'union avec toutes les sensibilités. La décision a été prise par la 
Commission Nationale d'Investiture à l'unanimité. 
 Pour Adrien Fodil "c'est une sanction pour manque de loyauté à l'égard de sa famille politique. Sa 
décision de ne pas jouer collectif était une faute pour Grenoble. Elle est sanctionnée. Aujourd'hui nous 
devons poursuivre notre travail d'opposant afin d'établir la vérité sur la gestion Destot/Safar .Je pense 
que seul Alain Carignon est une véritable alternative pour Grenoble et l'opposition." 

15-oct-13 

BÂTIMENT ET TRAVAUX PUBLICS : L'EMPLOI S'EFFONDRE EN ISÈRE 



 "Les logements mis en chantier ont baissé de… 23 % par rapport à l’an dernier ! Et les logements 
autorisés de 9,6 %. Associé à un recul de 2 % des emplois salariés" a expliqué au "DL" le Président 
Isérois du Bâtiment et des Travaux Publics, Pierre Streiff. 

 (http://www.ump38.fr/batiment-et-travaux-publics-lisere-va-mal/) 
 " Nous souffrons " dit il. Il est vrai que Grenoble n'a plus connu un chantier de voirie depuis 20 ans. Pas 
un KM de contournement nouveau. 
 Pour les 10 prochaines années l'agglomération Grenobloise, contrairement à Lyon, n'a déposé aucun 
dossier de subvention pour des réalisation de voirie. 

 (http://www.ump38.fr/liaisons-et-desenclavement-rien-de-programme-pour-grenoble/) 

 L'achèvement de l'autoroute Grenoble Sisteron bloqué depuis... 1997 et renvoyé à après 2050!  

 (http://www.ump38.fr/grenoble-sisteron-hollande-tiendra-sa-promesse-a-96-ans/) 
 Les pertes d'emploi dans le secteur vont se poursuivre. La pollution et l'asphyxie de l'agglomération 
s'accentuer. 
 notre photo: Alain Carignon Maire et Président du Conseil Général de l'Isère avec les ouvriers sur les 
chantiers du département 

15-oct-13 

A.CARIGNON et le STADE DES ALPES : 

 " UNE DÉRIVE FINANCIÈRE SUPPORTÉE PAR LE CONTRIBUABLE" 
 Pour Alain Carignon " le rapport accablant de la Cour de Comptes sur la construction du Stade des 
Alpes confirme toutes les critiques de l'opposition. Des emprunts à 18%, un endettement pour 30 ans, 
un coût initial multiplié par quatre. Une dérive financière qui sera supportée par le contribuable tandis 
qu'une société privée est subventionnée à hauteur de 2,2 M€ an pour le faire fonctionner ! " 
 Ajoutant : "un stade transformé en centre commercial qui fait concurrence sur fonds publics aux 
commerçants de la ville écrasés par les impôts. Un parking vide qui coûte 1,4 M€ par an alors que la 
municipalité a supprimé 2200 places de stationnement dans la ville" 
 Pour lui " ce projet est le symbole de la gabegie financière et de l'irresponsabilité des élus socialistes 
en matière de fonds publics" 

 notre photo : Alain Carignon au milieu de ses amis Parc Paul Mistral 

15-oct-13 
STADE DES ALPES : UN REPORTAGE DE FRANCE 2 SUR L'EXPLOSION DU BUDGET 
http://www.francetvsport.fr/stade-de-grenoble-185475 

15-oct-13 

STADE DES ALPES : UN RAPPORT ACCABLANT DE LA COUR DES COMPTES 
 D'un coût initial prévu de... 25 M € le Stade des Alpes aura terminé autour de 90 M€ ! C'est ce que 
rapporte la Cour des Comptes présidée par l'ancien Président de la Métro, Didier Migaud, Député (PS) 
qui a lui même décidé de la construction du Stade. 
 Ces successeurs M.Baïetto, Président, G.Fioraso, puis Jérôme Safar Premiers Vice Présidents ont 
encore aggravé le dossier: pas de piste d'athlétisme dit la Cour des Comptes, Une insonorisation ratée 
et un parking tournant à 5% de son potentiel au coût annuel de 1,4M€!  
 Alors que la municipalité refuse de construire des parkings pour les grenoblois et les commerçants , 
abaisse à 0,8 place de stationnement par appartement construit ( au lieu de 1,5 avec la municipalité 
Carignon) produisant l'asphyxie et la pollution de la ville. Elle entretient un parking vide pour 1,4 M€ 
/an 
 (Enquête ménages/déplacements de l’agglo: En 10 ANS DES VOITURES PLUS NOMBREUSES et 2200 
PLACES SUPPRIMÉES à Grenoble)  

 Ces 9O M€ permettent à la société privée Carilis qui gére le stade en étant subventionnée à hauteur de 



2,2M€ par an d'ouvrir quelques commerces d'appoint ne sachant pas comment occuper l'équipement.  

 (http://www.ump38.fr/stade-des-alpes-un-nouvelle-surface-commerciale/) 
 Une terrible gabegie sur le dos du contribuable qui explique en partie la hausse vertigineuse des 
impôts locaux.(http://www.ump38.fr/taxes-foncieres-grenoble-1ere-ou-deuxieme-de-france/) 

15-oct-13 

TRAM: LES SERVICES DE SECOURS ET D'INCENDIE BLOQUÉS? 
 Le choix de la municipalité d'élever des trottoirs infranchissables sur les nouvelles lignes de tram peut 
entraîner la paralysie des services de secours et d'incendie. 
 Un jour de bouchons on voit mal ou passeront ambulances et voitures de pompiers cours Jean Jaurès 
et de la Libération. C'est déjà impossible sur les boulevards.Les conséquences peuvent être très graves 
en cas d'incendie, d'accident chimique, d'explosion. 
 J.Safar pourtant Adjoint à la sécurité n'a absolument pas intégré cette question dans les choix 
effectués. 
 Alain Carignon avait récusé cette solution des trottoirs infranchissables pour les premières lignes de 
tram. Solution qui était réclamée. Le Maire de Grenoble avait exigé que les lignes de tram soient 
franchissables afin qu'en cas de drame dans Grenoble tous les services de sécurité puissent circuler. 
C'est la solution qui a été retenue cours Berriat, avenue Maréchal Randon. On le voit pour les 
ambulances qui rejoignent le CHU. Cette souplesse est appréciée. 
 Sans évoquer un accident impliquant un grand nombre, une seule personne peut être mise en danger 
par le fait qu'une ambulance serait dans l'impossibilité de rejoindre l'une des grandes artères de 
Grenoble . Parce que le dépassement a été rendu impossible.  
 Cette décision qui cadenasse la ville, peut bloquer une artère sans possibilité dans sortir est source 
d'inquiétude maintenant que les principales avenues qui irriguent la ville vont être dans cette situation. 

 La sécurité n'est jamais dans les préoccupations de la municipalité. 

14-oct-13 
Les amis, juste pour vous dire que nous venons de dépasser les 1700 amis 
foroooorrrrmmmmiddddabbbblllleee 

14-oct-13 

LES VOITURES CONTINUENT À BRÛLER DANS GRENOBLE 
 La banlieue est dans la ville.Plus aucun quartier n'est épargné. Dans la nuit de samedi à dimanche 
révèle le "DL" des voitures ont brûlé à la capuche et aux Alpins Rue Général Ferrié et rue Alfred Fredet, 
des quartiers jusque là épargnés. 

 Il y a quelques jours c'était le quartier des Eaux Claires qui était victime de cette délinquance. 

 (http://www.ump38.fr/eaux-claires-a-grenoble-le-temps-des-voitures-brulees/) 
 L'adjoint à la sécurité (!) Jérôme Safar qui est aussi le candidat socialiste à la Mairie montre 
quotidiennement son bilan aux Grenoblois;  

 Pas de réels renforts policiers obtenus;  

 (http://www.ump38.fr/pour-destot-et-safar-la-delinquance-est-en-baisse-a-grenoble/) 

 Annonce de la poursuite de la bétonisation de Grenoble qui accentue les tensions; 

 (http://www.ump38.fr/j-safarps-les-verts-avec-nous-pour-la-ville-compacte/) 

 Paupérisation accélérée de la population choisie qui rend impossible l'intégration et la solidarité. 

 Une situation qui doit changer en mars 2014 
 notre photo : les voitures brûlées dans la nuit de samedi à dimanche rue Alfred Fredet quartier Alliés 
Alpins 

14-oct-13 

TAXES FONCIÈRES À GRENOBLE: LA PLUS CHÈRE OU LA DEUXIÈME? 



 Grenoble est première de France pour le taux d'impôt Foncier selon le "Nouvel Observateur" . 
 Pour L'union Nationale de la Propriété Immobilière (UNPI) Grenoble est la deuxième ville de France. 
Juste derrière Amiens , mais loin devant Dijon, Besançon, Saint Étienne, Mulhouse, Nancy, Strasbourg, 
Metz, Lyon, Villeurbanne... C'est dire. 

 (http://www.ump38.fr/taxes-foncieres-grenoble-1ere-ou-deuxieme-de-france/) 
 Il est donc certain que Grenoble bat les records d'impôts foncier de France. Comme la ville ne compte 
que 37% de propriétaires ( contre 57 % en moyenne) l'impôt foncier repose sur un petit nombre. 
 L'augmentation des impôts de +9% au lendemain des élections municipales de 2008 ( alors que J.Safar 
, Adjoint aux Finances s'était engagé pendant la campagne a ne pas les augmenter) a pesé lourd sur la 
taxe Foncière. 
 Outre le pouvoir d'achat qui est atteint c'est aussi la situation de l'immobilier Grenoblois qui est en 
cause  

 (http://www.ump38.fr/grenoble-la-menace-dune-crise-immobiliere/) 
 Notre photo : le nouveau quartier Jean Macé. Les propriétaires vont avoir de mauvaises surprises en 
matière d'impôts locaux 

14-oct-13 

Alain CARIGNON sur Telegrenoble DÉFEND L'UNION DE L'OPPOSITION 
 Invité de l'émission hebdomadaire Recap Info sur le plateau de telegrenoble Alain Carignon a répondu 
pendant 50 minutes aux questions de Christophe Revil. 
 L'ancien Maire a fait preuve d'une totale maîtrise des dossiers municipaux quel que soit le sujet. 
Évoquant l'insécurité, les impôts, la paupérisation de la ville, apportant chaque fois des éléments très 
concrets sur la situation de Grenoble. Bien évidemment il a évoqué la bétonisation de Grenoble et les 
dangers qu'elle recèle.  
 Il a répondu à toutes les questions y compris le téléphérique du Vercors, l'agglomération Grenobloise, 
et les questions nationales ( retraites, délinquance, rythmes scolaires) 

 (http://www.telegrenoble.net/emissions/recap-info/11/videos.html) 

13-oct-13 

 Chamussy choisit encore la gauche 
 pour Aziz Sahiri ancien Adjoint au Maire. Pour lui "en refusant la décision de rassemblement voulue 
par l'UMP et attendue par tous les Grenoblois M.Chamussy choisit encore la gauche. Elle seule peut 
l'applaudir et le remercier"; 
 Celui qui est aussi le Président de l'Association des amis d'Alain Carignon estime que "le soupçon de 
connivence avec le PS du fait de l'absence d'exercice de l'opposition à Grenoble devient preuve avec ce 
choix.Il obéit aux diktats du Parti Socialiste plutôt qu'à l'appel de l'union de sa famille politique.Après 
n'avoir jamais rien gagné il veut faire perdre Grenoble" 

13-oct-13 

LES JEUNES POPULAIRES REGRETTENT ... 
 "profondément la décision de Matthieu Chamussy de ne pas donner son accord à cette décision 
collégiale" évoquant la "décision collégiale entre les parlementaires UMP de l’Isère, le président de 
L’UMP 38 Jean-Claude Peyrin et Jean-François Copé visait à désigner Matthieu Chamussy comme tête 
de liste UMP à Grenoble, ainsi qu’Alain Carignon en n°3 et Benjamin Piton en n°5". 
 Pour Vincent Barbier et les jeunes Populaires "cette décision était la seule valable dans le sens où elle 
permettait l’union entre plusieurs personnalités de droite de qualité sur une même et unique liste. 
L’union, condition indispensable pour gagner Grenoble semblait avoir été trouvée." 

13-oct-13 

J.SAFAR (PS) ANNONCE QU'IL VEUT POURSUIVRE LA BÉTONISATION DE GRENOBLE  



 « Les Verts ont été, avec nous, à l’initiative du projet de ville compacte que j’assume (...).Aujourd’hui 
quand je les entends parler de densification, ou quand je les entends reprendre le mot “bétonisation” 
de l’UMP, je leur dis qu’il ne faut pas jouer avec les peurs » indique J.Safar le candidat (PS) à la Mairie 
de Grenoble dans le "DL". 

 (http://www.ump38.fr/j-safarps-les-verts-avec-nous-pour-la-ville-compacte/) 
 Il confirme qu'une fois élu il poursuivrait cette politique de densification outrancière qui pose de 
graves problèmes de manque d'écoles, de pollution, de circulation, de stationnement, d'insécurité et 
de paupérisation de la population. 

 (http://www.ump38.fr/pollution-la-municipalite-destot-et-ses-elus-ps-senferrent/) 
 Il est exact que les Verts/Ades de Grenoble et leurs succursales Réseau Citoyen, alternatifs,sont à 
l'initiative puisque c'est une municipalité PS/Verts/Ades qui a décidé du Plan Local d'Urbanisme ( 2005) 
qui organise la transformation de Grenoble en cimenterie comme l'humoriste Jamel l'a remarqué !  

 (http://www.ump38.fr/jamel-destos-il-est-portugais-cest-pourquoi-il-met-du-ciment-partout/) 
 Notre photo : J.Safar l'adjoint de M.Destot chargé de la sécurité et des impôts (!) candidat socialiste 
qui veut poursuivre le bétonnage de Grenoble... 

13-oct-13 

POUR JC PEYRIN " M.CHAMUSSY PERD L'INVESTITURE UMP" 
 Suite à la décision de M.Chamussy de ne pas constituer une liste d'union à Grenoble, Jean-Claude 
Peyrin a estimé qu'à qu'à "mon avis, par sa décision irresponsable, M. Chamussy perd l’investiture UMP 
qui avait été donnée à un « pack » afin de garantir l’union et la diversité". 
 " Il préfère une dérive personnelle à une démarche de rassemblement de notre famille politique. C’est 
une grande déception alors que nous avons fait tant d’efforts pour proposer une solution équilibrée. 
 « Pour que les Grenoblois ne soient pas les otages de cette situation, nos instances vont se prononcer 
afin qu’une alternative leur soit proposée. » 

12-oct-13 

CHAMUSSY " PAS À LA HAUTEUR DE LA FONCTION " pour Adrien Fodil 
 Le porte parole d'Alain Carignon estime en réalité que J.Safar pour le PS et M.Chamussy ne 
correspondent pas aux besoins de Grenoble . 
 La décision de M.Chamussy de refuser la solution d'union et de rassemblement a amené la réaction 
suivante d'Adrien Fodil: 
 " Sa décision confirme mon impression: M.Chamussy n'est pas à la hauteur de la fonction à laquelle il 
aspirait. Craindre des talents, des personnalités, avoir peur de ne pouvoir s'imposer et faire un refus 
d'obstacle ne correspond par aux qualités qu'on attend d'un Maire. Surtout à Grenoble ou les défis à 
affronter du fait des retards nécessitent des décisions, une énergie, du charisme, des capacités 
d'entrainement qu'il n'a pas.  

 "C'est pourquoi je voulais Alain Carignon.  
 "Aujourd'hui M.Chamussy a renoncé à devenir Maire peut être avec soulagement car il sait qu'il n'a 
pas ces qualités. Je souhaite que l'UMP propose une alternative crédible et forte que nous puissions 
soutenir" 

12-oct-13 

LE STADE DES ALPES DEVIENT UN CENTRE COMMERCIAL! 
 Alors que le commerce Grenoblois souffre et meurt la municipalité transforme le Stade des Alpes en 
centre commercial financé par l'impôt. 
 D'un coût de prés de 100 M € il va abriter une activité privée de plaine de jeux,un salon de beauté,une 
salle de fitness, une brasserie. Gageons que ces commerçants choisis n'auront pas à financer 
l'investissement pour faire de la concurrence aux commerces existants à Grenoble! 



 (http://www.ump38.fr/le-stade-des-alpes-devient-salle-de-mariages/) 
 La société Carilis qui gère le stade avec une subvention annuelle de fonctionnement de 2,2 M€ peut 
donc se faire des recettes de poche sur le dos du contribuable. 
 Le candidat socialiste à la Mairie Jérôme Safar a décidé du changement de vocation du Stade sans 
consulter les Grenoblois, ni les commerçants. Faute d'activité sportive pour laquelle il été construit la 
municipalité cherche des expédients .  

 Au détriment de ceux qui qui vont subir les effets de ces nouveaux concurrents privilégiés. 

 (http://www.ump38.fr/stade-des-alpes-le-commerce-menace-par-la-concurrence-sur-fonds-publics/) 
 Pendant ce temps les commerces non subventionnés baissent les rideaux sous le poids des impôts 
locaux et de la paralysie de la circulation. 

 (http://www.ump38.fr/commerce-grenoble-saisie-par-une-vague-de-rideaux-baisses/) 

12-oct-13 
L'ancien ministre Alain Carignon sur le plateau du Recap Info de TeleGrenoble dès ce vendredi soir à 
21h. Rediffusions : samedi à 12h, 18h30 & 23h30 - dimanche à 7h, 15h & 19h30 - lundi à 6h30 & 11h30. 

12-oct-13 

1602 qui dit mieux.... Vous êtes formidables :) :) :) 

11-oct-13 
COURS DE LA LIBÉRATION : L'EAU SE DÉVERSE SUITE À UNE RUPTURE DE CANALISATION À hauteur du 9 
cours de la Libération l'eau se déverse suite à la rupture d'une bouche d'incendie vers 11h30 . Les 
services viennent de parvenir à l'instant de stopper l'eau. On ignore les dégâts et les causes . En tout 
cas les habitants et les commerçants auront tout connu des inconvénients des travaux dans 
l'indifférence crasse des élus municipaux (http://www.ump38.fr/cours-jean-jaures-destot-contraint-de-
suspendre-des-travaux/) 

11-oct-13 
Et ça continu encore et encore et encore et encore une agression de ce type chaque jour à Grenoble 
City ! Accosté par un inconnu qui lui a réclamé son téléphone portable en soulevant son sweat-shirt 
pour laisser apparaître la crosse d’une arme à feu.... 

11-oct-13 

UNE VOITURE DANS LE FOSSÉ DE LA LA VOIE DE TRAM  
 La situation est tellement inextricable à Grenoble qu'un conducteur ne sachant plus ou aller a voulu 
traverser le cours Jean Jaurès au niveau de l'avenue Alsace Loarraine et s'est encalminé dans un fossé. 
 Cet incident a bloqué le Tram. Mais l'inaccessibilité du centre est telle que tout le monde souffre. Les 
rideaux des commerces tombent faute d'activité et les salariés eux mêmes ont du mal à venir travailler. 

 (http://www.ump38.fr/commerce-grenoble-saisie-par-une-vague-de-rideaux-baisses/) 
 À l'issue avec une seule voie de circulation entre deux trottoirs infranchissables , 2200 places de 
stationnement supprimées la ville va être dans une situation très difficile. 
(http://www.ump38.fr/enquete-menagesdeplacements-de-lagglo-en-10-ans-des-voitures-plus-
nombreuses-et-2200-places-supprimees-a-grenoble/) 
 D'autant que la paupérisation de la population choisie par la bétonisation de la ville a aussi des 
conséquences sur la baisse de l'économie locale (http://www.ump38.fr/deux-elus-de-la-majorite-
reconnaissent-la-pauperisation-de-grenoble/) 

11-oct-13 

RÉSEAU CITOYEN et VERTS/ADES : E.PIOLLE ANNONCE DEPUIS LYON SA TÊTE DE LISTE À GRENOBLE  
 Pendant que de faux citoyens indignés pétitionnent pour couvrir les turpitudes des élus PS et 
Verts/Ades , de son côté à Lyon Éric Piolle Conseiller Régional ( Verts/Ades) de la majorité Queyranne 
(PS) démissionne de son poste de Président des élus Verts pour se consacrer à sa candidature à la 



Mairie de Grenoble! 

 C'est ce qu'annonce aujourd'hui "Lyon Capitale" 
(http://www.lyoncapitale.fr/Journal/Lyon/Politique/Region-rhone-alpes/Conseil-regional-un-nouveau-
co-president-EELV) 
 Ainsi la démarche "de la base" avait déjà été réglée par le sommet dés le mois d'avril quand le 
Sénateur Jean-Vincent Placé ( Verts) avait annoncé que E.Piolle serait le candidat de la nébuleuse 
d'extrême gauche (http://www.ump38.fr/eric-piolle-vertsps-sera-le-candidat-des-reseaux-citoyens/) 
 On sait ce qu'il en est de ces élus qui cogèrent le Conseil Général de l'Isère notamment avec un Vice 
Président (PS) condamné en 2002 et qui doit encore 2,9M€ au contribuable! Ils osent se présenter et 
donner des leçons.(http://www.ump38.fr/e-piolle-vertsades-doit-regler-la-dette-au-contribuable/) 
 Au passage Claus Habsfat, Martine Jullian , Alain Denoyelle , Jean Marc Cantèle , Bernard Macret et 
Enzo Lesourt ne demandent pas de comptes non plus à JV Placé qui ne se souvient plus avoir consacré 
75000 € d'un organisme de formation à l'acquisition du siège des Verts! Et pour cause ils sont la vitrine 
légale de tous les manques d'éthique et d'exemplarité de leurs élus. Des opérations de camouflage qui 
ne sont pas à l'honneur de ceux qui s'y livrent. (http://www.ump38.fr/verts-ades-encore-un-probleme-
de-financement-illicite/) 
 Notre photo :JV Placé Sénateur (Verts) qui a aidé à l'acquisition du siège des Verts avec des méthodes 
que la morale réprouve, ici à Grenoble avec R. Avrillier ( Verts/Ades) en avril annonçant que E.Piolle 
serait la tête de liste du ... réseau citoyen .  
 R.Avrillier qui voulait encore en 2011 être Sénateur sur la liste de A.Vallini malgré les pratiques du 
Président du Conseil Général et la présence d'un Vice Président (PS) condamné qui n'a pas remboursé 
l'argent volé au contribuable. Une très belle exemplarité dans le comportement des 
élus.(http://www.ump38.fr/vertsades-r-avrillier-voulait-etre-senateur-avec-vallini/) 

10-oct-13 

C.HABFAST, M.JULLIAN, A.DENOYELLE, JM CANTÉLE, B.MACRET, E.LESOURT : 

 REMBOURSEZ L'ARGENT VOLÉ AU CONTRIBUABLE 
 Avec un culot monstre les membres de l'écosystéme Grenoblois organisés par l'ADES signent ensemble 
un pseudo appel cousu de fil rouge s'agissant d'Alain Carignon. 
 S'exonérant au passage de leur gestion de Grenoble avec Destot/Safar jusqu'en 2008 , du département 
avec Vallini (PS) et de la Région avec Queyranne (PS). 
 Ils ont élu un Vice Président PS du Conseil Général condamné en 2002 à rembourser 3M€ au 
contribuable qui ont disparu des caisses de l'État . Il reste encore... 2,9M€ à régler. Ils siègent à ses 
côtés dans sa majorité. 

 ( 
 Ils entendent se présenter aux élections municipales à Grenoble sans être quitte avec le contribuable 
et en demeurant alliés avec le PS au département et à la région! 

 (http://www.ump38.fr/e-piolle-vertsades-doit-regler-la-dette-au-contribuable/) 

 L'un d'entre eux ( O.Bertrand) perçoit même une indemnité mensuelle personnelle d'André Vallini. 

 (http://www.ump38.fr/sur-place-grenet-o-bertrand-vertsades-justifie-son-indemnite-de-vallini-ps/) 
 Claus Habfast et Martine Jullian , Alain Denoyelle du faux Réseau citoyen, Jean Marc Cantèle, la vitrine 
légale de R.Avrillier et V.Comparat pour l'ADES, Bernard Macret des " alternatifs "(!) et Enzo Lesourt 
des Verts entendent nous donner des leçons.Tous ces sigles cachant mal les mêmes personnes qui 
veulent faire diversifiés. 

 (http://www.ump38.fr/v-comparat-vertsades-gere-le-reseau-citoyen/) 
 Le problème pour eux est de rendre des comptes aux Grenoblois. D'expliquer comment ils élisent et 
peuvent gouverner localement avec un élu qui n'a pas remboursé ce à quoi il a été condamné ? 

 Et pourquoi ayant siégé 13 ans au Conseil Municipal de Grenoble ils n'ont pas mis fin aux Sem de GEG, 



des parkings, du Chauffage Urbain...qu'ils dénoncent ? 

 (http://www.ump38.fr/vertsades-a-grenoble-les-revoltes-sont-indemnises-et-au-pouvoir/) 
 Et pourquoi ont ils cogéré les dérives d'Alpexpo qui aboutissent aux sommes que le contribuable doit 
régler et pour lesquels les élus mériteraient d'être jugées? 

 (http://www.ump38.fr/2-alpexpo-pourquoi-les-vertsades-ferment-les-yeux-sur-le-scandale/) 
 Pourquoi cogèrent t ils avec le PS et le PC le Syndicat Mixte des Transports (SMTC) qu'ils ont fermé au 
regard de l'opposition alors que la Chambre des Comptes a souligné que les appels d'offres 
aboutissaient au mêmes prestataires?(http://www.ump38.fr/opaque-risque-tronqueinsincere-la-
gestion-financiere-des-transports-grenoblois-etrillee-par-la-chambre-des-comptes/) 
 REMBOURSEZ L'ARGENT VOLÉ . Le contribuable exige que les élus Verts/Ades qui siègent dans les 
collectivités locales prélèvent sur leurs indemnités le remboursement du contribuable avant de pouvoir 
se présenter aux municipales 
 Notre photo: une partie du faux réseau citoyen , dont Martine Julian, Alain Denoyelle vitrine légale de 
l'Ades qui montent l'une des opérations classiques de R.Avrillier pour cacher leurs turpitudes et celles 
du PS. 

 (http://www.ump38.fr/2b-argent-elus-vertsades-les-mains-dans-le-pot-de-confiture/) 
 Sauf qu'ils sont pris les mains dans le pot de confiture au Conseil Général en soutenant un élu 
condamné sans avoir remboursé et en n'ayant pas fait de cette question un préalable de l'alliance avec 
le PS. 
 Y compris pour Raymond Avrillier qui voulait encore être Sénateur derrière André Vallini en 2011 sans 
exiger que le PS de l'Isère soit à jour avec la justice et le contribuable! Eux qui ont monté Anticor pour 
surveiller l'exemplarité des élus.(http://www.ump38.fr/vertsades-r-avrillier-voulait-etre-senateur-avec-
vallini/) 
 Leur pantalonnade ne marche plus. Claus, Martine, Alain, Jean Marc, Bernard et Enzo ne sont pas des 
perdreaux de l'année tout beaux tous nouveaux. Les Grenoblois ne vont pas écouter leur petite leçon 
de morale et se signer à la fin. Ils vont leur demander ce que sont devenus les 3 M € disparus des 
caisses de l'État, pourquoi ils sont solidaires du condamné et surtout comment osent ils se présenter 
aux élections municipales dans ces conditions? 

11.7K 

10-oct-13 

Cherchez des personnes, des lieux ou d’autres choses 

PageMessages2Notifications99StatistiquesOutils de publicationParamètres 

VILLENEUVE : UNE MINORITÉ VEUT BÂILLONNER L'INFORMATION 
 Une quarantaine d'habitants de Villeneuve se sont réunis " spontanément " sans aucun élu PS et 
Verts/Ades apparents alors qu'ils sont à l'initiative de la " pétition citoyenne " pour protester contre 
l'émission " Envoyé Spécial". 

 (http://www.ump38.fr/villeneuve-une-reunion-spontanee-comme-en-68/) 
 La mère de famille seule qui a été boycottée par le quartier et s'est sentie menacée même dans son 
emploi revient sur ses déclarations à la TV et va écrire au médiateur de France Télévision.... 

 (http://www.ump38.fr/villeneuve-une-mere-qui-a-temoigne-pour-envoye-special-boycottee/) LA L 
 Désormais l'information sur Villeneuve devra passer par le filtre des "habitants". Il ne doit exister 
qu'une seule source. Les professionnels extérieurs ne pourront plus faire leur travail. 

 C'est une synthèse du petit livre rouge et de mai 68 qu'un groupe "spontané" remet d'actualité. 
 Comme si le fait de nier les problèmes avait pour conséquences de les faire disparaître. Comme si la 
vérité ne jaillissait pas de la confrontation et de l'apport extérieur. 

 On sait ce qu'il en est du résultat de la consanguinité et de l'entre soi qui caractérise le quartier depuis 



40 ans. 

 (http://www.ump38.fr/logementun-temoignage-accablant-de-lechec-des-vertsades-a-grenoble/) 

10-oct-13 
Pour Alain CARIGNON "ON NE MESURE PAS ENCORE LA GRAVITÉ DES PROBLÈMES QUI ATTENDENT 
GRENOBLE" Alain Carignon a rendu compte mercredi soir de la journée de la veille qui avait abouti à la 
décision de la Commission Nationale d'Investiture. Au cours d'une réunion au siège de l'UMP, 9 place 
Paul Vallier ,l'Ancien Ministre a insisté sur les grands enjeux qui attendent Grenoble. Pour lui on ne 
mesure pas encore la gravité des problèmes qui attendent la ville. Pour lui Grenoble est asphyxiée sur 
tous les plans : financièrement, par le niveau de sa dette, par ses impôts, par sa pollution, par son 
insécurité, par ses accès , sa paupérisation généralisée. À la suite des questions posées il a expliqué 
qu'il avait pris toutes ses décisions "pour être utile" car il n'était pas dans le combat politique pour son 
ego ou se faire plaisir. Il avait été associé à tous les niveaux du fait de son rôle national et de son travail 
sur le terrain Grenoblois. Depuis un an une équipe travaille à ses côtés à Grenoble pour mettre en place 
une opposition digne de ce nom, trouver des thèmes, réaliser des tracts. " À ceux qui se plaignent de ne 
compter pour rien , je donne la recette, il suffit de travailler". Il a dit regretter l'argent dépensé à une 
manipulation par "sondage" qui n'a pas sondé l'essentiel à savoir les intentions de vote des Grenoblois 
comparativement entre candidats potentiels "car il n'y a pas photo" sur le résultat! Tout le monde le 
connaît ! Les Grenoblois savent qui pourrait prendre à bras le corps et sérieusement les problèmes de 
la ville pour apporter des solutions. "Tout cela ne fait que servir l'adversaire". Expliquant que Jean-
François Copé avait ironisé en commission d'investiture " avec ce type de questions dans un sondage ni 
Sarkozy, ni Fillon, ni moi-même ne pourrions jamais être élus Président de la République" . Notre photo 
: À l'issue de la réunion Alain Carignon et des amis Grenoblois ont dîné dans une pizzeria du centre ville 

10-oct-13 

JC PEYRIN : " BEAUCOUP PENSENT QU'ALAIN CARIGNON EST L'HOMME DE LA SITUATION" 

 À la suite de la décision de la Commission Nationale d'investiture Jean-Claude Peyrin a estimé que  
 « L’UMP est désormais en ordre de marche à Grenoble. En désignant un pack selon l'ordre suivant 1/ 
M. CHAMUSSY, 3/ A. CARIGNON, 5/ B. PITON, 7/ R. CAZENAVE. 
 Pour lui « L’effort le plus important est demandé à Alain Carignon, Ancien Ministre et Ancien Maire 
dont beaucoup pensent à Grenoble qu’il est l’homme de la situation pour redresser la ville" 
 Indiquant « Jean-François Copé et moi même avons souhaité qu’il soit notre chef de file départemental 
pour les élections régionales. La décision sera prise en son temps. 
 " Les conditions du rassemblement sont posées à Grenoble et j’espère que personne ne se mettra en 
travers afin que les Grenoblois bénéficient de l’alternance qu’ils méritent a ajouté Jean-Claude Peyrin". 

09-oct-13 

A.SAHIRI : " SEUL CARIGNON PEUT NOUS SORTIR DE LÀ" 
 Ce que j'entends dans la ville c'est " seul Alain Carignon peut nous sortir de là " a déclaré Aziz Sahiri, 
Ancien Adjoint au Maire et Président des amis d'Alain Carignon qui "prend connaissance avec 
étonnement de la décision prise par la Commission Nationale d'Investiture même si j'imagine bien 
qu'elle a reçu l'aval de l'ancien Maire de Grenoble". 
 Ajoutant: "Nous allons nous réunir, recevoir Alain Carignon et voir avec lui notre positionnement avec 
l'opposition municipale. Savoir qu'il lui a été demandé de jouer un rôle pour notre famille politique 
dans l'avenir nous rassure 

 aussi". 

 notre photo: Alain Carignon à FR3 

09-oct-13 

A.FODIL : " JE PRÉFÉRERAI ALAIN CARIGNON" Suite à la décision de la Commission Nationale 



d'investiture de l'UMP, Adrien Fodil a réagi cet après midi en ces termes "A titre personnel, compte 
tenu des enjeux de la ville, des défis à affronter, des dossiers nationaux à défendre, je préférerai 
qu'Alain Carignon soit le futur Maire de Grenoble. Mais je prends acte de la décision qui est la sienne. 
En tout cas si Alain Carignon acceptait de participer à la liste dans ces conditions ce serait un atout 
formidable pour la ville et pour l'opposition. Il a démontré son sens de l'intérêt général "Par ailleurs 
savoir qu'il a été souhaité qu'Alain Carignon soit le chef de file de l'opposition pour les régionales dans 
l'Isère me rassure pour la défense de nos grands dossiers locaux abandonnés" Notre photo: Michel 
Savin,Jean-Claude Peyrin, Jean-Pierre Barbier, Jean François Copé, Bernard Saugey, Alain Carignon, 
Alain Moyne Bressand dans le bureau de JC Copé à l'Assemblée Nationale cet après midi. 

08-oct-13 

L'ÉGLISE SAINT ANDRÉ à GRENOBLE: 

 " Un bâtiment dangereux " pour l'Adjointe au Maire ! 
 Après la Tour Perret qui s'effondre, la Halle Sainte Claire dont des lambeaux sont tombés récemment 
et auraient pu provoquer un grave accident, l'église Saint André de Grenoble est " un bâtiment 
dangereux" selon l'Adjointe au Maire. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-apres-la-tour-perret-la-halle-sainte-claire-seffondre/) 

 L'Église est propriété de la ville depuis plus d'un siècle. 

 La municipalité Destot/Safar n'entretient plus le patrimoine communal faute de moyens. 
 Les élus socialistes ont préféré augmenter de 57% les frais de bouche et de déplacements plutôt que 
de sauvegarder le bien commun.(http://www.ump38.fr/municipalite-ps-de-grenoble-frais-de-bouche-
et-voyages-cest-lexplosion-57/) 
 On se demande ce qu'il en est de l'utilisation des impôts des Grenoblois. Avec le taux de taxe foncière 
le plus élevé de France on pourrait imaginer que Grenoble soit en mesure d'assurer la sécurité des 
bâtiments communaux. 

 À défaut d'assurer la sécurité des Grenoblois. 

08-oct-13 

Selon " LE FIGARO" Alain Carignon est chargé de mettre en place les réseaux Sarkozy en France 
 Le quotidien National publie ce matin un écho selon lequel Alain Carignon , Secrétaire Général Adjoint 
des Amis de Nicolas Sarkozy a été chargé de mettre en place le réseau national de l'Association. Des 
référents départementaux et régionaux seront nommés en France.  
 Un signe supplémentaire que ses amis préparent le retour de Nicolas Sarkozy même si celui ci n'a rien 
dit de ses intentions. 
 Notre photo: Nicolas Sarkozy et Alain Carignon avec leurs épouses place de la Gare à Grenoble après 
un déjeuner privé au domicile de l'ancien Maire de Grenoble 

08-oct-13 

Le compteur est à 1555 personnes qui aiment ma page !! Merci à tout bientôt. Kitty 

08-oct-13 

SONDAGES, POUR JEAN-CLAUDE PEYRIN ( UMP): "TOUS LES ÉLÉMENTS SERONT PRIS EN COMPTE"  
 Suite aux différentes positions prises par les uns et les autres Jean-Claude Peyrin, Président de 
l'UMP38 a rappelé ce soir : Nous avons voulu que tout notre processus de désignation soit transparent 
contrairement au PS Grenoblois et nous continueront".  
 Pour le Conseiller Général de Meylan: " tous les éléments d'informations sont pris en compte. Le 
sondage de MM Cazenave et Chamussy en est un. D'autres données d'intention de vote différentes 
également. Mais aussi et surtout les votes réels que sont les résultats des élections législatives ou MM 
Carignon et Cazenave d'une part, M.Chamussy et N.Béranger d'autre part,moi même et M.Cazenave 
soutenant ma concurrente se sont exprimés". 



 Le Président de l'UMP38 rappelle par la que les candidats dissidents, MM Cazenave et Chamussy , ont 
toujours perdu face au candidat soutenu par l'UMP.  
 Concluant : "En chacune de ces circonstances les Grenoblois se sont prononcés en faveur des candidats 
de l'UMP en qui ils ont placé leur confiance pour réaliser l'alternance. Je ne doute pas qu'il en sera de 
même à Grenoble à l'occasion de cette échéance municipale". 

07-oct-13 

De mieux en mieux nous sommes maintenant 1520 personnes à aimer cette page !! Génial ! 

07-oct-13 

Pour A.Sahiri: " DE L'ARGENT CONTRE LEUR CAMP" 
 Pour Aziz Sahiri, Président des Amis d'Alain Carignon "Comme à leur habitude MM Cazenave et 
Chamussy consacrent leur argent et leur force à combattre leur camp".  
 À la suite du "sondage-manipulation" publié par le "DL" l'Ancien Adjoint au Maire estime "qu' au lieu 
de financer des tracts, un sondage sur le bilan Destot, sur les attentes des Grenoblois, ils manipulent les 
chiffres et se gardent bien de publier des résultats sur les intentions de vote réels! Ils dépensent 
l'argent contre leur camp." 
 Aziz Sahiri rappelle " qu'ils ont refusé de donner un Euro à l'organisation des primaires contraignant de 
faire financer les salles par les militants".  
 Pour lui "Alain Carignon est l'homme des conquêtes et des victoires tandis que leur tactique a toujours 
pour résultat de faire perdre leur camp ". 

07-oct-13 
Nous flirtons avec les 1500 amis de cette page, vous êtes 1494 !!! Vous êtes formidables bravo à vous 
tous pour votre fidélité. Kitty Lequesne 

07-oct-13 



Alain CARIGNON EST LE SEUL EN CAPACITÉ DE SORTIR GRENOBLE DE SES DIFFICULTÉS 
  
 La demande de publication par le DL" à la veille de la réunion de la Commission Nationale d'investiture 
par MM Cazenave et Chamussy d'un "sondage" qui ne publie pas les intentions de vote est une pure 
manipulation. 
 Plus une personnalité est connue , plus elle est clivante, plus les mauvaises opinions l'emportent si on 
cumule pour chacune les mauvaises opinions du camp adverse ! 
 Ainsi de Nicolas Sarkozy au plan national. Ce qui ne l'empêche pas de recueillir le score le plus élevé 
des intentions de vote. 
 Le seul sondage valable consiste à poser la question suivante: face à M.Safar (PS) votez vous pour 
M.Carignon, M.Cazenave , M.Chamussy, ou M.Bonzy. 
 Car on sait bien que les Grenoblois d'opposition répondent d'abord Alain Carignon. Personne n'a 
jamais rencontré dans Grenoble un électeur d'opposition qui lui explique que MM Cazenave et 
Chamussy dont ils connaissent l'action vont régler les problèmes de Grenoble. 

 Or étrangement la réponse n'est pas diffusée. 
 C'est pourquoi Adrien Fodil porte parole d'Alain Carignon a rappelé que "le sondage de dernière 
minute qui ne teste pas les intentions de vote pour camoufler la réalité a déjà été démenti par les 
urnes: R. Cazenave a été battu par Alain Carignon à Grenoble lors des législatives de 2007 et Matthieu 
Chamussy battu par N.Béranger lorsqu'il s'est présenté en dissident aux législatives de 2001.  
 Pour lui " Le seul en capacité de redonner du souffle à la ville et de la sortir de ses difficultés est Alain 
Carignon. S'ils avaient pu gagner quelque chose et gagner sans lui R. Cazenave et M. Chamussy 
l'auraient déjà prouvé depuis 20ans ! 



 "J'attends que tous comprennent qu'on ne peut pas gagner sans Alain Carignon". 

07-oct-13 

LA MÉTRO (PS) VOUDRAIT ACCÉDER AU VERCORS POUR DENSIFIER 
 Les élus socialistes et communistes de la Métro ne s'en sont pas caché : le projet de téléphérique du 
Vercors n'est pas un projet de déplacements, mais d'aménagement. En fait il s'agit de trouver des 
espaces nouveaux à urbaniser.. 

 (http://www.ump38.fr/vercors-la-metro-ps-avoue-ses-intentions-cachees/) 
 Car entre le Vercors et la cuvette Grenobloise il y a 2250 voyageurs/Jours alors qu'il y a ... 100 000 
voitures/jour qui viennent s'écraser à Voreppe sans que les élus n'aient envisagé un seul 
investissement pour les 10 ans qui viennent. 

 (http://www.ump38.fr/liaisons-et-desenclavement-rien-de-programme-pour-grenoble/) 
 Heureusement la plupart des élus du Vercors ont vu venir l'hyper structure de l'agglomération et se 
protègent de cette tentative d'intrusion. 

 (http://www.ump38.fr/la-metrops-veut-imposer-le-telepherique-du-vercors-apres-les-municipales/) 
 Si la cuvette Grenobloise est bétonnée à fond, il faut que demeurent des espaces pour respirer à 
proximité. 

07-oct-13 
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07-oct-13 

Alain CARIGNON, LE MIEUX PLACÉ À GRENOBLE selon 24hACTU 
 Le site d'information 24hActu a mis en ligne hier soir l'info selon laquelle "l'ancien Maire de Grenoble 
et Ancien Ministre Alain Carignon serait le mieux placé à Grenoble pour reconquérir la ville dirigée par 
le socialiste Michel Destot" 
 C'est en ou tout cas ce qui résulte d'un sondage commandité en juillet selon le site. "Selon cette 
enquête d'opinion Alain Carignon devancerait tous ses concurrents potentiels et jouirait notamment du 
souvenir de son bilan jugé " trés positif " par une majorité de Grenoblois". 
 Pour 24hActu " si Alain Carignon ne s'est pas encore officiellement prononcé sur une éventuelle 
candidature, il semble demeurer au centre du jeu politique Isérois" 
 (http://24heuresactu.com/2013/10/06/grenoble-lancien-maire-alain-carignon-le-mieux-place-a-
droite/) 

 Notre photo: Alain Carignon avec des grenoblois Parc Paul Mistral 

07-oct-13 

GRENOBLE: DES TERRAINS DE FOOT DISPONIBLES SUR LA NOUVELLE LIGNE DE TRAM... 



 Les jardins publics, les espaces verts, de jeux pour les enfants disparaissent avec la bétonisation de 
Grenoble. Partout on densifie afin de créer des réservoirs électoraux du type Villeneuve.  
 Comme les Grenoblois protestent de plus en plus contre le manque de terrains de jeux, le manque 
d'écoles, Jérome Safar le candidat PS a trouvé la réponse.  
 En effet le "DL" rappelle qu'avec le gazon de la nouvelle ligne E de tramway ce sera la valeur de 8 à 10 
terrains de foot ou un tiers du Parc Paul Mistral . 
 Et les autres lignes de tram représentent déjà 12 hectares de pelouses ! De quoi se plaignent les 
Grenoblois ? Il suffit de d'organiser une partie de foot sur les lignes de Tram et aux familles d'y 
promener leurs enfants... 
 Rappelons que le dernier quartier réalisé par la municipalité Carignon est le quartier Reyniès Bayard 
qui a en son coeur le vaste Parc Pompidou. Un quartier équilibré avec un gymnase, une maison 
d'accueil des personnes âgées et un petit immeuble HLM.  

 (http://www.ump38.fr/grenoble-face-au-betonnage-les-parcs-et-jardins-de-la-municipalite-ump/) 
 Tandis que le dernier quartier de la municipalité Destot , De Bonne, compte 850 Logements avec un 
parc réduit et 400 logements sociaux. Une densification qui pose déjà des problèmes. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-quartier-de-bonne-le-dernier-modele-explose-deja/ 

06-oct-13 

BOUCHONS AUX ENTRÉES DE GRENOBLE : IMPACT NÉGATIF SUR L'EMPLOI selon les ENTREPRISES 
 » les bouchons aux entrées de Grenoble ont un impact sur l’économie. Ça s’aggrave ! À l’occasion du 
projet de rocade Nord, on avait lancé une enquête en 2006 et on sentait déjà que des investissements 
se faisaient ailleurs. Sans compter que ce problème pèse sur les salariés les plus modestes qui n’ont pas 
la possibilité d’aménager leurs horaires. Aujourd’hui, clairement, la circulation autour de Grenoble est 
un point noir» déclare le délégué du Medef de l'Isère au "DL". 
 Depuis 20 ans Grenoble a renoncé à tout investissement sur les contournements de l'agglomération . 
Et n'a demandé aucune programmation pour les 10 prochaines années contrairement à Lyon.  

 (http://www.ump38.fr/liaisons-et-desenclavement-rien-de-programme-pour-grenoble/) 
 L'asphyxie avec ses conséquences sur l'emploi et la pollution va s'aggraver si une autre orientation 
n'est pas prise. (http://www.ump38.fr/economie-en-isere-tous-les-clignotants-au-rouge/) 
 Les élus socialistes et Verts ont aussi bloqué l'achèvement de l'autoroute Grenoble Sisteron depuis 
1997 et ont annoncé qu'elle serait débloquée après... 2050. 

 (http://www.ump38.fr/m-destot-rappelle-son-opposition-a-lautoroute-grenoble-sisteron/) 

 C'est toute l'économie qui est concernée par cet immobilisme à caractère électoral. 
 Alain Carignon a fait réaliser l'autoroute Grenoble Valence à lors de son accession à la Mairie de 
Grenoble et au Conseil Général de l'Isère . Les socialistes l'ont bloquée 20 ans.  

 Son arrivée à la Mairie relancerait sérieusement ces dossiers encalminés. 

06-oct-13 

MISTRAL : L'ARCHITECTE EN CHEF CHARGÉ DE LA RÉNOVATION A DISPARU DEPUIS... JUIN 2011 
 Le Conseil de secteur du quartier Mistral/Eaux-Claires n'a pas revu depuis juin 2011 l'architecte en 
Chef chargé de la rénovation par l'Office HLM de M.Vuaillat (PS) ! 

 (http://www.ump38.fr/mistral-a-grenoble-on-na-pas-revu-larchitecte-en-chef-depuis-juin-2011/) 
 Pourtant on avait bercé les habitants des grands mots habituels sur l'ouverture du quartier, la mixité, 
le lien social sans que jamais la question de l'insécurité ne soit traitée alors même que des étudiants 
qui ont accepté l'expérience du quartier la réclamaient. 

 (http://www.ump38.fr/crise-du-logement-un-immeuble-etudiants-vide-a-grenoble/ 
 Au moment ou la délinquance explose, ou les ambulances doivent pénétrer dans le quartier protégées 
par la police, c'est un bon exemple de la différence entre les mots de la municipalité et les actes de son 



candidat, Jérôme Safar. 

 (http://www.ump38.fr/mistral-on-reclame-la-video-surveillance-et-le-gardiennage/) 
 Déjà la disparition des commerces auxquels l'adjoint à la sécurité a été incapable de garantir la... 
sécurité ne l'avait pas fait réagir sérieusement. 

 (http://www.ump38.fr/mistralvilleneuve-a-grenoble-les-commerces-ferment/) 
 Il est vrai que M.Destot et J.Safar ont longtemps expliqué qu'ils avaient a lutter "contre le sentiment 
d'insécurité plutôt que contre l'insécurité " puisque la délinquance est en baisse à Grenoble selon eux... 

 (http://www.ump38.fr/pour-destot-et-safar-la-delinquance-est-en-baisse-a-grenoble/) 
 À Mistral on mesure ce qu'il en est de la paralysie de la municipalité qui additionne Actis, les services 
de la ville, un architecte en chef, un directeur de l'urbanisme du secteur, des structures empilées qui 
ressemblent à un canard a qui on a coupé le cou: sans direction parce que sans chef et sans politique 
claire. 

 Avec des conséquences graves pour la population otage et victime. 

05-oct-13 

MISTRAL À GRENOBLE : UN "JEUNE" CAILLASSE LA POLICE, UNE AMBULANCE DOIT ÊTRE PROTÉGÉE 
 Peut être J.Safar (PS) l'adjoint à la sécurité des Grenoblois va t il lancer une pétition parce que le "DL " 
a raconté qu'une voiture de police protégeant une ambulance en train d'intervenir dans un 
appartement de Mistral a été attaquée par deux "jeunes " en scooter qui ont sorti une arme de poing 
avant de fuir? 

 (http://www.ledauphine.com/isere-sud/2013/10/04/des-policiers-menaces-par-un-homme-arme) 
 Ou bien parce que France Bleu Isère a rapporté hier soir qu'un " jeune " avait caillassé vendredi des 
policiers municipaux , puis un équipage de la police nationale: arrêté, dans la voiture il a jeté un coup 
de pieds dans le visage du policier qui conduisait. 
 (http://www.francebleu.fr/infos/police/un-adolescent-du-quartier-mistral-en-garde-vue-pour-avoir-
caillasse-des-policiers-grenoble-904868) 
 Les élus socialistes, Verts, Ades qui sont responsables depuis 20 ans des attributions de logements à 
Grenoble n'auraient aucune responsabilité dans la situation? 
 Ces voyous déstructurés qui veulent appliquer leur loi sur leur territoire sont la conséquence d'une 
politique qui a fermé les yeux . Qui n'a pas porté les valeurs de responsabilité, d'effort, de récompense 
et de sanction.  
 De ce fait à Grenoble la jonction entre la petite et la grande délinquance a été réalisée et la situation 
est explosive. 

 (http://www.ump38.fr/guerre-des-gangs-a-grenobleun-documentaire-pour-comprendre-linsecurite/) 
 L'adjoint candidat du PS et les Verts/ades co responsables de la situation ne pourront pas nier 
longtemps la réalité des faits. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-villeneuve-les-elus-ps-petitionnent-contre-leur-echec/) 

 Comme ils ont aussi nié le développement de la prostitution à Grenoble. 

 (http://www.ump38.fr/destot-ps-grenoble-nest-pas-la-ville-de-la-prostitution/) 
 Pendant qu'ils tiennent le couvercle de Villeneuve par l'intimidation des faibles , c'est dans les autres 
quartiers que la délinquance explose . 

 (http://www.ump38.fr/villeneuve-une-mere-qui-a-temoigne-pour-envoye-special-boycottee/) 

 Parce qu'elle est désormais partout chez elle dans Grenoble. 

05-oct-13 
Un clin d'œil vers vous chers amis, car notre compteur montre le chiffre de 1380 !!! Vous êtes fidèles et 
formidables :) continuez à en parler autour de vous comme vous le faites si bien. A tout bientôt, Kitty 

04-oct-13 



LA MÈRE SEULE QUI A TÉMOIGNÉ POUR "ENVOYÉ SPÉCIAL" CRAINT DE PERDRE SON TRAVAIL 
 »Depuis on me regarde de travers, on ne me dit même plus bonjour , j’en suis presque à me dire si je 
ne vais pas perdre mon boulot… » explique au "DL" la mère de famille de Villeneuve qui a témoigné 
pour " Envoyé Spécial". 
 Élevant deux enfants, employée à la régie de quartier elle a peur. Alors elle revient sur son témoignage 
pour gagner la paix. Pour que le boycott cesse. 

 (http://www.ump38.fr/villeneuve-une-mere-qui-a-temoigne-pour-envoye-special-boycottee/) 
 Les élus PS et Verts/Ades qui se déchaînent par pétition créent un climat d'intimidation intolérable. Il 
s'agit de démontrer que le quartier demeure une chasse gardée électorale impénétrable. Quels que 
soient les dégâts qu'ont eu à subir des générations entières induites en erreur. 
 La prochaine fois les journalistes ne trouveront plus personne pour parler à visage découvert excepté 
pour expliquer que tout va bien à Villeneuve.(http://www.ump38.fr/grenoble-villeneuve-les-elus-ps-
petitionnent-contre-leur-echec/) 
 D'ailleurs la gauche et l'extrême gauche veulent charger des professionnels du quartier de faire 
l'information. Ainsi les intérêts qui prospèrent seront bien protégés. 

 (http://www.ump38.fr/villeneuve-les-vertsades-se-dechainent-pour-defendre-le-pactole-electoral/) 
 Rappelons un simple exemple concret : le 110 et le 120 Galerie de l'Arlequin sont squattés par des 
dealers qui occupent les lieux jour et nuit, coupent la lumière pour leurs trafics quand bon leur semble. 
J.Safar Adjoint (PS) à ... la sécurité et candidat à la Mairie est informé depuis deux mois. Il ne bouge 
pas; 
 Pas plus que les élus Verts/Ades dont l'un des représentants adresse plutôt ses menaces à ... une 
journaliste : » Ne prenez pas cela comme une menace… » écrit il à l'une d'elle après son passage sur 
FBI. 
 Plus facile que de menacer les dealers. Que les Verts/Ades rangent d'ailleurs sur le même plan que les 
policiers...  

 (http://www.ump38.fr/villeneuve-lump38-demande-reparation-pour-les-habitants/) 
 Notre photo : le collège ultra moderne de Villeneuve, une réalisation de la municipalité Carignon avec 
l'installation du siège du Centre Communal d'Action Sociale à l'Arlequin. 

04-oct-13 
Pour ses amis "ALAIN CARIGNON EST LE SEUL À REDONNER UN SENS ET DES PERSPECTIVES À 
GRENOBLE" 
 « Si aujourd’hui encore Alain Carignon pèse d’un poids particulier dans le paysage Grenoblois si 
longtemps après qu’il n’est plus le Maire , alors que la population s’est renouvelée plusieurs fois, c’est 
bien parce qu’au delà des réalisations et du décollage de Grenoble, au delà de cette symbiose inouïe 
entre un Maire et sa ville, Alain Carignon a laissé une trace indélébile dans les cœurs » a déclaré Aziz 
Sahiri Président de l’Association des Amis d'Alain Carignon constituée notamment avec François 
Tarantini , Pascale Krajewski,Michel Tavelle,Serge Prudhomme . 

 Les premiers adhérents ont rencontré Alain Carignon et ont posé avec lui Parc Paul Mistral . 
 L'Association vient d'adresser une lettre à Jean-François Copé et aux parlementaires UMP de l'Isère 
pour leur demander de désigner Alain Carignon comme candidat de l'opposition à Grenoble: "Ses 
actions passées, présentes, et le futur qu'il propose, font qu'il est le seul en capacité de redonner un 
sens et des perspectives pour notre ville" écrivent ils. 
 « Jusque là seuls ses ennemis avaient le droit de parler » a expliqué François Tarantini l’un des 
fondateurs de l’Association des Amis d’Alain Carignon alors que » ses amis sont majoritaires à Grenoble 
». 
 Pour rejoindre l'association :chez François Tarantini 8 place Grenette à Grenoble , contact mail 
francoistarantini@orange.fr tel 06 32 80 84 54) 



 Notre photo : Alain Carignon et les premiers membres de l'Association des Amis d'Alain Carignon 
fondée la semaine dernière 

04-oct-13 
GRENOBLE, LE CHÂTELET, DOUBLEMENT DE LA DENSITÉ DU QUARTIER En présentant son projet pour le 
quartier du Châtelet la municipalité Destot/Safar oublie de préciser qu'elle fait plus que doubler la 
densité du quartier : on passe de 142 logements aujourd'hui à 315 demain. Ce quartier en bordure de 
St Martin d'Hères et de l'Abbaye déjà très compacts, sera donc beaucoup plus bétonné dans le futur. 
(http://www.ump38.fr/grenoble-chatelet-doublement-de-la-densite-du-quartier/) Les élus PS et 
Verts/Ades estiment que Grenoble ne rencontre pas assez de problème comme cela, que la mixité est 
réussie à Villeneuve et ailleurs et qu'il faut donc continuer de plus belle ! Il y a tout à craindre de 
l'accélération de cette politique: elle prépare des lendemains difficiles aux Grenoblois. 
(http://www.ump38.fr/densification-de-lagglo-destotbaietto-accelerent/) Même les quartiers paisibles 
comme les Eaux Claires sont gagnés par la délinquance. (http://www.ump38.fr/eaux-claires-a-
grenoble-le-temps-des-voitures-brulees/) Plutôt que de pétitionner contre un reportage qui décrit les 
problèmes rencontrés par la population réalité pourquoi J.Safar , le candidat PS ,continue t il un 
urbanisme qui contribue à les créer? (http://www.ump38.fr/grenoble-villeneuve-les-elus-ps-
petitionnent-contre-leur-echec/) 

04-oct-13 

VERTS/ADES de VILLENEUVE : "NE PRENEZ PAS CELA POUR UNE MENACE...." 
 " Surtout ne prenez pas cela comme une menace " écrit dans un mail A.Manac'h l'un des agitateurs des 
Verts/Ades de Villeneuve à la journaliste "d'Envoyé Spécial" qui s'est exprimée sur France Bleu Isère. 
 Il utilise la méthode de l'intimidation chère à ceux qu'il protège. Les Verts/Ades se revendiquent de " 
l'éducation populaire" mais on voit ce qu'il en est de leurs enseignements et ou ils conduisent. 
 Le même avait d'ailleurs mis sur le même plan caïds et policiers lors des émeutes de juillet . Pour lui ils 
sont aussi "dangereux " les uns que les autres! (http://www.ump38.fr/selon-manuel-valls-«les-profils-
des-terroristes-ressemblent-a-ceux-de-villeneuve/) 
 De leur côté J.Safar, G.Lachkar, A.Pilaud (PS) se sont aussi déchaînés contre le reportage qui décrit une 
réalité de Villeneuve.(http://www.ump38.fr/la-presse-contrainte-de-boycotter-les-exces-de-j-safar/) 
 En organisant la pression sur l'information toute la nomenklatura locale veut protéger son pactole 
électoral qui est visiblement lié aux pratiques du quartier.(http://www.ump38.fr/villeneuve-les-
vertsades-se-dechainent-pour-defendre-le-pactole-electoral/) 
 Ainsi l'Adjoint à... la sécurité Jérôme Safar(PS) s'accommode très bien du trafic de drogue installé aux 
110 et 120 Galerie de l'Arlequin sur lequel il est alerté depuis deux mois. 
 Circulez, il n'y a rien à voir affirment le PS et les Verts/Ades aux moyens d'information : c'est même 
nous sur place , avec des "professionnels de l'image " du quartier qui allons délivrer la vraie 
information... Sur qu'elle sera plus crédible que "Envoyé Spécial". 
 Notre photo: pendant les émeutes de Villeneuve ( juillet 2010) des jeunes masqués s'attaquent à la 
police . 

03-oct-13 

Cherchez des personnes, des lieux ou d’autres choses 
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Selon " l'EXPRESS " GRENOBLE EST 23 EME SUR 50 POUR L'ACCUEIL DES SENIORS 
 L'hebdomadaire " l'Express " a livré une étude qualitative par secteurs sur tous les aspects de la vie 
municipale. 
 Grenoble n'est sur le podium sur aucun des aspects. De plus elle recule énormément dans le domaine 
de l'accueil des seniors. 

 Alors que le vieillissement de la population est inscrit dans l'évolution avec sa cohorte de problèmes de 



dépendance la municipalité Destot/Safar a stoppé l'avance conquise par la ville avec la municipalité 
Carignon. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-le-scandale-de-lexil-des-personnes-agees/) 
 Celle-ci veillait à ce que chaque projet intègre la dimension vieillissement. Alain Carignon avait 
notamment auprès de lui au sein du Conseil Municipal , un gérontologue réputé le Professeur Robert 
Hugonot qui réfléchissait à ces questions. 
 Maintenant Grenoble est classée 23 eme sur 50 villes. Beaucoup de personnes âgées doivent s'exiler 
pour être accueillies dans une structure posant des problèmes humains et financiers aux familles. 

 (http://www.ump38.fr/palmares-de-lexpress-grenoble-recule-pour-les-seniors/) 

03-oct-13 

VALÉRIE NOUS A QUITTÉS 
 Tous ses amis qui ont suivi sa longue maladie, à ses côtés ou par la pensée sont submergés par 
l'émotion. Valérie était le sourire, la joie, le dévouement, l'engagement. 
 Elle a été de tous nos combats, de toutes nos réunions, de toutes nos initiatives. Avec Nicolas ils 
représentaient le couple qu'on aimait voir ensemble, enthousiaste et mobilisé. Leur force était aussi 
notre force. 
 Pendant cette période si lourde, si pesante, Nicolas a été l'homme de tous les instants, de tous les 
moments avec douceur et légèreté. Sa présence attentive était toujours là pour apaiser, faire reculer 
l'angoisse et vaincre l'inéluctable. 
 Face à la progression de la maladie, ils ont décidé de se marier devant Jean-Claude Peyrin qui a partagé 
avec eux ce moment si fort ou Valérie et Nicolas s'engageaient encore ensemble au delà de ce qu'ils 
pressentaient pour tous les deux. 
 Secondé par sa famille, par ses amis en tête desquels Kitty Lequesne qui a fait preuve d'un 
dévouement sans bornes, ils ont accompagné Valérie jusqu'à la fin, jusqu'à l'impossible. 

 Entourant son fils Paul pour atténuer le traumatisme d'avoir à perdre une mère. 
 La leçon qu'ils ne prétendaient pas donner a été reçue. Celle de l'humanité plus forte que tout, du 
courage devant l'épreuve reine, de l'amour en partage et de l'espérance comme compagnon de 
voyage. 

 Alain CARIGNON 

02-oct-13 
QUANT A.VALLINI (PS) A RETIRÉ LES ASSISTANTES SOCIALES DE VILLENEUVE ÉLUS PS ET VERTS N'ONT 
PAS PÉTITIONNÉ! 
 Pétition des élus PS au nom des "citoyens " mobilisation souterraine des Verts/Ades du quartier: ils 
totalisent jusqu'à 92% des voix dans certains bureaux de vote et veulent que rien ne change dans le 
quartier.  
 Ils sont donc vent debout contre la fenêtre ouverte par "Envoyé Spécial" qui a montré ce qu'il en était 
de la sécurité dans le quartier. Cela met en cause directement l'Adjoint à la sécurité , Jérôme Safar 
candidat PS à la Mairie.  
 Alain Manac'h l'un des acteurs des Verts/Ades est un bon exemple de la lourde responsabilité des élus 
dans les générations sacrifiées depuis 40 ans sur le dogme de Villeneuve.  

 Lors du braquage d'Uriage il écrivait dans " Libération ": 
 "Les mecs sont dangereux, la BAC aussi. Pour moi les flics n’ont pas fait correctement leur travail, ce ne 
sont pas des bons professionnels(...) Ils ont réussi à faire bouger une soixantaine de jeunes, ni bandits, 
ni gangsters, mais qui aiment s’affronter aux flics". 
 La culture de l'excuse, de l'irresponsabilité, le refus de toute sanction conduira à l'expédition punitive 
et au lynchage de deux jeunes.  

 Maintenant il se déchaîne pour inciter à faire signer la pétition contre le reportage "d'Envoyé Spécial" 



afin que ça continue comme toujours avec les résultats que l'on sait!  

 Alain Manac'h adresse aussi un mail très violent à la journaliste suite à son passage sur France Bleu 
Isère. Précisant " Surtout ne prenez pas cela comme une menace". Il se rapproche de certains 
comportements dangereux. 
 On voit que des intérêts électoraux essentiels sont en cause. Alain Manac'h présidait la Maison des 
Habitants de Villeneuve qui percevait 230 000 € de subventions de la ville et qui a été mise en faillite. 
Mais il a été à nouveau aidé pour un nouveau projet sur le dos du 
contribuable.(http://www.ump38.fr/villeneuve-alain-manach-vertsalternatifs-signe-la-faillite-de-la-
maison-des-habitants/) 
 Le clientélisme des uns et des autres marche à fond.(http://www.ump38.fr/villeneuve-le-clientelisme-
de-j-safar-ps-choque-jusque-dans-la-majorite-municipale/) 
 Les élus PS et Verts/Ades sont évidemment complètement dans la posture: ils appartiennent ensemble 
à la majorité PS du Conseil Général présidé par André Vallini (PS) qui a officiellement et publiquement 
décidé il y a quelques mois de retirer toutes les Assistantes sociales de Villeneuve ne pouvant assurer 
leur sécurité! (http://www.ump38.fr/villeneuve-lenfumage-se-poursuit/) 
 Là pas de pétition, pas de grandiloquence, de "stigmatisation" du quartier , de miroir déformant. On 
est entre soi et on gouverne ensemble dans un écosystème local ou tout le monde profite. Même les 
dealers. Ils votent et sont nombreux. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-villeneuve-les-elus-ps-petitionnent-contre-leur-echec/) 
 Ils sont furieux qu'un regard extérieur ait pénétré leurs fonds de commerce. Alain Manac'h explique 
qu'il va désigner des professionnels de l'image habitant le quartier pour montrer la réalité ! On peut se 
fier à son discernement. 
 ça fait 40 ans que la cité radieuse progresse en termes de mixité, de lien social et de promotion des 
hommes (http://www.ump38.fr/selon-manuel-valls-«les-profils-des-terroristes-ressemblent-a-ceux-de-
villeneuve/) 
 notre photo, André Vallini (PS) coupable d'avoir retiré toutes les assistantes sociales de Villeneuve, ne 
pouvant plus assurer leur sécurité . Avec l'appui des élus PS/Verts/Ades qui protestent aujourd'hui 
contre France 2! 

02-oct-13 

EN OCTOBRE 84 GRENOBLE EMPORTE LE SYNCHROTRON AVEC ALAIN CARIGNON 
 "Grâce à cette victoire Grenoble demeurera dans les 20 prochaines années la première ville Française 
de la recherche après Paris " annonce Alain Carignon jeune Maire de Grenoble dans le film de l'INA. 
 (<iframe width='560' height='315' frameborder='0' marginheight ='0' marginwidth='0' scrolling ='no' 
src='http://player.ina.fr/player/embed/GRC86102402/1/1b0bd203fbcd702f9bc9b10ac3d0fc21/560/31
5/1/148db8' ></iframe>) 
 En octobre 2013 c'est toujours vrai près de 30 après. D'autant qu'en 1992 Alain Carignon réussira aussi 
l'implantation de SGS Thomson à Crolles qui donnera un nouvel élan décisif à l'agglomération. 
 Grenoble a connu le temps de la fierté des batailles gagnées. Aujourd'hui les élus PS et Verts/ades en 
sont réduits à pétitionner pour protester contre un reportage d'une chaîne publique qui montre un 
visage peu reluisant de Grenoble de MM Destot et Safar... 

 Notre photo, Alain Carignon, la semaine dernière avec des Grenoblois Parc Paul Mistral 

01-oct-13 

TROUVEZ LES MEMBRES DE LA FIRME (VERTS/ADES) DANS LE " RÉSEAU CITOYEN" 
 C'est un jeu concours.La photographie ci dessous du "Réseau Citoyen " a pour objet de camoufler la 
Firme. Les Verts/Ades. Qui opèrent depuis 30 ans . Toujours les mêmes. R.Avrillier et V.Comparat et 
leurs amis qui ont aidé Destot a gagner la Mairie en 95 et ont gouverné la ville avec lui à des postes 
clefs ( logement, urbanisme, Alpexpo) jusqu'en 2008. 



 (http://www.ump38.fr/reseau-citoyen-echec-de-loperation-camouflage-vertsades/) 

 En le protégeant sur "les affaires". 

 (http://www.ump38.fr/destot-fioraso-pourquoi-le-rapport-publie-par-atlantico-est-une-bombe/) 
 Éric Piolle, Maryvonne Boileau ( compagne de V.Comparat) , Gwendoline Delbos-Corfield Conseillers 
Régionaux de la majorité Queyranne (PS) avec lequel ils se sont déjà réengagés à gouverner la région 
après 2014. E.Piolle aurait été désigné par le national pour être le candidat choisi par la base! 

 (http://www.ump38.fr/eric-piolle-vertsps-sera-le-candidat-des-reseaux-citoyens/) 
 Olivier Bertrand Conseiller Général (Verts/ades) de la majorité Vallini (PS) qui a élu un Vice Président 
(PS) du Conseil Général condamné en 2002 qui n'a pas remboursé au contribuable les 2,9 M € 
détournés . 

 (http://www.ump38.fr/e-piolle-vertsades-doit-regler-la-dette-au-contribuable/ 
 Un Conseiller Général lui même personnellement indemnisé par André Vallini Président du Conseil 
Général. 

 (http://www.ump38.fr/revelation-o-bertrand-et-c-brette-verts-finances-par-le-ps/) 
 Dans leur "lettre aux Grenoblois" tous ces élus ont aussi caché leurs titres d'élus pour ne pas faire 
remarquer qu'ils sont en plein dans les majorités socialistes... 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-une-societe-privee-a-distribue-la-lettre-citoyenne-des-vertsades/) 

 Toujours cette honnêteté, cette transparence et cette éthique qu'on leur connaît. 

 (http://www.ump38.fr/iserevertsades-les-mains-dans-le-pot-de-confiture/)  
 Le jeu consiste à les trouver les apparatchiks Verts/Ades de la Firme sur la photo car ils ont décidé 
d'avancer masqués derrière un faux "réseau citoyen" monté de toute pièce pour la circonstance. 
 Ils veulent cacher leur alliance avec le PS à Paris, à Lyon, au Conseil Général et demain avec Jérôme 
Safar à Grenoble. 
 SI VOUS RECONNAISSEZ SUR LA PHOTO UN MEMBRE DE LA FIRME SIGNALEZ LE NOUS : ON 
PROCÉDERA AU FUR ET À MESURE AUX IDENTIFICATIONS 

01-oct-13 

VILLENEUVE . Dans une lettre aux habitants 

 LA JOURNALISTE "D'ENVOYÉ SPÉCIAL" ( FRANCE 2) CONFIRME: 

 " UN ACCROISSEMENT TRÈS FORT DE LA DÉLINQUANCE" 
 "Notre objectif était d'essayer de comprendre pour la retranscrire, la vie de La Villeneuve avec sa 
réalité sociale, mais aussi en prenant en compte les faits qui sont les suivants : un accroissement très 
fort de la délinquance et des incivilités au sein du quartier, ainsi qu'une paupérisation de plus en plus 
grande. Lors de mon arrivée dans le quartier en janvier dernier, les tensions étaient très fortes " écrit 
notamment dans une lettre aux habitants Amandine Chambelland journaliste à France 2 qui a réalisé le 
reportage pour " Envoyé Spécial" . 
 Elle répond à la pétition initiée par les élus PS et Verts/Ades qui gèrent le quartier depuis 20 ans et ne 
veulent pas reconnaître leur responsabilité et leur échec. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-villeneuve-les-elus-ps-petitionnent-contre-leur-echec/) 
 Amandine Chambelland précise: " J'ai souhaité filmer les rencontres avec les associations(....) et quasi 
à chaque fois, la réponse fut négative" .Pourquoi ?  
 "Ce que j'ai recueilli lors de mon tournage était édifiant. Lors de chaque rencontre, les questions de 
sécurité étaient évoquées: occupation des coursives, incivilités, voitures brûlées, inquiétudes 
concernant les enfants…" ajoute la journaliste. 

 " Mon travail consistait à rassembler des informations " . 
 Ce sont ces informations mises sur la place publique qui dérangent Jérôme Safar Adjoint ... à la 
sécurité en campagne électorale. Évidemment comme bilan on peut trouver mieux. Et bien entendu 



qui dérange aussi la nébuleuse Verts/Ades qui a fait du quartier avec le PS un réservoir électoral sur 
fonds de misère sociale. 

 (http://www.ump38.fr/reseau-citoyen-echec-de-loperation-camouflage-vertsades/) 
 Une terrible mise sur la place publique pour eux. Ce sur quoi repose leur système est mis à jour. Ils 
vont devoir rendre des comptes aux Grenoblois 

1K 

30-sept-13 

VILLENEUVE " UNE POLITIQUE IRRESPONSABLE D'ATTRIBUTIONS DE LOGEMENTS DEPUIS 20 ANS" 
 " Ayant eu a gérer le dossier Villeneuve au titre d'Adjoint d'Alain Carignon jusqu'en 1995,je ne peux 
que constater la dégradation constante du quartier depuis 20 ans. Avec la chute des effectifs du collège 
que nous avons construit, passé de 600 à 300 élèves la municipalité Destot disposait 
 pourtant d'un marqueur incontestable de la paupérisation et de la progression de la délinquance qui 
aurait du l'alerter depuis 10 ans.Elle a préféré regarder ailleurs et J.Safar pratiquer un clientélisme qui 
montre le mauvais exemple dans le quartier et heurte la morale républicaine." a déclaré Aziz Sahiri 
suite à la pétition lancée par Jérôme Safar le candidat PS pour nier la réalité de la situation. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-villeneuve-les-elus-ps-petitionnent-contre-leur-echec/) 
 Pour Aziz Sahiri, ancien éducateur spécialisé, souvent questionné comme expert de ces questions dans 
les émissions d'information du service public : 
 "Depuis 1995 les adjoints successifs au logement PS et Verts/Ades ont conduit une politique 
irresponsable d'attributions de logements sociaux " explique t il. 

 (http://www.ump38.fr/logementun-temoignage-accablant-de-lechec-des-vertsades-a-grenoble/) 
 " La décision récente d'affecter des logements de l'Arlequin qui ne trouvent plus preneurs aux Roms 
des camps démantelés de l'agglomération est le pas de trop vers un 
 quartier dominé par la pauvreté et la précarité. Les Roms sont accueillis à coup de pierres et une 
famille a déjà du quitter le quartier car une communauté s'est approprié le territoire." 

 (http://www.ump38.fr/deux-elus-de-la-majorite-reconnaissent-la-pauperisation-de-grenoble/) 

 Et de conclure : "La municipalité ne maîtrise plus 

 rien: ses successeurs vont hériter d'une situation explosive". 

30-sept-13 
UN MAIRE DE GAUCHE VEND LA MÊCHE: LES IMPÔTS AUGMENTERONT DANS L'AGGLOMÉRATION 
GRENOBLOISE  
 C'est un Maire de gauche qui l'annonce. La commune de Champ sur Drac entre dans l'aire de la Métro 
à reculons.Pour le Maire " le contribuable va payer ".  
 Jacques Nivon explique: " On est contre cette nouvelle technostructure éloignée des populations (…) 
on est dans le même processus où les populations ne sont jamais associées aux décisions qui les 
concernent. On va construire quelque chose en dehors des habitants. Quand on n’est pas dans la 
proximité, c’est très facile de pouvoir augmenter les impôts." 
 (http://www.ump38.fr/metro-ps-augmentation-des-impots-programmees-selon-un-maire-de-
gauche/) 
 Alain Carignon a proposé que Grenoble fasse comme Lyon et supprime un échelon administratif - le 
département - dans l'aire Métropolitaine afin de simplifier et de réaliser des économies. 

 (http://www.ump38.fr/debat-metropole-carignon-ump-1-destot-ps-0/) 
 Bien entendu MM Destot, Safar, Baïetto et Vallini tous PS qui détiennent ensemble tous les pouvoirs 
locaux ( ville, agglomération, département) et nationaux n'ont rien fait. Comme à leur habitude ils 
commentent... 

 Ce sont des lendemains difficiles qui attendent les contribuables Grenoblois. En 2008 le PS avait 



promis de ne pas augmenter les impôts s'ils étaient élu. Le lendemain de l'élection Jérôme Safar a fait 
voter + 9% d'augmentation des impôts! 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-premiere-de-france-pour-limpot-foncier/) 

 Maintenant qu'ils annoncent les augmentation à l'avance qu'est-ce que ce serait s'ils étaient réélus ! 

30-sept-13 
VILLENEUVE : POURQUOI JÉRÔME SAFAR (PS) FERME LES YEUX SUR L'OCCUPATION POUR TRAFIC DE 
DROGUE du 120 Galerie de l'Arlequin ? 
 "les trafics de stupéfiants se poursuivent dans le hall,les escaliers et la mezzanine à partir de 10h et 
jusqu'en soirée au 120 galerie de l'Arlequin " note le compte rendu municipal de la réunion du CLSPD 
du secteur présidé par l'adjointe au Maire (PS) Hélène Vincent . Date 5 septembre 2013. 
 " 120 Galerie de l'Arlequin; trafics de stupéfiants,situation tendue, difficultés d'intervention du 
personnel de la Régie. Intimidations verbales et formes d'accaparement du lieu par un groupe présent 
en période diurne et nocturne. Des rixes se seraient déroulées à plusieurs reprises dans le parc entre 
3h et 5h." Compte rendu du même CLSPD . Date: 1er août 2013. 

 Ce ne seront pas les images "d'Envoyé Spécial " mais les comptes rendus internes de la Mairie ! 
 Des centaines d'habitants du 110 et du 120 de la Galerie sont embarrassés par cette occupation 
sauvage puisque les dealers coupent l'électricité à leur guise pour réaliser leurs trafics 
 Pourquoi Jérôme Safar, Adjoint en charge de la sécurité, officiellement informé de ces faits au moins 
depuis le 1er août ne bouge pas ?  

 Et au contraire lance une pétition d'élus qui se font passer pour des citoyens pour nier ces réalités ? 
 Pourquoi J.Safar poursuit il sa politique clientéliste plutôt que de prendre des mesures attendues par 
ceux qui veulent sortir de cette situation? 
 (http://www.ump38.fr/villeneuve-le-clientelisme-de-j-safar-ps-choque-jusque-dans-la-majorite-
municipale/) 
 Pourquoi les Verts/Ades sont ils en première ligne pour défendre le statu quo et organiser en sous 
main la pétition puisque l'un des leurs, Alain Manac'h, l'homme qui a mis la Maison des Habitants en 
faillite , a adressé très largement un mail pour inciter à la signer? 
 (http://www.ump38.fr/villeneuve-alain-manach-vertsalternatifs-signe-la-faillite-de-la-maison-des-
habitants/) 
 Pour des raisons électorales bien connues puisqu'ensemble, ils obtiennent jusqu'à 92 % des voix dans 
certains bureaux de vote. Plus le quartier se dégrade et l'économie souterraine y prend de 
l'importance, plus ils obtiennent des voix. 

 (http://www.ump38.fr/jc-peyrin-ump-jaccuse-la-coalition-psverts-de-grenoble/) 

 Vous avez dit "bizarre, comme c'est bizarre " ? 

30-sept-13 

VERTS/ADES/RÉSEAU CITOYEN à Grenoble : 

 "Le retour de la Firme" pour Adrien Fodil 
 "La mise en place d'un faux réseau citoyen par les Verts et l'Ades de Grenoble annonce le retour de "la 
Firme" comme l'appelle Noël Mamère. Avec toujours les mêmes méthodes qui ont pour objet de 
tromper les citoyens.les manipulateurs - R.Avrillier et V.Comparat- sont absents de la photo et les vrais 
acteurs déjà élus dans les majorités socialistes se cachent au milieu de "citoyens " mis en avant " a 
déclaré hier Adrien Fodil , porte parole d'Alain Carignon dans un communiqué. 
 Pour lui : " Ils n'osent pas affronter les Grenoblois à visage découvert.Il faudrait s'expliquer sur les 
résultats détestables en matière d'impôts, d'insécurité,de bétonisation, de pollution." 
 Rappelant : "Alors qu'ils ont élu un Vice Président PS au Conseil Général condamné, qui doit encore 
2,9M€ au contribuable,qu'ils n'ont pas remboursé collectivement cette dette, ils justifient déjà leur 
ralliement au PS au second tour par la présence d'Alain Carignon ou de ses amis." 



 Concluant : "Cette grosse ficelle utilisée depuis 1995 pour perpétuer l'écosystéme des élus Grenoblois 
ne fonctionne plus. C'est à eux maintenant de rendre des comptes au plan du comportement et de la 
politique". 

 Une partie de la Firme dont Raymond Avrillier, Yann Mongaburu, Sylvie Berthier, Hakim Sabri 

29-sept-13 

GRENOBLE "PRODUIT" TROIS FOIS PLUS DE SANS PAPIERS QUE LA MOYENNE NATIONALE 
 L'étude des Ministères de l'Intérieur , de l'emploi et du Budget qui a été publiée par le JDD fait état de 
37 000 sans papiers l'année dernière "produits " par la filière de la demande d'asile. Ce sont les 
demandeurs rejetés après des mois d'instruction de leurs dossiers. 
 Grenoble en "produit " elle même 1200 par an soit trois fois plus que la moyenne nationale. En 
accueillant chaque année 14 00 demandeurs d'asile qu'il faut héberger et nourrir pendant les 9 à 18 
mois que dure l'instruction du dossier, la ville rejette annuellement dans la clandestinité, le travail au 
noir, la délinquance ou la prostitution 1200 faux demandeurs. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-produit-3-fois-plus-de-sans-papiers-que-la-moyenne/) 
 Avec 53 salariés chargés de cet accueil et un budget de 5,6 M€ les filières d'immigration clandestine 
savent que Grenoble est une terre d'accueil. Au mépris des victimes et du contribuable.  
 Que personne ne s'étonne de l'appauvrissement de Grenoble, du développement de la délinquance et 
de l'insécurité. Les causes sont connues et l'irresponsabilité dans ce domaine est l'une d'elles. 
 (http://www.ump38.fr/verdict-de-linsee-grenoble-se-pauperise-avec-un-cumul-de-signes-de-
precarite/) 

29-sept-13 
VILLENEUVE: L'ÉCHEC DE LA MUNICIPALITÉ DESTOT RÉVÉLÉ PAR FRANCE 2 C'est la télévision de service 
public, France 2 et son émission phare "Envoyé Spécial " qui a révélé au plan national ce que les 
grenoblois savent de l'échec de la municipalité Destot à Villeneuve 
(http://www.france2.fr/emissions/envoye-special/la-villeneuve-le-reve-brise_125272) Un 
documentaire accablant pour la municipalité qui raconte la guerre des territoires, les 125 voitures 
brûlées l'année dernière, le labyrinthe dans lequel la police a tant de mal à intervenir, les policiers 
caillassés, les attributions de logements effectuées au mépris de l'équilibre du quartier. Le reportage 
montre ainsi un jeune Angolais arrivé à l'âge de 12 ans qui explique être " une enfant soldat" qui 
enchaîne les séjours en prison, et pollue la vie du quartier. Le reportage montre des armes : Un tireur 
qui s'amuse à détruire un panneau indicateur de la ville sans qu'aucun habitant n'appelle la police. Des 
appartements qui valent trois fois moins cher qu'ailleurs que nombre d'habitants ne peuvent pas 
vendre ne pouvant se reloger ailleurs. M. Destot et J.Safar ont décidé de pétitionner contre 
l'information ! Il faut cacher la vérité. Le résultat de leur politique ne doit pas être connu. Nous y 
reviendrons . 

28-sept-13 

ÉLUS PS DE L'AGGLOMÉRATION : 250 000 € D'ÉTUDES AU GROUPE EIFFAGE 
 Afin que celui-ci leur donne des idées pour 2030, les élus socialistes de l'agglomération Grenobloise 
ont financé le groupe de construction Eiffage à hauteur de 250 000 €. 
 M.Baïetto Président et J.Safar Premier Vice Président de la Métro qui a commandé "l'étude" n'ont pas 
peur des forces de l'argent : ils leur en donnent ! 

 (http://www.ump38.fr/la-metro-ps-250-000-e-a-eiffage-pour-une-etude/) 
 Pour ce prix le groupe Eiffage est capable de répéter ce que nous disent les élus PS pour nous faire 
avaler embouteillages, densification, pollution, blocage des voiries: " Il faudra donc se déplacer en 
économisant l’énergie, en polluant moins, et surtout en libérant au maximum le foncier pour d’autres 
usages ". 

 (http://www.ump38.fr/agglo-pour-la-metro-ps-on-circulera-mieux-en-2025/) 



 Un petit détail: depuis 19 ans Grenoble bétonne, réduit les voiries et les conséquences sont établies 
s'agissant de la santé des habitants, de la délinquance et de l'hécatombe des commerces. 

 (http://www.ump38.fr/pollution-la-municipalite-destot-et-ses-elus-ps-senferrent/)  

 Notre photo: Marc Baïetto et Geneviève Fioraso 

28-sept-13 

LES EAUX CLAIRES , UNE RUE TRANQUILLE 
 À proximité du bd Joseph Vallier et de la rue Abbé Grégoire cette rue tranquille qui ressemble à toutes 
les autres. 

 Grenoble offre ce spectacle partout dans la ville oubliée, négligée du centre à sa périphérie. 

 (http://www.ump38.fr/alsace-lorraine-a-grenoble-labandon-du-centre-ville-aussi/) 
 ça commence par les tags et ça finit par les voitures brûlées comme cela vient de se passer quartier 
des Eaux Claires. 

 (http://www.ump38.fr/eaux-claires-a-grenoble-le-temps-des-voitures-brulees/) 

27-sept-13 
C'est un chiffre "rond" VOUS êtes aujourd'hui 1300 personnes a aimer cette page Grenoble, le 
changement, cela prouve tout l'intérêt que vous trouvez à lire nos posts qui chaque jour vous 
apportent l'information sur les aberrations de la gestion Destot/Safar. Merci pour votre fidélité. Faites 
connaitre cette page à vos amis, nous vous en remercions par avance. A très bientôt Kitty Lequesne 

27-sept-13 

GRENOBLE : LA DÉMOCRATIE LOCALE BAFOUÉE  
 ça se termine en eau de boudin pour Destot/Safar en matière de démocratie locale. Leur opération de 
communication sur " l'évaluation de la participation " à Grenoble a été un échec complet. 

 Les grenoblois ont déserté leurs réunions en trompe l'oeil cautionnées par des organismes rémunérés. 

 (http://www.ump38.fr/evaluation-de-la-participation-a-grenoble-un-bide-retentissant/)  

 Depuis 19 ans les Grenoblois n'ont été questionnés sur aucun sujet qui les concernent !  

 D'accord ou pas d'accord pour supprimer 2200 places de stationnement? 

 D'accord ou pas d'accord pour le bétonnage de la Ville ? 

 (http://www.ump38.fr/betonage-ou-urbanisation-une-petition-denonce-des-ecoles-qui-debordent/) 

 D'accord ou pas d'accord pour densifier l'esplanade et supprimer le dernier parking d'entrée de ville? 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-esplanade-la-municipalite-refuse-dentendre-les-grenoblois/) 
 D'accord ou pas d'accord pour des taux de 50% de logements sociaux dans les nouveaux quartiers ? ( 
Bonne, Polygone..) 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-quartier-de-bonne-le-dernier-modele-explose-deja/) 
 D'accord ou pas d'accord pour s'attaquer à la délinquance dés le premier acte plutôt que de laisser 
passer avec les conséquences que l'on mesure maintenant pour l'insécurité dans toute la ville? 

 (http://www.ump38.fr/eaux-claires-a-grenoble-le-temps-des-voitures-brulees/) 
 À Grenoble Alain Carignon nous avait habitué à la consultation des habitants: c'est lui qui a organisé le 
premier référendum d'une grande ville pour décider du tramway. Mais au long de son mandat il y a eu 
des référendums de quartier pour décider de la voie sur berge, pour décider de la rénovation de la 
halle Sainte Claire.  

 Grenoble doit renouer avec le temps de la participation citoyenne 

27-sept-13 

Grenoble: LES COMMERçANTS DE LA RUE LAFAYETTE EN COLÈRE  
 Alors que les travaux de la rue Lafayette devaient durer le temps de l'été, saison un peu plus creuse au 
plan commercial, l'adjoint (PS) Alain Pilaud, vient, par une lettre du 29 août, d'informer le Président des 



commerçants du quartier et bijoutier, M. Peyrin, que les travaux se termineraient, au mieux... fin 
novembre 2013. 
 Et encore précise-t-il que le chantier de la partie sud-est, comprenant le mur historique, ne sera 
effectué, qu'au cours du premier trimestre 2014. 
 Mais grand seigneur, l'adjoint "conscient de la gêne occasionnée par le chantier" met à disposition des 
commerçants le numéro de téléphone de l'antenne de mairie/secteur 2! 
 Un dédommagement ? Vous n'y songez pas! Retournez donc dans vos magasins et attendez avec 
patience la baisse de votre chiffre d'affaires. 
 La municipalité et le candidat PS Safar se moquent, comme de leurs premières couches, du désastre 
commercial que connait Grenoble. 

 (http://www.ump38.fr/commerce-grenoble-saisie-par-une-vague-de-rideaux-baisses/) 
 Rue Lafayette? Mais pas que cela! Le cours Berriat est sinistré, dans sa partie en allant vers Fontaine, 
deux rideaux sur trois sont baissés.  
 Et ce ne sont pas les commerçants des Cours Jean Jaurès et Libération, eux qui ont vu le successeur 
potentiel de M. Destot, son bras droit depuis 19 ans, Jérôme Safar, se moquer d'eux quant à 
d'éventuels dédommagements, qui vous dirons le contraire.  

 (http://www.ump38.fr/travaux-du-tram-les-commercants-baissent-le-rideau-partout/) 
 Les socialistes grenoblois et leurs acolytes verts et communistes, se foutent des commerçants, car ils 
ne comprennent ni la valeur travail, ni les facteurs animation et sécurité qu'ils représentent. 
 Rajoutez les tags par centaines et la saleté de la ville qui ont atteint un niveau honteux tant pour les 
habitants que pour les touristes, qui d'ailleurs sont en baisse de fréquentation, et la boucle est bouclée. 

 (http://www.ump38.fr/hotellerie-la-cci-reconnait-le-decrochage-de-grenoble/)  

 Grenoble coule. 

27-sept-13 

Alain CARIGNON sur France Bleu Isère : 

 " DEPUIS 20 ANS GRENOBLE A UN MAIRE PLUS COMMENTATEUR QUE DÉCIDEUR" 
 Interviewé par Nicolas Crozel sur FBI ce matin, Alain Carignon a fait preuve de beaucoup de punch et 
de convictions. 
 S'étonnant que le Parti Socialiste choisisse pour le représenter à Grenoble un Adjoint au Maire qui 
avait en charge les deux points noirs de la ville : l'insécurité et les impôts. 
 Rappelant que la municipalité sur proposition de J.Safar, Adjoint aux Finances avait augmenté les 
impôts de +9% au lendemain de sa réélection en 2009 alors qu'elle avait promis le contraire aux 
Grenoblois pendant sa campagne. 
 Alain Carignon a souligné que les grenoblois étaient la victime d'une insécurité endémique et même 
des quartiers jusque là paisibles comme les Eaux Claires voyaient des voitures brûler. 
 Il a décrit l'ampleur de la tâche: stopper le bétonnage, réduire la pollution, retrouver la sécurité, 
baisser les dépenses ,résoudre les contournements,se battre pour le TGV, achever Grenoble Sisteron...  
 Pour lui Grenoble a "à nouveau besoin d'élus qui aiment la ville, la servent, l'embellissent, la rendent 
propre et désirable". 
 (http://www.francebleu.fr/infos/l-invite-de-france-bleu-isere-matin/l-invite-de-la-redaction-de-france-
bleu-isere-68) 
 Notre photo : Alain Carignon sur les marches de l'Élysée à la sortie d'un rendez-vous avec Nicolas 
Sarkozy 

26-sept-13 

ALLIÉS ALPINS : LES COMMERCES FERMENT AUSSI  
 Avenue Léon Blum quartier Alliés Alpins à Grenoble ce commerce a aussi fermé ses portes et annonce 
son ouverture à ... Lumbin. 



 Partout dans la ville les rideaux des commerces tombent . On a compté deux rideaux baissés sur trois 
cours Berriat. 

 (http://www.ump38.fr/commerce-grenoble-saisie-par-une-vague-de-rideaux-baisses/) 

 Cours Jean Jaurès c'est l'hécatombe.  

 (http://www.ump38.fr/travaux-du-tram-les-commercants-baissent-le-rideau-partout/) 
 Le quartier des Eaux Claires qui doit subir maintenant la délinquance des voitures brûlées compte de 
nombreux commerces fermés. 

 (http://www.ump38.fr/eaux-claires-a-grenoble-le-temps-des-voitures-brulees/)  

 On a vu ce qu'il en est à Mistral et à Villeneuve. 
 C'est le moment que Jérôme Safar le candidat PS a choisi pour transformer le Stade des Alpes en 
centre commercial pour concurrencer les commerces existants  

 (http://www.ump38.fr/stade-des-alpes-le-commerce-menace-par-la-concurrence-sur-fonds-publics/) 

 et pour créer encore 15 000 m2 de surfaces commerciales à Lesdiguières. 

 (http://www.ump38.fr/auchan-a-lesdiguieres-la-municipalite-destotps-aurait-decide/) 

 La municipalité ne sait pas que les nouveaux commerces de Bonne ont du mal à payer les charges ? 

 Pendant ce temps municipalité et CCI pérorent sur " urbanisme et économie" . De qui se moque t on? 

 (http://www.ump38.fr/urbanisme-economie-les-entreprises-absentes-du-debat/) 

26-sept-13 

UNE FRICHE INDUSTRIELLE EN PLEIN GRENOBLE 
 Avenue Edmond Esmonin en plein Grenoble des milliers d'automobilistes passent chaque jour devant 
cette friche industrielle taguée, salie qui s'expose ici comme un symbole de la dégradation et du laisser 
aller de la ville. 
 Comment une municipalité peut elle laisser se prolonger une telle situation pendant des années ? 
M.Safar (PS) qui cumule les mandats n'a pas trouvé le temps et l'intérêt de s'occuper de Grenoble ? Il 
attend qu'il soit squatté? 
 (http://www.ump38.fr/centre-ville-de-grenoble-une-degradation-inquietante-pour-les-habitants-et-
les-commercants/) 
 Ceux qui pensent que seul leur quartier est négligé et malpropre se trompent : partout et même au 
sud de la ville Grenoble est abandonnée  

 (http://www.ump38.fr/alsace-lorraine-a-grenoble-labandon-du-centre-ville-aussi/) 

26-sept-13 

25-sept-13 

POLLUTION : " NE PAS CONSTRUIRE EN BORDURE DES VOIRIES"... 
 ...à Grenoble recommande l'organisme de contrôle de la pollution compte tenu de la situation de la 
cuvette en la matière . 
 Même le Vice Président (PS) de la Métro chargé de l'Environnement a rendu ses délégations car il ne 
pouvait plus se taire et "ne pouvait plus cautionner l'absence de mesures avec les dangers que ça 
implique en termes de santé pour la population. cela me pose un problème personnel et éthique. Je ne 
veux pas être la caution de ceci. ça m’atteint car je suis médecin et je connais les problèmes de santé 
liés à la pollution de l’air ". 

 (http://www.ump38.fr/a-carignon-320-000-habitants-sont-victimes-de-la-pollution/) 
 Pourtant Jérôme Safar le candidat PS à Grenoble confirme qu'il veut poursuivre le bétonnage de 
Grenoble et la municipalité accélère avant les élections : ici à l'angle Agutte Sembat/ rue Hoche ( notre 
photo) des centaines d'appartements sont construits en bordure de voiries contre les 
recommandations de Air Rhône Alpes. 

 (http://www.ump38.fr/au-mepris-de-la-sante-des-habitants-mm-destot-et-baietto-ps-ont-renvoye-les-



mesures-de-protection-apres-les-elections/) 

 Les futurs habitants pourront engager une action collective en réparation contre les élus qui ont pris 
ces décisions alors qu'ils étaient clairement informés des conséquences. 

 (http://www.ump38.fr/cancers-de-la-thyroide-lisere-seul-departement-ou-ils-augmentent/) 

25-sept-13 

VILLENEUVE: LA TRISTE FERMETURE DES COMMERCES 
 Dans le bulletin de l'Union de Quartier Villeneuve ( proche des Verts/Ades) une habitante note " on ne 
peut plus acheter une tranche de jambon à l’arlequin ". Le "DL" cet été expliquait qu'aucun des 3 
épiciers ne vendait du vin. 
 Avant l'arrivée de la municipalité Destot/Safar il y avait une librairie, un café, une banque , une 
superette. En bordure de la place du marché une boucherie charcuterie, une épicerie à côté de la 
pharmacie. 
 (http://www.ump38.fr/pour-ladjoint-a-lurbanisme-les-choix-urbanistiques-de-villeneuve-sont-un-
echec/) 
 La municipalité Carignon a construit le nouveau collège de Villeneuve, a transporté le siège du CCAS du 
centre ville pour le mettre dans le quartier, avait ouvert un Théâtre. 

 (http://www.ump38.fr/bilan-ps-a-villeneuve-fermetures-massive-de-commerces/) 
 La dégradation est due aux attributions de logements qui ont été de la responsabilité des élus 
Verts/Ades ( Raymond Avrillier, M.Boileau) et PS ( M.Vuaillat) . 

 (http://www.ump38.fr/logementun-temoignage-accablant-de-lechec-des-vertsades-a-grenoble/) 

 La ville s'est globalement paupérisée et ce quartier au même rythme. 

 (http://www.ump38.fr/deux-elus-de-la-majorite-reconnaissent-la-pauperisation-de-grenoble/) 
 Le logement de Roms provenant des camps démantelés de l'agglomération à l'Arlequin peut produire 
des effets explosifs en termes d'affrontements de communauté. C'est irresponsable. 

25-sept-13 

GRENOBLE: LES ACQUÉREURS CASERNE DE BONNE ONT DÉJÀ PERDU 6% 
 À Grenoble en 2011 les propriétaires de logement ont perdu 8 % en moyenne et les prix ont encore 
chuté de 5% depuis l'été dernier. 
 Caserne de Bonne, l'éco-quartier (!) avec 400 logements sociaux, les nouveaux acquéreurs de 
logements ont déjà perdu 6 % sur la valeur de leurs biens selon "Square Habitat " qui a commenté la 
situation de la ville dans " Capital". 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-quartier-de-bonne-le-dernier-modele-explose-deja/) 
 Quartier Jean Macé, quai de la Graille des nouveaux acquéreurs qui ont acheté sur plan et n'avaient 
pas tout compris sur le peuplement vendent avant même d'occuper 
 Même avenue Félix Viallet un cinq pièces de 128 m2 d’un bel immeuble 1900, avec parquets, hauts 
plafonds et 4 balconnets s'est vendu autour de 2300 € le mètre carré !  

 Dés le sud du Bd Maréchal Foch on descend à 2000 € le m2. 
 Rue des Alliés on chute encore: de 1600€ à 1800 € le m2.Au village Olympique 1300 € . On sait ce qu'il 
en est à Villeneuve. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-la-menace-dune-crise-immobiliere/) 
 Les quartiers autrefois tranquilles et maintenant rejoints par la délinquance comme la Bajatière ou les 
Eaux Claires ou les voitures brûlent en subissent aussi le contre coup: on peut acheter à 2.100 € dans 
les copropriétés des années 1960. 

 (http://www.ump38.fr/eaux-claires-a-grenoble-le-temps-des-voitures-brulees/) 
 Grenoble qui compte déjà 20% de moins de propriétaires que la moyenne nationale est en train 
d'appauvrir ceux ci. 



 Avec le record de France du taux de taxe foncière la situation devient grave pour eux. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-premiere-de-france-pour-limpot-foncier/) 
 Outre le fait que le vendeur à perte s'est injustement appauvri du fait de la politique municipale, le 
risque est que les nouveaux propriétaires ne puissent plus régler l'impôt qui n'a plus aucun rapport 
avec la valeur du bien et leurs revenus. 
 Grenoble déjà financièrement exsangue se dirige vers une crise inextricable du fait de 
l'appauvrissement général de la ville. 

 (http://www.ump38.fr/financesle-dossier-du-point-qui-accable-grenoble/) 

25-sept-13 

Nique La France  FINANCÉ PAR LES ÉLUS PS de PONT DE CLAIX  
 Le groupe de Rap ZEP qui chante en des termes vulgaires et insultants sa haine de la France , son 
mépris de son histoire est financé sur fonds publics par C.Ferrari Maire (PS)de Pont de Claix et Vice 
Président de la Métro . Invité vendredi 20 à Pont de Claix.C.Ferrari collège de J.Safar le candidat PS à 
Grenoble et de M.Baïetto le Président (PS) de la Métro occupe beaucoup de fonctions dans 
l'agglomération. 
 Il s'agit donc bien d'une attitude du PS Grenoblois car par exemple le Sénateur Maire PS d'Audincourt 
(Doubs) Martial Bourquin avait annulé le concert dans sa ville expliquant « ne pas se reconnaître » dans 
les idées du groupe Z.E.P. « Nique la France, ce n’est pas mon truc, ni se torcher dans le drapeau 
français ! On ne répond pas à la haine par une incitation à la haine ! » 
 La liberté d'expression est une chose, les impôts une autre: est il tolérable que le contribuable Français 
finance des groupes qui l'insultent? Le Maire de Pont de Claix n'a t il pas mieux à faire avec l'argent 
public? À l'heure du matraquage fiscal de Hollande? 
 Sur le fond ce type de paroles vulgaires censées imiter le vocabulaire de la banlieue tirent la 
population vers le bas,donnent une image peu engageante qui guettoïse un peu plus encore.En 
finançant des groupes qui incitent les citoyens d'origine étrangère à haïr leur pays d'accueil les élus PS 
rendent encore plus difficile l'intégration et le sentiment d'appartenance seuls fondements de notre vie 
collective. 
 L'UMP38 a appelé tous les citoyens de Pont de Claix et d'ailleurs qui refusent cette violence verbale 
contre la France à se joindre à elle ( http://www.ump38.fr/ <http://www.ump38.fr/>) pour demander 
aux élus Socialistes de ne pas affecter d'argent public à de tels groupes.) 

24-sept-13 

Cherchez des personnes, des lieux ou d’autres choses 

PageMessages2Notifications99StatistiquesOutils de publicationParamètres 
GRENOBLE : L'IMPÔT FONCIER LE PLUS ÉLÉVÉ DE FRANCE selon le "Nouvel Observateur". En classant 
Grenoble comme la ville ayant le taux d'imposition des taxes Foncières le plus élevé de France le 
"Nouvel Observateur " ne rend pas service à Jérôme Safar Adjoint chargé des Finances candidat 
désigné par le PS. 
(http://tempsreel.nouvelobs.com/immobilier/logement/20130917.OBS7237/pourquoi-les-impots-
locaux-n-augmentent-pas-dans-les-grandes-villes.html) Déjà " le Point " a classé Grenoble comme 
avant dernière ville de France dans la catégorie + de 100 000 habitants sur trois critères : l'impôt, la 
dette par habitant et les dépenses de fonctionnement. (http://www.ump38.fr/financesle-dossier-du-
point-qui-accable-grenoble/) Devant la montée du mécontentement J.Safar avait reconnu que le 
prochain mandat devrait être celui du désendettement et de la stabilisation des impôts. Ce qui est 
reconnaître que les 3 mandats précédents ont été à l'opposé. (http://www.ump38.fr/j-safar-
psreconnait-qua-grenoble-il-faudra-sattaquer-serieusement-au-desendettement/) Le problème pour le 
candidat-Adjoint aux Finances est qu'il a déjà fait le coup en 2008 : promesse de ne pas augmenter les 
impôts en cas de réélection et... +9 % l'année suivante après avoir été réélu. Difficile d'attribuer au 



bilan Carignon 13 ans après! Les Grenoblois n'ont pas oublié ce mensonge et cette tricherie et savent 
que toutes les impasses financières d'aujourd'hui, l'appauvrissement rapide de la ville, cachent une 
augmentation massive des impôts en cas d'élection de Safar. 

24-sept-13 
Chers amis de ma page Grenoble, le changement, Je vous informe qu'Alain Carignon sera interviewé le 
jeudi 26 septembre en direct sur France Bleu Isère à 7:45 je vous espère nombreux à l'écoute, à 
bientôt. Amitiés, Kitty Lequesne 

23-sept-13 

QUARTIER DES EAUX CLAIRES À GRENOBLE : LES VOITURES BRÛLENT 
 Une nuit de jeudi rue de Dunkerque dans le quartier des "Eaux Claires" un feu parti d’une Renault 
Megane s'est propagé à une Opel Astra Cabriolet, à une Renault Twingo et à une Peugeot 307. Les trois 
premiers véhicules sont entièrement détruits. 
 Trois jours avant trois voitures ont été incendiées rue Alexandre Dumas.La veille un scooter square du 
8 mai. 

 Un quartier paisible supplémentaire a été rejoint par la délinquance. 

 Après le Village Olympique, 
 (http://www.ump38.fr/insecurite-a-grenoble-pourquoi-apres-30-ans-je-quitte-le-village-olympique-le-
1er-juillet/) 
 le centre ville, ce qu'on sait de Villeneuve et de Mistral on nous signale aussi l'Ile Verte chemin de 
ronde, au centre ville le square Roger Genin ( Denfert Rochereau ) partout la délinquance, la 
prostitution progressent malgré les dénégations de Jérôme Safar. 

 (http://www.ump38.fr/ile-verte-a-grenoble44-familles-penalisees-par-la-municipalite/) 
 Le boulevard Foch est devenu un repère de la prostitution dans une ville que la municipalité annonce 
comme n'étant pas une ville de prostitution 

 (http://www.ump38.fr/destot-ps-grenoble-nest-pas-la-ville-de-la-prostitution/) 
 C'est le moment choisi par le PS pour présenter aux élections l'Adjoint chargé de ... la sécurité et des 
finances. Son bilan est désastreux. Les changements de discours de J.Safar sans conséquence concrète 
sur le terrain lui retirent toute crédibilité. 
 (http://www.ump38.fr/insecurite-a-grenoble-la-colere-des-grenoblois-contraint-la-municipalite-
destotps-a-renier-son-discours/) 

 Notre photo: une rue commerçante du quartier des Eaux Claires samedi matin. 

23-sept-13 

J.SAFAR VOUDRAIT ÉCHAPPER AU BILAN DE 19 ANS DE GESTION PS de Grenoble 
 Premier Adjoint de M.Destot, chargé en autre de ... la sécurité et des Finances J.Safar (PS) explique au 
"DL" qu'il voudrait échapper au débat sur son bilan. 
 "Ma crainte, explique t il est de voir revenir certaines méthodes dans cette ville (....) Il suffit de 
regarder le contenu actuel de certains sites politiques pour comprendre ce que je veux dire… Nous, 
nous disons que nous ne voulons pas de ce type de débats (...) Nous voulons du débat sur les projets". 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-j-safar-ps-cherche-a-echapper-au-bilan/)  
 Évidemment si c'est lui qui choisit les sujets et qu'il parle seulement de 2025, les choses seront en effet 
plus aisées. 
 Sauf qu'une municipalité qui installe des préfabriqués à Jean Macé pour faire face à l'afflux d'élèves 
qu'elle a été incapable de prévoir alors qu'ils sont induits par ses constructions aura aussi du mal à se 
présenter comme visionnaire de 2025. 

 (http://www.ump38.fr/ecoles-a-grenoble-des-classes-en-prefabriques-a-jean-mace/) 

 Mais surtout auparavant il faudra répondre sur l'insécurité au moment ou plus aucun quartier n'est 



épargné par la délinquance. 

 (http://www.ump38.fr/delinquance-destot-ps-a-cache-la-verite-aux-grenoblois/) 
 J.Safar ne pourra pas continuer à expliquer si tranquillement ( voir DL joint) que " la délinquance est en 
baisse à Grenoble". 

 (http://www.ump38.fr/pour-destot-et-safar-la-delinquance-est-en-baisse-a-grenoble/) 
 Il devra s'expliquer sur les finances maintenant que le "Nouvel Observateur " vient de confirmer que 
Grenoble est Première ville de France pour le niveau de sa taxe Foncière et " le Point" avant dernière 
pour le niveau des impôts, sa dette par habitant et ses dépenses de fonctionnement. 

 (http://www.ump38.fr/financesle-dossier-du-point-qui-accable-grenoble/) 
 On comprend " sa crainte " de voir "revenir certaines méthodes ". Il n'y a rien de mieux dans le débat 
que de définir soi même les points à aborder ! 
 Sauf que ce ne sera pas possible après 20 ans de mandat d'échapper au fait de rendre des comptes et 
de continuer à tricher sur la réalité. 

23-sept-13 

VOTE DES ÉTRANGERS : LE PS GRENOBLOIS CHERCHE À FAIRE MONTER LE FN 
 En organisant une manifestation publique au jardin de ville de Grenoble en faveur du vote des 
étrangers le PS Grenoblois cherche à faire monter le Front National.  
 Jérôme Safar le candidat PS désigné met en oeuvre toutes les vieilles ficelles de la gauche, y compris 
les pires. Il s'agit de faire monter l'extrême droite pour gêner la droite à laquelle il aura le culot de 
demander des comptes! 
 Ce sont des organisations satellites notamment SOS Racisme présidée par un "militant" PS, Jacques 
Savine en général dédié à ce type de mission qui figuraient parmi les organisateurs de la pétition du 
jardin de ville. 

 (http://www.ump38.fr/jacques-savine-une-lumiere-crue-sur-le-systeme-ps-a-grenoble/) 
 Chacun sait bien que le droit de vote est lié à la nationalité laquelle regroupe un certain nombre de 
droits ( voter) et de devoirs. En omettant sans cesse les devoirs le PS fait reculer l'intégration.  
 Oubliant les valeurs qui fondent la République lesquelles procurent un sentiment d'appartenance à la 
même collectivité. Une politique dangereuse qui joue avec le feu. 

22-sept-13 

Pour JC PEYRIN : " LE BILAN DESTOT C'EST PLUS D'IMPÔTS ET PLUS D'INSÉCURITÉ " 
 "" Il y a 19 ans M.Destot a hérité du Tramway, de l'autoroute Grenoble Valence, du Nouveau Musée, 
du Synchrotron, de SGS Thomson à Crolles, d'Europole, des décisions et des crédits du Palais de Justice 
et de la Maison de la Culture " a déclaré Jean-Claude Peyrin, Conseiller Général et Président de 
l'UMP38 apprenant le départ de M.Destot de la Mairie de Grenoble. 
 Ajoutant " En 2013 il rend Grenoble sans avoir obtenu une seule grande implantation nouvelle,une 
seule liaison nouvelle, une ville plus polluée, plus endettée, aux impôts plus lourds et à l'insécurité qui 
fait fuir ses habitants." 
 Pour l'avenir " La désignation de Jérôme Safar Adjoint directement responsable des impôts et de 
l'insécurité inquiète les grenoblois. 

 (http://www.ump38.fr/pour-j-safar-ps-certains-grenoblois-ont-un-ressenti-de-la-violence/) 
 "Son élection représenterait une accélération de la pente sur laquelle Grenoble est engagée et 
réduirait encore la représentation déjà faible de Grenoble au plan national. Il est temps de proposer 
aux Grenoblois une autre voie". 

22-sept-13 

MC2 : DESTOT S'ATTRIBUE MÊME UNE VICTOIRE QU'IL N'A PAS REMPORTÉ 

 Au moment du départ, bien en peine de citer ce qu'il remporté comme victoire pour Grenoble 



M.Destot cite le chantier de MC2 dans le "DL". 

 Or les milliers de grenoblois qui assistaient à l'inauguration du nouveau Musée de Grenoble en 1994 
ont entendu Édouard Balladur annoncer que le prochain grand chantier culturel de Grenoble serait la 
rénovation de la Maison de la culture.  

 À la demande du Maire de Grenoble - Alain Carignon - l'État s'engageait à financer 50% du chantier. 
 Muni de ce financement exceptionnel M.Destot aura du mal à conduire ce projet puisqu'il mettra des 
années à sortir de terre. 

 On s'étonne que des faits aussi publics ne soient pas rappelés au titre d'une simple information. 
 Notre photo : Édouard Balladur Premier Ministre et Alain Carignon dans les rues de Grenoble après 
l'inauguration du Musée de Peinture et l'annonce des crédits d'État pour la Maison de la Culture 

22-sept-13 

Le décès de R.RINALDI : " UN HOMME DEBOUT " pour Alain Carignon 
 Le décès de Rico Rinaldi un grand joueur et dirigeant du FCG Rugby a produit beaucoup d'émotion à 
Grenoble. 
 Alain Carignon qui était Maire en même temps que R.Rinaldi était Président du Rugby lui a rendu 
hommage ce soir: 
 " Avec le décès de Rico Rinaldi c'est une personnalité forte, emblématique du Grenoble qui se bat et 
gagne, un homme toujours debout et hors normes qui nous quitte.Un homme symbole de ce Grenoble 
que nous aimons construit avec des personnalités volontaires. 
 "En toutes circonstances son regard plein de malice et de bonté, sa détermination et son dévouement 
ont accompli des miracles pour le FCG, le club phare de Grenoble.Comme joueur et comme dirigeant. À 
la tête du club dans une période faste, j'ai eu la chance de l'avoir comme interlocuteur dans mes 
fonctions. Dans les hauts et dans les bas du club nous avons toujours été côté à côte.  
 "Ce ne sont que de bons souvenirs qui remontent à la surface.Face à la maladie il ne s'est jamais 
incliné.Il a conservé jusqu'au bout la grande classe de ceux qui connaissent la vie, qui l'aiment et qui 
servent une cause qui les dépasse ". 

21-sept-13 

A.FODIL: "M.DESTOT PART SUR UN DOUBLE ÉCHEC" 

 Pour Adrien Fodil, Porte parole d'Alain Carignon estime que M.Destot "part sur un double échec". 

 "Au plan politique ses mandats se caractérisent par leur longueur, pas par leur résultat. 
 " En 19 ans il n'a pas gagné une seule bataille pour Grenoble: ni en termes d'équipements nationaux, ni 
de liaisons routière ou ferroviaire et la ville est désormais classée avant dernière de France du fait de 
ses impôts, de sa dette et de ses frais de fonctionnement. 
 " Grenoble s'est considérablement appauvrie et la délinquance a pris le dessus créant une insécurité 
endémique insupportable. 
 "Au plan personnel il n'a jamais pu jouer un rôle national ni pendant les 5 ans de Jospin, ni depuis que 
Hollande est président. Mais en étant faible et pas écouté, il affaiblissait aussi Grenoble.  

 " 
 La fuite de G. Fioraso et de J. Chiron qui refusent de figurer sur la liste du successeur désigné annonce 
un nouvel abaissement de Grenoble avec J. Safar. L'échéance de mars sera donc essentielle pour 
Grenoble. " 

21-sept-13 

Pour les Amis D'Alain Carignon: " LES GRENOBLOIS MÉRITENT LE MIEUX" 
 Pour les Amis d'Alain Carignon , ancien Maire de Grenoble, constitués en collectif "Grenoble ne peut 
pas poursuivre la route du déclin . Les Grenoblois méritent le mieux ". 

 Aziz Sahiri, François Tarantini, Pascale Krajewski,, Michel Tavelle se sont exprimés hier au nom des 



amis d'Alain Carignon. 

 Pour Aziz Sahiri " moi-même qui a eu la chance et le plaisir d’exercer des responsabilités à ses côtés 
dans un secteur essentiel, je peux maintenant témoigner à visage découvert de son énergie, de son 
attention aux autres, de son dévouement inlassable et de l’empathie permanente qu’il a manifesté aux 
plus défavorisés d’entre les Grenoblois.  
 Alain Carignon a consacré le meilleur de lui même à sa fonction de Maire de Grenoble à laquelle il a 
tout donné, sans retenue, sans calcul avec une passion qui a toujours été belle à voir". 
 Pour l'association "Si aujourd’hui encore Alain Carignon pèse d’un poids particulier dans le paysage 
Grenoblois si longtemps après qu’il n’est plus le Maire , alors que la population s’est renouvelée 
plusieurs fois, c’est bien parce qu’au delà des réalisations et du décollage de Grenoble, au delà de cette 
symbiose inouïe entre un Maire et sa ville, Alain Carignon a laissé une trace indélébile dans les cœurs". 
 Précisant :" le désir permanent de le blesser injustement, les attaques personnelles de l’extrême 
gauche , du Parti Socialiste et de tant de ceux qui ont été à ses côtés par opportunisme et carriérisme 
n’ont jamais pu effacer cette trace. Ce qui tend à rendre fou ceux qui à droite, avant lui et après lui, 
n’ont rien créé, rien conquis , ce qui rend pathétique le bilan de 19 ans de municipalité Destot". 
 L'Association rappelle que la municipalité Destot "a assis son élection sur un mensonge et a conduit 
une politique qui aboutit au déclassement de Grenoble. 
 "Un mensonge en décriant la gestion précédente qui avait apporté les plus grandes réalisations de ces 
dernières décennies: le tramway après un référendum exemplaire, le Synchrotron après une bataille 
nationale épique, le nouveau Musée de Grenoble espéré depuis 50 ans, Europole, le nouveau Palais de 
Justice, la nouvelle Maison de la Culture, l’autoroute Grenoble Valence... 

 "La municipalité Destot a même fait croire aux nouveaux Grenoblois que ce bilan était le sien. 
 Pour eux Alain Carignon représente "un espoir parce que 19 ans après les dossiers encalminés ne 
peuvent être relevés que par un homme et une équipe en capacité de le faire : 
 arrêter la bétonisation de Grenoble, assurer la fluidité du trafic de l’agglomération pour mettre fin à 
l’augmentation de la pollution, rétablir la sécurité en rééquilibrant le peuplement de Grenoble et en 
luttant sérieusement contre la délinquance qui a submergé tous les quartiers, stopper la paupérisation 
de la ville par une politique de logement adaptée, sauver le commerce et l’artisanat en perdition, 
débloquer l’achèvement de Grenoble Sisteron, obtenir un vrai TGV à partir de St Éxupéry, demander 
une gare TGV Dauphiné Savoie avec l’arrivée du Lyon-Turin, créer une liaison train inter cité Grenoble 
Lyon et Grenoble Valence pour favoriser les transits, organiser un aménagement du territoire 
départemental , décongestionner la pression urbaine de Grenoble, renouer avec le référendum et la 
démocratie participative permettant à chaque Grenoblois de devenir à nouveau acteur du destin de sa 
ville.... 
 Les “Amis d’Alain Carignon “ pensent haut et fort que les Grenoblois ont besoin d’un homme en 
capacité d’appréhender et ensuite de relever ces défis. Pour nous il est le seul à les avoir posé à cette 
hauteur dans le débat qui vient de se dérouler et le seul à pouvoir les traiter au bon niveau". 
 contact :chez François Tarantini 8 place Grenette à Grenoble, contact mail francoistarantini@orange.fr 
tel 06 32 80 84 54) 

 Notre photo : François Tarantini, Pascale Krajewski, Aziz Sahiri, Michel Tavelle 

21-sept-13 
DESTOT (PS) ANNONCE SON DÉPART COMME ON PRÉSENTE SES CONDOLÉANCES C'est une vidéo qu'il 
faut absolument regarder si on veut voir qui était Maire de Grenoble pendant 19 ans. Celle que le "DL" 
a mis sur son site. Une vidéo explicite. M.Destot Maire de Grenoble depuis 19 ans évoque la mort à 
l'occasion de son départ sur un ton monocorde , sans passion regardant son papier au moment 
d'expliquer que son renoncement " est un choix délibéré".(!) Il n'évoque rien, aucune passion, aucun 
résultat. Démontre qu'il n'a rien donné de lui-même et a seulement vécu sur un statut, pas sur un 



service exigeant pour soi même et les autres. Excepté faire état de sa condition physique ce qui crée 
chaque fois une gêne s'agissant d'un homme politique de 67 ans qui n'a évidemment plus la sveltesse 
d'un jeune homme. Avec un Jérôme Safar au bout du canapé aussi indifférent et morne. Un triste clap 
de fin représentatif d'une époque de Grenoble qui doit finir. (http://www.ledauphine.com/isere-
sud/2013/09/20/grenoble-michel-destot-decide-de-passer-le-relais-a-jerome-safar) 

20-sept-13 

DEMAIN SAMEDI DESTOT (PS) PASSE LA MAIN À J.SAFAR (PS) 
 C'est confirmé et ça se passe demain.M.Destot renonce à la Mairie sur la pression du PS. Le fait que 
G.Fioraso et J.Chiron aient quitté le navire était le signe que Jérôme Safar Premier Adjoint (PS) avait été 
désigné. Ils n'étaient pas d'accord. 
 Les mandats de Destot sont caractérisés par leur longueur, pas par leurs résultats! Au contraire 
Grenoble est plus pauvre aujourd'hui qu'elle ne l'était quand il a été élu. 

 (http://www.ump38.fr/deux-elus-de-la-majorite-reconnaissent-la-pauperisation-de-grenoble/) 
 Aucun grand équipement de recherche, culturel ,aucune implantation industrielle significative, aucune 
liaison nouvelle, pas de vrai TGV et l'autoroute Grenoble Sisteron bloquée. 
 Depuis le Synchrotron, le nouveau Musée, La nouvelle Maison de la culture, le Palais de Justice, 
Europole ou l'autoroute Grenoble Valence d'Alain Carignon en 12 ans plus rien avec Destot en 19 ans. 
 Grenoble est l'avant dernière ville de France du fait de ses impôts, de sa dette et de ses frais de 
fonctionnement. 

 (http://www.ump38.fr/financesle-dossier-du-point-qui-accable-grenoble/) 

 Grenoble bat les records de délinquance avec une insécurité qui s'est propagée à toute la ville. 

 (http://www.ump38.fr/delinquance-destot-ps-a-cache-la-verite-aux-grenoblois/) 
 Et c'est justement l'adjoint chargé des Finances et de l'insécurité que le PS présente à Grenoble. Deux 
points noirs du bilan Destot.  

 Pourvu que les Grenoblois changent en mars. 

 (http://www.ump38.fr/insecurite-j-safar-ps-a-annonce-de-faux-renforts-pour-grenoble/) 

20-sept-13 

GRENOBLE, PASSAGE DU LYCÉE 
 Entre le Lycée Stendhal et la Maison du Tourisme , le passage du Lycée dans l'hyper centre de la ville. 
L'ambiance classique que l'on connaît à Grenoble. 
 Toujours cette absence d'entretien, ce laisser aller alors que le centre devrait être le coeur et l'âme de 
l'agglomération.(http://www.ump38.fr/alsace-lorraine-a-grenoble-labandon-du-centre-ville-aussi/) 
 Alors que les Maires de Bordeaux, de Nice, même de Lyon ont accordé attention et moyens à leurs 
centres villes pour en faire des lieux attractifs grâce à un cadre de vie soigné et une mise en valeur, la 
municipalité socialiste a laissé les choses se dégrader considérablement. 
 Maintenant sans moyens financiers puisque la ville est exsangue , elle ne peut faire qu'un misérable 
rafistolage qui n'est pas à la hauteur de ce que Grenoble mérite. 

 (http://www.ump38.fr/financesle-dossier-du-point-qui-accable-grenoble/) 

20-sept-13 

GRENOBLE DE PLUS EN PLUS PAUVRE SELON DEUX ÉLUS DE LA MUNICIPALITÉ PS 
 " En 20 ans(...) la situation concrète d’une partie de la population grenobloise s’est détériorée. La 
pauvreté s’est accentuée. On en a été témoin" affirment deux élus de la majorité PS de Grenoble qui ne 
se représentent pas. 
 Ils reconnaissent ce que l'INSEE a établi dans un rapport. Grenoble compte 9 points de plus que les 
communes de l’agglo d’allocataires CAF en dessous du seuil de pauvreté. 

 (http://www.ump38.fr/deux-elus-de-la-majorite-reconnaissent-la-pauperisation-de-grenoble/) 



 À Grenoble, par rapport aux autres communes de l’agglo, la part des assurés sociaux bénéficiaires de la 
CMUC est supérieure de 2 points, celle des allocataires Caf percevant le RMI de 3 points et celle des 
bénéficiaires d’une aide au logement de 11 points . 
 Grenoble compte 10% de plus de personnes que dans l’agglo qui vivent en dessous du seuil de bas 
revenus. 
 (http://www.ump38.fr/verdict-de-linsee-grenoble-se-pauperise-avec-un-cumul-de-signes-de-
precarite/) 
 Alain Carignon a dénoncé les choix de la municipalité en matière de bétonnage et d'attributions de 
logements depuis 20 ans qui aboutissent à cette situation. 
 L'insécurité est devenue endémique à Grenoble et la municipalité n'a pas obtenu de renforts policiers 
ni changé de politique. 

 (http://www.ump38.fr/insecurite-j-safar-ps-a-annonce-de-faux-renforts-pour-grenoble/) 

20-sept-13 

AUTOROUTE GRENOBLE SISTERON : " HOLLANDE TIENDRA SA PROMESSE À 96 ANS!" 
 C'est ce qu'a déclaré un Sénateur des Hautes Alpes en rappelant la décision du gouvernement de 
reporter à après 2050 l'achèvement de l'autoroute Grenoble Sisteron. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-sisteron-hollande-tiendra-sa-promesse-a-96-ans/) 
 Les élus PS ont stoppé en 1997 à l'arrivée du gouvernement Jospin les travaux de cette autoroute 
obtenue par Alain Carignon alors Maire de Grenoble dont les travaux étaient en cours. 
 (http://www.ump38.fr/autoroute-a51larret-figurait-dans-le-programme-jospin-les-mensonges-
dandre-vallini/) 

 MM Destot et Vallini ont déjà fait prendre 16 ans de retard à cette liaison.  

 (http://www.ump38.fr/m-destot-rappelle-son-opposition-a-lautoroute-grenoble-sisteron/) 

 Maintenant André Vallini (PS) écrit au Premier Ministre pour qu'elle soit avancée à... 2030. 
 Il se moque évidemment du monde puisque le Conseil Général qu'il préside a voté contre cette 
réalisation.  
 (http://www.ump38.fr/a51-lopposition-demande-a-a-vallini-ps-de-changer-la-position-du-conseil-
general/) 
 Grenoble et l'Isère qui souffrent terriblement au niveau de l'emploi dans les travaux publics supportent 
aussi les conséquences de ce blocage en terme d'attractivité économique. 

19-sept-13 

UNE PÉTITION POUR SAUVER LA TOUR PERRET  
 L'adjointe au Maire de Grenoble a répondu aux commerçants de la Halle Sainte Claire qu'elle n'avait 
aucun crédit pour l'entretenir alors que celle -ci s'écroule par morceaux . Un accident a été évité par 
chance lors du dernier effondrement d'un bloc dans la rue. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-apres-la-tour-perret-la-halle-sainte-claire-seffondre/) 
 Maintenant c'est la Tour Perret qui continue à s'effondrer puisqu'aucun travaux d'entretien n'ont été 
effectués depuis plusieurs années.Le temps est compté avant que la ruine ne soit irréversible. Une 
pétition a été lancée par des Grenoblois pour la sauver et mettre la municipalité devant ses 
responsabilités. 
 Rappelons que les frais de déplacements et de bouches des élus PS Grenoblois ont augmenté de + 57% 
, que Grenoble est l'avant dernière ville de France selon " Le Point " en termes de frais de 
fonctionnement. Ou va l'argent ? 

 (http://www.ump38.fr/financesle-dossier-du-point-qui-accable-grenoble/) 

 Pendant ce temps le patrimoine de Grenoble est abandonné. 

1K 



19-sept-13 

RUE DE BELGRADE, CENTRE VILLE DE GRENOBLE 
 Ou que l'on se tourne à Grenoble la dégradation se poursuit. La ville ayant été laissée à l'abandon en 
termes d'entretien minimal pas un m2 libre n'a échappé aux artistes en herbe. Lesquels bien entendu 
ne commettent pas leurs oeuvres à leur domicile. 

 Beaucoup de quartiers ont été touchés. 
 (http://www.ump38.fr/centre-ville-de-grenoble-une-degradation-inquietante-pour-les-habitants-et-
les-commercants/ 

 Ici rue de Belgrade, dans l'hyper centre ville 

18-sept-13 

40 DEMANDEURS POUR CHAQUE LOGEMENT SOCIAL À GRENOBLE 
 Plus la municipalité PS bétonne la ville, plus la pression sur le logement s'accentue. Avec 40 
demandeurs par logement social offert selon l'Adjointe (PS) à l'Habitat , M.Vuaillat la situation est 
explosive. 
 D'autant qu'elle reconnaît que les logements" situés dans le sud de la ville, Villeneuve, Mistral et 
Teissere ont du mal à trouver preneurs". 

 (http://www.ump38.fr/apres-19-ans-de-gestion-psverts-40-demandeurs-par-logement-a-grenoble/) 
 Probablement une des raisons pour lesquels des Roms provenant de camp démantelés dans 
l'agglomération ont été logés à l'Arlequin accentuant la paupérisation du quartier et les risques 
d'affrontement des communautés. 

 (http://www.ump38.fr/logementun-temoignage-accablant-de-lechec-des-vertsades-a-grenoble/) 
 L'arrivée de 1400 demandeurs d'asile chaque année à Grenoble dont environ 1200 sont des faux et 
seulement utilisateurs de cette méthode comme filière d'immigration accentue la pression sur le 
logement de familles sans revenus, ni droits ni titres. Contraintes de vivre à la marge. 

 (http://www.ump38.fr/1400-demandeurs-dasile-par-an-pourquoi-grenoble/) 
 Alain Carignon a proposé une autre politique exploitant l'ensemble du territoire départemental, 
l'utilisation de tous les pôles urbains de l'Isère pour traiter ces questions d'accueil et le blocage des 
moyens publics en faveur de l'immigration illégale pour stopper cette concentration à Grenoble. 
 (http://www.ump38.fr/densification-de-lagglomeration-la-course-au-betonnage-pour-une-autre-
orientation/) 

18-sept-13 

MISTRAL À GRENOBLE : DES LOCAUX MUNICIPAUX POINT DE VENTE DES DEALERS 
 Les policiers grenoblois qui sont intervenus hier dans le quartier Mistral ont découvert un point de 
vente de la drogue dans les locaux municipaux de l'Office HLM . 
 Il y a quelques mois des sous sols organisés en passage souterrain, avec des caves aménagées en salon 
reliés à ... des caméras de surveillance sur la voie publique avaient été mis à jour dans ces immeubles 
publics. 

 (http://www.ump38.fr/une-cave-atelier-de-drogueun-souterrain-a-mistral-propriete-de-lophlm/) 
 Ces mêmes caméras de surveillance que J.Safar Premier Adjoint (PS) chargé de la sécurité a toujours 
refusé d'installer pour traquer la délinquance ! 

 (http://www.ump38.fr/pour-destot-et-safar-la-delinquance-est-en-baisse-a-grenoble/) 
 Non seulement la municipalité a fait n'importe quoi en termes d'attribution de logements mais elle a 
laissé le quartier être gangrené par l'économie souterraine. 
 Que dirait on d'une copropriété privée qui laisserait aménager des souterrains, utiliser ses locaux par 
des dealers? Elle serait reconnue responsable. 

 Les élus Socialistes Grenoblois qui gèrent ce quartier depuis 19 ans sont donc totalement responsables 



et coupables. 

 Au lieu d'organiser encore une enième journée sur le logement comme elle le fait le 20 septembre 
prochain au Musée, l'Adjointe (PS) au logement M.Vuaillat et la municipalité feraient mieux de 
simplement gérer les locaux dont ils sont propriétaires. C'est leur mission. 

 Et de stopper la dégradation des quartiers en changeant de politique d'attribution. 
 (http://www.ump38.fr/insecurite-a-grenoble-pourquoi-apres-30-ans-je-quitte-le-village-olympique-le-
1er-juillet/) 

 Les Grenoblois attendent des actes, plus des paroles. 

17-sept-13 

CUMUL DES MANDATS : LES VERTS/ADES DE GRENOBLE TRICHENT 
 Éric Piolle,R.Avrillier,O.Bertrand,Y.Mongaburu élus ou candidats (Verts/Ades) de Grenoble sont pris la 
main dans le pot de confiture. 
 Parce qu'il s'en va ,Ils ont cru habile de dénoncer le cumul de mandats de M.Destot (PS) avec lequel ils 
ont cogéré Grenoble pendant 13 ans, jusqu'en 2008 sans le lui reprocher. 
 Il s'agit pour eux de faire oublier les cumuls de A.Vallini (PS) Sénateur, Président du Conseil Général et 
JJ Queyranne (PS) Député et Président de la région Rhône Alpes dans les majorités desquels ils sont 
actifs et entendent rester. 

 (http://www.ump38.fr/iserevertsades-les-mains-dans-le-pot-de-confiture/) 
 De faire oublier aussi l'inénarrable Noël Mamère Député et... Maire (Verts) de Bègles depuis 1997 ! 
Recordman de la triche comme on peut le voir dans cette vidéo. 
 <iframe frameborder="0" width="480" height="270" 
src="http://www.dailymotion.com/embed/video/x25f0o"></iframe><br /><a 
href="http://www.dailymotion.com/video/x25f0o_le-velo-de-mamere_fun" target="_blank">Le velo 
de mamere</a> <i>par <a href="http://www.dailymotion.com/dewoitine" 
target="_blank">dewoitine</a></i>) 
 Toujours la même méthode dont les Grenoblois sont las: agiter un petit chiffon rouge pour camoufler 
les pratiques en contradiction totale avec leurs principes. 
 D'autant que ces élus Verts/Ades gouvernent aussi avec une majorité dont un élu éminent, Vice 
Président (PS) du Conseil Général de l'Isère doit encore 2,9M€ au contribuable , une somme qui a " 
disparu " des caisses publiques 

 (http://www.ump38.fr/e-piolle-vertsades-doit-regler-la-dette-au-contribuable/). 
 Il faudra qu'ils se mettent à jour avec leurs principes et avec le contribuable avant mars 2014 s'ils 
veulent se présenter honnêtement devant les électeurs.  

 Les opérations camouflage des réseaux citoyens ne seront d'aucune utilité face à ces faits. 

 (http://www.ump38.fr/v-comparat-vertsadesanime-le-reseau-citoyen-depuis-1983/) 

17-sept-13 

M.DESTOT (PS) 35 EME CUMULARD SUR 1500 ÉLUS SELON "L'EXPRESS" 
 On se demande à Grenoble a quoi a servi un tel cumul de mandats de la part de M.Destot Député 
Maire (PS) de Grenoble? 

 La ville a perdu au premier tour des Jeux Olympiques face à... Annecy. 
 Grenoble n'a pas obtenu comme Lyon et comme Alain Carignon l'a demandé qu'on supprime un 
échelon administratif : le département aurait du se retirer de l'agglomération Grenobloise afin de 
simplifier et d'économiser. 

 (http://www.ump38.fr/debat-metropole-carignon-ump-1-destot-ps-0/) 

 Ce que le Rhône et le Grand Lyon ont accompli. 

 Depuis 19 ans M.Destot n'a obtenu aucune nouvelle grande implantation industrielle , de recherche ou 



publique. 

 SGS Thomson à Crolles, le Synchrotron , Le nouveau Musée de Peinture , le nouveau Palais de Justice, 
la nouvelle Maison de la Culture, l'autoroute Grenoble Valence réalisée, l'autoroute Grenoble Sisteron 
lancée ( et bloquée depuis) sont au crédit d'Alain Carignon et de ses équipes. 
 Après le classement du "Point " selon lequel Grenoble est l'avant dernière ville de France en matière 
d'impôts locaux, de dette et de frais de fonctionnement. 

 (http://www.ump38.fr/financesle-dossier-du-point-qui-accable-grenoble/) 

 M.Destot aura cumulé des fonctions sans résultat pour Grenoble. Pourquoi faire ? 

 (http://www.ump38.fr/m-destot-psenfin-un-bon-resultat-35-eme-sur-1500-elus/) 

17-sept-13 

UN GRENOBLOIS AU RSA FAIT 612 KMS À PIEDS POUR ÊTRE ENTENDU DES ÉLUS PS 
 Aucun des 22 adjoints au Maire de Grenoble, des 21 Vice Présidents à la Métro de la nomenklatura 
socialiste locale tous fortement indemnisés, n'a trouvé une minute pour recevoir Alain Guezou un 
Grenoblois au RSA qui a des propositions à faire. 
 Alors cet été Alain Guezou a accompli 612 kms à pieds pour se faire entendre à l'Élysée ou il a été reçu 
sans être non plus écouté. 

 (http://www.ump38.fr/le-grenoblois-a-guezou-fait-un-sort-a-o-noblecourt-ps/) 
 " Privé d'emplois, nous sommes privés de retraite et une fois au minimum vieillesse interdits de 
travailler!" a t il expliqué. 
 Comment se fait il qu'autant d'élus locaux fassent la sourde oreille ? Qui coûtent si cher au 
contribuable. 

 (http://www.ump38.fr/2-argent-elus-ps-combien-gagnent-ils/) 
 Ils prennent le temps de créer une usine à gaz dont la première décision est de commander un Bloc 
Notes au nom de chaque élu mais n'ont pas la dignité, la curiosité et l'honnêteté d'entendre un 
Grenoblois qui défend une cause collective. 

 (http://www.ump38.fr/vega-la-caricature-de-la-gestion-ps-en-isere/ 

16-sept-13 
Notre 1000 ème "liker" est Geoffroy Michel bienvenue sur ma page et merci au 999" likers" qui font de 
cette page les relais de l'information de Grenoble et des dérives de la municipalité Destot ! 

16-sept-13 
Ils ont été socialistes sous Sarkozy, sous Hollande jusqu'en septembre 2012. Ils seront ... 
"rassembleurs" en mars 2014. Une "culture" de rassemblement qui ouvre large le mercato politique 

16-sept-13 

Plus que 6 !!!!!! 

16-sept-13 

Cherchez des personnes, des lieux ou d’autres choses 

PageMessages2Notifications99StatistiquesOutils de publicationParamètres 
Plus que onze et on dépasse les 1000 "like" !! Bravo à vous tous et toutes pour votre fidélité. Kitty 
Lequesne 

16-sept-13 

LES ÉLUS PS SE PAIENT UN BLOC NOTE À LEUR NOM 
 La première décision de la nouvelle usine à gaz qu'ils ont créé pour que les élus socialistes de Grenoble 
et du Voironnais se rencontrent (!) a été de financer... un bloc note à leur nom!  
 Véga est le nom d'un Syndicat Mixte supplémentaire qui a vocation d'organiser la concertation entre 
les élus de la Métro et du Voironnais. Il disposait d'un premier budget de 70 000 € dont les élus 
socialistes ne savaient pas que faire. 



 (http://www.ump38.fr/vega-la-caricature-de-la-gestion-ps-en-isere/) 
 Vega est une super structure qui est au dessus des structures déjà lourdes et coûteuses de la Métro et 
du Voironnais. Tout s'empile et jamais rien n'est supprimé. 
 Alors que le Grand Lyon a obtenu la suppression d'un échelon administratif - le département - dans 
l'aire urbaine, Grenoble et le Voironnais ajoutent une structure supplémentaire. 

 (http://www.ump38.fr/debat-metropole-carignon-ump-1-destot-ps-0/) 
 M.Destot, G.Fioraso, M.Baïetto (PS) tirent Grenoble vers le bas et alourdissent les frais de 
fonctionnement à leur service 
 Notre photo: Édouard Ytournel, Magalie Vicente, Luc Rémond, Julien Polat qui ont dénoncé ensemble 
cette gabegie 

16-sept-13 

GRENOBLE TIRÉE VERS LE BAS 
 Le quatuor de Grenoble, M.Destot/J.Safar d'un côté , G.Fioraso/J.Chiron tous élus PS a tiré Grenoble 
vers le bas ces dernières années. 
 Même si ces quatre là sont désormais opposés, ils doivent rendre compte de leur bilan de 19 ans de 
gestion. 
 Les chiffres de l'INSEE sur la progression massive de la pauvreté et la précarité dans la ville en 
témoignent. Comme l'insécurité endémique que les Grenoblois subissent avec des quartiers entiers 
gangrenés par l'économie souterraine. 
 (http://www.ump38.fr/verdict-de-linsee-grenoble-se-pauperise-avec-un-cumul-de-signes-de-
precarite/) 
 Les transactions dans l'immobilier ont chuté de 30% à Grenoble selon " Capital" tandis qu'un grand 
studio avec terrasse et vue dégagée au Village Olympique a du être bradé à 1300 € le m2 par ses 
propriétaires. L'inquiétude est grande: et si tout se dévalorisait ? 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-la-menace-dune-crise-immobiliere/) 
 Alors que Grenoble compte déjà un taux de propriétaires très inférieur ( 37%) à la moyenne nationale 
(57%). Qui va rester pour payer les impôts de plus en plus lourds et faire face à la paupérisation de la 
ville ? 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-la-municipalite-ps-accelere-la-pauperisation-de-la-ville/) 
 Dans ce contexte Genéviève Fioraso et Jacques Chiron ont réuni samedi leurs amis pour annoncer leur 
départ de la municipalité. 
 À cette occasion Jacques Chiron a estimé que " beaucoup nous envient notre écosystéme ". Il devait 
penser aux autres élus socialistes de France qui doivent effectivement admirer le système mis en place 
par les élus PS/Verts/Ades qui fonctionne bien pour eux à Grenoble. Un excellent modèle dont Jacques 
Chiron est aussi un bon exemple. 

 (http://www.ump38.fr/m-destotps-incarne-un-ecosysteme-politique-qui-vit-sur-lui-meme/) 
 Quant à G.Fioraso elle s'est attaquée à Alain Carignon. Le problème pour elle est que les Grenoblois 
attendent encore de savoir en quoi son passage au gouvernement est utile ? 
 Faut il lui rappeler qu'avec Alain Carignon, Grenoble a vécu le premier grand référendum municipal 
pour décider du Tramway. 

 Grenoble a emporté la bataille du Synchrotron contre Strasbourg . 
 Grenoble a obtenu le nouveau Musée de Peinture attendu depuis un demi siècle, a créé l'École de 
Commerce. 
 Alain Carignon a débloqué l'autoroute Grenoble -Valence bloquée par les socialistes et obtenu le 
démarrage de Grenoble Sisteron bloqué depuis son départ. 
 Le Maire-Ministre a obtenu les crédits d'État pour rénover MC2, le nouveau Palais de Justice, lancé 
Europole... 



 C'est aussi lui , comme Président du Conseil Général ,qui a gagné l'implantation historique de SGS 
Thomson à Crolles laquelle permettra ensuite les développements industriels et de recherche que 
G.Fioraso connaît.  

 (http://www.ump38.fr/jc-peyrin-si-le-premier-ministre-veut-etre-utile-a-notre-region/) 
 L'image ci-dessous du Chef de l'État François Mitterrand venant dans le bureau du Maire de Grenoble 
pour discuter avec Alain Carignon illustre bien le déclassement de Grenoble aujourd'hui. 
 Depuis l'arrivée d'Hollande, la municipalité Destot/Safar s'est contentée d'un défilé Ministériel à 
l'occasion duquel elle tient le micro sans rien obtenir pour Grenoble, même pas des effectifs policiers 
conséquents. 

 (http://www.ump38.fr/insecurite-j-safar-ps-a-annonce-de-faux-renforts-pour-grenoble/) 

 Il faudra que le quatuor de Grenoble aligne ses succès en face des succès des municipalités Carignon .  
 Qu'il n'hésite pas à raconter aux Grenoblois pourquoi notre ville a même été battue au premier tour 
par... Annecy lors de sa candidature aux JO. 
 Que G.Fioraso et M.Destot expliquent aux Grenoblois pourquoi ils ont même été dans l'incapacité de 
traiter les structures de la Métropole, contrairement à Lyon qui a supprimé un échelon administratif en 
supprimant le département dans l'aire du Grand Lyon. Gagnant en efficacité et réalisant des 
économies. 

 (http://www.ump38.fr/debat-metropole-carignon-ump-1-destot-ps-0/) 
 Nous savons nous que la concurrence entre MM Vallini, Baïetto , Destot , tous PS est telle que les 3 
collectivités sont paralysées et incapables d'initiative et d'avancées. 

 (http://www.ump38.fr/baietto-ps-destot-ps-saffrontent-deja-pour-la-presidence-de-la-metro/)  
 Pourquoi G.Fioraso n'a t elle pas rempli un rôle de leadership pour traiter ces sujets et pourquoi quitte 
t elle le navire municipal maintenant ? 
 Grenoble a été tirée vers le bas depuis 19 ans et aspire à retrouver de la hauteur, à répondre à des 
enjeux nouveaux, à affronter de vrais défis .  
 En refusant de figurer sur la liste de Jérôme Safar , G.Fioraso et J.Chiron témoignent leur peu de 
confiance en l'homme et en l'avenir de la voie qu'ils ont cautionné jusque là. 

15-sept-13 

GRENOBLE : DEUX FOIS PLUS DE PAUVRES QUE LA MOYENNE NATIONALE 
 L'INSEE vient de publier sa dernière étude: la France compte 14,3% de la population en dessous du 
seuil de pauvreté (977€) contre 14% en 2010. 
 M.Destot a révélé à La Rochelle aux journées du PS que Grenoble comptait 30% d'enfants en dessous 
du seuil de pauvreté et plus de 20% de la population. Soit un niveau très supérieur à la moyenne 
nationale. 

 (http://www.ump38.fr/grenobledeux-fois-plus-de-pauvres-que-la-moyenne/) 
 Cette situation résulte des choix d'attributions de logements calculés depuis 19 ans qui ont conduit à 
une paupérisation de la ville qu'a souligné un autre rapport de l'INSEE.  
 (http://www.ump38.fr/verdict-de-linsee-grenoble-se-pauperise-avec-un-cumul-de-signes-de-
precarite/) 
 Des quartiers entiers ne sont plus maîtrisables du fait des conséquences : jusqu'à 50% de chômage, 
leur prise en mains par l'économie souterraine. Des secteurs épargnés pendants des décennies ont été 
rattrapés tels le centre ville ou le Village Olympique. 
 (http://www.ump38.fr/insecurite-a-grenoble-pourquoi-apres-30-ans-je-quitte-le-village-olympique-le-
1er-juillet/) 

 Les conséquences sont nombreuses et commencent à menacer l'immobilier de la ville. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-la-menace-dune-crise-immobiliere/) 



 À l'Assemblée Nationale M.Destot a défini le pauvre comme " généralement d'origine étrangère", ce 
qui est une stigmatisation dans le langage de gauche. 

 (http://www.ump38.fr/pour-destotps-le-pauvre-est-generalement-dorigine-etrangere/)  
 Pourquoi la municipalité a t elle décidé de faire exploser toutes les normes en choisissant 
exclusivement ces populations très en difficultés?  
 L'installation récente et forte de communautés ROMS à l'arlequin est un facteur de tension à venir. La 
superposition des communautés n'est pas la préparation d'une ville apaisée. 

 Grenoble ne peut déjà plus faire face en termes sociaux, d'emplois, d'intégration, de sécurité. 

 (http://www.ump38.fr/1400-demandeurs-dasile-par-an-pourquoi-grenoble/) 
 Ce n'est pas par générosité. Mais parce qu'il existe un lien électoral fort entre la dégradation d'un 
quartier et le vote PS et Verts/Ades. Rappelons que dans un bureau de vote de Villeneuve ces deux 
partis alliés ont totalisé jusqu'à 92% des suffrages. Des scores à la soviétique. 

 (http://www.ump38.fr/jc-peyrin-ump-jaccuse-la-coalition-psverts-de-grenoble/) 
 À Mistral un quartier abandonné par la municipalité à l'économie souterraine et au commerce de la 
drogue, les scores sont du même ordre. 

 (http://www.ump38.fr/une-cave-atelier-de-drogueun-souterrain-a-mistral-propriete-de-lophlm/) 

 Ce n'est pas ce destin que nous voulons pour les Grenoblois. Parce qu'il est dangereux pour tous. 

15-sept-13 
Le chiffre du jour, 882 mentions j'aime cette page ! Merci à vous tous qui venez vous informer des 
infortunes de la ville de Grenoble que les socialistes/verts ont abandonné au béton et à l'insécurité, aux 
bouchons et à la pollution, à la saleté et à la prostitution !! Bientôt le 1000ème !!! Ce sera qui ?? Bien 
amicalement à tous, Kitty Lequesne Administrateur de cette page. 

14-sept-13 

G.FIORASO ET J.CHIRON QUITTENT LE NAVIRE MUNICIPAL 
 La Ministre Geneviève Fioraso qui accompagne M.Destot depuis Corys dont elle était la directrice 
commerciale, en passant pas son cabinet à la Mairie, puis d'Adjointe et le Sénateur Jacques Chiron qui 
siège depuis 19 ans ont annoncé quitter le navire municipal. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-g-fioraso-et-j-chiron-ps-quittent-le-navire/) 
 Depuis un an ces deux élus PS n'échangent plus un mot avec le Maire et le Premier Adjoint J.Safar (PS) 
nommé pour la succession. Un lourd climat qui a pesé très négativement sur les dossiers municipaux 
puisque que Grenoble n'a rien gagné depuis l'arrivée de Hollande.  

 Même pas des effectifs policiers significatifs pour faire face à la montée de l'insécurité. 

 (http://www.ump38.fr/insecurite-j-safar-ps-a-annonce-de-faux-renforts-pour-grenoble/) 
 Le Parti Socialiste se retrouve seul, réduit à son canal historique composé d'élus professionnels, 
totalement coupé des difficultés de la ville. 
 Il va avoir du mal à défendre un bilan catastrophique (bétonnage, pollution, insécurité,immobilisme 
pour les liaisons..) et à présenter des hommes crédibles. 

 (http://www.ump38.fr/delinquance-destot-ps-a-cache-la-verite-aux-grenoblois/) 
 Le montage d'un ""Rassemblement citoyen " avec deux supplétifs a plutôt aggravé ce rétrécissement 
en soulignant aussi la perte de niveau de la municipalité. Confirmant le sentiment de déclassement qui 
court la ville.  

 (http://www.ump38.fr/insecurite-a-grenoble-operation-kamikaze-des-suppletifs-du-ps/) 

 notre photo : G.Fioraso et J.Chiron qui quittent le navire municipal 

14-sept-13 

FUTUR QUARTIER DU POLYGONE À GRENOBLE: 

 5530 VOITURES SERONT SANS PARKING 



 La municipalité Destot vient d'annoncer qu'il n'y aurait pas un parking supplémentaire pour les 10 000 
futurs habitants du quartier du Polygone qu'elle a présenté. 
 Dans le même temps la Métro (PS) a publié le résultat de son enquête ménage selon laquelle en 10 ans 
chaque habitant est passé de 0, 50 voiture par personne à 0,53 soit 5530 voitures pour 10 000 
habitants. 

 (http://www.ump38.fr/presquile-de-grenoble-si-dense-que-les-jardins-seront-sur-les-toits/) 
 Évidemment ces voitures qui vont tourner en rond produiront encore plus de pollution comme c'est le 
cas actuellement du fait des bouchons organisés. 

 (http://www.ump38.fr/cancers-de-la-thyroide-lisere-seul-departement-ou-ils-augmentent/) 
 Ce nouveau quartier sera si dense que la municipalité prévoit " des jardins mutualisés sur les toits". 
M.Destot décrivant "l'idée d'une cité idéale qui favorise le bonheur". 
 La dernière fois que les socialistes et les Verts ont fait le coup c'était avec Villeneuve qui devait comme 
le futur quartier du Polygone "favoriser la mixité et le lien social". On sait ce qu'il en est advenu. 

 (http://www.ump38.fr/?s=Villeneuve+échec+urbanistique) 
 La municipalité socialiste n'a pas été capable d'empêcher des des dealers d'organiser un souterrain 
dans les locaux publics à Mistral avec caméras de surveillance de la police sur la voie publique mais elle 
va maîtriser des jardins mutualisés au sommet des immeubles.... 

 (http://www.ump38.fr/une-cave-atelier-de-drogueun-souterrain-a-mistral-propriete-de-lophlm/) 
 On sait ce qu'il est advenu au Village Olympique, la situation du centre ville et la volonté de " 
normaliser " l'Ile Verte. 

 (Insécurité à Grenoble: « Pourquoi, après 30 ans, je quitte le village Olympique le 1er Juillet ») 

 Il est encore temps d'arrêter cette folie dogmatique en mars 2014. 

14-sept-13 

LE PRÉSIDENT DE LA CHAMBRE DE MÉTIERS DE GRENOBLE VA T IL CONTINUER À SOUTENIR LE PS ? 
 La question se pose pour Georges Burba Président de la Chambre de Métiers de Grenoble qui figurait 
sur la liste socialiste lors des dernières municipales et aurait annoncé son intention de recommencer en 
2014. 
 Aujourd'hui les artisans en colère ont manifesté à Grenoble contre la hausse de la TVA programmée 
pour 2014, laquelle va encore favoriser le travail au noir. 

 (http://www.ump38.fr/les-artisans-manifestent-aujourdhui-a-grenoble/) 
 Ils protestent contre l'augmentation des charges et des coûts au moment ou la solvabilité des clients 
est la plus faible compte tenu de la baisse du pouvoir d'achat et du nombre de chômeurs. 
 Les artisans réclament aussi de revenir à la défiscalisation des heures supplémentaires qu'avait institué 
Nicolas Sarkozy car elle servait les entreprises et les salariés. Pourquoi Hollande et les Députés PS ont 
ils supprimé une mesure qui donnait du travail et du pouvoir d'achat à 10 millions de salariés? 
 De plus l'Isère est particulièrement affectée par les pertes d'emplois dans les travaux publics puisqu'il 
n'y aucun chantier d'infrastructure de programmé, les élus socialistes/Verts refusant les 
contournements de Grenoble et l'achèvement de Grenoble Sisteron. 

 (http://www.ump38.fr/liaisons-et-desenclavement-rien-de-programme-pour-grenoble/) 
 C'est pourquoi il est assez incompréhensible que des élus de la Chambre de Métiers sensés défendre 
les artisans s'engagent pour soutenir un gouvernement qui conduit une telle politique . 
 Comme ils le font aussi à Grenoble alors qu'artisans et commerçants souffrent terriblement comme en 
attestent les rideaux baissés. 
 (http://www.ump38.fr/commercants-des-quaisle-non-de-la-municipalite-ps-approuve-par-la-cci-et-la-
chambre-de-metiers/) 

13-sept-13 



L'ENTRÉE DU PARKING DENFERT ROCHEREAU À GRENOBLE 
 Grenoble se dégrade. Ici l'entrée du parking prés de la gare.Venant du cours Berriat avec son record de 
rideaux baissés et tagués l'automobiliste découvre une ville charmante et agréable à vivre! 
 Le centre ville est lui aussi abandonné : cumulée à l'insécurité prégnante qui règne , cette dégradation 
nuit aussi à l'attractivité économique de la ville. 

 (http://www.ump38.fr/alsace-lorraine-a-grenoble-labandon-du-centre-ville-aussi/) 

13-sept-13 

INSÉCURITÉ : M.VALLS ANNONCE +7% D'AGRESSIONS PHYSIQUES EN UN AN DANS L'ISÈRE 
 Les agressions physiques ont augmenté de + 7% en Isère selon la statistique publiée par Manuel Valls 
Ministre de l'Intérieur. ( ci dessous) 

 Ce qui signifie un chiffre bien plus élevé pour l'agglomération grenobloise.  

 (http://www.ump38.fr/insecurite-en-isere-7-d-agressions-en-un-an/) 

 À Grenoble c'est Jérôme Safar Premier Adjoint (PS) qui est chargé de la sécurité. 
 Il a refusé longtemps l'armement des policiers municipaux la nuit avant de promettre qu'une dizaine 
d'entre eux le seront avant les élections. 
 La municipalité Destot a laissé se dégrader les quartiers en fermant les yeux sur la progression de 
l'économie souterraine. 

 (http://www.ump38.fr/delinquance-destot-ps-a-cache-la-verite-aux-grenoblois/) 

 Elle a abandonné le centre ville envahi par les squats , les dealers, la prostitution. 

 (http://www.ump38.fr/destot-ps-grenoble-nest-pas-la-ville-de-la-prostitution/) 

 Jusqu'à quelques mois MM Destot et Safar affirmaient que la délinquance était en baisse à Grenoble . 

 (http://www.ump38.fr/pour-destot-et-safar-la-delinquance-est-en-baisse-a-grenoble/) 
 Ils devaient passer "plus de temps à lutter contre le sentiment d'insécurité que contre l'insécurité elle 
même". 

 (http://www.ump38.fr/j-safar-ps-adjoint-au-maire-charge-du-sentiment-dinsecurite-jc-peyrin/) 

 J.Safar a même annoncé de faux chiffres de renforts d'effectifs. 

 (http://www.ump38.fr/insecurite-j-safar-ps-a-annonce-de-faux-renforts-pour-grenoble/) 
 Maintenant c'est leur Ministre qui annonce que ça s'aggrave fortement . Les Grenoblois réclament des 
mesures, pas des opérations politiciennes comme la réunion d'hier soir. 

 (http://www.ump38.fr/insecurite-a-grenoble-operation-kamikaze-des-suppletifs-du-ps/) 

13-sept-13 

GRENOBLE : LES SUPPLÉTIFS DU PS SE BATTENT POUR LES PLACES 
 Lutte finale entre S.Gemmani et M.Bachir Chérif ( ex droite) désormais fans de Hollande et Ph.de 
Longevialle (Modem app PS) pour obtenir les postes d'Adjoints au Maire caution de la municipalité 
socialiste. 
 Les premiers organisent ce soir avec toutes les composantes de la majorité municipale ( PS, PCF, Go) et 
de la future majorité espérée (Verts/ades) une réunion sur les mesures à prendre contre... l'insécurité.  

 Invité vedette : Jérôme Safar (PS) Premier Adjoint chargé de la sécurité. 

 (http://www.ump38.fr/insecurite-a-grenoble-operation-kamikaze-des-suppletifs-du-ps/) 
 Le PS n'a pas osé lui même monter directement au créneau compte tenu de son échec patent: il a 
demandé aux supplétifs de faire le sale boulot. Ils sont prêts à tout. 
 (http://www.ump38.fr/s-gemmani-grenoble-nous-sommes-dans-la-ligne-dhollande-pour-le-
rassemblement-de-la-gauche/) 
 Mais Philippe de Longevialle, adjoint au Bétonnage, qui occupait le créneau ne l'entend pas de cette 
oreille. il condamne "les élus qui ont fait le choix de quitter le centre pour faire une carrière 



personnelle". Jeté après avoir été essoré il subit la méthode qu'il a lui même mis en oeuvre pour 
devenir Adjoint au Maire. 

 (http://www.ump38.fr/ph-de-longevialle-adjoint-a-grenoble-de-charles-pasqua-a-francois-hollande/) 
 Désormais seul pour défendre un terrible bilan , Jérôme Safar va exploiter à fond les supplétifs qui ont 
vendu leur âme. 
 Mais les grenoblois savent que le "rassemblement citoyen" de MM Gemmani et Bachir Chérif n'est pas 
un rassemblement et ne compte pas de citoyens.  
 J.Safar devra trouver autre chose pour faire oublier l'insécurité endémique de Grenoble et de ses 
quartiers et sa coupable indifférence depuis tant d'années. 

 (http://www.ump38.fr/insecurite-j-safar-ps-a-annonce-de-faux-renforts-pour-grenoble/) 
 Notre photo: S.Gemmani, Ph.de Longevialle,M.Bachir Chérif qui se battent pour être la caution de 
J;Safar en échange de postes d'Adjoint . Quel destin! Et quel mépris des Grenoblois. 

12-sept-13 

QUAND LE CHEF DE L'ÉTAT VENAIT DISCUTER AVEC LE MAIRE DE GRENOBLE 
 On évoque de plus en plus le passage de relais M.Destot à Jérôme Safar (PS) pour la course à la Mairie 
de Grenoble. Sans faire injure à qui que ce soit on est inquiet pour la visibilité de la ville dont le Maire 
sortant n'a pas conquis un espace national depuis 19 ans. La situation de Grenoble serait aggravée 
aussi de ce point de vue avec les conséquences que l'on sait dans les arbitrages nationaux. 
 Rappelons qu'il fut un temps ou le Chef de l'État, François Mitterrand venait discuter dans son bureau 
à la Mairie de Grenoble avec Alain Carignon,( notre photo) le Maire qui n'était pourtant pas de son 
obédience politique. 
 Un Maire de Grenoble également reçu à l'Élysée par le Président en tête tête. On comprend pourquoi 
dans cette période Grenoble a gagné le synchrotron, le nouveau Musée, les crédits pour la nouvelle 
Maison de la Culture, débloqué l'autoroute Grenoble Sisteron. 
 Rappelons que le Maire de Bordeaux s'appelle Alain Juppé, celui de Lille Martine Aubry, celui de 
Nantes JM Ayrault, celui de NIce Christian Estrosi. Ils pèsent dans le débat national comme Alain 
Carignon le faisait pour porter haut les couleurs de Grenoble. 
 Le déclassement de la ville, sa banalisation et sa disparition de la scène nationale ne sont pas 
inéluctables. 

 c'est aussi la motivation de ma page. KL 

12-sept-13 

GRENOBLE :LA MUNICIPALITÉ RECULE JUSQU'AUX ÉLECTIONS POUR LA TOUR DE 16 ÉTAGES 
 Dans le cadre du bétonnage généralisé la municipalité a autorisé un promoteur à construire une tour 
de 16 étages dans un carrefour de circulation à l'angle des Bd des Alliés et Libération. 

 (http://www.ump38.fr/grenoblela-municipalite-ps-recule-sur-la-tour-de-16-etages/) 
 Contre les recommandations de l'organisme de contrôle de la pollution qui stipule de ne plus 
construire en bordure des voiries compte tenu des dangers pour la santé que fait courir le niveau de 
pollution de l'agglomération. 
 (http://www.ump38.fr/au-mepris-de-la-sante-des-habitants-mm-destot-et-baietto-ps-ont-renvoye-les-
mesures-de-protection-apres-les-elections/) 
 La municipalité a eu à faire face à la révolte des habitants qui n'en peuvent plus du bétonnage. Elle a 
donc annoncé qu'elle réétudiait le projet afin de le repousser a après les élections municipales...  
 Les grenoblois savent maintenant à quoi s'en tenir.Si le PS et les Verts/Ades qui ont élaboré ensemble 
le Plan Local d'Urbanisme en 2005 favorisant cette densification intensive sont reconduits, Grenoble 
chassera la moindre dent creuse pour faire cette ville "compacte" au mépris de la qualité de vie des 
habitants. 

 notre photo :la tour programmée dans le carrefour de circulation 



12-sept-13 

PLACE PHILIPPEVILLE :INTERDICTION DE STATIONNER DEPUIS LE 1 ER SEPTEMBRE. 
 ça devrait enfin se terminer pour les riverains de Philippeville à Grenoble: depuis le 1er septembre la 
municipalité Destot a eu la bonne idée de supprimer le stationnement. 
 Au moment de la rentrée, alors que les travaux paralysent déjà l'activité et rendent impossible la vie 
des habitants dans les autres rues, il était judicieux d'ajouter des difficultés à ce quartier. 
 Une municipalité qui ne coordonne visiblement plus rien, ne prête aucune attention à la vie des 
habitants. Dans l'incapacité de programmer des travaux en tenant compte des différents chantiers 
pour rendre la vie de la ville praticable.  
 Il est vrai qu'elle a aussi supprimé 2200 places de stationnement et mis des milliers de voitures dans la 
rue en abaissant de 1,5 à 0,8 le nombre de parking par appartement construit. 

11-sept-13 

C.DUFLOT (VERTS) REMET LE PRIX DU BÉTONNAGE À J.SAFAR(PS) 
 À Grenoble le bétonnage s'appelle " Écoquartier" ou bien " coulée verte" . Plus on densifie, plus on 
parle d'espaces verts, " d'enfilade de jardins..." 

 Il suffit de comparer les images présentées avant et... la réalité après.  

 (http://www.ump38.fr/municipalite-destot-ps-publicite-mensongere/) 
 Caserne de Bonne ce sont 850 logements, dont 400 sociaux et plusieurs centaines rue Hoche, avec le 
parc amputé pour construire un hôtel sur un terrain public vendu à un promoteur. 

 (http://www.ump38.fr/hoche-a-grenoblependant-lete-le-parc-public-est-ampute/) 
 À Vigny Musset ce sont 2200 logements et 10 000 habitants supplémentaires qui sont programmés, au 
Polygone 15 000 habitants, Jean Macé comptabilisera 10 000 habitants en fin d'opération, le projet de 
l'esplanade tourne autour de 5000 habitants... 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-parcs-et-jardins-contre-betonnage/) 
 Cette politique méritait un label national ! C'est pourquoi Cécile Duflot Ministre (Verts) l'a remis à 
J.Safar (PS). 

 Ils sont bien d'accord pour le bétonnage.  
 C'est d'ailleurs en 2005 avec un Adjoint à l'urbanisme (Verts/ades) qu'a été mis en place le Plan Local 
d'Urbanisme qui organise cette densification à outrance de la ville. 

 Avec un but seulement électoral. 

 (http://www.ump38.fr/jc-peyrin-ump-jaccuse-la-coalition-psverts-de-grenoble/) 

11-sept-13 

E.PIOLLE ( VERTS/ADES) DOIT REMBOURSER LE CONTRIBUABLE VOLÉ 
 La majorité PS/Verts/Ades du Conseil Général de l'Isère compte un Vice Président (PS) condamné en 
2002 à rembourser 3 M€ qui ont disparu des caisses de l'État. 
 Éric Piolle Conseiller régional (Verts/Ades) de la majorité PS de Rhône Alpes qui semble imposé par 
Paris pour être la tête de liste Verts/Front de Gauche à Grenoble doit rembourser cette somme avec les 
autres élus  

 (http://www.ump38.fr/e-piolle-vertsades-doit-regler-la-dette-au-contribuable/) 
 Il n'est pas possible à ces hommes de se présenter en mars 2014 à Grenoble sans être quitte avec la 
justice et le contribuable. C'est une exigence comptable et morale. Car les élus Verts et PS cogérent 
ensemble l'Isère, Rhône Alpes, le gouvernement et perçoivent des indemnités conséquentes. 

 Le contribuable subit donc la double peine: par le vol non remboursé et par les indemnités perçues. 

 (http://www.ump38.fr/les-vertsades-de-lisere-decouvrent-que-le-ps-a-spolie-le-contribuable/) 
 D'autant qu'avec un culot extraordinaire dont seules la gauche et l'extrême gauche sont capables Éric 
Piolle s'est érigé récemment en étalon de ... l'honnêteté ! Plus c'est gros plus ça passe. 



 (http://www.ump38.fr/sur-place-grenet-o-bertrand-vertsades-justifie-son-indemnite-de-vallini-ps/) 
 Les grenoblois demanderont des comptes à Éric Piolle et ses amis. Pas question de tolérer un candidat 
ingénieur solidaire d'un élu qui n'a pas rempli ses obligations judiciaires. 
 On n'est pas dans le cas de Cahuzac que ces élus prétendaient ignorer : la situation de l'Isère est 
connue , la condamnation date de 2002 et la dette au contribuable toujours pas réglée depuis cette 
date. Ils sont sur les mêmes bancs à Grenoble. 

 (http://www.ump38.fr/cahuzac-ps-lami-danticor-et-de-r-avrillier-avait-bien-un-compte-en-suisse/) 

 Éric Piolle va recevoir de sérieuses leçons d'honnêteté. 
 Éric Piolle au centre avec M.Chérif Bachir et S.Gemmani qui viennent de rappeler leur adhésion à 
Hollande... 
 (http://www.ump38.fr/s-gemmani-grenoble-nous-sommes-dans-la-ligne-dhollande-pour-le-
rassemblement-de-la-gauche/) 

18K 

11-sept-13 

GRENOBLE: 77 EME VILLE SUR 80 OU IL FAIT BON ÉTUDIER 
 En tout, 80 villes du monde ont été évaluées sur la qualité de leur enseignement, le marché immobilier 
local, la diversité culturelle et sociale, l‘insertion professionnelle, le coût de la vie ou encore le taux de 
criminalité par "The Economist". Grenoble est classée 77 eme sur 80.  

 Lyon et Strasbourg notamment étant devant Grenoble. 

 ((http://www.ump38.fr/grenoble-77-eme-ville-sur-80-ou-il-fait-bon-etudier/) 
 La municipalité sort " L'étudiant " qui met Grenoble en tête en France . Mais la revue n'intègre 
notamment pas le critère de l'insécurité contrairement à la revue internationale. 

 ((http://www.ump38.fr/delinquance-destot-ps-a-cache-la-verite-aux-grenoblois/) 
 On ne comprendrait pas autrement pourquoi dans la meilleure ville pour étudier pour la première fois 
de son histoire le nombre d'étudiants a chuté de 3000 lors de la dernière rentrée universitaire? C'est 
bien parce que l'image de la ville est très dégradée. 

 Et pourquoi dans un quartier de la ville, un immeuble de logements étudiants est resté vide... 

 (http://www.ump38.fr/crise-du-logement-un-immeuble-etudiants-vide-a-grenoble/) 

10-sept-13 

GRENOBLE :UN CAMPEMENT DE PUNKS ENTRE DEUX ÉCOLES ET UNE CRÊCHE 

 D'ABORD AU JARDIN DE VILLE... PUIS AU THÉÂTRE 
 Entre l'école primaire, la crèche et l'école maternelle, un campement de punks clochardisé a pris 
possession 

 du Jardin de Ville de Grenoble. 
 Charriots de supermarché, sacs de couchage crasseux, meute de chiens, packs de bière, bouteilles de 
vin vides ou pleines, une vingtaine de punks agressifs ont pris possession du centre ville au grand 
désarroi de mamans bambins à la main ou en poussette. 
 Non seulement adultes et enfants ont peur de ce groupe à l'aspect sauvage, mais certains parents ont 
trouvé des seringues en conduisant leurs enfants à l'école.  

 Et que peuvent bien penser les touristes visitant Grenoble et ce lieu où plane le génie de Stendhal ? 

 Mais que fait le maire de Grenoble pour écarter ce campement sauvage? 

 Et bien il agit . ... Il a été déplacé 20 mètres plus loin sous le porche du Théâtre municipal.... 

10-sept-13 

Jamel Debouzze : " DESTOS, IL EST PORTUGAIS, IL MET DU CIMENT PARTOUT..." 

 "Sérieux, y a quelqu'un qui s'occupe de l'urbanisme dans cette ville? Y a un maire qui s'occupe de la 



ville ou quoi? (...) Le Maire de Grenoble, c'est toujours Michel Destos, c'est ça?Avec un nom pareil il est 
portugais, c’est sûr, c’est pour ça qu’il met autant de ciment partout. Oui, il est dans le ciment, ce type 
» avait lancé Jamel Debouzze à Grenoble pendant son spectacle. 

 (http://www.ump38.fr/j-safar-ps-veut-poursuivre-la-betonisation-de-grenoble/) 
 L'acteur engagé à gauche avait aussi lâché au grand dam du PS et des Verts/Ades : "on est allé à la 
Villeneuve. Elle est pas neuve, cette ville. Les mecs, ils vous ont bien niqués. Oh, faites la rébellion les 
mecs!". 
 (http://www.ump38.fr/pour-ladjoint-a-lurbanisme-les-choix-urbanistiques-de-villeneuve-sont-un-
echec/) 
 Quant au TGV qui s'arrête à Saint Exupéry le comique le raconte ainsi: " « C’est loin, Grenoble. C’est la 
ville la plus loin de France, ça fait une semaine qu’on est parti, on a traversé des rizières, des lacs, on 
est même tombé, en chemin, sur un cerf avec des bois de Boulogne ». 

 (http://www.ump38.fr/tgv-bloque-l’incident-qui-demontre-le-retard-de-grenoble/) 
 Les analyses développées par Alain Carignon et soutenues par un grand nombre de Grenoblois sur la 
bétonnisation de Grenoble, l'échec de Villeneuve et les retards du TGV sont exprimés autrement mais 
aussi fortement!  

 Bref un excellent morceau à se passer en boucle... 

10-sept-13 

QUARTIER JEAN MACÉ À GRENOBLE: DÉJÀ L'EXPLOSION DU STATIONNEMENT  
 Avec 0,8 place de stationnement par appartement construit dans un quartier qui va compter 10 000 
habitants , la pénurie de places de stationnement va poser des problèmes insolubles. 
 Alors que la municipalité Carignon exigeait 1,5 place de stationnement par appartement construit la 
municipalité Destot a décidé de réduire ce taux pour favoriser la bétonisation. 
 La Métro (PS) a publié son enquête ménage qui établi qu'il y a 0,53 voiture par habitant : à Jean Macé 
les 10 000 habitants prévus par la municipalité Destot produisent 1300 voitures pour... 800 places de 
stationnement. 
 (http://www.ump38.fr/enquete-menagesdeplacements-de-lagglo-en-10-ans-des-voitures-plus-
nombreuses-et-2200-places-supprimees-a-grenoble/) 
 Les effets de cette politique se produisent déjà quartier Jean Macé : alors que tous les logements ne 
sont pas encore construits le stationnement sauvage se développe sur les quais. 

 Une situation que la ville va connaître dans tous les quartiers bétonnés. 

 (http://www.ump38.fr/j-safar-ps-veut-poursuivre-la-betonisation-de-grenoble/) 

 Notre photo: quai de la Graille , le stationnement anarchique est obligatoire 

09-sept-13 

ALAIN CARIGNON À LA RENCONTRE DES GRENOBLOIS 
 Au hasard des rencontres Alain Carignon dialogue ici avec des Grenoblois qui sont très inquiets du 
projet de bétonisation de l'esplanade, de suppression du stationnement et du transfert de la foire des 
Rameaux Parc Paul Mistral. 
 (http://www.ump38.fr/la-foire-parc-paul-mistralinacceptable-pour-les-unions-de-quartiers-de-
grenoble/) 
 Tous se demandent ou et quand la municipalité Destot (PS) va s'arrêter dans sa folie densificatrice, elle 
qui a pourtant reconnu au bout de 40 ans l'échec du concept de compacité avec Villeneuve. 

 (http://www.ump38.fr/esplanade-la-densite-de-villeneuve-et-le-concept-urbanistique-de-teissere/) 
 Les Grenoblois sont en train de voir ce qu'il en est quartier Jean Macé ou les tours sont agglutinées les 
unes aux autres sans espaces verts conséquents , des écoles surchargées et une absence de possibilité 
de stationnement: la municipalité Destot a réduit à 0,8 l'obligation de place de stationnement par 



appartement construit au lieu de 1,5 avec la municipalité Carignon. 

 (http://www.ump38.fr/esplanade-la-municipalite-destot-refuse-la-confrontation/) 

09-sept-13 

QUARTIER BERRIAT LE SUCCÈS DE LA TRADITIONNELLE BRADERIE... 
 Ne doit pas occulter la tristesse de la situation du commerce dans le quartier. Alors qu'Europole avait 
été conçu par la municipalité Carignon comme un quartier d'affaires, d'emplois et étudiants dont la 
zone commerciale devait être un quartier Berriat réhabilité , la municipalité Destot a choisi la facilité du 
bétonnage intensif. 
 Après l'implantation d'équipements phares obtenus par la municipalité Carignon comme l'École 
Supérieure de Commerce et le Palais de Justice, les locomotives se sont arrêtées là. 
 Les élus PS n'ont pas été en capacité de poursuivre le projet de haut niveau et se sont contentés des 
facilités de la promotion immobilière. 

 Et le quartier Berriat a été abandonné. 

08-sept-13 

COURS BERRIAT À GRENOBLE 

 Le rideau baissé de la boucherie... 

08-sept-13 

COURS BERRIAT : 2 RIDEAUX BAISSÉS SUR 3 
 En comptabilisant les rideaux baissés cours Berriat à Grenoble ce sont environ 2 commerces sur 3 qui 
sont en difficultés. 
 On est pourtant dans une zone hors travaux du tram! On imagine ce qu'il en est ailleurs. Le quartier est 
aussi fortement touché par la baisse des transactions immobilières selon la revue "Capital". 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-la-menace-dune-crise-immobiliere/) 
 Ainsi la paupérisation de Grenoble s'étend à de larges secteurs de la ville. Subsistent avec difficultés 
des commerces de première nécessité, d'appoint, des Kebabs tandis que tous les commerces qui 
exigent une clientèle CSP moyen et plus disparaissent. Des restaurateurs se battent encore. 

 (http://www.ump38.fr/commerce-grenoble-saisie-par-une-vague-de-rideaux-baisses/) 
 L'analyse d'Alain Carignon se trouve vérifiée sur le terrain. C'est bien d'un autre projet dont Grenoble a 
besoin. 
 Autant que le rapport inquiétant de l'INSEE ces signes indubitables de l'aggravation de la situation de 
la ville devraient faire réagir le municipalité Destot. 

 Mais il n'en est rien . 

 Elle poursuit sa bétonisation à outrance. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-la-municipalite-ps-accelere-la-pauperisation-de-la-ville/) 

 Notre photo: rideaux baissés cours Berriat un jour de semaine 

08-sept-13 

MISTRAL à GRENOBLE: UN IMMEUBLE DE LOGEMENTS ÉTUDIANTS VIDE 
 Inauguré en grande pompes par le banc et l'arrière banc des élus PS et Verts/Ades locaux un immeuble 
de 40 logements étudiants est resté vide lors de la dernière année universitaire dans le quartier 
Mistral. 

 (http://www.ump38.fr/mistral-campagne-pour-remplir-limmeuble-vide-de-logements-etudiants/) 
 À la date d'aujourd'hui seulement 32 étudiants ont retenu des chambres sur les 80 places en 
colocation. Il s'agit d'une formule associative subventionnée sur fonds publics : en échange d'un prix de 
328 € de loyer charges comprises il faut participer à la vie du quartier. 
 Sauf qu'à l'inauguration un étudiant réclamait un digicode et des caméras de surveillance aux élus 
PS/Verts qui regardaient ailleurs. 



 (http://www.ump38.fr/mistral-on-reclame-la-video-surveillance-et-le-gardiennage/) 
 La gabegie de la municipalité Destot s'étale avec des résultats de ce genre. Financement public pour 
soutenir une initiative afin de rééquilibrer un quartier qu'elle a laissé gangrener par l'économie 
souterraine et qu'elle ne maîtrise plus. 

 (http://www.ump38.fr/une-cave-atelier-de-drogueun-souterrain-a-mistral-propriete-de-lophlm/) 

 Une bien triste confirmation de l'analyse d'Alain Carignon. 
 Pendant ce temps des milliers d'étudiants galérent pour chercher un logement : il est vrai que compte 
tenu de la réputation de Grenoble en matière d'insécurité pour la première fois de son histoire 
Grenoble accueillait moins d'étudiants l'année dernière que l'année précédente. 

 Une façon de résoudre la crise du logement étudiants? 
 Un beau résultat dans la ville ou la Ministre de l'Enseignement Supérieur, G.Fioraso (PS) est Conseillère 
Municipale... 

 Notre photo : l'immeuble de logements étudiants vide à Mistral. 

08-sept-13 
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QUAND MAX MICOUD SOUTENAIT ALAIN CARIGNON 
 Max Micoud a été Président du Comité de soutien d'Alain Carignon au moment de sa réélection de 
Maire de Grenoble d'ailleurs au premier tour. 
 Il a pris la parole lors du lancement de sa campagne pour vanter les qualités de son bilan de premier 
mandat et soutenir le projet du deuxième. 
 Il est vrai que Grenoble gagnait : le nouveau Musée de Peinture attendu depuis 50 ans, Europole, le 
Synchrotron, la nouvelle Maison de la Culture, le Palais de Justice, l'autoroute Grenoble Valence... 

 Ici l'image retrouvée d'une grande complicité entre le Président du comité de soutien et le Maire 

 J'en ai beaucoup d'autres avec tous ceux qui s'expriment aujourd'hui..KL 

07-sept-13 

QUAND DESTOT (PS) COLLAIT... 
 La phrase de Jorice Samuel rappelant que certains qui collaient Alain Carignon pour les photos m'incite 
à sortir de la photothèque personnelle de l'ancien Maire de Grenoble à laquelle j'ai accès libre pour 
cette page, quelques images de l'histoire récente. 
 Ici quand Michel Destot , actuel Maire PS collait Alain Carignon à une fête des écoles pour apparaître 
sur la photo... 

07-sept-13 

Un florilège que nous offre les cartes postales des années 1925 !! 

07-sept-13 

GRENOBLE : LA MENACE D'UNE CRISE IMMOBILIÈRE GRAVE 
 L'annonce du bradage d'un grand studio avec terrasse et vue au Village Olympique à 1300€ le m2 a 
semé la panique chez les propriétaires à Grenoble. 

 D'autant que le magazine " Capital " a chiffré à mois 30% le nombre de transactions à Grenoble. 
 Le prix du m2 neuf à Grenoble est maintenant inférieur à la moyenne de l'agglomération qui comprend 
Échirolles et St Martin d'Hères selon l'observatoire local des prix de vente. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-la-menace-dune-crise-immobiliere/) 
 Grenoble compte seulement 37% de propriétaires contre une moyenne de 57 % en France. Les 
nouveaux quartiers bétonnés créés et projetés comptent prés de 50% de logements HLM car la 
municipalité veut augmenter le pourcentage global de logements sociaux. 



 (http://www.ump38.fr/grenoble-la-municipalite-ps-accelere-la-pauperisation-de-la-ville/) 
 Oubliant que Grenoble est une rare ville centre à avoir sa banlieue dans la ville avec des quartiers 
entiers composés à 100 % de logements sociaux ; Des quartiers qui doivent mobiliser des moyens 
sociaux, éducatifs et répressifs considérables. 

 (http://www.ump38.fr/logementun-temoignage-accablant-de-lechec-des-vertsades-a-grenoble/) 

 Alain Carignon a clairement dénoncé ce phénomène et ses risques. 

 (http://youtu.be/KtnCfWVfsqo) 
 La revue" Capital" a précisé que tous les quartiers y compris le centre ville , mais Berriat,Jaurès, l'Ile 
verte et dans tout le sud le nombre de transaction s'effondrent. 
 Si la bétonisation se poursuivait à ce rythme on ne peut pas exclure une spoliation de ceux qui ont 
travaillé pour acquérir un logement. C'est ce qui s'est produit à Villeneuve ou la municipalité socialiste 
avait vanté la mixité pour allécher les futurs propriétaires. La valeur des biens s'est effondrée . 
 Un phénomène qui pourrait s'étendre à toute la ville avec des conséquences imprévisibles. 
Notamment une accélération de la paupérisation 
 (http://www.ump38.fr/verdict-de-linsee-grenoble-se-pauperise-avec-un-cumul-de-signes-de-
precarite/) 

07-sept-13 
Allez un petit tour chez les socialités grenoblois, ça fait pas de mal d'apprendre ou de rafraichir la 
mémoire de certains qui, depuis des années regardent le vice-président du Conseil Général de 
Grenoble Christian NUCCI d'une façon béate. Il suffit qu'il demande de se faire aider par toute la "clique 
des élus PS" pour être enfin quitte avec l'Etat. Tous les cumulards de mandats et de présidences de 
SEM (Société d'économie Mixte qui sont gérées par la ville et l'agglo) passent tous les mois à la 
machine à billets (nos impôts et taxes bien sûr ) pourraient lui permette de rembourser son énorme 
dette de 2.9 millions d'euros (sans les intérêts) .... Mais que nenni !! La gauche caviar on le sait, n'est 
pas solidaire entre elle. N'hésitez pas à partager (pas le dette) l'information sur vos réseaux. 

07-sept-13 
DES GRENOBLOIS CRÉENT " LES AMIS D'ALAIN CARIGNON" Suite à la décision d'Alain Carignon de "ne 
pas participer en l'état à une course des perdants "un certain nombre de Grenoblois qui souhaitent sa 
candidature ont décidé de se constituer en association des amis d'Alain Carignon . Ils entendent se 
manifester pour que son analyse du bilan Destot qui leur paraît la plus pertinente et la plus 
documentée et sa vision de l'avenir de Grenoble soient à nouveau mises au service de Grenoble. 
L'adresse provisoire de l'association est chez François Tarantini 8 place Grenette à Grenoble , contact 
mail francoistarantini@orange.fr tel 06 32 80 84 54 Le collectif qui a pris l'initiative est composé de Aziz 
Sahiri, , François Tarantini, Michel Tavelle... 

07-sept-13 
C'est au delà de nos espérances chers amis, le compteur n'arrête pas de grimper !! Vous êtes trop forts 
et votre soutien nous aide à aller de l'avant, pour vous tous les grenoblois et ceux de l'agglo car VOTRE 
victoire pour Grenoble sera aussi celle de l'agglomération toute entière. Fini le joug socialiste !!! 

06-sept-13 

M.DESTOT SUPPORTERAIT IL DES TOILETTES À CIEL OUVERT DEVANT CHEZ LUI? 

 Le squat de la rue Polotti a organisé dans la rue le coin toilette pour une centaine de personnes .  
 Ni le Maire, ni l'un des 22 Adjoints au Maire, tous indemnisés n'a interrompu ses vacances depuis juin 
pour traiter le problème sanitaire, humanitaire, social et de sécurité posé par cette " organisation". 
 (http://www.ump38.fr/grenoble-plus-dun-million-deuros-dindemnites-aux-elus-ps-lundi-le-conseil-
municipal-accelere/) 

 Il s'agit de la ville moderne qui prépare activement 2025 en étant dans l'incapacité de traiter 2013 



 (http://www.ump38.fr/insecurite-a-grenoble-pourquoi-apres-30-ans-je-quitte-le-village-olympique-le-
1er-juillet/) 

 Notre photo :les toilettes pour une centaine de personnes rue Polotti... 

06-sept-13 

GRENOBLE: Squat de la rue Polotti, Destot (PS) bras balants 
 Les squats se multiplient à Grenoble et comme d'habitude, le maire reste les bras balants, incapable de 
régler un problème.  
 Depuis juin des roms se sont installés dans des garages désaffectés de la rue Antoine Polotti (à côté de 
la rue Diderot). 
 Vingt puis cinquante, les Roms sont aujourd'hui plus d'une centaine avec des enfants qui vivent dans 
ces garages.  

 On retrouve la situation vécue un an rue de stalingrad. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-un-squat-empoisonnait-stalingrad-depuis-un-an/) 
 Les habitants de la rue en ont perdu le sommeil en raison des nuisances sonores. Le racolage et la 
prostitution de filles parfois mineures, ajoute au désarroi des riverains. 
 L'insalubrité s'est installée dans le quartier, puisque privés d'eau courante, les squatteurs font leurs 
besoins à même la rue, alors qu'une école se trouve à proximité. 
 Le phénomène maffieux s'est emparé de cette situation et de grosses et belles berlines font souvent 
des haltes à la nuit dans le parking attenant. 
 Lettres à Destot, déplacements en mairie et en préfecture d'habitants à bout de nerf, rien n'y fait, la 
population du squat enfle chaque semaine, sans qu'élus socialistes ne réagissent. 
 Un habitant de l'immeuble d'en face à vu la vente de son appartement annulée alors que le compromis 
était signé. Le futur acheteur à tout naturellement pris peur face à l'environnement et l'ambiance du 
lieu. 

 Quand allait vous réagir Monsieur Destot? 

06-sept-13 

ADRIEN FODIL: "Alain CARIGNON PENSE AUX GRENOBLOIS AVANT TOUT". 
 Adrien FODIL s'est exprimé dans la presse pour commenter la situation de la droite Grenobloise et 
donner son avis sur la situation. 
 Rappelant : "Comme je ne suis pas un politicien occasionnel ni professionnel mais un chef d'entreprise 
qui n'attend rien à titre personnel de la politique, je souhaite apporter un peu de bon sens dans le 
débat."  
 "Mr Alain Carignon m'a donné la totale liberté d'expression pour rapporter ce que j'ai vu et ressenti 
ces 8 derniers mois durant lesquels j'ai œuvré au sein du comité de préparation des primaires pour le 
changement à Grenoble. Je suis stupéfait par la mauvaise foi qui se dégage des prises de position des 
uns et des autres. 
 "Mr J. Ripoll, adhèrent du PS et de la CGT, hostile aux primaires, n'intervient que pour combattre son 
camp. Il sert clairement Destot ce qui ne me surprend pas car j'avais un doute certain sur ses véritables 
motivations. 
 "Mr M. Micoud, lui même battu dans le canton où je suis électeur, initialement défavorable aux 
primaires, qui n'a participé ni à la préparation des primaires ni à aucun des 6 débats sur le bilan Destot 
organisés avec les Grenoblois, y devient tout à coup favorable quand elles sont suspendues ? Il s'agit 
d'être négatif par ressentiment et pour le principe. Et comme à son habitude, pour nuire encore plus, il 
se répand en calomnies sur ceux de son propre camp ! 
 "Mr M. Chamussy, qui n'a lui même à ce jour gagné aucune élection au suffrage universel sur son nom, 
donne des leçons publiques à Mr A. Carignon à ce sujet, lequel ,il faut le rappeler, a battu Dubedout et 
Mermaz, et transformé Grenoble en une décennie. Il faudrait d'abord que Mr Chamussy fasse ses 



preuves pour s'octroyer le rôle de donneur de leçons et de leader ! 

 "Mr R. Cazenave accuse les autres de tout verrouiller et clame depuis des mois qu'il n'a pas encore pris 
sa décision pour se présenter aux primaires, mais il adresse en catimini sa propre candidature à la 
commission nationale d'investiture à Paris à qui il demande de trancher en sa faveur ! Il aurait été plus 
correct qu'il se déclare publiquement candidat avant de tenter d'influencer ses contacts à l'UMP Paris ! 
 Je comprends et j'approuve tout à fait la décision de Mr Alain Carignon de se retirer de cette course de 
perdants car il pense aux Grenoblois. Il espère que chacun reprendra certainement ses esprits pour 
s'occuper avant tout du bilan de Destot et des difficultés des Grenoblois. Je suis content qu'il ait 
confirmé qu'il rester à la disposition des électeurs et qu'il prendra sa décision finale en connaissance de 
cause lorsque le moment sera plus opportun. 

06-sept-13 

GRENOBLE : 10 000 NOUVEAUX HABITANTS À FLAUBERT... 
 Dans ses projets de densification la municipalité Destot (PS) prévoit encore 10 000 habitants 
supplémentaires dans le secteur Flaubert. 
 Pour faire avaler la pilule elle présente le dossier comme une ... coulée verte transformée en parc ! 
Toujours sa publicité mensongère. 

 (http://www.ump38.fr/flaubert-a-grenoble-encore-2200-logements-et-10-000-nouveaux-habitants/) 
 Bien entendu il en résulterait une bétonisation du secteur dont la tour de 16 étages prévue à l'angle 
des bd des Alliés et du cours de la Libération , en plein carrefour de circulation. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-une-tour-de-16-etages-dans-un-carrefour/) 
 Dans tous les quartiers la résistance s'organise et les Grenoblois ont une chance d'arrêter ces 
programmes comme le souligne Alain Carignon : ce sont les élections municipales qui le permettront. 

 (http://www.ump38.fr/municipalite-destot-ps-publicite-mensongere/) 
 Notre photo: l'image du futur quartier présentée par la municipalité : que du vert et des habitants 
allongés aux pieds des immeubles.... 

06-sept-13 
Chers Amis de ma page Grenoble, le changement je dois vous dire que depuis ce matin nous avons un 
nombre de visites qui est à cette heure 18:10 de 2784 personnes du jamais vu dans une journée, de 
plus le nombre de personnes qui "Like" (aimer cette page) cette page monte à vu d'œil, 108 messages 
privés de soutien, j'ai du mal à suivre mais je suis tellement heureuse de voir combien le combat de 
reconquête de cette ville est dans vos cœurs et peut importe les attaques stériles, elle ne font que vous 
"booster" je vous dit MERCI. VOUS ETES FORMIDABLE ET AVEC VOTRE MOBILISATION ET VOTRE AIDE IL 
EST CLAIR QU'ALAIN CARIGNON DOIT ETRE LE LEADER. Le rassemblement et l'union sont les seuls 
objectifs pour la victoire, j'appelle aux différents courants de droite de se ressaisir, l'objectif c'est pas 
"le titre" c'est de mettre les socialistes hors de cette ville car depuis plus de 18 ans ILS L'ONT 
ABANDONNEE !! 

05-sept-13 

PARC HOCHE à Grenoble : DESTOT (PS) LAISSE BÉTON 

 L'hôtel autorisé par la municipalité Destot en plein parc Hoche sort de terre . 
 Le terrain municipal du parc a été vendu à un promoteur dans une zone au bétonnage intensif: rue 
Hoche et caserne de Bonne avec plus de 800 logements. 

 (http://www.ump38.fr/hoche-a-grenoblependant-lete-le-parc-public-est-ampute/) 
 Alain Carignon est le seul a avoir dénoncé cette braderie du patrimoine municipal et cette réduction 
des espaces verts de la ville, lui dont l'équipe avait créé nombre de parcs publics 
(http://www.ump38.fr/grenoble-parcs-et-jardins-contre-betonnage/) 

 Un vrai scandale dans une ville polluée alors que les recommandations de l'agence de contrôle de l'Air 



( Air Rhône lapes) sont de ne plus construire en bordure de voiries pour éviter les accidents de santé 
des habitants. 

 (http://www.ump38.fr/pollution-la-municipalite-destot-et-ses-elus-ps-senferrent/) 
 Le vice Président (PS) de la Métro a rendu publiquement ses délégations pour protester contre la 
demande au Préfet de MM.Destot et Baïetto de reporter après les élections les mesures de protection 
de la santé des habitants. 
 (http://www.ump38.fr/au-mepris-de-la-sante-des-habitants-mm-destot-et-baietto-ps-ont-renvoye-les-
mesures-de-protection-apres-les-elections/) 

 Notre photo: l'hôtel sort de terre dans le parc public Hoche! 

05-sept-13 

ILE VERTE : 45 FAMILLES PÉNALISÉES PAR LA MUNICIPALITÉ DESTOT 
 Sans discernement la municipalité Destot a installé un petit parc de jeux quartiers de l'Ile verte à 
Grenoble chemin de ronde et angle Maréchal Randon au pied d'immeubles calmes.  

 Sauf qu'il est utilisé le soir et une partie de la nuit par des familles bruyantes qui s'y installent.  

 (http://www.ump38.fr/ile-verte-a-grenoble44-familles-penalisees-par-la-municipalite/) 
 Au lieu de choisir un emplacement éloigné des habitations, la municipalité a préféré cette solution qui 
apporte des nuisances incontestables. 
 Ajouté à la bétonisation du quartier cette nouvelle pénalisation des habitants va encore faire fuir des 
Grenoblois. 

 (http://www.ump38.fr/municipalite-destotps-publicite-mensongere-suite-a-lile-verte/)  

 C'est probablement le but : chasser une catégorie de Grenoblois afin d'uniformiser la ville... 
 Notre photo: un immeuble HLM en construction rue Blanche Monnier à l'Ile Verte face aux maisons 
individuelles auxquelles on masque le soleil et les montagnes. 

05-sept-13 
 Le sang des bistanclaques Une amie a écrit un excellent polar qui se passe à Lyon, " Le sang des 
bistanclaques". Odile Bouhier est en lice pour le prix polar 2013 attribué par Sud Ouest. Pour voter 
avant le 7 septembre : (http://www.web.sudouest-publicite.com/polar/prixpolar.html) 

04-sept-13 

GRENOBLE : "J. RIPOLL ALLIÉ DE DESTOT" 
 Suite aux déclarations répétées de Jérôme Ripoll contre la droite, l'UMP en général et Alain Carignon 
en particulier le porte parole d'Alain Carignon a tenu à donner des informations. 
 Dans un communiqué de presse Adrien Fodil rappelle que " cet adhèrent du PS encore en 2013 , 
toujours membre de la CGT s'est tout à coup présenté une fois aux primaires de l'opposition pour s'en 
retirer après une seule prestation lamentable". 
 "Il ne représente que lui-même et n'obtiendrait aucun suffrage de l'opposition s'il se présentait à un 
quelconque élection ". 
 " Il avait la prétention de réunir l'opposition alors qu'il n'a aucune qualité pour le faire ayant mis en 
cause la plupart de ses membres" 
 Adrien Fodil " estime que les électeurs de droite devraient sanctionner sévèrement ceux qui se font un 
fonds de commerce d'une personne connue pour exister au mépris de tout respect des personnes, de 
toute conviction et du minimum de vérité".  
 Pour lui " cette campagne de certains qui s'affichent dans l'opposition et viennent au secours de la 
municipalité Destot est bien étrange. Celle ci a trouvé des alliés dans des conditions qu'il conviendra 
d'éclaircir". 
 Après le refus de permettre à l'UMP d'organiser ses primaires en refusant de répondre pour les 
bureaux de vote et ce type de torpille la municipalité fait tout pour échapper au débat sur son bilan. 



04-sept-13 

BÉTONISATION : GRENOBLE ACCÉLÈRE 
 La municipalité Destot (PS) met les bouchées double : ici à l'angle du bd Agutte Sembat et de la rue 
Hoche elle a autorisé à un promoteur privé le maximum de densification possible sans laisser un 
centimètre carré d'espace libre. 
 En réduisant à 0,8 place de stationnement par appartement construit au lieu de 1,5 avec la 
municipalité Carignon elle favorise la bétonisation maximale. 
 Comme la Métro (PS) vient de chiffrer à 0,53 voiture par habitant ( en augmentation) chaque fois 
qu'un appartement est habité avec deux enfants , 1,12 voiture se trouve sans possibilité de stationner, 
tourne inutilement et pollue la ville. 
 (http://www.ump38.fr/enquete-menagesdeplacements-de-lagglo-en-10-ans-des-voitures-plus-
nombreuses-et-2200-places-supprimees-a-grenoble/) 
 En face de la rue Hoche la municipalité Destot a même vendu une partie du parc public à un autre 
promoteur pour construire un hôtel ! 

 (http://www.ump38.fr/hoche-a-grenoblependant-lete-le-parc-public-est-ampute/) 

04-sept-13 

Grenoble : Alain CARIGNON À L'ESPLANADE  
 C'est le Bar de la Tonnelle quartier de l'esplanade qu'Alain Carignon a choisi ce mercredi pour 
répondre aux questions du journaliste Victor Guilbert de Place Gre'Net. Une interview à paraître 
dimanche. 
 Pour Alain Carignon ce quartier est un double symbole: celui de la bétonisation de la ville et celui de la 
pollution puisque celle ci ne s'arrête pas aux entrées de Grenoble en bloquant les voitures...  
 (http://www.ump38.fr/au-mepris-de-la-sante-des-habitants-mm-destot-et-baietto-ps-ont-renvoye-les-
mesures-de-protection-apres-les-elections/) 

04-sept-13 

GRENOBLE : RUE CASIMIR BRENIER CE MATIN... 
 Plein centre ville ce matin , un trottoir "normal" de la ville, à proximité de la gare, rue Casimir Brenier. 
Une ville qui se dégrade de jour en jour.  

 Partout c'est un climat de désolation. 

 (http://www.ump38.fr/alsace-lorraine-a-grenoble-labandon-du-centre-ville-aussi/) 
 Alors que Bordeaux, Lyon, Nice... ont reconquis leur centre d'agglomération pour en faire un espace 
attractif et valorisé, la municipalité Destot a baissé les bras.  
 Et elle traque les derniers espaces pour bétonner comme elle le fait rue de la Poste en fermant 
l'espace de démocratie,de dialogue et de convivialité qu'était l'Union de Quartier Centre ville. Un 
bétonnage aux effets désastreux. 
 (http://www.ump38.fr/grenoblela-municipalite-betonne-le-dernier-lieu-de-convivialite-du-centre-
ville/) 

04-sept-13 
Grenoble classée 46 ème sur 56 villes sélectionnées Encore un classement dont la municipalité Destot 
(PS) ne fera pas état. Le site ville-idéale. com classe les villes en fonction de critères objectifs et 
d'appréciations de ceux qui y vivent. Grenoble termine dans le peloton de queue. Elle est 46eme sur 56 
villes et obtient la note de 2,92 sur 10 pour la sécurité ! l'une des pires du classement. Le dernier 
commentaire d'un habitant pour définir Grenoble: "pollution,beton,immeubles,délinquance". 

04-sept-13 

LES ÉLUS PS DE LA MAIRIE DE GRENOBLE ÉJECTÉS PAR LES COMMERçANTS. 

 ça s'aggrave de plus en plus entre la municipalité de Grenoble et les commerçants . Les élus sont priés 



de rester chez eux tant la dégringolade est forte. 

 Carrefour Libération/Allies, le lavage autos "le Tunel" a fermé et le garage Renault parle sérieusement 
de le faire. 
 Un bar restaurant du Cours de la Libération dont l'accès est devenu un exploit entre contre-allée 
fermée, accès caché, stationnement quasi impossible, a perdu plus d'un tiers de son chiffre d'affaires. 
 Alors que le patron se plaignait des conséquences et réclamait une indemnisation, la directeur de la 
Semitag lui a répondu par courrier et non sans culot "qu'il n'était pas directement impacté par les 
travaux" (sic). 
 Visité par un éventuel candidat du PS à la Mairie de Grenoble, il s'entendait tenir le même refrain : 
"Vous êtes sur la contre-allée et non le long de la ligne du tramway" (resic) 

 Le fureur du patron fut telle qu'il demanda à l'élu d'évacuer les lieux avant que les choses se gâtent.  

 (http://www.ump38.fr/cours-jean-jaures-a-grenoble-effondrement-du-commerce/) 
 Il semble que dans toute la ville la fureur soit partagée :entre inaccessibilité, suppression du 
stationnement, baisse du pouvoir d'achat, paupérisation de la ville et insécurité c'est l'hécatombe pour 
le commerce Grenoblois. 

 Le bon moment: 

 - pour faire du Stade des Alpes une nouvelle surface commerciale aux frais du contribuable  

 (http://www.ump38.fr/hoche-a-grenoblependant-lete-le-parc-public-est-ampute/) 

 -de créer 15 000 m2 d'activités commerciale à Lesdiguières  
 (http://www.ump38.fr/lesdiguieres-a-grenoble-15-000-m2-de-commerces-et-150-logements-sur-un-
hectare/) 

 - de créer un nouvel hôtel à Hoche dans le parc . 

 (http://www.ump38.fr/hoche-a-grenoblependant-lete-le-parc-public-est-ampute/ 

 Des décisions judicieuses et adaptées à la situation de la ville. 

03-sept-13 

DESTOT ET BAÏETTO (PS) S'AFFRONTENT AU MÉPRIS DES CITOYENS 
 Si l'affrontement Destot/Safar pour la Mairie de Grenoble n'est pas encore rendu public, le pugilat 
Destot/Baïetto pour la présidence de la Métro se déroule sous les yeux des Grenoblois. 
 Le Maire de Grenoble qui avait déjà échoué à prendre la présidence de la Métro en 2008, battu au sein 
du PS, voudrait remettre ça en 2014. Cela lui permettrait de s'exfiltrer de la Mairie tout en attendant 
toujours ( comme Godot) un Ministère ou le poste National qu'on lui refuse. 
 Mais depuis 25 ans qu'il est Député personne n'a encore voulu de M.Destot ou que ce soit dans une 
responsabilité effective. 
 De plus M.Baïetto n'entend pas laisser sa place. Il a annoncé au "DL " qu'il se représentait, que Destot 
ne devait pas être élu car il fallait un Président de la Métro à plein temps, donc pas un Député. 

 (http://www.ump38.fr/baietto-ps-destot-ps-saffrontent-deja-pour-la-presidence-de-la-metro/) 
 Tous les deux n'ont pourtant pas saisi l'occasion de la loi métropole pour faire des économies en 
supprimant un échelon administratif comme l'a fait Lyon en fusionnant l'aire Métropolitaine avec le 
département. Mais ils sont actifs pour la bataille des postes... 

 (http://www.ump38.fr/debat-metropole-carignon-ump-1-destot-ps-0/) 
 Avec un mépris affiché des citoyens. Car un détail leur échappe : pour s'affronter tous les deux pour la 
présidence de la Métro il faut être réélu par les électeurs. Et d'abord rendre compte de 19 ans de 
mandat . 

03-sept-13 

UN MAIRE AU MILIEU DES ÉLÈVES... 

 Des rentrées scolaires enthousiasmantes, avec une communauté éducative mobilisée, des élèves 



heureux , Grenoble a vécu cette période avec Alain Carignon. 

 Cette année la municipalité Destot présente l'école Beauvert comme la plus belle de la ville : ne pas 
oublier que sa rénovation a été financée par des droits à construire qui ont bétonné le secteur. La 
municipalité a même vendu un morceau de la cour d'école. Une école qui sera vite insuffisante compte 
tenu du nombre de logements construits. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-rentree-scolaire-catastrophe-et-avenir-inquietant/) 

03-sept-13 

RENTRÉE SCOLAIRE À GRENOBLE : IL MANQUE 200 PERSONNES POUR ENCADRER LES ÉLÈVES... 
 En mettant en place dans la précipitation de nouveaux rythmes scolaires pour faire plaisir au 
gouvernement la municipalité Destot (PS) n'a pas pu organiser les écoles, mettre des moyens pour les 
salles et... recruter des personnels d'encadrement ! 
 L'adjointe (PS) MJ Salat a avoué qu'il en manquait 200 pour les 12 000 élèves de la ville et qu'elle 
pensait être prête le... 15 septembre. 

 (http://www.ump38.fr/rythmes-scolaires-a-grenoble-rien-nest-pret/) 
 Prise de panique, alors que l'objet affiché de la réforme était le meilleur épanouissement de l'enfant 
par la culture, la municipalité Destot a financé un affichage sur les panneaux Decaux pour recruter des 
animateurs " pour occuper les enfants à la garderie du matin ou du soir " et faire face aux nouveaux 
horaires qu'elle a mis en place. 
 Par l'image il faut rappeler que Grenoble a connu des rentrées scolaires préparées en concertation 
avec la communauté éducative  

 (http://www.ump38.fr/ecoles-a-grenoble-des-classes-en-prefabriques-a-jean-mace/) 
 Notre photo: Alain Carignon, Maire de Grenoble dialogue dans une cour d'école à une rentrée scolaire 
avec des élèves et leur enseignant 

03-sept-13 

Alain CARIGNON : AU TEMPS DES RENTRÉES SCOLAIRES APAISÉES 
 Les difficultés de la rentrée scolaire à Grenoble du fait de l'impréparation de la municipalité Destot (PS) 
ne doivent pas faire oublier le temps des rentrées scolaires apaisées de la municipalité Carignon. 
 Aujourd'hui le bétonnage produit des effets considérables sur le nombre d'élèves à accueillir si bien 
que pour l'avenir la municipalité qui voulait des groupes scolaires à taille humaine est contrainte de 
reevenir sur sa position: à Anthoard elle envisage une nouvelle classe pour l'année prochaine. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-rentree-scolaire-catastrophe-et-avenir-inquietant/) 
 À Beauvert le nouveau groupe scolaire n'y suffira pas. À jean Macé une génération d'élèves fera sa 
scolarité dans des préfabriqués. 

 (http://www.ump38.fr/betonage-ou-urbanisation-une-petition-denonce-des-ecoles-qui-debordent/) 
 Notre photo: Alain Carignon, Maire de Grenoble et Président du Conseil Général accompagnant une 
rentrée scolaire 

03-sept-13 
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MARDI 3 SEPTEMBRE DE 18H À 20H 

 RENCONTRE AVEC Alain CARIGNON 
 Alain Carignon , Secrétaire Général Adjoint des Amis de Nicolas Sarkozy ,fera le point de l'actualité et 
échangera avec ceux qui le souhaitent également sur la rentrée scolaire à Grenoble,ce mardi 3 
septembre de 18 h à 20 h à Grenoble au siège de l'UMP38, 9 place Paul Vallier . 
 Notre photo : ce matin à Arcachon Yves Foulon, Député Maire d'Arcachon, Nadine Morano, Ancien 
Ministre, Brice Hortefeux, Ancien Ministre de l'Intérieur et Président de l'Association des amis de 



Nicolas Sarkozy, Christian Estrosi, Député Maire de Nice, Secrétaire Général et Alain Carignon, Ancien 
Ministre, Secrétaire Général Adjoint de l'Association 

02-sept-13 
Je vous laisse prendre connaissance des réflexions des personnes qui ont participé à cette étude !! C'est 
édifiant. Allez sur le site et donner vos notes ! Par exemple. Une ville sale, ou traine un bon nombre de 
prostitués (durant la journée, et parfois à proximité d'écoles!!) un service de tram mauvais, toujours 
des retards, des tags des excréments et des odeurs désagréables, une architecture très moche (à part 
quelques rues) et une culture vraiment peu développée, pas du tout une priorité pour la mairie... et des 
parcs lamentables. Si on n’a pas la voiture, c'est comme une prison... 

02-sept-13 

A.CARIGNON : LA JOURNÉE COMMENCE PAR UN JOGGING 
 Le programme de la journée des amis de Nicolas Sarkozy qui se déroule aujourd'hui à Arcachon prévoit 
une rencontre avec la presse écrite à 8h30, puis une conférence de presse à 9h30, l'assemblée 
Générale de l'Association à 10h30 , puis une réunion publique à partir de 11h30 à l'occasion de laquelle 
prendront notamment la parole Jean-François Copé, Alain Juppé et Brice Hortefeux. 
 Alain CarignonAncien Ministre et Secrétaire Général Adjoint des Amis de Nicolas Sarkozy est l'invité du 
journal du soir de LCI pour tirer les conclusions de ces journées. 
 Mais j'ai retiré de son album cette photo personnelle prise de son jogging du matin auquel le Bassin 
d'Arcachon se prête particulièrement bien.  

 KL 

02-sept-13 

Stade des Alpes: La MUNICIPALITÉ DESTOT (PS) CONCURRENCE LE COMMERCE SUR FONDS PUBLICS... 
 Sans débat ni consultation, la municipalité Destot (PS) a décidé le changement de destination du Stade 
des Alpes. La société privée Carilis a qui elle a confié la gestion, subventionnée à hauteur de 2,2 M€ a 
annoncé qu'elle allait ouvrir des commerces dans l'enceinte du stade ( brasserie, salles mariages, 
fitness, Institut de Beauté...). 

 (http://www.ump38.fr/stade-des-alpes-le-commerce-menace-par-la-concurrence-sur-fonds-publics/) 
 D'un coût de ... 100 M€ le stade ne remplissant pas son utilité première vient donc affaiblir le 
commerce Grenoblois qui souffre .Le nombre de rideaux baissés va s'aggraver dans la ville. 

 (http://www.ump38.fr/commerce-grenoble-saisie-par-une-vague-de-rideaux-baisses/) 

 Mais c'est l'argent de ceux qui paient l'impôt qui vient leur faire une concurrence mortelle... 
 S'ajoutant au projet municipal d'installer Auchan à Lesdiguières avec 15 000 m2 de surfaces 
commerciales , cette annonce est une catastrophe pour l'animation et la sécurité de Grenoble. Car la 
disparition des commerces de proximité est un facteur aggravant de la dégradation de la ville. 

 (http://www.ump38.fr/auchan-a-lesdiguieres-la-municipalite-destotps-aurait-decide/) 
 Les élus socialistes portent une lourde responsabilité dans cette politique incohérente avec fonds 
publics. 

02-sept-13 

AMIS DE N.SARKOZY : UN DINER DÉBAT DIMANCHE SOIR  
 Diner débat dimanche soir de l'association des Amis de Nicolas Sarkozy avec la presse. De nombreux 
parlementaires et ancien Ministres ( M.Leroy , UDI, N.Morano, A.Joyandet...) autour de Brice 
Hortefeux, Président de l'Association. 
 Notre photo: Jacqueline et Alain Carignon, Jean Poniatowski et Guillaume Peltier le co-leader de la 
Droite Forte 

01-sept-13 

AMIS de Nicolas SARKOZY À ARCACHON : PLUS de 2000 PERSONNES ATTENDUES 



 Brice Hortefeux Président de l'Association des mais de Nicolas Sarkozy a présenté à la presse cet après 
midi la journée de demain, manifestation d'affection et de confiance à Nicolas Sarkozy. Confiance pour 
hier, aujourd'hui et pour demain . 

 Plus de 2000 personnes sont attendues, venues de toute la France . 
 Notre photo avec Alain Carignon, Secrétaire Général Adjoint et Guillaume Darret Journaliste à F2 avant 
le direct de 13 h 

01-sept-13 

ARTHAUD à GRENOBLE : TOUJOURS RIEN DE DESTOT (PS) 
 La librairie Arthaud à Grenoble est menacée est M.Destot Maire (PS) n'a toujours pas rencontré les 
dirigeants de Najafi,le fond de pension américain dont le siège est à Phoenix ( Arizona) ville jumelée 
avec Grenoble. 
 Pourtant les élus socialistes ont effectué nombre de voyages dans cette ville aux frais du contribuable 
puisque les frais de bouche et de déplacements ont augmenté de + 57%  

 (http://www.ump38.fr/municipalite-ps-de-grenoble-frais-de-bouche-et-voyages-cest-lexplosion-57/) 
 D'ailleurs la représentante du personnel a estimé que M.Destot " avait un manque d'intérêt" pour le 
dossier. 
 Dans 45 villes Françaises Najafi ne ferme pas ses librairies. Pourquoi Grenoble est elle rangée avec Dax, 
Calais, Boulogne , des villes secondaires ? 

 (http://www.ump38.fr/arthaud-a-grenoble-quand-des-actes-concrets-de-m-destot/) 
 Il semble que la paupérisation de la ville, le développement de la pauvreté, pour la première fois la 
baisse du nombre d'étudiants, l'insécurité endémique comme l'absence de revalorisation du centre 
soient des circonstances aggravantes. 
 (http://www.ump38.fr/verdict-de-linsee-grenoble-se-pauperise-avec-un-cumul-de-signes-de-
precarite/) 
 Il faudrait rencontrer les vrais dirigeants, proposer un plan pour relever le niveau de la ville en termes 
de peuplement, d'environnement, de sécurité pour redonner confiance. 

 (http://www.ump38.fr/pour-destotps-le-pauvre-est-generalement-dorigine-etrangere/) 
 Il semble que la municipalité de Grenoble en soit incapable et laisse mourir une part de l'âme de la 
ville. 

01-sept-13 
GRENOBLE, CENTRE VILLE, UNE VILLE À VIVRE... Dans notre série "tous les grenoblois n'ont pas les 
moyens de partir en week end "et de quitter la ville, certains désirant en profiter, une image du centre 
ville ce samedi , tel qu'il est vécu par le regard de ceux qui restent. Pas très engageant pour les 
habitants, les familles et les éventuels touristes . On comprend mieux pourquoi Grenoble connaît le 
plus bas taux de fréquentation d'hôtels de France... (http://www.ump38.fr/grenoble-le-plus-bas-taux-
de-frequentation-dhotels/) 

01-sept-13 
GRENOBLE, ALSACE LORRAINE AUJOURD'HUI Bonne ambiance pour les habitants, les familles et les 
éventuels visiteurs de Grenoble aujourd'hui. Comme en témoigne l'image de l'avenue Alsace Lorraine 
la ville est de plus en plus difficile à vivre avec les squats à ciel ouvert. (http://www.ump38.fr/alsace-
lorraine-a-grenoble-labandon-du-centre-ville-aussi/) L'espace public est privatisé par quelques uns 
tandis que ceux qui paient l'aménagement par l'impôt en sont exclus. Cette injustice est de de plus en 
plus mal supportée. Bien entendu la municipalité Destot (PS) reste indifférente. 
(http://www.ump38.fr/commerce-grenoble-saisie-par-une-vague-de-rideaux-baisses/) À moins qu'à 
force d'être alertée par nous elle ne cède à la pression et intervienne comme elle l'a fait rue Montorge 
et au parking Philippeville (http://www.ump38.fr/83-des-commercants-grenoblois-preoccupes-par-
linsecurite/) 



31-août-13 

Alain CARIGNON à ARCACHON pour les Amis de Nicolas Sarkozy 
 Avec Brice Hortefeux Président de l'Association des Amis de Nicolas Sarkozy, Alain Carignon, Secrétaire 
Général Adjoint est à Arcachon ce week end pour l'assemblée générale et la réunion de lundi.  

 Alain Juppé et Jean François Copé prendront la parole. 
 Je publie une photo de ce matin prise dans son album: avec Brice Hortefeux et Geoffroy Didier ils sont 
sur les lieux de la conférence de presse à laquelle doivent participer 70 journalistes accrédités 

 KL 

31-août-13 

LOGEMENT : CHUTE DE 30 % À GRENOBLE SELON " CAPITAL" 
 Les effets de la bétonnisation et de la paupérisation se font sentir sur tous les plans à Grenoble . Les 
prix du logement ont chuté de 5% depuis l'été dernier après moins 8% en 2011. 

 Les transactions se sont effondrées de 30%. 
 Partout c'est la décote avec une perte pour les propriétaires et donc une baisse de pouvoir d'achat en 
cas de vente. 
 " Capital " cite la baisse partout: avenue Félix Viallet, Jean Jaurès, Berriat, Saint Bruno comme l'Ile 
Verte . On sait pourquoi. 

 (http://www.ump38.fr/ile-verte-a-grenoble-m-destot-ps-betonne-a-fond/) 
 Au sud du bd Maréchal Foch la décote et sévère et les projets Flaubert avec 15 000 habitants 
nouveaux, la tour de 16 étages au carrefour Alliés/Libération ne doivent pas arranger les choses. 

 "Capital" cite les quartiers des Eaux Claires, de Bajatière : la baisse est partout. 
 Pour la revue, au Village Olympique c'est l'hécatombe : un grand studio avec balcon et vue dégagée a 
été bradé à 36 000 € soit 1300 € le m2. 
 (http://www.ump38.fr/insecurite-a-grenoble-pourquoi-apres-30-ans-je-quitte-le-village-olympique-le-
1er-juillet/) 
 La municipalité Destot porte une lourde responsabilité dans la situation. Il est à craindre que la chute 
de Grenoble s'accélère : le départ des dernières classes moyennes aisées est un risque absolu pour les 
recettes fiscales de la ville. 
 (http://www.ump38.fr/verdict-de-linsee-grenoble-se-pauperise-avec-un-cumul-de-signes-de-
precarite/) 
 Au lieu de s'enrichir grâce à l'acquisition de leur logement de nombreuses familles de travailleurs vont 
voir le fruit de leur labeur s'effondrer.  
 Une grave injustice sociale supplémentaire. Cette évolution, si elle se poursuivait, produirait une ville 
potentiellement explosive. 

31-août-13 
Bienvenue aux nouveaux amis de ma page, vous êtes de plus en plus nombreux, c'est super, votre 
soutien et votre aide sont précieux, sans vous rien de possible, avec vous nous irons ensemble vers 
l'alternance aux municipales en 2014. Merci à tous et toutes :) 

30-août-13 

LE PRÉFABRIQUÉ PAR L'IMAGE... 
 La photo des préfabriqués de l'école Jean Macé dans lesquels une génération d'élèves fera ses études 
puisque la municipalité Destot ne peut pas construire une école avant plusieurs années.  
 Dans le cadre de sa prévision elle a mis les élèves dans les logements qu'elle construit mais a oublié les 
écoles. 

 (http://www.ump38.fr/ecoles-a-grenoble-des-classes-en-prefabriques-a-jean-mace/) 

30-août-13 



M.DESTOT (PS) : " LE VISIONNAIRE DES ALGÉCOS " 
 Devant les préfabriqués de l'école Jean Macé, Alain Carignon a montré ce jeudi à la presse le symbole 
de la rentrée scolaire à Grenoble. 
 Le quartier Jean Macé qui va compter 10 000 habitants du fait du bétonnage massif décidé par la 
municipalité verra une génération d'élèves faire leur scolarité dans des préfabriqués ! 
 (http://www.ump38.fr/betonnage-quai-de-la-graillejean-mace-10-000-habitants-en-bordure-des-
voiries/) 

 Car la municipalité n'avait pas anticipé le nombre de scolaires induits par ses constructions. 

 (http://www.ump38.fr/ecoles-a-grenoble-une-situation-catastrophique/) 
 Alain Carignon a rappelé qu'à l'école Anthoard les effectifs ont été multipliés par 1,5 , à l'école Chorier 
les cours sont trop petites et nécessitent deux récréations pour que les élèves puissent en profiter , les 
écoles Marie Reynoard, Lucie Aubrac sont également sous dimensionnées, tandis que les écoles 
anciennes ne sont plus entretenues comme c'est le cas du Jardin de ville , Jean Jaurés et Painlevé. 
 La municipalité a même vendu un morceau de la cour d'école Beauvert pour bétonner plus et financer 
la nouvelle école qui va vite devenir trop petite du fait des constructions. 

 La municipalité s'affole et annonce tout à coup la construction de 3 écoles, d'un collège vers 2020. 

 (http://www.ump38.fr/betonage-ou-urbanisation-une-petition-denonce-des-ecoles-qui-debordent/)  
 Alain Carignon a qualifié de "Visionnaire des Algécos " le Maire de Grenoble qui prévoit soudainement 
2020 mais est incapable d'organiser 2013. 
 Notre photo : trois candidats aux primaires , Benjamin Piton, Alain Carignon et Denis Bonzy devant les 
préfabriqués de l'école Jean Macé symbole de l'incompétence de la municipalité Destot 

30-août-13 
GRENOBLE : LE COMMERCE MEURT . LA MUNICIPALITÉ DESTOT (PS) IMPLANTE AUCHAN ET 15 000 M2 
DE NOUVELLES SURFACES COMMERCIALES... 
 La municipalité Destot (PS) a prévu 15 000 m2 de surfaces commerciales nouvelles dans le secteur du 
stade Lesdiguières traquant un des derniers espaces aéré de ce quartier dense. 

 Elle aurait choisi Auchan comme locomotive. 

 (http://www.ump38.fr/auchan-a-lesdiguieres-la-municipalite-destotps-aurait-decide/) 
 Pourtant la plupart des commerces Grenoblois sont en grandes difficultés, le nombre de rideaux 
baissés est impressionnant. 

 (http://www.ump38.fr/commerce-grenoble-saisie-par-une-vague-de-rideaux-baisses/) 
 La meilleure réponse que la municipalité apporte à la baisse générale du pouvoir d'achat combinée à la 
paupérisation de la ville est de favoriser l'ouverture de nouveaux commerces avec des droits d'entrée 
et des charges insupportables comme on le constate à la caserne De Bonne. Ils ne peuvent pas survivre.  
 Alain Carignon a rappelé que Maire de Grenoble il avait "favorisé l'essor du commerce, facteur 
d'animation, d'emplois et de sécurité dans la ville en confortant celui qui existe plutôt que de le 
fragiliser ".  
 Ajoutant : " ce n'est pas le rôle des élus socialistes , protégés dans leur statut , de favoriser ces 
concurrences par des décisions publiques inconsidérées sur fonds publics". 
 Paradoxalement une adjointe PS (F. Hannff) expliquait qu'elle ne parvenait pas à faire revenir une 
boulangerie à Mistral ou il n'y a plus de commerces mais la municipalité vend un terrain pour faire 
concurrence un peu plus loin avec 15 000 m2 de surface commerciale à Lesdiguières... 

 (http://www.ump38.fr/mistralvilleneuve-a-grenoble-les-commerces-ferment/) 
 La suppression de 2200 places de stationnement dans la ville est également en train d'asphyxier la vie 
économique. 
 Si les acteurs de la vie économique dont les commerçants , la artisans et les organismes qui les 
représentent ne se mobilisent pas il est à craindre que le nombre de rideaux baissés va s'accentuer. 



30-août-13 
FR3 ALPES :le mépris de l'information La rédaction de FR3 Alpes a décidé hier que l'opposition n'avait 
pas le droit de s'exprimer sur la rentrée scolaire. Le journaliste a ouvert sur le "barnum de l'opposition" 
. Pour lui " les journalistes attendaient les primaires " . Or Alain Carignon, Denis Bonzy, Benjamin Piton 
avaient décidé de parler de la rentrée scolaire ratée de Michel Destot. À quelques jours de la rentrée 
scolaire il ne paraît pas inopportun de l'évoquer. Et ce devant des préfabriqués installés école Jean 
Macé pour faire face à l'afflux d'élèves non programmés. Pas un mot de FR3 ! Ce sont les journalistes 
de FR3 qui déterminent les sujets que l'opposition doit aborder. Et ces sujets doivent être ceux qui 
aident la municipalité et le PS. De plus sur les primaires il n'est jamais fait état du refus pendant 6 mois 
de la municipalité de mettre à la disposition de l'opposition des bureaux de vote. Seulement des 
invectives à l'antenne: " le ridicule ne tue pas" " un Barnum ". Des mots de campagne électorale, de 
militants. Un mépris pour les électeurs de l'opposition qui paient aussi la redevance et financent donc 
la télévision publique. Évidemment le CSA sera saisi de ce nouveau manquement à la déontologie 
élémentaire et au respect que l'opposition mérite en démocratie. 

29-août-13 

DÉGRADATION DE LA VILLE, MALPROPRETÉ , SIGNALEZ NOUS LES MANQUEMENTS 
 Suite à la publication de nos photos des poubelles accumulées rue Montorge à Grenoble, des graffitis 
du parking Philippeville, des tags sur la créche une escouade d'employés municipaux et de matériels 
performants ont été envoyés dans ce quartier.  
 Nettoyage, peinture, karcher , tous les moyens ont été mis en oeuvre pour corriger des mois de laisser 
aller. 
 La municipalité Destot(PS) n'a pas voulu laisser perdurer les images dégradantes que nous avons 
publié.  
 Nous conseillons à tous les habitants des quartiers dégradés de nous en adresser les photos: le seul 
moyen de faire réagir la municipalité .... 
 Puisqu'aucun des 22 Adjoints au Maire ( tous rémunérés) sans compter le Maire lui même ne sont 
capables de voir la ville telle qu'elle est. 

29-août-13 

ILE VERTE À GRENOBLE: DES IMAGES du BÉTONNAGE 

 Le bétonnage du quartier se poursuit. 
 Ici rue Blanche Monnier un immeuble HLM est construit face à l'habitat individuel afin de changer la 
physionomie du quartier. Ce ne sont pas les photos de "Grenoble Factory..." 

 (http://www.ump38.fr/ile-verte-a-grenoble-m-destot-ps-betonne-a-fond/) 
 Il s'agit de normaliser un quartier équilibré et paisible, à l'activité diversifiée pour le faire ressembler à 
l'évolution catastrophique de la ville. 

 (http://www.ump38.fr/densification-de-lagglo-destotbaietto-accelerent/) 

29-août-13 

ILE VERTE À GRENOBLE : LA POPULATION RÉVULSÉE PAR LE BÉTONNAGE 
 Rue Blanche Monnier à Grenoble ,il suffit de lire les commentaires sur les panneaux publicitaires de la 
municipalité Destot (PS) pour comprendre l'état d'esprit des habitants. 
 Afin de créer des fonds de commerce électoraux la municipalité Destot bétonne à fond. Elle chasse 
consciencieusement les artisans qui ont fait la diversité du quartier.  

 Elle supprime allègrement le soleil et la vue sur les montagnes des maisons individuelles .  

 Elle met en place des espaces de loisirs vite squattés jour et nuits sous des immeubles calmes.  

 Il s'agit de faire fuir une population et de paupériser ce quartier aussi. 

 Alain Carignon a dénoncé cette politique dans une lettre aux habitants du quartier les appelant à se 



défendre. " Grenoble a besoin de tous ces quartiers qui ne se ressemblent pas; L'Ile verte a une âme, 
une histoire, une vie collective et une diversité qu'on est en train de saccager". 

29-août-13 

GRENOBLE: LA MUNICIPALITÉ DESTOT(PS) A FAIT BARRAGE AU DÉBAT 
 Depuis 6 mois la municipalité Destot refuse de répondre à l'opposition qui veut organiser des primaires 
ouvertes pour désigner son candidat. 
 Tous les débats déjà organisés pour ces primaires ont en effet permis de révéler une partie du bilan de 
19 ans de mandat. C'est pourquoi le PS et ses alliés entendent empêcher le processus d'aller à son 
terme. 
 En ne donnant pas la possibilité d'organiser le vote M.Destot interdit aux grenoblois de pratiquer une 
démocratie participative qui le gêne.  
 Comme il n'a jamais organisé de référendum, comme il n'a jamais fait valider par les grenoblois son 
choix du bétonnage, ni la suppression de 2200 places de stationnement dans la ville, ni l'amputation du 
parc Hoche, pas plus que son projet de l'esplanade, il refuse que l'opposition démontre qu'une autre 
voie, respectueuse du citoyen soit démontrée . 
 C'est ce qu'a dénoncé hier Jean-Claude Peyrin, Président de l'UMP38 ce qui a contraint M.Destot à 
répondre. Révélant aux Grenoblois la réalité de son comportement. 

 (http://www.ump38.fr/jc-peyrin-m-destot-baillonne-la-democratie/) 
 Alain Carignon lui a rappelé publiquement à cette occasion " qu'un Maire est aussi celui de ceux qui 
n'ont pas voté pour lui" 

 Notre photo: Jean-Claude Peyrin, Conseiller Général de Meylan et Président de l'UMP38 

29-août-13 

CARTON ROUGE À FR3 ALPES 
 Le journaliste de la station locale de FR3 a conclu son journal régional ce soir en rappelant le principal 
titre du jour : " crise à l'UMP38 car elle suspend les primaires "(!). 
 Le Président Jean-Claude Peyrin venait d'expliquer à l'antenne que la municipalité Destot (PS) refusait 
de répondre depuis 6 mois à ses demandes pour obtenir des bureaux de vote . Lesquels avaient 
pourtant été mis à la disposition du PS avec rapidité pour les primaires socialistes. 
 Ainsi le refus de démocratie de Destot qui fait tout pour que les grenoblois ne puissent pas s'exprimer 
dans le cadre de primaires ouvertes, qui n'a jamais organisé un seul référendum en 19 ans de mandat, 
qui a mis en place des comités de secteurs verrouillés devient... " crise à l'UMP38 " (!) pour FR3 Alpes. 

 (http://www.ump38.fr/jc-peyrin-m-destot-baillonne-la-democratie/) 
 Localement la chaîne s'était déjà surpassée en recevant M.Destot lors d'une mémorable interview 
dans laquelle aucune question ne lui a été posée sur les problèmes de Grenoble. 

 (http://www.ump38.fr/france-3-destot-et-le-ps-la-voie-est-libre/) 
 Il est vrai que FR3 est une des rares chaînes d'information au monde depuis la fin des dictatures à l'est 
qui a mis un journaliste à pieds parce qu'il avait .... divulgué une information. Il est vrai que le 
journaliste avait révélé le scandale du "mur des cons" du syndicat de gauche de la magistrature... Une 
faute professionnelle.  

 (http://www.ump38.fr/murs-des-cons-fr3-menace-le-journaliste-dune-procedure-disciplinaire/) 
 Notre photo : le journaliste Clément Weill-Raynal de FR3 suspendu par la chaîne pour avoir révélé des 
informations gênantes pour la gauche 

28-août-13 

RUE DE STALINGRAD À GRENOBLE , UNE VERRUE PARMI D'AUTRES 
 Toujours la même image de désolation partout dans la ville. Toutes les rues et tous les quartiers sont 
atteints.  



 La dégradation est une conséquence de la paupérisation de la ville. Nombre de commerces ne 
trouvent plus preneurs. 
 Jamais Grenoble n'avait connu une telle vague de rideaux baissés .Avec ses conséquences sur l'emploi, 
l'animation de la ville et la sécurité de nos rues. 

 (http://www.ump38.fr/commerce-grenoble-saisie-par-une-vague-de-rideaux-baisses/) 
 C'est le moment qu'a choisi la municipalité Destot (PS) pour multiplier les commerces sur l'ex caserne 
de Bonne, prévoir... 15 000 m2 d'activités commerciales nouvelles à Lesdiguières . 
 (http://www.ump38.fr/lesdiguieres-a-grenoble-15-000-m2-de-commerces-et-150-logements-sur-un-
hectare/) 
 Elle prévoit aussi des commerces au pied de la nouvelle tour de 16 étages prévue à l'angle 
Alliés/Libération. 

 Notre photo: rue de Stalingrad , une belle artère de Grenoble... 

28-août-13 

ÉCHIROLLES : C'EST LA LUTTE FINALE PC/PS 
 Comme à Fontaine la gauche se déchire à Échirolles deuxième ville du département "gérée" par la 
parti Communiste depuis 1945. Bétonisation paupérisation, insécurité endémique, utilisation de la 
collectivité au service d'un seul parti....  

 Les résultats et les méthodes sont connus.  
 En tout cas le PS entend conduire une liste et se séparer du Maire, Renzo Sulli ( Front de Gauche) en 
s'alliant au MODEM et au " réseau citoyen " lequel n'attendrait pas le second tour comme à Grenoble 
pour se lier au PS. 

 (http://www.ump38.fr/agglo-de-grenoble-la-gauche-se-dechire-pour-les-places/) 
 Seule Magalie Vicente Conseillère municipale (UMP) qui a déjà devancé le Maire d'Échirolles aux 
législatives incarne une opposition crédible et un changement . La ville a besoin de respirer enfin l'air 
de la liberté et de l'initiative.  

 Car le PS gouverne Échirolles avec le PC depuis de décennies et a toujours soutenu sa politique. 
 Les élus socialistes n'ont même pas été utiles aux riverains du parking d'Alpexpo qui ont subi les 
nuisances du fait de l'incapacité de MM Destot (PS) et Sulli (PC) de résoudre les problème. Ils auraient 
pu faire le trait d'union entre les deux communes de gauche. 
 (http://www.ump38.fr/parking-dalpexpo-les-riverains-font-la-police-a-la-place-des-maires-
defaillants/) 

 Mais ils ne défendent que leur carrière locale et leurs intérêts. 
 Notre photo: Magalie Vicente, Conseillère municipale (UMP) d'Échirolles qui incarne la seule 
opposition à la domination du PC et la seule alternative pour Échirolles 

28-août-13 

BÉTONNAGE DE GRENOBLE: LA MUNICIPALITÉ DESTOT (PS) ACCÉLÈRE 
 Même si elle doit ouvrir des préfabriqués pour accueillir les nouveaux élèves comme à l'école Jean 
Macé , la municipalité accélère le bétonnage de Grenoble. 

 (http://www.ump38.fr/densification-de-lagglo-destotbaietto-accelerent/) 
 La densification intensive a pour conséquence de créer des problèmes de gestion, de cohabitation, de 
sécurité, de pollution, de stationnement insolubles. 

 (http://www.ump38.fr/cancers-de-la-thyroide-lisere-seul-departement-ou-ils-augmentent/) 
 Mais plus les quartiers sont paupérisés et insécurisés plus le PS et les Verts/Ades obtiennent des voix ( 
92% dans un bureau de Villeneuve). 

 (http://www.ump38.fr/jc-peyrin-ump-jaccuse-la-coalition-psverts-de-grenoble/) 

 Cette chasse à l'espace vert et à la respiration a été votée par la municipalité Destot en 2005 dans le 



cadre du Plan Local d'Urbanisme qui définit les conditions de constructions à Grenoble: c'était un 
Adjoint Verts/Ades Pierre Kermen,qui était à l'urbanisme ! Celui qui vient de passer 5 semaines en 
voilier cet été pour contrôler la pollution en Méditerranée. 

 (http://www.ump38.fr/pierre-kermen-vertsades-promene-les-grenoblois-en-bateau/) 
 Notre photo: quartier Jean Macé des nouveaux habitants ne verront jamais les montagnes et leurs 
enfants feront leur scolarité dans des Algécos... 

27-août-13 

RENTRÉE SCOLAIRE: IL MANQUE 200 PERSONNES POUR ENCADRER LES ÉLÈVES À GRENOBLE... 
 La municipalité Destot vient d'annoncer qu'elle n'avait pas la capacité d'assurer la rentrée scolaire 
dans de bonnes conditions le 3 septembre. Elle espère être prête... le 15 septembre! 

 En cause les nouveaux rythmes scolaires qu'elle a mis en place pour faire plaisir au gouvernement. 
 (http://www.ump38.fr/rythmes-scolaires-la-municipalite-sobstine-a-mal-faire-pour-etre-le-bon-eleve-
du-gouvernement/) 
 Elle n'a pas anticipé le nombre d'encadrant : sur les 350 nécessaires pour les 12 000 élèves de la ville il 
lui en manque... 200 . Avec 10 000 chômeurs à Grenoble on mesure le niveau d'organisation de la 
municipalité socialiste. 
 De nombreuses villes socialistes ( Lyon, Metz,Montpellier, Strasbourg...) ont préféré attendre une 
année pour préparer sérieusement cette nouvelle organisation mais M.Destot veut être le " bon élève " 
du gouvernement espérant avoir sa récompense de Ministre. 
 (http://www.ump38.fr/rythmes-scolaires-a-grenoble-les-parents-deleves-denoncent-labsence-de-
moyens-et-de-concertation/) 
 Précisons que c'est aux frais des Grenoblois: l'année prochaine, sans subvention, il en coûtera de 
l'ordre de 1,5M€ aux contribuables dont la municipalité n'a pas le premier sous. Mais c'est après les 
élections... 

 (http://www.ump38.fr/financesle-dossier-du-point-qui-accable-grenoble/) 

27-août-13 

Cherchez des personnes, des lieux ou d’autres choses 
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Bd Agutte Sembat à Grenoble : "HARMONISER LES ESPACES PUBLICS"... 
 Plus la municipalité Destot (PS) bétonne, plus elle trouve les mots pour le dire. Ici au milieu des 
embouteillages quotidiens du bd Agutte Sembat on peut lire un panneau : "harmoniser les espaces 
publics". 
 Derrière une suite d'immeubles avec des appartements en nombre ( angle Sembat/Hoche) qui offrent 
seulement 0,8 place de stationnement chacun alors que la Métro (PS) vient de livrer une enquête selon 
laquelle il y a 0,53 voiture par personne soit de 2 à 3 par logement... 
 Toujours plus de pollution et de béton se traduisent dans le langage Destot par " harmoniser les 
espaces publics..." 

27-août-13 

FONTAINE : LA GAUCHE SE DÉCHIRE EN QUATRE POUR LES PLACES 
 La gauche considère la population Fontaine comme captive et se déchire donc pour les places au 
détriment de l'intérêt général. 
 Le Maire (PC) Yannick Boulard s'accroche et ne veut pas laisser la place à son Premier Adjoint Jean-Paul 
Trovéro investi par le PC , qui se voit déjà en haut de l'affiche. 
 Au Parti Socialiste c'est la même chose: Laurent Thoviste Conseiller municipal (PS) veut conduire une 
liste contre le PC tandis que Marylin Mastromauro (PS) fait alliance avec le Parti Communiste. 

 Depuis 60 ans Fontaine est aux mains de la gauche avec les résultats que l'on sait. Densification , 



appauvrissement, insécurité,chômage, la ville se dégrade. 

 Il serait temps que la population prenne son destin en mains et donne leur congés ces élus qui ne 
pensent qu'à leur carrière. 

 (http://www.ump38.fr/agglo-de-grenoble-la-gauche-se-dechire-pour-les-places/) 

27-août-13 

ILE VERTE à GRENOBLE : TRANSFERT OU NON DES HABITANTS DE L'ARLEQUIN ? 
 Le quartier de l'Ile verte à Grenoble est en train de recevoir les derniers coups de boutoir de la 
municipalité Destot (PS). Le quartier était l'un des derniers de la ville à compter une population et des 
activités diversifiées dans un calme relatif. 
 La municipalité en chasse les artisans afin de récupérer des droits à construire et bétonner à fond.Par 
exemple la marbrerie Billon pourtant liée au cimetière a été priée de partir. On imagine le 
renchérissement des coûts des pierres tombales et les besoins en transport qui vont polluer un peu 
plus la ville. Pour y construire à la place 3 mini-tours R+5 supprimant le soleil aux habitants de la rue 
Bizanet.  

 (http://www.ump38.fr/ile-verte-a-grenoble-m-destot-ps-betonne-a-fond/)  
 Avec les deux bâtiments de HLM déjà construits rue Blanche Monnier les habitants de la partie nord de 
la rue ne voient pratiquement plus les montagnes. 
 On chasse aussi les derniers habitants de maisons individuelles en les encadrant d'immeubles, les 
privant de lumière. 
 Le nouvel HLM de 40 logements en voie d'achèvement rue Blanche Monnier pourrait accueillir une 
partie des habitants des 60 logements de l'arlequin en démolition. La municipalité devrait confirmer ou 
infirmer ce projet. 
 Chemin de ronde et avenue Maréchal Randon la vie des habitants a été rendue impossible par 
l'installation de jeux collectifs sous leurs fenêtres... 
 À ce rythme l'Ile Verte n'aura de Vert plus que le nom.La " normalisation" de la ville se poursuit à un 
rythme effréné. 

 M.Destot bétonne à fond.  

 Seules les élections municipales et un changement peuvent stopper cette frénésie 

 Notre photo : les immeubles HLM déjà construits rue Blanche Monnier. 

26-août-13 

MARC BRAILLON : " UN PASSIONNÉ " 
 À l'occasion du décès de Marc Braillon, Alain Carignon, Ancien Ministre a rappelé dans un communiqué 
que l'ancien chef d'entreprise était " un passionné de l'entreprise et du sport. En développant RMO il a 
porté haut et loin l'esprit d'entreprise de Grenoble et en soutenant le cyclisme, la boxe,le foot il a 
promu nombre de sportifs Grenoblois avec force et générosité". 
 Alain Carignon a poursuivi : " au delà des aléas inévitables de la vie c'est ce que je retiens de cet 
homme engagé auquel notre région doit beaucoup". 

25-août-13 

RUE MONTORGE, CÔTÉ PIÉTONS ... 
 Tous les grenoblois ne sont pas en week end à l'extérieur. Il existe des captifs qui aimeraient profiter 
de la ville accéder aux jardins, aux parkings dans des conditions de propreté et de respect " normales ".  
 D'autant que Grenoble a été classée par " Le Point" avant dernière de France en matière de frais de 
fonctionnement. 
 (http://www.ump38.fr/financesle-dossier-du-point-qui-accable-grenoble/ Ou va l'argent s'il n'est pas 
utilisé pour l'entretien minimum?) 

 On sait que la Tour Perret et la Halle Saint Claire s'effondrent faute de crédits d'entretien. 



 (http://www.ump38.fr/grenoble-apres-la-tour-perret-la-halle-sainte-claire-seffondre/) 

 Notre photo, la rue Montorge côté piétons... 

25-août-13 

Et le compteur monte, monte monte..... Merci pour votre énorme soutien. 

25-août-13 
Un Grenoblois qui met toute son énergie pour le handicap, merci Philippe Streiff tu es toujours présent 
dans nos <3 

25-août-13 

L'ACCÈS AU PARKING PHILIPPEVILLE À GRENOBLE... 
 Il s'agit d'un parking municipal dans l'hyper centre de Grenoble, utilisé par des habitants du quartier, 
des familles, peut être des touristes. 

 Ce n'est pas l'image fausse et lisse de "Grenoble Factory" la propagande de la municipalité Destot... 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-une-degradation-continue-un-abandon-des-elus-ps/) 

25-août-13 

GRENOBLE, HYPER CENTRE VILLE, CE DIMANCHE... 
 Un dimanche ordinaire à Grenoble, dans une ville devenue ordinaire par sa dégradation. Aucun des 22 
Adjoints au Maire et 21 conseillers délégués de la municipalité Destot (PS) qui perçoivent de l'ordre de 
1 M€ d'indemnités par an ne voit ce que devient Grenoble. Et ne bouge le petit doigt. 
 (http://www.ump38.fr/grenoble-plus-dun-million-deuros-dindemnites-aux-elus-ps-lundi-le-conseil-
municipal-accelere/) 

 Il paraît qu'on prépare la ville et la France de 2025. Et si on traitait le Grenoble de 2013 ? 

 Rue Montorge, l'accès au jardin, un dimanche ordinaire à Grenoble... 

25-août-13 

VILLENEUVE à Grenoble: la MUNICIPALITÉ DESTOT RECONNAÎT L'ÉCHEC 
 Après avoir défendu depuis 40 ans le concept de la ville dense à Villeneuve , avec beaucoup d'habitat 
en hauteur , des équipements au pieds des immeubles lesquels doivent produire le lien social et la 
convivialité pour tous, voilà que la municipalité Destot présente avant les élections des images aérées 
du quartier! 

 (http://www.ump38.fr/villeneuve-a-grenoble-destot-embarrasse-par-la-ville-compacte/) 
 Alors que partout dans la ville elle pratique contre tout bon sens la bétonisation à outrance ,elle 
construit à tour de bras en réduisant même des parcs publics ( Hoche) , vendant des parties de cour 
d'école ( Beauvert)... on se demande pourquoi elle ferait demain à Villeneuve ce qu'elle refuse partout 
? 
 (http://www.ump38.fr/pour-ladjoint-a-lurbanisme-les-choix-urbanistiques-de-villeneuve-sont-un-
echec/)  
 Pourquoi la municipalité Destot si elle reconnaît l'échec de cette urbanisation dense n'arrête t elle pas 
Flaubert, l'Ile Verte, Jean Macé, l'esplanade, le polygone... ? La tour de 16 étages au carrefour 
Alliés/Libération ? alors que Air Rhone Alpes recommande de ne pas construire en bordure des voiries 
compte tenu de la pollution de l'agglomération? 

 (http://www.ump38.fr/cancers-de-la-thyroide-lisere-seul-departement-ou-ils-augmentent/) 
 En tout cas ses images de synthèse sont trompeuses et les Grenoblois ne doivent pas s'y fier. Elle 
promet de la verdure pour après demain. Et le béton pour aujourd'hui. 

 (http://www.ump38.fr/destotsafar-annoncent-la-vegetalisation-du-betonnage/) 

 Notre photo : l'image de synthèse de Villeneuve présentée par la municipalité Destot .... 

25-août-13 



GRENOBLE: DES POLICIERS CAILLASSÉS QUARTIER VIGNY-MUSSET 
 Jeudi soir des policiers qui patrouillaient en voiture quartier Vigny Musset à Grenoble ont été caillassés 
par trois hommes.Ils ont essuyé des jets de pierre y compris sur leur voiture.Parmi les agresseurs un 
Sénégalais de 28 ans faisant l'objet d'une mesure de reconduite à la frontière.C'est dire si la police fait 
peur aux délinquants... 

 (http://www.ump38.fr/grenoblevilleneuve-un-pistolet-mitrailleur-dans-la-poubelle/). 

 Mais le caillassage de la police n'est pas du tout rare à Grenoble. 

 (.fr/insecurite-a-grenobleon-caillasse-les-policiers-on-vandalise-dans-les-co-proprietes/) 

 Quartier Mistral se sont mêmes les pompiers venus secourir une femme qui ont été pris à partie. 
 Kiosque du jardin de ville se sont des délinquants qui ont pris possession de l'espace public au 
détriment des familles qui doivent ramasser les seringues le matin. 

 Tout est normal . D'ailleurs la délinquance est en baisse selon la municipalité Destot. 

 ((http://www.ump38.fr/pour-destot-et-safar-la-delinquance-est-en-baisse-a-grenoble/) 

24-août-13 

5 SEMAINES EN BATEAU EN MÉDITERRANÉE CET ÉTÉ POUR UN EX ÉLU VERTS/ADES DE GRENOBLE 
 C'est au titre de chargé de mission à l'Université Joseph Fourrier que Pierre Kermen ex Adjoint 
(Verts/Ades) à l'urbanisme de Destot (PS) a effectué cet été un séjour de 5 semaines en voilier sur la 
Méditerranée à titre professionnel. Le but étant d'analyser la qualité de l'air à la surface de la mer dans 
le cadre d'un programme de recherche.  
 Un coéquipier a précisé qu'il s'agissait surtout de navigation car tous les analyseurs sont automatiques, 
il suffisait de faire des relevés. 

 L'objectif ? Mieux connaître les polluants dus à l'activité humaine et naturels. 

 (http://www.ump38.fr/pierre-kermen-vertsades-promene-les-grenoblois-en-bateau/) 
 Une mission qu'on ne conteste pas mais qu'on voudrait voir étendue à Grenoble: en effet Pierre 
Kermen était Adjoint à l'Urbanisme dans la cadre de la majorité PS/Verts quand a été décidé en 2005 le 
Plan Local d'Urbanisme (PLU). 
 Un plan qui favorise et organise la bétonisation à outrance de Grenoble avec ses conséquences sur la 
santé des habitants du fait de la pollution induite. 
 (http://www.ump38.fr/au-mepris-de-la-sante-des-habitants-mm-destot-et-baietto-ps-ont-renvoye-les-
mesures-de-protection-apres-les-elections/) 
 Mesurer la pollution sur le macadam Grenoblois est peut être moins glamour que naviguer sur la belle 
bleue mais ce sont les habitants qui supportent les conséquences de cette politique. Ils aimeraient que 
ceux qui en ont décidé ne les promènent pas en bateau. 

 (http://www.ump38.fr/densification-de-lagglo-destotbaietto-accelerent/) 

 Notre photo : Pierre Kermen alors Adjoint (Verts/Ades) à l'urbanisme avec M.Destot (PS). 

24-août-13 
Grand merci à vous tous qui venez soutenir ma page sur FB le compteur monte un peu plus jour après 
jour ! Demandez à vos amis de venir sur Grenoble, le changement pour connaître les informations sur 
la ville de Grenoble et ceux qui par leurs fonctions d'élus et de responsables l'ont abandonnée pour la 
livrer à l'insécurité, la saleté, la paupérisation, son asphyxie, ses embouteillages permanents, la 
prostitution, son betonnage à outrance, ses impôts qui augmentent toujours plus, le non soutien des 
entreprises en difficulté (Arthaud) etc.... Venez respirer un peu d'oxygène avec moi sur cette page. 
Faisons en sorte que tout cela change en 2014. A très bientôt Kitty Lequesne 

23-août-13 

G.DIDIER ( UMP) : " J'admire le courage d'Alain Carignon" 

 " J'admire le courage de l'ancien Ministre de Balladur , il ne lâche rien, il s'est toujours relevé, c'est un 



modèle " lance Geoffroy Didier en confessant appeler son coach, l'ancien Maire de Grenoble au moins 
une fois par jour" écrit " le Nouvel Observateur " de cette semaine dans son supplément qui consacre 
un portrait croisé de Geoffroy Didier et de Guillaume Peltier les jeunes leaders de la "Droite Forte". 
 Notre photo, Alain Carignon au centre avec Geoffroy Didier et Guillaume Peltier, JC Taugourdeau 
Député du Maine et Loire et N.Perruchot ancien Maire centriste de Blois. 

23-août-13 

GRENOBLE: UN SQUAT À CIEL OUVERT AU JARDIN DE VILLE 
 Depuis des semaines un groupe alcoolisé ou plus si affinités s'est approprié le kiosque du jardin de ville 
de Grenoble au détriment des familles, des enfants du centre ville déjà si dépourvus en espaces libres 
et de loisirs. 
 La municipalité Destot n'a évidemment pas levé le petit doigt et ce sont les parents qui ramassent les 
seringues en arrivant le matin pour éviter tout accident avec leurs enfants. 
 Mardi vers 17 h la police nationale a arrêté deux individus détenteurs de cocaïne. La veille au soir un 
bar avait appelé en vain la police. 
 Cette dégradation se fait au détriment des habitants du centre ville qui ne trouvent plus un espace 
paisible pour les familles.  

 (http://www.ump38.fr/alsace-lorraine-a-grenoble-labandon-du-centre-ville-aussi/) 
 La volonté politique est de réserver Grenoble à quelques bobos irresponsables et consentants 
combinés avec une population paupérisée.  
 (http://www.ump38.fr/verdict-de-linsee-grenoble-se-pauperise-avec-un-cumul-de-signes-de-
precarite/ 

 Au détriment de l'équilibre et de la sécurité) 

 Notre photo : le kiosque du jardin de ville privatisé par de squatters au détriment des Grenoblois 

23-août-13 

TRAIN GRENOBLE- VALENCE : AUCUNE AMÉLIORATION MALGRÉ L'ÉLECTRIFICATION 
 Tous les usagers espéraient un changement d'horaire du premier train du matin dans le sens de 
Grenoble vers Valence afin de pouvoir prendre les premières correspondances avec les TGV vers Paris 
et Marseille. 
 La future ligne électrifiée doit en effet être mise en service en décembre et la nouvelle grille ressemble 
à l'ancienne : elle loupe ces correspondances. 

 (http://www.ump38.fr/train-grenoble-valence-aucune-amelioration-de-la-region-psverts/) 
 La région Rhône-Alpes gérée par le PS et les Verts et dont une élue (PS) de l'Isère fortement 
indemnisée Éliane Giraud est Vice Présidente aux Transports n'a rien obtenu ou rien demandé alors 
qu'elle finance! 

 (http://www.ump38.fr/de-destot-a-guerini-de-vallini-a-caselli-litineraire-dun-ps-grenobloisjp-giraud/) 

 De plus sur la ligne électrifiée les trains rouleront encore un an en thermique ou en diésel... 
 Rappelons que c'est à une majorité régionale socialiste/Verts/Ades que nous devons cette cohérence 
politique et cette efficacité. Ce sont les usagers qui sont victimes et certains contraints d'utiliser 
l'automobile pour prendre le train... 

 C'est pourquoi nous sommes si sensibles à leurs leçons! 

22-août-13 

UNE PAGE DE SOUTIEN À ALAIN CARIGNON, POUR QUE GRENOBLE CHANGE 
 Au mois d'août notre page "Grenoble , le changement " a gagné prés de 200 amis témoignant de 
l'extraordinaire intérêt que suscitent nos informations. 
 En quelques semaines cette page qui vient de naître à trouvé sa place dans le paysage Grenoblois et 
doit être un moyen incomparable d'information. 



 D'autant que la municipalité Destot met tous les moyens publics d'information sur fonds publics au 
service de sa réélection y compris son webmaster qui oeuvre tous azimuts au mépris de toute 
déontologie . 
 Certains post ont suscité jusqu'à 10 000 clic pour prendre connaissance de faits qu'on ne peut pas lire 
ailleurs. 
 Merci aux grenoblois qui m'aident comme Michel Tavelle, ancien Journaliste, Brigitte Boer, 
enseignante, Adrien Fodil, industriel, Serge Prudhomme, retraité, Aziz Sahiri éducateur spécialisé et à 
tant d'autres qui se joignent à nous. 
 Nous avons accès à la photothèque d'Alain Carignon qui contient une partie de la mémoire de 
Grenoble que la municipalité Destot a tenté d'effacer comme on le faisait dans l'ex URSS en trafiquant 
les photos. 
 Cette photothèque nous permet de rappeler par l'image qu'au plan industriel c'est Alain Carignon qui a 
obtenu l'implantation de SGS Thomson à Crolles permettant le nouvel élan que Grenoble à connu. 
 C'est à ses municipalités que Grenoble doit le nouveau Musée, le Synchrotron, le nouveau Muséeum, 
Europole, la nouvelle Maison de la Culture , l'autoroute Grenoble Valence, le lancement de Grenoble 
Sisteron interrompu depuis. 
 C'est à ses municipalités qu'on doit l'extension du parc des Champs Élysées, la création des parcs 
Pompidou, Valérien Peyrin, De Marliave... 
 Nous avons aussi mission d'informer sur la réalité du Grenoble d'aujourd'hui si différent des mots de la 
municipalité . 

 Nous avons la volonté de préparer le Grenoble de demain. 

 Aidez nous, rejoignez nous , diffuser à vos amis cette information et cette page.  

 Pour que Grenoble vive le changement que la ville mérite. 

 KL 

 Notre photo: Alain Carignon Maire de Grenoble a une fête des écoles 

22-août-13 

INSÉCURITÉ: GRENOBLE ABANDONNÉE 
 Au moment ou le Premier Ministre et le Ministre de l'Intérieur annoncent encore 24 policiers 
supplémentaires à Marseille, Grenoble qui vit la même situation n'a droit à rien. 
 La municipalité Destot (PS) avait annoncé depuis des mois pour le 1 er septembre 16 policiers de plus 
pour toute l'agglomération mais en fait ils seront moins de 10 compte tenu des départs à la retraite! 

 (http://www.ump38.fr/insecurite-j-safar-ps-a-annonce-de-faux-renforts-pour-grenoble/) 
 Une municipalité qui s'est réfugié dans le déni en affirmant contre toute réalité que la délinquance est 
en baisse à Grenoble 

 (http://www.ump38.fr/pour-destot-et-safar-la-delinquance-est-en-baisse-a-grenoble/) 

 Pourtant la délinquance quotidienne s'aggrave et tout le monde est touché dans tous les quartiers. 
 Grenoble a connu un défilé ministériel sans précédent mais qui n'a rien apporté aux Grenoblois parce 
que la municipalité n'a rien obtenu de son gouvernement.  

 (http://www.ump38.fr/grenoble-un-defile-ministeriel-pour-rien/) 

21-août-13 
Grenoble vie tous les jours son lot de violence. Là, il s’est précipité sur l’une des deux étudiantes, âgée 
de 19 ans, et l’a violemment frappée au visage pour lui arracher le smartphone dernier modèle qu’elle 
tenait à la main et qu’il avait vraisemblablement repéré dans le tramway. 

21-août-13 

Alain CARIGNON:" les Pour, les Contre, mais surtout les Autres ..." 

 Dans le cadre de ses portraits de campagne le Club 2O de Denis Bonzy dresse un portrait d'Alain 



Carignon, Ancien Ministre et Ancien Maire de Grenoble que nous reproduisons ci-dessous: 

 "Les primaires de l’UMP 38 ont été l’occasion d’un formidable retour en force d’Alain Carignon. Il a 
assuré une très large majorité des présents aux réunions publiques. Il a garanti la curiosité donc la 
présence médiatique tout particulièrement lors du premier débat. Il a montré qu’il avait toujours ce 
punch comme si les années n’érodaient pas l’enthousiasme de départ. 
 "Lors des primaires, il a effectué un parcours sans faute. Il est resté à l’écart des divisions possibles. Il a 
pacifié les relations avec l’opposition municipale sortante qui est rentrée dans son giron sans difficulté. 
Il a installé une grille de lecture du bilan qui aujourd’hui a pris le dessus. 

 "Une grille de lecture qui est double : les acquis 1995 face au vide 2013. 
 "Sur cette base, Destot ne tient pas la comparaison. Même dans l’équipe municipale sortante du maire 
PS, ils sont nombreux à reconnaître désormais l’immensité des actifs de 1995 face aux échecs de 2013. 
 "Si les Pour sont donc confortés par autant d’avancées, les Contre sont en effet manifestement moins 
nombreux. Au sein de l’UMP 38, l’union est reconstituée. Mais bien au-delà, les écologistes peinent à 
préserver leur image de « chevaliers blancs » tant le déséquilibre est objectivement énorme entre leurs 
actions d’hier et leurs silences d’aujourd’hui. Tant de dossiers qui auraient donné lieu à des « scandales 
de droite » si cette dernière avait été au pouvoir mais qui sont devenus des « banalités » ou des 
»résignations » quand la gauche est installée. Cette « morale à plusieurs vitesses » a manifestement 
entaché l’ADN des écolos grenoblois aux yeux de l’opinion publique. 
 "L’objectif pour l’ancien Maire de Grenoble est donc ailleurs : les Autres. La rotation des habitants a 
été grande. Qu’ont-ils retenu, ceux qui n’ont pas connu la période 83-95 ? C’est l’interrogation de la 
présente période. Le temps d’hier peut-il devenir un temps de référence ? Quelle place sera accordée à 
la seconde chance ? Sous ces deux angles, Alain Carignon est une nouvelle fois un symbole qui dépasse 
largement sa seule personne. 
 "Les grenoblois ont manifestement la tentation de souhaiter un futur qui ressemble davantage à un 
passé porteur de dynamisme, de fierté comme les « années Carignon » que les passifs des dernières 
années Destot en matière de délinquances, de pollutions, d’embouteillages, d’échecs à répétition … 
 "Quant à la seconde chance, il revient à l’ancien Maire de Grenoble de trouver les mots et la chaleur 
pour avancer encore sur ce terrain. Ce qui est sûr c’est qu’au regard des dernières semaines le champ 
des possibles a considérablement évolué". 

 (Grenoble agglo 2014) 

21-août-13 
DEPUIS SGS THOMSON À CROLLES INAUGURÉE PAR ALAIN CARIGNON, QUELLE LOCOMOTIVE 
INDUSTRIELLE À GRENOBLE? 
 Depuis la bataille emportée par Grenoble et l'Isère en 92 , l'installation de SGS Thomson à Crolles 
quelles batailles industrielles la municipalité Destot (PS) a t elle gagné?  
 SGS Thomson présidée alors par un Italien avait choisi Grenoble qui était en concurrence avec l'Italie: 
Alain Carignon, Président du Conseil Général et Maire de Grenoble conduisait la négociation. 
 Cette implantation donnera lieu aux développements que l'on sait avec malheureusement une baisse 
de régime en termes d'emplois ces dernières années. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-nano-2012-na-pas-tenu-ses-promesses-demplois/) 
 À l'heure ou 238 Iséroises sont en situation de défaillance depuis le début de l'année , l'absence de 
nouvelle locomotive industrielle obtenue depuis 18 ans pèse lourd sur le front du chômage.  
 De plus les petites et moyennes entreprises, le commerce et l'artisanat sont négligés et défavorisés par 
les conditions de circulation et de stationnement. 

 (http://www.ump38.fr/commerce-grenoble-saisie-par-une-vague-de-rideaux-baisses/)  
 La paralysie sur les contournements de Grenoble, la remise à après 2050 de l'achèvement de Grenoble 
Sisteron sont des facteurs aggravants pour l'attractivité de l'agglomération Grenobloise 



 (http://www.ump38.fr/m-destot-rappelle-son-opposition-a-lautoroute-grenoble-sisteron/) 
 Notre photo: Alain Carignon, Maire de Grenoble et Président du Conseil Général inaugurant SGS-
Thomson à Crolles avec Pasquale Pistorio le PDG 

20-août-13 

Grenoble a manqué sa chance !! 

20-août-13 

286 DÉFAILLANCES D'ENTREPRISES DANS L'ISÈRE DEPUIS JANVIER 
 Pendant que M.Destot (PS) explique que le chômage baisse , G.Fioraso (PS) voit la vie des étudiants en 
rose, Hollande et Ayrault parlent de la France de 2025 pour faire oublier les hausses d'impôts, l'Isère 
connaît un taux de défaillances d'entreprises hors norme: 286 d'entre elles sont dans cette situation 
depuis le 1 janvier de cette année menaçant des milliers d'emplois. 

 On peut découvrir le nom de chacune d'entre elle et sa commune d'implantation: 

 (http://www.ump38.fr/isere-la-liste-des-286-entreprises-en-defaillance-depuis-janvier/) 
 Pendant ce temps les élus socialistes de l'Isère se congratulent entre eux, affichent les palmarès des 
autres et continuent de bloquer les chantiers qui pourraient relancer l'activité. 

 (http://www.ump38.fr/liaisons-et-desenclavement-rien-de-programme-pour-grenoble/). 
 Dans l'agglomération grenobloise un chef d'entreprise a même du mettre à pieds 10 salariés car les 
cambriolages à répétition ont bloqué son activité. Les responsables politiques locaux n'assurent même 
pas leur mission minimale:garantir la sécurité du travail 

 (http://www.ump38.fr/agglo10-salaries-sur-le-carreau-du-fait-de-la-delinquance/) 

20-août-13 

ALPEXPO à GRENOBLE : TOUJOURS PAS D'INFORMATION JUDICIAIRE 
 Malgré les faux comptes, les factures sans prestations, les fournisseurs attitrés et le déficit de l'ordre 
de 5 à 10 M€ que doit supporter le contribuable la justice Grenobloise n'a pas encore ouvert 
d'information judiciaire sur la société ALPEXPO présidée par un adjoint au Maire (PS) de M.Destot. 
 (http://www.ump38.fr/a-masset-ex-sg-dalpexpolouverture-dune-enquete-judiciaire-une-bonne-
nouvelle/) 
 Pourtant un contribuable grenoblois, Alexandre Roux a saisi le procureur de la République depuis le 
mois de février dernier. Sans succès. 
 (http://www.ump38.fr/scandale-dalpexpo-le-procureur-est-saisi-dune-demande-de-gestion-de-fait-
contre-m-destot/) 
 "L'écosystéme grenoblois" comme le qualifie M.Destot semble fonctionner en vase clos, s'organise et 
se protège de manière à ce que ses responsables et affidés ne soient pas mis en cause. 
 Pourtant le contribuable qui doit régler la note aurait le droit de connaître les bénéficiaires et les 
décisionnaires de ces abus avérés.  

 Il faut faire sauter un verrou : celui de la municipalité PS qui s'auto-amnistie. 

 (http://www.ump38.fr/1-alpexpo-j-safar-ps-une-mission-pour-etouffer-le-scandale/) 

 Et disposer d'une justice qui n'hésite pas à ouvrir des enquêtes quand la gauche est en cause.  
 (http://www.ump38.fr/un-magistrat-engager-grandfils-la-question-de-lequilibre-des-pouvoirs-a-
grenoble/) 
 Notre photo : Alain Pilaud, Adjoint (PS) au Maire de Grenoble, Président d'Alpexpo, a été au mois de 
mai condamné par le tribunal correctionnel et en même temps fait Chevalier de l'Ordre National du 
Mérite par M.Destot. 

 Ils osent tout et donnent des leçons. 

19-août-13 

MENACES SUR LA LIBRAIRIE ARTHAUD À GRENOBLE: "Manque d'intérêt de la municipalité " selon le 



personnel. 

 Si le Plan de sauvegarde de l’emploi (PSE) a été suspendu le temps des vacances les menaces sur la 
librairie Arthaud à Grenoble continuent. Elle est pourtant une des âmes de la ville au coeur de 
Grenoble. 

 Alain Carignon a apporté son soutien aux salariés, a signé la pétition devant la vitrine grande rue . 
 On s'étonne que Grenoble figure dans la liste des villes choisies pour être fermées avec des villes 
moyennes comme... Dax, Calais, Boulogne sur Mer alors que dans 45 autres villes les librairies ne 
fermeront pas. 
 (http://www.ump38.fr/ex-librairie-arthaud-pourquoi-une-fermeture-a-grenoble-et-pas-dans-45-
autres-villes/). 
 La paupérisation de la ville en général et la dégradation du centre ville en particulier n'aident pas la 
librairie Arthaud. 
 (http://www.ump38.fr/verdict-de-linsee-grenoble-se-pauperise-avec-un-cumul-de-signes-de-
precarite/) 
 Une élue du personnel a rappelé dans le " Dauphiné Libéré " qu'on " a rencontré Michel Destot, le 
maire, juste après 

 l’annonce de la fermeture, mais depuis, c’est comme s’il 

 y avait un manque d’intérêt ». 
 Toujours la même inefficacité, le même absence d'intérêt pour les vrais problèmes.M.Destot se félicite 
des batailles menées par les autres mais il est dans l'incapacité d'en conduire lui-même.  

 (http://www.ump38.fr/librairie-arthaud-pour-m-destot-et-bien-dansez-maintenant/) 

 Grenoble a besoin d'être défendue. 

19-août-13 
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GRENOBLE: À VILLENEUVE AUCUN DES 3 ÉPICIERS NE VEND DU VIN 
 Si on en croit le "DL" de ce jour (18/8) un commerçant du marché du quartier de Villeneuve à Grenoble 
indique : « Il y a trois épiceries ici mais aucune ne vend du vin. »  
 Si l'information est exacte elle confirmerait le choix du communautarisme qu'a favorisé la municipalité 
Destot (PS) dans ce quartier. Lequel s'étend à la sphère économique. 

 Un choix aux conséquences graves qu'a dénoncé Alain Carignon. 
 (http://www.ump38.fr/insecurite-a-grenoble-la-colere-des-grenoblois-contraint-la-municipalite-
destotps-a-renier-son-discours/) 

 Villeneuve connaît l'un des plus fort taux de chômage des jeunes de la ville. 
 Pour cause d'insécurité chronique le Président du Conseil Général André Vallini (PS) a même retiré les 
assistantes sociales du quartier, ce qui démontre la considération des élus socialistes pour son devenir. 

 (http://www.ump38.fr/villeneuve-lenfumage-se-poursuit/) 

 Le collège a vu son nombre d'élèves chuter pendant les mandats Destot. 

 Villeneuve a été vouée au seul rôle de réservoir électoral PS/Verts/Ades au détriment de l'intégration. 
 Plus le quartier se paupérise, plus la délinquance et l'économie souterraine se développent, plus la 
coalition PS/Verts/Ades fait des voix obtenant jusqu'à 90% dans certains bureaux de vote. 

 (http://www.ump38.fr/jc-peyrin-ump-jaccuse-la-coalition-psverts-de-grenoble/) 
 Le clientélisme sur fonds publics est développé avec cynisme par les élus socialistes qui se moquent de 
la population. 
 (http://www.ump38.fr/villeneuve-le-clientelisme-de-j-safar-ps-choque-jusque-dans-la-majorite-
municipale/) 



 Alain Carignon souhaite que le débat municipal de 2014 porte aussi sur ces choix et leurs 
conséquences parfois dramatiques comme on l'a vu avec l'assassinat de deux jeunes. 

18-août-13 

LA BATAILLE DESTOT (PS) CARIGNON (UMP) EST COMMENCÉE  
 En publiant la position d'Alain Carignon selon laquelle "M.Destot devrait redescendre sur terre " le 
"Dauphiné Libéré" a lancé le débat sur la réalité de la situation de Grenoble. 
 (http://www.ledauphine.com/isere-sud/2013/08/17/alain-carignon-michel-destot-devrait-
redescendre-sur-terre) 
 En effet l'ancien Ministre a évoqué les commerces sinistrés, l'artisanat abandonné, les promesses 
industrielles non tenues. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-nano-2012-na-pas-tenu-ses-promesses-demplois/) 

 Et aussi le cancer de l'insécurité qui disqualifie la municipalité Destot. 

 (http://www.ump38.fr/delinquance-destot-ps-a-cache-la-verite-aux-grenoblois/) 

 Un bilan accablant qui devra être débattu par les Grenoblois. 

 Notre photo : Alain Carignon alors Maire de Grenoble animant un débat 

18-août-13 

M.DESTOT (PS) DEVRAIT REDESCENDRE SUR TERRE  
 Pour Alain Carignon les commentaires quotidiens de victoire de M.Destot Maire (PS) de Grenoble ne 
reflètent pas la réalité de Grenoble en termes de chômage, de commerce, d'artisanat et d'industrie 
sinistrés.  

 (http://www.ump38.fr/commerce-grenoble-saisie-par-une-vague-de-rideaux-baisses/) 

 Il devrait " redescendre sur terre". 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-nano-2012-na-pas-tenu-ses-promesses-demplois/) 

 L'insécurité endémique de la ville est un facteur aggravant en termes d'attractivité économique. 

 (http://www.ump38.fr/delinquance-destot-ps-a-cache-la-verite-aux-grenoblois/) 
 Au moment ou paraît le classement de Shangai des universités mondiales on ne retrouve que 4 
Françaises dans le Top 100 ( Paris et Lyon). L'université Joseph Fourrier de Grenoble est 107 eme. Ce 
qui est un bel exploit. 
 Alain Carignon rappelle que Grenoble n'a rien fait pour simplifier et alléger ses structures 
d'agglomération contrairement à Lyon. 

 (http://www.ump38.fr/debat-metropole-carignon-ump-1-destot-ps-0/) 
 Pour lui "si Grenoble veut retrouver sa place dans le concert des villes qui comptent, redevenir 
attractive, elle ne peut pas se reposer sur les brevets déposés par le CEA qui permet le classement de 
Forbes; Ce sont ses élus eux mêmes qui doivent redevenir inventifs et pionniers". 
 Évidemment difficile pour ceux qui dirigent Grenoble et l'agglomération depuis 18 ans et n'ont fait 
qu'empiler les échelons administratifs au détriment du contribuable et de la clarté pour le citoyen. 
 Notre photo: Alain Carignon, Maire de Grenoble et Président du Conseil Général avec des jeunes en 
présence de Bernard Betto son Adjoint à l'Éducation 

17-août-13 

LOGEMENT: UN NOUVEL IMPÔT EN ISÈRE 
 Le Conseil Général (PS) va avoir le droit de relever le plafond des droits de mutation sur les logements 
de 3,8% à 4,5% . C'est une nouvelle hausse d'impôts sur les acquéreurs de logements. 
 Au lieu de faire des économies sur les structures comme Alain Carignon , Ancien Ministre ,l'a proposé 
en supprimant un échelon administratif inutile, le gouvernement préfère donner la possibilité aux élus 
PS de renchérir encore le coût du logement pour renflouer les caisses des collectivités locales. 

 Pourtant il suffisait de supprimer l'échelon départemental dans l'agglomération Grenobloise comme 



cela a été fait à Lyon pour simplifier et réaliser une économie. 

 MM Destot et Vallini (PS) ont été incapables d'accomplir ensemble cette réforme simple. 

 (http://www.ump38.fr/debat-metropole-carignon-ump-1-destot-ps-0/) 

17-août-13 

LE 16 AOÛT OU EN EST A.VALLINI (PS) DANS LA LECTURE DE SES 3750 PAGES ? 
 Par un SMS André Vallini Sénateur (PS) , Président du Conseil Général avait complaisamment listé ses 
lectures et activités de vacances au "Dauphiné Libéré" . 
 La liste de ses lectures de chevet totalisait... 3750 pages selon un internaute qui s'est amusé à compter 
les livres et cette activité s'inscrivait dans un nombre important d'occupations sportives et de loisirs 
qu'il énumérait avec une éclatante satisfaction de soi. 

 (http://www.ump38.fr/a-vallini-ps-va-lire-3750-pages-de-livres-pendant-ses-vacances/) 
 Par un SMS complémentaire il pourrait faire le point pour dire ou il en est de ses lectures à la date du 
16 août afin d'informer les braves gens de l'Isère? 

 Notre photo : A.Vallini avec notamment son Vice Président (PS) du Conseil Général, Christian Nucci. 

 (http://www.ump38.fr/lump-demande-aux-elus-ps-de-lisere-de-rembourser-le-contribuable/) 

16-août-13 

GRENOBLE ET CORATO : UNE VRAIE HISTOIRE 
 les Coratins étaient nombreux pour fêter la San Cataldo en ce mois d'août et sur le passage des deux 
Maires dont Alain Carignon, alors Maire de Grenoble 

15-août-13 

Alain CARIGNON À CORATO pour la SAN CATALDO 
 Les fêtes traditionnelles en l'honneur de San Cantaldo à Corato sont un grand moment de la ville 
Italienne jumelée avec Grenoble.La capitale des Alpes doit beaucoup au travail de la communauté 
Italienne qui a quitté son pays pour venir construire la ville alors en expansion . Alain Carignon, Maire 
de Grenoble et Ministre de l'Environnement s'y était rendu au mois d'août afin d'exprimer sa 
reconnaissance à la population de Corato. 

 Un grand moment d'émotion partagé si on en croit les images. 

15-août-13 

GRENOBLE: UN HANDICAPÉ AGRESSÉ DANS LA RUE 
 Le jour ou H.Necib Conseillère municipale (PS) de Grenoble répétait que "Grenoble est une ville sûre " 
un handicapé était agressé bd Joseph Vallier. Pour lui arracher sa sacoche les deux agresseurs ont 
déstabilisé la victime qui est tombée de son fauteuil roulant.  
 Sur le même bd la supérette Monoprix était attaquée par deux motards qui se sont emparés de la 
caisse. C'est le 4 eme braquage de ce type en quelques jours. 

 (http://www.ump38.fr/villeneuve-le-temoignage-dun-policier/) 

 On pourrait même noter une baisse de la délinquance comme l'affirmaient MM Destot et Safar ? 

 (http://www.ump38.fr/pour-destot-et-safar-la-delinquance-est-en-baisse-a-grenoble/) 
 Et même au vu de ce qui se passe chaque nuit bd Maréchal Foch prétendre que Grenoble n'est pas une 
ville de prostitution ? 

 (http://www.ump38.fr/destot-ps-grenoble-nest-pas-la-ville-de-la-prostitution/) 

15-août-13 

GRENOBLE : LE SQUAT DE LA RUE DE STALINGRAD AURAIT DU ÊTRE ÉVACUÉ DEPUIS 5 MOIS 
 La trentaine de Roms qui occupaient sans droit ni titre un squat rue de stalingrad ont été relogés rue 
Paul Verlaine à Grenoble dans un bâtiment public alors qu'ils font tous l'objet d'une obligation de 
quitter le territoire Français. 



 Depuis le 5 avril dernier la justice avait donné l'autorisation d'utiliser la force publique pour régler la 
situation mais la municipalité Destot (PS) a attendu que la colère des habitants soit à son comble pour 
agir. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-un-squat-empoisonnait-stalingrad-depuis-un-an/) 
 Les habitants de la rue de Stalingrad qui ont subi les nuisances du squat 5 mois de trop savent qui est 
responsable de cette inertie coupable. 

 Toujours cette indifférence qui produit les conséquences que l'on sait sur la vie des quartiers. 
 (http://www.ump38.fr/insecurite-a-grenoble-pourquoi-apres-30-ans-je-quitte-le-village-olympique-le-
1er-juillet/) 

 Comme Ayrault à Paris la municipalité Destot parle de 2025 en étant incapable de gérer 2013. 

14-août-13 

GRENOBLE: UN AN POUR ÉVACUER UN SQUAT QUI EMPOISONNAIT TOUT UN QUARTIER 
 Rue de Stalingrad à Grenoble il a fallu que les habitants se fâchent : depuis prés d'un an ils subissent un 
squat; musique à fond parfois jusqu'au petit matin,montagne de déchets,excréments, rats, femmes et 
enfants vivants dans des conditions déplorables. 
 Encore plus insupportable l'été quand on voudrait ouvrir ses fenêtres et qu'on est confronté au bruit 
et à l'odeur. 
 Sans les menaces des habitants la municipalité Destot n'aurait pas bougé. L'approche des élections a 
aidé aussi. Ce matin elle a cédé et le squat est évacué. 

 Pourquoi avoir attendu si longtemps? 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-un-squat-empoisonnait-stalingrad-depuis-un-an/) 

14-août-13 

Pour Hakima Necib (PS) " GRENOBLE EST UNE VILLE SÛRE". 
 À l'occasion de l'anniversaire du braquage ultra violent avec armes de guerre de la bijouterie place 
Notre Dame à Grenoble, la conseillère déléguée à la prévention de la délinquance dont on mesure tous 
les jours l'efficacité à ses résultats probants (!) déclare dans le "DL" d'aujourd'hui qu'elle "ne peut pas 
laisser dire, comme je l'entends parfois, que la ville ne fait rien pour protéger ses commerçants(...) 
Grenoble est elle une ville sûre ? je réponds oui". 

 (http://www.ump38.fr/delinquance-destot-ps-a-cache-la-verite-aux-grenoblois/) 
 Elle reprend les discours de M.Destot et J.Safar (PS) tenus jusqu'à la fin de l'année dernière selon 
lesquels la délinquance est en baisse à Grenoble. 

 (http://www.ump38.fr/pour-destot-et-safar-la-delinquance-est-en-baisse-a-grenoble/) 
 Ils expliquaient que leur principale tâche était de lutter contre " le sentiment d'insécurité " beaucoup 
plus que sur l'insécurité elle même. 

 (http://www.ump38.fr/pour-j-safar-ps-certains-grenoblois-ont-un-ressenti-de-la-violence/) 

 Avant de changer tout à coup de discours à l'approche des élections. 
 (http://www.ump38.fr/insecurite-a-grenoble-la-colere-des-grenoblois-contraint-la-municipalite-
destotps-a-renier-son-discours/) 
 Sans prendre évidemment aucune mesure concrète en termes de peuplement des quartiers , de 
dédensification de la ville afin d'éviter l'explosion . 
 (http://www.ump38.fr/insecurite-a-grenoble-pourquoi-apres-30-ans-je-quitte-le-village-olympique-le-
1er-juillet/) 

14-août-13 

Pour G.FIORASO (PS) LE PORT DU VOILE EST "UNE CULTURE". 
 Pour la Ministre Geneviève Fioraso, le port du voile à l'université ne se pose pas et cette pratique est 
assimilable à "une culture". C'est ce qu'elle a déclaré suite aux propos de M.Valls et de D.Baudis 



défenseur des droits qui demandaient que la loi soit précisée à l'université. 

 Au nom du droit à la différence les élus PS remettent en cause la défense des valeurs de la République 
parmi lesquelles l'émancipation de la femme.  

 (http://www.ump38.fr/g-fiorasops-pas-de-probleme-de-port-de-voile-a-luniversite/) 
 G.Fioraso est dans sa ligne Grenobloise d'abandon au communautarisme et à ses dérives qui ont 
gangrené les quartiers avec le résultat que l'on sait maintenant. 
 (http://www.ump38.fr/insecurite-a-grenoble-pourquoi-apres-30-ans-je-quitte-le-village-olympique-le-
1er-juillet/) 
 À Grenoble cet abandon est défendu par un système d'affidés dont J.Savine (PS) responsable de SOS 
Racisme est significatif par ses excès. 

 (http://www.ump38.fr/jacques-savine-une-lumiere-crue-sur-le-systeme-ps-a-grenoble/) 

12-août-13 

GRENOBLE À LA TRAÎNE POUR LE TOURISME 
 Grenoble est la ville de France au plus faible taux de fréquentation des hôtels par l'absence de 
politique de congrès et de tourisme 
 Ce que reconnaît aujourd'hui dans le "DL" le nouveau Directeur de l'Office du Tourisme qui affirme par 
un euphémisme que "Grenoble doit être bien davantage une terre d’accueil du tourisme d’affaires" (!). 

 (http://www.ump38.fr/hotellerie-la-cci-reconnait-le-decrochage-de-grenoble/) 
 Malheureusement c'est mal parti en termes de méthodes: la municipalité continue à se mentir à elle 
même en affirmant que le classement de "Forbes" est un atout:en effet la ville est la 5 eme en termes 
de dépôts de brevets du fait de la présence du CEA depuis 1954 qui est le deuxième déposant de 
brevets de France. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-77-eme-ville-sur-80-ou-il-fait-bon-etudier/) 
 Mais ce ne sont pas les dépôts de brevets du CEA qui font de Grenoble une ville innovante et vont 
attirer le touriste... 

 Ce serait plutôt à la municipalité Destot elle même de se bouger pour la promotion. 
 Notre photo: alors que Grenoble est dernière en termes de fréquentation d'hôtels la municipalité PS a 
vendu une partie du parc public Hoche à un promoteur pour construire un nouvel établissement 
hôtelier qui sort de terre cet été. 

11-août-13 

A.VALLINI (PS) EN FAIT TOUJOURS TROP POUR LUI 
 Avec Karin Berger la Députée PS des Hautes Alpes qui avait jugé qu'elle est " extraordinairement 
influente" A.Vallini le Sénateur (PS) de l'Isère forme le couple politique mégalomane de l'année. 

 (http://www.ump38.fr/k-bergerps-et-a-vallinips-leur-course-aux-ministeres-objet-de-risees/) 
 Au " Dauphiné Libéré " il a listé par SMS ses lectures de vacances soit au total 3750 pages. Insistant sur 
son temps avec son fils à la plage, au cirque, à la sieste, sur ses joggings interminables et ses circuits en 
vélo... 

 (http://www.ump38.fr/a-vallini-ps-va-lire-3750-pages-de-livres-pendant-ses-vacances) 
 À l'heure ou l'Isère est durement touchée par la crise on aimerait que le Président du Conseil Général 
s'occupe des autres plutôt que de se consacrer seulement à lui-même. 

 (http://www.ump38.fr/sere-de-redressements-judicaires-en-depots-de-bilan/) 

10-août-13 

LA MUNICIPALITÉ DESTOT VEUT LANCER UNE ÉTUDE SUR LA FERMETURE DES COMMERCES... 
 Lors de la dernière réunion du "Label Ville", l'association de commerçants de Grenoble, les deux élus 
PS présents ont envisagé de recruter des collaborateurs pour lancer une étude sur... les raisons des 
fermetures de commerces. 



 Après avoir supprimé 2200 places de stationnement, rendu la ville inaccessible, paupérisé la 
population en bétonnant Grenoble elle voudrait encore dépenser de l'argent public pour savoir 
pourquoi la majorité des commerces baissent leurs rideaux.  

 Souhaitons que les Grenoblois lui rendent sa lucidité en mars 2014. 
 (http://www.ump38.fr/grenoble-la-municipalite-ps-veut-financer-une-etude-pour-savoir-pourquoi-les-
commerces-baissent-le-rideau/) 

10-août-13 

GRENOBLE: DÉLINQUANCE NON MAÎTRISÉE ,1O SALARIÉS SUR LE CARREAU  
 Pendant que F.Hollande fait la promotion des emplois subventionnés par l'impôt et M.Destot (PS) voit 
sans cesse le chômage baisser un chef d'entreprise de l'agglomération Grenobloise a mis 10 salariés sur 
le carreau. 
 Après 4 cambriolages, vols, dégradations et vandalisme l'importance des réparations entraîne la mise à 
l'arrêt total de son activité. 
 Au lieu d'assurer leur mission de base - la sécurité du travail- laquelle permet l'emploi privé,les élus PS 
dilapident l'argent public en finançant des postes publics non durables. 

 (http://www.ump38.fr/agglo10-salaries-sur-le-carreau-du-fait-de-la-delinquance/) 

 Ils racontent que la délinquance est en baisse à Grenoble... 

 (http://www.ump38.fr/pour-destot-et-safar-la-delinquance-est-en-baisse-a-grenoble/) 
 Une agglomération partiellement en Zone Prioritaire de Sécurité (!) ...sans moyens policiers 
supplémentaires 

 (http://www.ump38.fr/insecurite-j-safar-ps-a-annonce-de-faux-renforts-pour-grenoble/ 

09-août-13 

PATAQUÈS DESTOT ET FIORASO SUR LA RECHERCHE À GRENOBLE 
 Acte 1 . G.Fioraso (PS) explique au "DL" que sur les 7 instruments importants de recherche Européens, 
4 sont à Grenoble: le Synchrotron, l'ILL, l'antenne du Laboratoire européen de biologie moléculaire et 
le Laboratoire national des champs magnétiques intenses . Exact. 
 Acte 2. Alain Carignon rappelle qu'aucun de ces 4 instruments n'est du à une valeur ajoutée 
quelconque de la municipalité Destot puisque le Synchrotron est une victoire de sa municipalité et que 
l'antenne du labo de Biologie est liée à l'arrivée du synchrotron. 

 Exact. 
 Il demande que Grenoble livre et gagne à nouveau des batailles internationales pour des équipements 
publics de ce type 
 Acte 3. La municipalité Destot (PS) ennuyée répond et cite Alstom dont l'hydroélectrique du groupe est 
à Grenoble et Salesforce dont le centre de recherche est également ici. Depuis que M.Destot et 
G.Fioraso sont fâchés et ne se parlent plus la municipalité n'est plus au point. 

 Elle cite des entreprises privées qui ne lui ont pas demandé son avis! 
 On attend toujours de savoir quelle bataille M.Destot a livré et gagné pour Grenoble dans le domaine 
de la recherche en 18 ans de mandat de Maire et 25 ans de mandat de Député? 

 Notre photo : le synchrotron à Grenoble , une victoire de la municipalité Carignon 

09-août-13 

ILE VERTE À GRENOBLE : LA MUNICIPALITÉ CRÉE DES SENS INTERDIT EN PLEIN ÉTÉ 
 Vendredi 26 juillet les habitants des rues Bizanet et Blanche Monnier à Grenoble ont reçu un courrier 
de Jacques Chiron Sénateur (PS) Adjoint aux déplacements (!) pour leur préciser que les déplacements 
– justement – allaient être perturbés par la municipalité. C’est une spécialité de l’Adjoint 
.(http://www.ump38.fr/j-chiron-ps-pas-meilleur-sur-la-fluidite-des-capitaux-que-sur-celle-des-
deplacements/) 



 Le bétonnage intensif de l’Ile Verte entraîne la mise en sens unique de ces rues jusque la plutôt 
tranquilles. On va donc poser des sens interdit. 
 Aucun quartier n’est à l’abri.La tornade bétonneuse fait son oeuvre partout. Le paradoxe consiste à 
construire des immeubles avec seulement 0,8 places de stationnement par appartement en publiant 
parallèlement une étude selon laquelle chaque habitant dispose de 0,53 voiture... 
 Résultat il faut mettre des rues tranquilles en sens unique pour faire face à... l'accroissement des 
véhicules individuels induits par l'arrivée des nouveaux habitants ! 

 Le tout annoncé au creux du début août sans concertation ni possibilité de répondre.  
 Bien dans les méthodes de la municipalité Destot et de J.Chiron en matière de participation citoyenne 
qu'ils sont justement en train "d'évaluer" . 
 (http://www.ump38.fr/la-municipalite-destot-echoue-a-remplir-ses-usines-a-gaz-de-fausse-
participation/) 
 Ce sont les mêmes qui annoncent ce que sera Grenoble en 2020 et sont incapables de prévoir les 
conséquences de leurs décisions d'aujourd'hui. Danger.  

 (http://www.ump38.fr/attention-danger-la-municipalite-destot-veut-des-cobayes/) 

08-août-13 

ISÈRE: REDRESSEMENTS JUDICIAIRES ET DÉPOTS DE BILAN S'ACCÉLÈRENT 
 Malgré les déclarations de Hollande au plan national et de Destot (PS) au plan local la situation se 
dégrade à Grenoble et dans l'Isère: les nanotechnologies n'ont pas tenu leurs promesses de création 
d'emplois et des petites et moyennes entreprises déposent le bilan. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-nano-2012-na-pas-tenu-ses-promesses-demplois/) 
 De Tullins à Échirolles,en passant par des filières comme la filière équine c'est l'effondrement avec 
partout des conséquences pour l'emploi. 

 (http://www.ump38.fr/sere-de-redressements-judicaires-en-depots-de-bilan/) 
 Les élus socialistes de l'agglomération Grenobloise ont manqué l'occasion de la loi métropole pour 
alléger les structures en supprimant un échelon administratif comme l'a fait Lyon. Encore un manque 
d'initiative. 

 (http://www.ump38.fr/debat-metropole-carignon-ump-1-destot-ps-0/) 

 Or les charges qui pèsent sur l'économie sont le principal handicap.  

 Ni Hollande, ni les élus PS de Grenoble ne l'ont compris. 

08-août-13 

LES QUARTIERS de GRENOBLE ET ALAIN CARIGNON: UNE HISTOIRE DE COEUR 
 Ici dans une partie de foot mémorable sous la pluie ,quartier Jouhaux Alain Carignon partage un 
moment de convivialité et des éclats de rire avec les habitants à une époque ou le Maire de Grenoble 
qui était aussi Président du Conseil Général veillait à la paix et à l' harmonie dans les quartiers 
favorisant ainsi la sécurité.  

 On n'a plus connu depuis les effets bénéfiques d'une telle osmose entre une ville et ses élus.  
 (http://www.ump38.fr/insecurite-a-grenoble-la-colere-des-grenoblois-contraint-la-municipalite-
destotps-a-renier-son-discours/) 

08-août-13 

GRENOBLE: QUAI SAINT LAURENT LES DÉCHETS S'ACCUMULENT 
 Depuis 2 semaines un Grenoblois signale en vains des dépôts de déchets sur les trottoirs de son 
quartier.La municipalité Destot (PS) a montré dans le "DL" une image virtuelle d'une future place du 
quartier : elle est propre et entretenue... 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-quartier-saint-laurent-la-municipalite-ne-repond-plus/ 

 Elle est forte dans le virtuel comme elle l'a montré avec Grenoble Factory. 



 (http://www.ump38.fr/grenoble-faux-factory-un-probleme-de-deontologie-des-medias/) 

 Mais la municipalité ne voit plus la réalité. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-une-degradation-continue-un-abandon-des-elus-ps/) 

07-août-13 

AGGLOMÉRATION GRENOBLOISE :LA DÉMISSION DU VICE PRÉSIDENT (PS) À L'ENVIRONNEMENT 

 Il a rendu ses délégations pour ne pas cautionner l'absence de mesure contre la pollution. 
 En effet MM Destot (PS) et Baïetto (PS) Maire de Grenoble et Président de la Métro ont demandé au 
Préfet de reporter toute les mesures de protection de la santé publique après les élections municipales. 
 (http://www.ump38.fr/au-mepris-de-la-sante-des-habitants-mm-destot-et-baietto-ps-ont-renvoye-les-
mesures-de-protection-apres-les-elections/) 
 Médecin, le Vice Président PS, JM Urhy a refusé de cautionner ces méthodes. En même temps c'est le 
bilan de 18 ans d'une politique qui se trouve sanctionné : plus d'automobiles, plus de logements, moins 
de voiries et d'espaces verts. 

 (http://www.ump38.fr/pollution-de-la-cuvette-des-chiffres-inquietants-qui-vont-saggraver/) 

 Les élus socialistes veulent cacher cela jusqu'aux municipales au détriment de la santé des Grenoblois. 

 Alain Carignon ( notre photo) a dénoncé cette situation. 

 (http://www.ump38.fr/a-carignon-320-000-habitants-sont-victimes-de-la-pollution/) 

06-août-13 

ÉCOLOGIE : GRENOBLE N'EST PAS DÉFENDUE 
 Les révélations de D.Batho Ministre (PS) débarquée démontrent que les situations nationales et locales 
se ressemblent.  

 À Paris le budget de l'Écologie est réduit et on supprime 1000 postes au Ministère. 

 (http://www.ump38.fr/d-batho-ps-et-lecologie-les-memes-mensonges-a-paris-quen-isere/) 
 L'agglomération grenobloise victime de pollution, de freins volontaires à la fluidité de la circulation , de 
bétonisation excessive n'est pas défendue par les Verts/Ades tout à leur manoeuvres pré électorales. 
 (http://www.ump38.fr/o-bertrande-pioller-avrillier-vertsades-couvrent-les-lobbys-financiers-et-la-
mort-du-ministere-de-lecologie/) 
 Ce sont les habitants qui en sont victimes car leur santé est affectée comme vient de l'établir une 
étude de l'Institut de Veille Sanitaire. 

 (http://www.ump38.fr/cancers-de-la-thyroide-lisere-seul-departement-ou-ils-augmentent/) 
 Le Vice Président (PS) de la Métro a rendu ses délégations car il ne pouvait plus cautionner cette 
situation par son silence. Indiquant même qu'une action judiciaire collective de la population pouvait 
un jour s'en prendre aux élus responsables. La preuve que les choses sont graves. 

06-août-13 

À GRENOBLE: VOITURE SANS PERMIS à 1250€/mois, PAS DE REVENUS, des CARTOUCHES... RELAXÉ 
 À Chartes la justice condamne 3 personnes mais suivant les consignes de C.Taubira (PS) décide de les 
relâcher faute de places de prison. 

 À Grenoble la justice utilise le vice de forme pour ne même pas condamner. 
 Ainsi un habitant de Villeneuve qui conduisait une grosse berline louée en Suisse ( 1250€/mois) sans 
revenus, avait des cartouches dans sa boite à gants, précédemment condamné pour violences a été 
relaxé en juillet. 
 En comparution immédiate, le tribunal correctionnel de Grenoble a estimé que le contrôle du véhicule 
à 2h30 du matin à Échirolles a proximité du lieu ou s'était déroulé un cambriolage était illégal. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-relaxe-avec-une-voiture-a-1250-emois-sans-permis-ni-revenus/) 
 Il s'ajoute à une assez longue liste des relaxes et de mises en liberté pour des personnes que le 
commun des mortels juge dangereuses. 



 (http://www.ump38.fr/insecurite-les-grosses-failles-de-la-chaine-policejustice-a-grenoble/) 
 Par contre une élue de droite a fait récemment 36 heures de garde à vue. On sait le traitement qui 
avait été réservé aux élus UMP en particulier Alain Carignon par un système bien organisé. 
 (http://www.ump38.fr/un-magistrat-engager-grandfils-la-question-de-lequilibre-des-pouvoirs-a-
grenoble/) 

 Par contre toujours rien d'ouvert sur Alpexpo, le SMTC, A.Vallini, après "l'oubli" de M.Destot. 

 (http://www.ump38.fr/destot-fioraso-pourquoi-le-rapport-publie-par-atlantico-est-une-bombe/) 
 Le cumul du laxisme judiciaire, de son manque d'équité avec la paupérisation de la ville ne devrait pas 
améliorer la situation des Grenoblois en matière de sécurité. 

05-août-13 

PENDANT L'ÉTÉ A.VALLINI (PS) CHARCUTE L'ISÈRE  
 À la rentrée l'Isère saura à quelle sauce elle est charcutée.A.Vallini Président (PS) du Conseil Général 
manie les ciseaux cet été pour supprimer la moitié des cantons du département : des territoires entiers 
( Oisans, Matheysine, Valbonnais, Vercors, terres froides, bas Grésivaudan...) seront sans 
représentation au Conseil Général et ne pourront plus être défendus. 
 Le comble : la loi socialiste a prévu que le Conseil Général aurait la moitié moins de cantons mais 
toujours autant d'élus! 

 Il faut empêcher ce mauvais coup et se défendre malgré la torpeur de l'été.  
 l'UMP38 est le seul mouvement à avoir engagé une campagne dans l'Isère pour défendre les territoires 
menacés: si vous désirez vous battre rejoignez nous : site@ump38.fr 
 (http://www.ump38.fr/decoupage-de-lisere-des-territoires-entiers-sans-representation-pour-jc-
peyrin/) 

05-août-13 
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GRENOBLE: QUAI PÉRIÈRE DÉJÀ DES BLOCAGES 
 La voie unique de circulation quai Périère, sans possibilité d'arrêt ,formule choisie par la municipalité 
Destot pour le quai Périère pose déjà des problèmes en plein été. 
 Hier un automobiliste bloqué par un camion de livraison a pris cette photo. Car il n'y a aucune 
possibilité de dépassement. Pas sur que le commerce puisse revivre après les 10 dépôts de bilan sur les 
quais. 
 (http://www.ump38.fr/quai-periere-a-grenoble-cest-la-faute-aux-commercants-sils-sont-penalises-a-
pilaud-ps/) 
 Imaginons la rentrée ! Une situation qu'on va retrouver partout ou la municipalité a choisi d'enfermer 
la circulation dans des rails. 

 Une municipalité qui a supprimé 2200 places de stationnement. 

 (http://www.ump38.fr/suppression-du-stationnement-les-elus-ps-se-moquent-des-automobilistes/ 

04-août-13 

GRENOBLE : 77 EME VILLE SUR 80 OU IL FAIT BON ÉTUDIER 
 Un classement sur lequel la municipalité Destot (PS) et G.Fioraso Ministre de l'Enseignement Supérieur 
ne feront pas de commentaires dans le "DL" : Grenoble est 77 eme sur 80 pour l'accueil des étudiants 
tous critères confondus selon The Economist . 
 Comme l'insécurité compte beaucoup il ne se trouve que 3 agglomérations plus dangereuses classées 
derrière Grenoble: Bombay, Jakarta et Delhi ! 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-77-eme-ville-sur-80-ou-il-fait-bon-etudier/) 

03-août-13 



LES 30 000 € DE COUSSINS KETTAL POUR BRÉGANçON N'AURONT SERVI QU'UNE FOIS À HOLLANDE 
 Si on en croit les gazettes François Hollande se contentera du pavillon de la Lanterne à Versailles pour 
une "pause" qui ne peut être appelée " vacances". 
 L'année dernière à la même époque le " Canard Enchaîné" révélait qu'un camion espagnol errait sur les 
routes du Var incapable de trouver le Fort de Brégançon pour y déposer son précieux chargement: 14 
cartons de chez Kettal contenant des coussins de chaises. 
 Kettal le fournisseur est le roi des designers Espagnol et ses coussins sont très beaux et très chers car 
rien n'est trop précieux pour l'auguste séant de nos dirigeants.  

 (http://www.ump38.fr/selon-le-nouvel-obs-environ-30-000-e-de-coussins-pour-) 

 Heureusement la marque espagnole possède une unité en Matheysine en Isère. 
 Une telle dépense pour ne servir qu'une fois? Est-ce à dire que certaines parties de l'anatomie 
présidentielle n'ont pas de prix et que la normalité ne s'applique pas à elles? 

03-août-13 
L'HEURE DE VÉRITÉ D'ALAIN CARIGNON. GRENOBLE a disposé d'un Maire dont la parole était entendue 
hors de la ville. Depuis 18 ans de Maire et 25 ans de Député M.Destot (PS) n'a jamais été sollicité pour 
donner son avis dans une grande émission de radio ou de télévision. Invité de l'émission politique 
phare " l'Heure de Vérité " ( France 2) animée par P.H de Virieu, Alain Carignon répond pendant une 
heure à 3 journalistes vedettes dont Alain Duhamel et Albert du Roy. Dans l'assistance pour l'écouter 
un parterre exceptionnel :, Maurice Rheims,Bernard Henri Lévy, Line Renaud, Nicolas Bazire Yves 
Duteil, Jeanie Longo, Cécilia Sarkozy, Jean Michel Jarre, le Cdt Cousteau, Claude Chirac ... <iframe 
width='560' height='315' frameborder='0' marginheight ='0' marginwidth='0' scrolling ='no' 
src='http://player.ina.fr/player/embed/CAB93074420/1/1b0bd203fbcd702f9bc9b10ac3d0fc21/560/31
5/1/148db8' ></iframe> 

03-août-13 

LA RÉVOLTE DES PROFESSIONNELS DE L'IMMOBILIER DE L'ISÈRE 
 Marre d'être désignés comme ceux qui freinent la construction, renchérissent le coût du logement ou 
de la location. Les élus PS/Verts de l'Isère se servent de leur expertise et de leur professionnalisme 
localement et les matraquent au plan national. 
 Cécile Duflot les désigne comme cibles afin de détourner le mécontentement sur la crise du logement 
due à la politique de taxations et d'hyper réglementations du gouvernement. 

 Le Président de la FNAÏM 38 a répondu qu'il ne se laisserait plus faire. 
 (http://www.ump38.fr/grenoble-les-professionnels-de-limmobilier-refusent-detre-la-caution-dune-
politique-qui-echoue/ 

02-août-13 

CHARTREUSE, LE TEMPS DES RÉNOVATEURS 
 Avec cette fois pour la mémoire de Jorice qui le demande... Bernard Bosson Député Maire ... d'Annecy 
qui sera Ministre de l'Équipement, à gauche d'Alain Carignon ,Michèle Barzach Ministre de la Santé, 
Charles Millon et Étienne Pinte devant et à droite du Maire de Grenoble Jean Claude Mignon Député 

01-août-13 

E.BINET DÉPUTÉ (PS) de l'ISÈRE CONDAMNÉ PAR LE TRIBUNAL CORRECTIONNEL DE VIENNE 
 Les méthodes du Parti Socialiste de l'Isère ont été condamnées hier par le Tribunal Correctionnel de 
Vienne : E.Binet Député (PS) rapporteur de la loi sur le mariage pour tous a été condamné pour 
diffamation envers Thierry Kovacs (UMP) et l'office HLM de Vienne. 
 Comme à leur habitude les élus socialistes diffusaient rumeurs malveillantes, attaques sordides pour 
faire oublier leurs turpitudes bien connues en Isère. 

 Le tribunal Correctionnel de Vienne y a mis un point d'arrêt s'agissant de E.Binet . À quand les autres ? 



 (http://www.ump38.fr/e-binet-ps-condamne-par-le-tribunal-correctionnel-de-vienne/) 
 notre photo : E.Binet Député PS, rapporteur de la loi sur le mariage pour tous condamné pour 
diffamation 

01-août-13 

CHARTREUSE : N.SARKOZY ET A.CARIGNON AU TEMPS DES RÉNOVATEURS 
 Une exclusivité je pense. N.Sarkozy avait répondu comme tous les quadras à l'invitation d'Alain 
Carignon . J'ai retrouvé cette image dans les archives photos auxquelles j'ai accès. On voit ici le futur 
Président de la République avec François Léotard ( en haut) , Ph. Vasseur ( qui sera Ministre) André 
Rossinot Député Maire d'Annecy et le Maire de Grenoble, Alain Carignon 

01-août-13 

CHARTREUSE LE TEMPS DES RÉNOVATEURS... 
 Pour Joris qui a bonne mémoire j'ai retrouvé François Bayrou et en cherchant j'ai même trouvé... 
N.Sarkozy . ce sera la suivante .  

 Lorsque Grenoble et l'Isère donnaient le ton au lieu d'être les " bons élèves du gouvernement PS"... KL 
 De gauche à droite François Bayrou , Étienne Pinte ( Député des Yvelines) Alain Juppé,Alain 
Carignon,André Rossinot, derrière Richard Cazenave 

01-août-13 

CHARTREUSE, LE TEMPS DES RÉNOVATEURS 
 Alain Carignon rassemble en Chartreuse pendant 2 jours tous ceux qui veulent changer la politique à 
droite et au centre.  
 Ils s'enferment à la Grande Chartreuse et débattent ensemble pour préparer demain. Dans les années 
90 notre région et le cadre des initiatives innovantes. 

 Grenoble n'est pas la ville ou les Ministres défilent pour faire applaudir la politique gouvernementale. 
 À la droite du Maire de Grenoble, François Fillon, Alain Juppé, François Léotard, derrière Gérard 
Longuet, Dominique Perben, Charles Millon, à sa gauche Patrick Ollier, Pierre Méhaignerie, Alain 
Madelin,Michèle Alliot Marie, Bernard Stasi. 

11.2K 

01-août-13 

CHÔMAGE : DESTOT (PS) DÉMENTI PAR LA RÉALITÉ 
 Le journal " Le Parisien " publie la liste des 12 villes de France qui résistent le mieux au chômage: 
toutes des villes moyennes. M.Destot(PS) explique à longueur de temps plus les villes sont grosses, 
denses, plus l'économie va mieux... 
 (http://www.ump38.fr/m-destotps-encore-dementi-les-villes-moyennes-resistent-mieux-au-
chomage/) 

31-juil-13 

ÉTÉ , ALAIN CARIGNON À LA RENCONTRE DES JEUNES 
 pour lesquels la ville a organisé des activités sportives. Ici vers le Palais des Sports en présence de Jean 
Liénard, Adjoint aux Sports. 

31-juil-13 
Voilà comment sont entretenues les oeuvres qui sont depuis des années dans le jardin du Musée de 
Grenoble. Visiblement l'élu des services d'entretin ne doit pas se sentir concerné.... 

30-juil-13 
Devenez amis de cette page en me le demandant vous serez les bienvenus. Tous unis ENSEMBLE NOUS 
POUVONS LE FAIRE ! A très bientôt, Amitiés, Kitty 

30-juil-13 

UNE POLICE MONTÉE IMMÉDIATEMENT POPULAIRE À GRENOBLE. 



 Pourquoi supprimer ce qui marche ? 

 Ici Alain Carignon avec les jeunes des quartiers qui apprécient la police montée 

30-juil-13 

GRENOBLE LANCE SA POLICE MONTÉE 
 Alors que Grenoble est une ville sure Alain Carignon, Maire de Grenoble prend les devants et installe 
une police montée. Elle sera tout de suite très populaire, appréciée et rendra de multiples services en 
particulier dans les parcs et jardins. 

 M.Destot supprimera ce facteur de sécurité et de convivialité dans la ville. 
 <iframe frameborder="0" width="480" height="270" 
src="http://www.dailymotion.com/embed/video/xfdykd"></iframe><br /><a 
href="http://www.dailymotion.com/video/xfdykd_la-police-montee-a-grenoble_news" 
target="_blank">La police mont&eacute;e &agrave; Grenoble</a> <i>par <a 
href="http://www.dailymotion.com/ina" target="_blank">ina</a></i> 

 Notre photo : Alain Carignon au milieu des policiers à cheval pour lancer la police montée de Grenoble 

30-juil-13 

ALAIN CARIGNON AVEC L'AVIRON GRENOBLOIS 
 Le Maire de Grenoble installe l'aviron Grenoblois à proximité du Pont d'Oxford dans les années 90 
après la réalisation du barrage et de la station d'épuration qui rend le nouveau plan d'eau pratiquable.  
 Les sportifs invitent l'ancien Ministre également Président du Conseil Général de l'Isère à faire un essai 
avec eux pour fêter ça. Un bon moment partagé. 

30-juil-13 

PARKING D'ALPEXPO À GRENOBLE: LES HABITANTS ASSURENT EUX MÊMES LA POLICE ! 
 Face à l'incapacité des Maires de gauche de Grenoble et d'Échirolles les habitants riverains des 
parkings d'Alpexpo sont allé hier soir assurer eux mêmes la police des lieux. 
 Dans une zone de Sécurité Prioritaire (!) MM Destot et Sulli sont dans l'incapacité de verrouiller une 
entrée de parking pour éviter les nuisances à des milliers d'habitants. 
 Alors les habitants ses sont posté hier aux entrées selon le "DL": ça fait 4 ans que le calvaire dure pour 
eux tandis que les deux Maires tranquilles et protégés échangent des... lettres sur le sujet.  
 Aucun des deux ne s'étant même rendu sur place le soir pour constater les dégâts et voir ce que 
supportent leurs concitoyens 

 Indifférence, mépris et grandes déclarations sur la solidarité et la proximité  

 Un classique du PS et de la gauche en général. 
 (http://www.ump38.fr/parkings-dalpexpo-m-vicente-et-m-chamussy-denoncent-lincompetence-des-
deux-maires/) 

29-juil-13 

GRENOBLE N'EST PAS LA VILLE DE LA PROSTITUTION  
 ... a déclaré M.Destot Maire (PS) alors que les trottoirs du Bd Foch sont envahis de prostituées de l'est , 
avec bagarres, règlements de comptes, proxos à grosses berlines qui viennent relever les compteurs et 
habitants qui se terrent chez eux. 

 Il paraît que Grenoble est "Zone de Sécurité Prioritaire". 

 À quand une reconnaissance de la réalité dela ville par la municipalité PS et des mesures ? 

 (http://www.ump38.fr/destot-ps-grenoble-nest-pas-la-ville-de-la-prostitution/ 

 Notre photo : les filles de l'est à l'oeuvre bd Foch à Grenoble 

29-juil-13 

ALAIN CARIGNON À LA PISCINE JEAN BRON 



 Été 1990 Alain Carignon, Maire de Grenoble et Président du Conseil Général de l'Isère discute avec des 
jeunes à la piscine Jean Bron de Grenoble 

28-juil-13 

RIEN POUR LE TRAIN GRENOBLE- LYON 
 La majorité PS/Verts qui gère le Conseil Régional Rhône Alpes a décidé d'arrêter les investissements 
sur la ligne ferroviaire Grenoble Lyon et de supprimer des arrêts dans certaines gares.  
 Pourtant le train est une excellente liaison inter cités pour ceux qui travaillent . La ligne est déjà peu 
utilisable du fait qu'elle est fréquentée par le TGV qui n'a pas de ligne en site propre. Grenoble étant 
une des rares villes de France pas desservie par un vrai TGV. 
 L'agglomération Grenobloise est déjà paralysée par la décision de ne pas réaliser de nouvelles voiries 
et la majorité socialiste et Verts décide de ne pas faire d'efforts sur le train. 

 On comprend pourquoi c'est l'asphyxie et la pollution. 

 (http://www.ump38.fr/train-lyon-grenoble-labandon-du-conseil-regional-psverts/) 

 Notre photo : la belle gare de Grenoble... 

27-juil-13 
Soyez vigilants envers vos enfants, parents, personnes âgées, personnes malades, vos voisins et toutes 
les persones isolées que vous pouvez connaître. Grenoble, le changement Bon w-e à tous. Kitty 
Lequesne 

27-juil-13 
Ce vendredi, vers 14h30, un automobiliste qui circulait avenue Felix-Viallet à Grenoble a été gravement 
blessé après avoir été agressé par un autre homme à l’angle de l’avenue Felix-Viallet et du cours Jean-
Jaurès. 

26-juil-13 

LE PAUVRE EST GÉNÉRALEMENT D'ORIGINE ÉTRANGÈRE selon M.DESTOT (PS) 
 « Les grandes villes concentrent des zones de pauvreté qui comptent de nombreux habitants. Il y a 
vingt ans, le pauvre de la statistique était une personne âgée vivant en milieu rural. Aujourd’hui, c’est 
plutôt un jeune vivant en milieu urbain, généralement issu d’une famille monoparentale et d’origine 
étrangère » a déclaré M.Destot (PS) à l'Assemblée Nationale lors du débat sur les Métropoles. 
 Pourquoi bétonner Grenoble à outrance et concentrer des populations dont la ville ne peut pas 
résoudre les problèmes?  
 Pourquoi ne pas choisir plutôt des pôles urbains à dimension humaine répartis sur un large territoire 
pour faire face à ces situations?  

 Que dirait on si un Maire de droite d'une grande ville stigmatisait les étrangers de cette manière ? 

 (http://www.ump38.fr/pour-destotps-le-pauvre-est-generalement-dorigine-etrangere/) 

 Notre photo : Avenue Alsace Lorraine à Grenoble, le choix de M.Destot. 

26-juil-13 

UN ÉTRANGE SYSTÈME JUDICIAIRE GRENOBLOIS  
 « Je m’étonne à nouveau du fonctionnement du système judiciaire à Grenoble qui met en cause avec 
célérité une élue de droite, alors que, sur aucun des dossiers mis sur la place publique, depuis Corys 
dans les années 90 jusqu’à Alpexpo aujourd’hui, en passant par le rapport de la Chambre des Comptes 
sur le SMTC, les élus PS/Verts ne sont étrangement jamais mis en cause et aucune information 
judiciaire jamais ouverte. 
 "Il faudra un jour avoir une explication sur cette situation particulière qui pose un problème d’équilibre 
des pouvoirs" a déclaré Jean Claude Peyrin Conseiller Général et Président de l'UMP38 à l'occasion de 
la mise en examen de MC Tardy Maire ( ex UMP) de Meylan. 

 Aussi loin qu'on remonte en effet G.Fioraso, M.Destot, A.Vallini n'ont jamais été mis en cause malgré 



les dossiers soulevés. 

 Un étrange système alimenté par les Verts/Ades qui servent de bouclier et d'agitateurs pendant que 
les affaires continuent.  

 Pour en savoir plus:  
 (http://www.ump38.fr/un-magistrat-engager-grandfils-la-question-de-lequilibre-des-pouvoirs-a-
grenoble/) 

 Notre photo: JC Peyrin met les pieds dans le plat 

25-juil-13 

Cherchez des personnes, des lieux ou d’autres choses 

PageMessages2Notifications99StatistiquesOutils de publicationParamètres 
Le parking d'Alpexpo à Grenoble sert d'aires de jeux, de fêtes lors des soirées de fin de semaines depuis 
4 ans avec sono à fond .Les riverains sont excédés. Les Maires de gauche de Grenoble et d'Échirolles se 
renvoient la balle de la responsabilité ! L'un indique qu'il a écrit à l'autre... 
 Il s'agit simplement de placer un dispositif antiintrusion et qu'un employé ferme l'accès le soir pour 
garantir la tranquillité de ceux qui travaillent.  
 M.Destot (PS) qui prétend savoir ce qui va se passer pour Grenoble en 2025 ne peut pas résoudre un 
simple problème de vie quotidienne. Une incompétence grave et du " mépris " comme l'ont souligné 
les riverains victimes. 

25-juil-13 

NANO 2012 N'A PAS TENU SES PROMESSES DE CRÉATIONS D'EMPLOIS 
 JM Ayrault est passé en visite électorale à Grenoble et Crolles pour lancer " Nano 2017". Mais Nano 
2012 n'a pas tenu ses promesses d'emplois : 100 au lieu des 660 annoncés . 
 Jean-Claude Peyrin (UMP) a demandé au Premier Ministre de débloquer l'achèvement de Grenoble 
Sisteron, les contournements routiers de l'agglomération et le TGV St Exupéry-Grenoble. 

 Il suffit de mettre d'accord les élus socialistes locaux qui ne s'entendent pas sur ces dossiers. Facile ?  

 (http://www.ump38.fr/grenoble-nano-2012-na-pas-tenu-ses-promesses-demplois/) 

24-juil-13 
Grenoble , les parcs et jardins : le Parc Pompidou ( notre photo) , le parc Valisère et le parc De Marliave 
créés quartier Berriat en complémentarité d'une urbanisation modérée. 

 La municipalité Carignon avait veillé à conquérir ces nouveaux espaces verts.  
 Elle a aussi agrandi le Parc Bachelard ( Mistral/Libération) de 4 hectares en acquérant les terrains de 
l'ex Viscose. 
 Des images d'une ville aérée à revoir au moment ou la municipalité Destot bétonne à fond. Une autre 
ville est possible. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-face-au-betonnage-les-parcs-et-jardins-de-la-municipalite-ump/) 

23-juil-13 
UNE PERSONNE ÂGÉE DE 88 ANS TRANSPORTÉE de GRENOBLE, à AIX EN PROVENCE puis à GAP FAUTE 
de PLACE à GRENOBLE 
 Des centaines de personnes âgées dépendantes sont en attente de structures d'accueil dans 
l'agglomération grenobloise. Les retards en équipements produisent des drames pour les familles 
séparées . les drames du retard en structures d'accueil pour personnes âgées dépendantes se chiffrent 
en centaines. 
 Les enfants de M.Delamare ( 88 ans) Patrick handicapé en fauteuil et Martine nous envoient la photo 
de leur mère transportée de Grenoble à Aix en Provence puis dans une maison de retraite de Gap, puis 
à l'hôpital de Gap qu'ils n'ont évidemment pas la possibilité d'aller visiter tous les jours. 

 Un drame pour elle, pour eux et pour toutes ces familles. 



 Alain Carignon a dénoncé cette situation : " on a trouvé 100 M€ pour construire un stade inutilisé mais 
pas de crédits pour faire face à une évolution prévisible, connue grâce à l'allongement de la durée de la 
vie. Les personnes âgées sont exilées loin de l'agglomération, séparées de leurs familles, c'est une 
honte". 

23-juil-13 

CE QUE LE PREMIER MINISTRE NE DIRA PAS CET APRÈS MIDI À CROLLES... 
 Que l'implantation de ST Micro électronics a été obtenue de haute lutte en 1992 à Crolles par Alain 
Carignon, Président du Conseil Général et le Député Alain Moyne-Bressand Vice Président à l'Économie 
, ce qui constituera le nouvel essor de l'agglomération dans ce secteur 

 IL N'ANNONCERA PAS NON PLUS 
 Qu'il met fin aux divergences des élus socialistes locaux en débloquant l'achèvement de Grenoble 
Sisteron, les contournements routiers dont l'agglomération a besoin, ni l'arrivée du TGV à Grenoble ou 
la gare TGV du grésivaudan. 

 L'économie Grenobloise sinistrée par le blocage de ces chantiers risque de continuer à souffrir. 
 Notre photo : Alain Carignon inaugurant ST Micro Electronics à Crolles avec Gérard Longuet Ministre 
de l'Industrie 

22-juil-13 
UNE GRAND MÈRE QUI NE PEUT PAS VOIR SON PETIT FILS MANIFESTERA TOUS LES VENDREDIS À 
GRENOBLE 
 Une grand mère qui a reçu l'autorisation du juge de voir au moins une fois par mois son petit fils Evan 
placé à l'aide sociale à l'enfance manifestera tous les vendredis à 11h rue Félix Poulat à Grenoble. Le 
Conseil Général de l'Isère d'André Vallini (PS) qui gère l'aide à l'enfance ne répond pas à ses appels et 
ne lui permet pas de voir son petit fils. 
 La Vice Présidente, Brigitte Périllié (PS) chargée de la protection de l'enfance s'était déjà fait remarquer 
lorsque le Conseil Général avait décidé de fermer des lieux d'accueil pour l'enfance en danger: elle 
rendait compte au même moment d'un voyage en Inde au frais du contribuable. Un voyage sur la 
situation de... l'enfance.  

 (http://www.ump38.fr/conseil-general-la-panne-de-la-vice-presidente-ps-a-lenfance/) 
 Notre photo: Brigitte Périllié Vice Présidente (PS) du Conseil Général de l'Isère chargé de la protection 
de l'enfance: totalement absente. 

22-juil-13 
Carignon (UMP) :1 Destot (PS) :0 C'est le résultat du match des idées sur la Métropole Grenobloise. 
Pour Alain Carignon Grenoble a manqué l'occasion de supprimer un échelon administratif en 
fusionnant avec le Conseil Général dans l'aire Métropolitaine. Ce qu'ont fait Lyon et le Rhône .Sur le 
site du "Dauphiné Libéré" hier 1000 internautes ont cliqué sur cette idée tandis que 200 seulement 
s'intéressaient au commentaire de la loi par M.Destot. Un verdict clair. 

 (http://www.ump38.fr/debat-metropole-carignon-ump-1-destot-ps-0/ 
 Notre photo: Alain Carignon, Maire de Grenoble à l'entraînement sous la pluie avec des jeunes de 
Jouhaux 

21-juil-13 

21-juil-13 

21-juil-13 
Alain Carignon , Maire de Grenoble testant les pistes cyclables en création avec des Grenoblois ici place 
Jean Achard. Comme Président du Conseil Général il créera les premières pistes cyclables 
départementales en commençant du pont de la Porte de France vers Tullins au bord de l'Isère 

20-juil-13 



COMBIEN DE CACHES D'ARMES DANS L'AGGLOMÉRATION GRENOBLOISE ? 
 La découverte d'une importante cache dans le sud de l'agglomération ( pistolet automatique,fusil à 
pompe,carabines à lunettes de visée,munitions) après la planque sous un ascenseur rue Ponsard ( 
quartier Abbaye Jouhaux) d'un arsenal de guerre et aussi d'un pistolet mitrailleur dans une poubelle de 
Villeneuve, pose le problème du nombre de réserves d'armes lourdes existants dans l'agglomération 
gangrenée par les bandes ? 
 Un grenoblois qui faisait son marché ( St Pierre du Rondeau) un dimanche matin a pris le ricochet 
d'une balle d'un règlement de comptes. Quand des accidents plus graves? Des attaques du type de 
celle de la bijouterie de la place Notre Dame à l'arme lourde ? 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-bijouterie-attaquee-ce-matin-a-larme-de-guerre/) 
 La tolérance de la municipalité Destot depuis 18 ans dans certains quartiers pose la question de savoir 
si un point de non retour a été atteint ? 

 (http://www.ump38.fr/caches-darmes-dans-lagglo-une-situation-inquietante/) 

19-juil-13 

L'insécurité à Grenoble, mais vous n'y pensez pas ! 

19-juil-13 
Le CEA ayant son siège à Grenoble depuis 1954 et étant le deuxième organisme Français déposant de 
Brevets, Grenoble bénéficie d'un fort taux de dépôt de brevets!  
 Comme le magazine Forbes a classé les villes en fonction de ce critère Grenoble est automatiquement 
bien classée . 
 Occasion pour M.Destot Maire (PS) de faire cocorico pour expliquer approximativement que c'est 
grâce à son génie et à sa politique, s'attribuant en quelque sorte les brevets déposés par le CEA. 
 À propos du classement par " Le Point" comme avant dernier pour sa gestion en termes 
d'endettement, d'impôts et de frais de fonctionnement, M.Destot n'a évoqué aucun génie particulier : 
il est vrai qu'il est directement responsable.  

 (http://www.ump38.fr/destot-ps-sattribue-les-brevets-du-cea/) 

19-juil-13 

l'Adjoint aux Finances de Grenoble estime " qu'on a maîtrisé la dette ".( Récap Info Tele Grenoble) . 
 L'hebdo "Le Point" a publié une étude qui place Grenoble en avant dernière position des villes de plus 
de 100 000 habitants avec une dette de 2681 € par habitant soit 50% de plus que la moyenne des villes 
. Pour J.Safar (PS) " le Point mélange tout". Alors que c'est lui qui enfume. 
 Car l'étude fait état - comme dans les entreprises et comme pour toutes les autres villes- du budget 
consolidé qui intègre toutes les dettes. 

 ( http://www.ump38.fr/financesle-dossier-du-point-qui-accable-grenoble/) 
 La municipalité Destot croyait qu'elle allait encore pouvoir tromper les Grenoblois sur la réalité de sa 
gestion.La dernière fois qu'elle a réussi c'était en 2008 : elle annonçait qu'il n' y aurait pas 
d'augmentation d'impôts tant elle gérait bien! 

 Pan! une fois réélus: +9% d'impôts. Les grenoblois ne se feront pas avoir chaque fois. 

18-juil-13 
L'entrée du parking Denfert Rochereau côté cours Berriat en plein centre ville , à la gare de Grenoble : 
accueillant pour une " métropole " qu'on prépare à 2025... 

18-juil-13 
La future présidence de la Métropole Grenobloise donne lieu à une bataille de cour d'école entre 
M.Destot (PS) et M.Baïetto (PS) . Le premier réclame la présidence parce que Grenoble représente 30% 
de l'agglomération et le second veut s'y maintenir parce que Grenoble ne représente " que" 30%! 

 (http://www.ump38.fr/metro-ps-bataille-entre-baietto-et-destot-pour-la-presidence/) 



 Aucun des deux ne se demande comment cette nouvelle structure pourrait être utile, laquelle 
supprimer au moment on ajoute un échelon supplémentaire qui pèse sur le contribuables . 

 Ils n'ont pas envisagé non plus que les électeurs se passent d'eux aux prochaines municipales. 

 C'était notre rubrique: les élus socialistes s'occupent seulement de leurs postes. 

 Notre photo : M. Baïetto (PS) ne veut rien lâcher à Destot avec l'accord de G.Fioraso (PS). 

18-juil-13 
Un Sénateur PS de l'Isère, J.Chiron , Adjoint de M.Destot a inventé un amendement ! L'élu a expliqué 
que c'était grâce à lui si Grenoble, Rennes, Rouen pouvaient accéder au statut de Métropole  

 (http://www.ump38.fr/loi-metropole-j-chiron-ps-a-vendu-un-amendement-qui-nexiste-pas/) 
 Problème : aucun des critères retenus par la loi ne correspond à ce qu'il a lui même très discrètement 
évoqué au Sénat. 

 De la pure communication, fausse, sans contenu ni vrai travail. Le " modèle Grenoblois " des élus PS ? 

17-juil-13 
Le démarrage d'Europole un projet lancé et conduit par Alain Carignon ici sur le chantier avec René 
Michal, Christian Abel et Gérald Gomez . Des hectares de reconquis sur des friches pour favoriser 
l'activité économique de la ville. Avec l'implantation de l'École de Commerce 

17-juil-13 
Après la rue Génissieu à Grenoble on nous adresse une photo du cours Berriat . Au niveau de l'avenue 
de Vizille, prés de la passerelle. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-ville-degradee-un-special-rue-genissieu/) 

 N'en jetez plus . Voilà pourquoi ( notamment )nous sommes " Grenoble, le changement" . KL 

16-juil-13 
Pas de gare du Grésivaudan à l'arrivée du TGV Lyon-Turin, pas de desserte TGV pour Grenoble à partir 
de St Éxupéry. C'est ce que vient de confirmer le Conseil Régional Rhône Alpes (PS). 

 Nos élus socialistes ( et Verts) de l'Isère n'ont rien demandé. Ils n'ont donc rien obtenu. 

 Logique non ? 

 (http://www.ump38.fr/lyon-turin-rien-pour-le-gresivaudan-au-conseil-regional/) 

15-juil-13 
Les 14 juillet se suivent et ne se ressemblent pas... Une image d'archives que les moins de 20 ans ne 
peuvent pas connaître: M.Destot et D.Migaud derrière Alain Carignon un 14 juillet à Grenoble.... 

 K.L. 

14-juil-13 
En cette période difficile le Président (PS) de la Métro M.Baïetto ( notre photo) multiplie les dépenses 
de salon: les élus iront à Paris ( salon de l'immobilier d'entreprise) à Cannes ( idem) ... aux frais du 
contribuable. 

 La crise n'est pas la même pour tout le monde. 

 (http://www.ump38.fr/m-baietto-ps-multiplie-les-depenses-de-salon/) 

14-juil-13 
Les jeunes de l'UMP Grenoble autour de Vincent Barbier, avec notamment Alexandre Roux sont en ce 
moment au siège 9 place Paul Vallier ( tel 04 76 54 03 53) afin de collecter des fonds pour le 
mouvement en échange de gâteaux confectionnés par eux. 

 Pas de petite recette pour faire vivre le pluralisme menacé 

13-juil-13 
Je vous laisse admirer la pollution graphique qui se trouve dans cette seule rue -comme dans tant 
d'autres -les riverains sont outrés et écoeurés de voir des "horreurs" et de constater que la vlle n'est 



pas en capacité de nettoyer les dégats fait sur le domaine public... La rue !!!! 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-ville-degradee-un-special-rue-genissieu/) 

13-juil-13 
 Le visionnaire des préfabriqués .M.Destot Maire (PS) aime a se faire passer pour quelqu'un qui prépare 
le Grenoble de 2025. Mais il n'a pas été capable de seulement anticiper les conséquences du 
bétonnage pourtant décidé par lui et qui apporte un afflux de nouveaux élèves dans un quartier de 
Grenoble. 
 La rentrée scolaire se prépare par l'installation de ... préfabriqués à l'École Jean Macé ! Elle sera dure 
dans le quartier. 

 D'où son surnom : "le visionnaire des préfabriqués...." 

 (http://www.ump38.fr/ecoles-a-grenoble-une-situation-catastrophique/ 

13-juil-13 

Cherchez des personnes, des lieux ou d’autres choses 
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12-juil-13 
À Grenoble la municipalité se moque de l'automobiliste... avec son argent. M.Destot (PS) a supprimé 
2200 places de stationnement et fait de la pub' sur la difficulté de stationner. Pas belle la vie ? 

 (http://www.ump38.fr/suppression-du-stationnement-les-elus-ps-se-moquent-des-automobilistes/) 

12-juil-13 
Pendant l'été la municipalité Destot (PS) est en train ( notre photo) de bétonner même le parc Hoche à 
Grenoble : elle a vendu un morceau du parc à un promoteur pour construire un hôtel. Elle a autorisé 
dans la même rue le maximum de densité à un autre promoteur pour des logements. Résultat ? une 
compacité hors normes. 

 C'est pourquoi elle parle maintenant de " végétaliser" son bétonnage. Cohérence quand tu nous tiens. 

 (http://www.ump38.fr/destotsafar-annoncent-la-vegetalisation-du-betonnage/) 

11-juil-13 
En quelques mots et quelques chiffres Alain Carignon a établi le bilan financier de la municipalité 
Destot et commencé à tracer quelques voies d'avenir. 
!http://www.youtube.com/watch?v=Z0svV8Jtsq4&feature=share&list=UUOHGThhCsASo0PCEihdi9PA 
Une intervention que vous pouvez écouter 

11-juil-13 
Les candidats aux primaires pour les municipales de Grenoble en mars 2014. Le dernier débat avant 
l'été !!! Bonnes vacances à tous mais je reste présente sur ma page !! 

11-juil-13 
Il y a aussi un après réunion. ici à la Pizza des Halles ou Alain Carignon était détendu en présence de 
Jean Claude Peyrin et ou sont venus aussi Benjamin Piton et ses amis, Nathalie Béranger... 

11-juil-13 
Avant le débat austère sur les finances de Grenoble dans le cadre des " Primaires du changement" 
aparté souriant avec Alain Carignon, Ancien Ministre et Reza Valanejad. 
 L'échange citoyen qui suivra démontrera que Grenoble est lanterne rouge pour les impôts, la dette et 
les frais de fonctionnement 

 (http://www.ump38.fr/financesle-dossier-du-point-qui-accable-grenoble/) 

10-juil-13 
Alerte/Info : C'est certainement le MM Destot et Safar qui financent le sondage actuel de la SOFRES à 
Grenoble. Coût évalué : entre 10 et 15 000 €. 



 À noter que MM Destot et Safar sont testés face à Alain Carignon mais que G.Fioraso ne l'est pas. 
L'argent du PS ne va pas à tout le PS. 

 L'opposition demandera que ce sondage soit réintégré dans les comptes de campagne du candidat 

10-juil-13 
Le dernier local de convivialité et de démocratie du centre ville de Grenoble va disparaître si les 
Grenoblois ne se mobilisent pas : le 9 de la rue de la Poste à Grenoble siège de l'Union de Quartier 
depuis 36 ans et de plusieurs associations sera remplacé par des logements sociaux. 

 Au moment ou la municipalité Destot parle de "végétaliser" pour éviter "l'environnement minéral"... 

 (http://www.ump38.fr/destotsafar-annoncent-la-vegetalisation-du-betonnage/) 

09-juil-13 
Bétonnage à Grenoble : la municipalité Destot (PS) ne se lasse pas; ici rue Hoche , en plein centre, elle a 
autorisé un promoteur au maximum des densités . Il n'y a pas de parking ( 0,8 places par appartement)  

 (http://www.ump38.fr/hoche-betonnisation-de-la-rue-reduction-du-parc/) 

09-juil-13 

Comme ils sont joyeux, comme ils sont contents !! 

08-juil-13 

Le siège des Verts de Grenoble qui ont des élus au Conseil Régional, Général , à la ville ... 
 Ils donnent le bon exemple du respect de Grenoble... Cela ressemble à ce qu'il en est de l'abandon de 
leurs convictions à l'échelle nationale 
 (http://www.ump38.fr/o-bertrande-pioller-avrillier-vertsades-couvrent-les-lobbys-financiers-et-la-
mort-du-ministere-de-lecologie/) 

08-juil-13 
Qui va parler du scandale de la gestion de l'Alpexpo ??? Des faux contrats,des fausses factures, des faux 
intervenants.... OUI QUI ???? 

08-juil-13 
 Se taire c'est porter une responsabilité,cela me pose un problème personnel et d'éthique,je ne veux 
pas être la caution de ceci, je suis médecin et je connais les problèmes de santé liés à la pollution de 
l'air 
 C'est ce qu'a déclaré le Vice Président (PS) de la Métro à l'Environnement JM Uhry en démissionnant 
ses délégations: il ne peut plus couvrir l'absence de mesures contre la pollution de l'air de 
l'agglomération Grenobloise. 
 Il révèle que M.Destot et M.Baïetto sont allé voir le Préfet pour retarder encore la protection de la 
population après les municipales. Alors que 320 000 habitants sont concernés. 
 (http://www.ump38.fr/au-mepris-de-la-sante-des-habitants-mm-destot-et-baietto-ps-ont-renvoye-les-
mesures-de-protection-apres-les-elections/) 

 Un scandale de santé publique se prépare. 

08-juil-13 
Retrouvailles samedi en Sologne, à la fête de la violette, d'Alain Carignon, Ancien Ministre et de Camille 
Pascal ex plume de Nicolas Sarkozy à l'Élysée , auteur d'un livre à succès " Scènes de la vie quotidienne 
à l'Élysée ". 

 L'occasion de se rappeler de ( bons ) souvenirs de la campagne aux côtés de Nicolas Sarkozy ? 

07-juil-13 
À Grenoble les élus Verts/Ades viennent de déclarer couvrir l'éviction de la Ministre de l'Écologie sur la 
pression des lobbies financiers. 
 (http://www.ump38.fr/o-bertrande-pioller-avrillier-vertsades-couvrent-les-lobbys-financiers-et-la-
mort-du-ministere-de-lecologie/) 



 Ils couvrent aussi la baisse des crédits du Ministère et la suppression des 1000 postes qui vont lui 
retirer tous moyens d'action pour l'environnement. 

 Ils vont quand même présenter une liste différente du PS... 

07-juil-13 
Alain Carignon ( au centre) avec Geoffroy Didier et Guillaume Peltier les jeunes leaders de la Droite 
Forte et toute l'équipe pour le debriefing à la fin de la fête de la Violette en Sologne et vient de 
s'achever. Une manifestation qui a permis à 2000 personnes de manifester leur soutien à Nicolas 
Sarkozy 

06-juil-13 

La justice Grenobloise toujours silencieuse sur le scandale de la gestion d'Alpexpo.  

 (http://www.ump38.fr/alpexpo-le-procureur-na-toujours-pas-repondu-a-lopposition/) 

 Factures sans commandes, paiements sans prestation, faux comptes, prêts chez Madoff. 
 Depuis une dizaine d'années la municipalité PS/Verts a sinistré le parc d'exposition de la ville avec de 
graves conséquences pour la vie économique de Grenoble( commerces, hôtels, congrès).  

 C'est le contribuable Grenoblois qui va payer la note de plusieurs millions d'Euros. 

 (http://www.ump38.fr/alpexpo-le-contribuable-recoit-la-facture-de-la-gestion-psverts/) 
 M.Destot a géré en direct et J.Safar (PS) a tenté d'étouffer l'affaire par une "mission d'information" 
qu'il a lui même présidé. 

 À quand la recherche de la vérité pas ceux dont c'est le rôle? 
 (http://www.ump38.fr/alpexpo-m-destot-et-g-fioraso-devraient-etre-mis-en-cause-pour-gestion-de-
fait/) 

06-juil-13 
le 9 rue de la Poste à Grenoble va tomber: le dernier lieu municipal de convivialité et d'échanges , siège 
de l'Union de Quartier du Centre Ville depuis 36 ans va être transformé en immeuble de logements 
sociaux par la municipalité Destot. 
 Tout à leur politique de bétonnisation de la ville les élus PS ne voient pas que les Grenoblois n'en 
peuvent plus et pleurent la disparition du moindre espace de respiration. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-une-tour-de-16-etages-dans-un-carrefour/) 
 Le 9 rue de la Poste était aussi une respiration pour la démocratie puisqu'il permettait les débats 
citoyens sur la politique de la ville. 
 (http://www.ump38.fr/grenoblela-municipalite-betonne-le-dernier-lieu-de-convivialite-du-centre-
ville/) 

 Une autre raison de le fermer pour MM Destot et Safar. 

 Battons nous pour l'empêcher et le sauver aux élections municipales de mars. 

06-juil-13 
Selon S.Gemmani et M.Bachir Chérif Conseillers municipaux ( app PS) de Grenoble, leur collègue Ph de 
Longevialle Adjoint (Modem, app PS) de la même municipalité Destot qu'eux "grenouille" pour les 
places. 

 (http://www.ump38.fr/de-longevialle-app-ps-du-grenouillage-selon-s-gemmani-app-ps/) 

 Ils ne veulent pas faire " le concours de celui qui pisse le plus haut" selon le DL.  
 Les groupuscules centristes se battent entre eux pour savoir lequel sera choisi comme caution à l'union 
de la gauche à Grenoble avec les 2/3 postes qui vont avec.  
 (http://www.ump38.fr/s-gemmani-grenoble-nous-sommes-dans-la-ligne-dhollande-pour-le-
rassemblement-de-la-gauche/) 

 Des propos de cours de récréation pendant que les difficultés des Grenoblois totalement ignorées. 

05-juil-13 



Tunnel ferroviaire, autoroute , contournement de la ville: Lyon vient d'obtenir des résultats de la 
commission nationale de programmation. Grenoble n'aura rien. 

 (http://www.ump38.fr/liaisons-et-desenclavement-rien-de-programme-pour-grenoble/) 
 Bouchons permanents, autoroute inachevée, pas de TGV, pas de contournement de la ville, MM 
Destot, Vallini, Safar et G.Fioraso tous au PS dont une au gouvernement n'ont rien obtenu. Peut être 
même rien demandé? 

05-juil-13 

04-juil-13 
Dans leur lettre aux Grenoblois largement diffusée par une société privée les Verts/Ades ont modifié 
leur CV : ils cachent leurs titres d'élus aux côtés du PS ! 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-une-societe-privee-a-distribue-la-lettre-citoyenne-des-vertsades/) 

 Ils veulent dissimuler leur alliance avec le pouvoir pour tromper les électeurs. 

 Ce n'est pas une manière respectueuse d'entrer en campagne électorale. 

04-juil-13 

03-juil-13 
Les riverains ont répondu "c'est moche", "ça fait peur", "votre tour on n'en veut pas" ou "pourquoi 
vouloir toujours densifier ? Laissez-nous vivre!" Entre autres... Encore quelques tonnes de béton, mais 
on en peut plus !!! Rejoignez Grenoble, le changement STOP AU BETONAGE DE GRENOBLE, DU VERT, 
DES ARBRES, DES PARCS, DE LA PELOUSE, DE L'OXYGE S'IL VOUS PLAIT MM DESTOT ET LONGEVIALLE. 

03-juil-13 

Cherchez des personnes, des lieux ou d’autres choses 
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Les élus PS et Verts doivent rembourser le contribuable avant de se présenter aux municipales à 
Grenoble et dans l'Isère. 

 (http://www.ump38.fr/lump-demande-aux-elus-ps-de-lisere-de-rembourser-le-contribuable/) 
 Un Vice Président (PS) d'André Vallini au Conseil Général de l'Isère a été condamné a verser 3M€ qui 
ont " disparu " des caisses de l'État. 
 Comment MM Destot, Safar, Baïetto (PS) et Avrillier, Bertrand, PIolle ( Verts/Ades) qui cogérent 
ensemble l'Isère pourraien-ils briguer les suffrages en mars prochain sans être à jour avec le 
contribuable ? 

 C'est ce que leur demande Jean-cLaude Peyrin, Président de l'UMP de l'Isère 

03-juil-13 
Les élus PS de la Métro remettent à après les municipales l'urbanisation du Vercors devant l'opposition 
rencontrée par leur projet de téléphérique. Ils avancent masqués. 

 (http://www.ump38.fr/la-metrops-veut-imposer-le-telepherique-du-vercors-apres-les-municipales/) 
 Mais ils visent le plateau du Vercors pour poursuivre la "bétonisation" de la cuvette Grenobloise . Leur 
seul objectif est de constituer des réservoirs de voix. 

 (http://www.ump38.fr/densification-de-lagglo-destotbaietto-accelerent/) 

 Notre photo M.Baïetto et G.Fioraso (PS) qui ont géré ensemble la Métro 

02-juil-13 

La municipalité Destot/Safar est à la manoeuvre pour sa réélection. 
 Ph.de Longevialle surnommé l'Adjoint au Bétonnage a été chargé de se repeindre en "centriste" pour 
ramasser quelques miettes électorales. 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-de-longevialle-a-la-manoeuvre-pour-le-ps/) 

 Il avait déjà conduit la même opération en 2008 avant de se rallier à Destot. 



 Mais les Grenoblois ne sont plus dupes: ils connaissent maintenant bien tous les personnages de la 
comédie 

02-juil-13 
 Après 30 ans pourquoi je quitte le Village olympique de Grenoble le 1 er juillet un témoignage 
bouleversant  
 (http://www.ump38.fr/insecurite-a-grenoble-pourquoi-apres-30-ans-je-quitte-le-village-olympique-le-
1er-juillet/) 

 " la dégradation a commencé depuis 5 ans, quartier poubelle, abandonné " 
 "j'ouvre ma boite aux lettres entre les jambes d'un jeune, je me fais insulter avec ma fille dans les bras 
parce que je dérange celui qui est assis sur les marches, 7 vols en une semaine..." 
 "Après 40 ans de vie au village un couple est parti le 13 mars dernier, je pars le 1er juillet et un 
monsieur âgé pleure parce qu'il ne peut partir par manque de ressources". 
 C'est la vie dans le Grenoble de M.Destot et J.Safar, pas celle des images qu'ils nous projettent avec 
l'argent du contribuable. 

01-juil-13 
L'image de la souche saine du premier platane qui vient d'être abattu ce matin Cours Jean Jaurés à 
Grenoble. Preuve que rien ne justifiait ce massacre. 

 Cet abattage fait suite à la dévastation du cours de la Libération par la municipalité Destot. 

 (http://www.ump38.fr/319-000-habitants-de-lagglo-victimes-de-pollution-et-les-arbres-tombent/) 

 Grenoble prétend lutter contre l'univers minéral et veut végétaliser son béton ... 

 (http://www.ump38.fr/destotsafar-annoncent-la-vegetalisation-du-betonnage/) 

01-juil-13 
Grenoble abat ses platanes sains ce matin cours Jean Jaurès. La ville a attendu le 1 juillet pour 
commencer espérant que les Grenoblois ne verraient rien. 
 Elle n'ose prendre un arrêté pour expliquer qu'ils sont malades alors elle ment: " cet arbre détérioré 
par les fortes chutes de neige"... 

 Bétonnage et suppression des espaces verts sont les deux mamelles de la municipalité Destot. 

01-juil-13 
Devant les protestations des Grenoblois contre la bétonisation de la ville la municipalité Destot a un 
discours électoral:elle annonce qu'elle va "végétaliser "le béton qu'elle a créé. 
 Tout à coup elle reconnaît un univers trop minéral ! Elle a désigné un architecte qui va planter un arbre 
ici, mettre un banc là et ça devient " Grenoble, laboratoire urbain"(!). 
 Plutôt que des discours elle pourrait interrompre ses projets à l'esplanade (+ 4 à 5000 habitants) , au 
Polygone (+ 15 000 habitants) stopper la démolition du 9 rue de la Poste ou elle remplace le seul local 
associatif du centre ville par des logements. 

 (http://www.ump38.fr/destotsafar-annoncent-la-vegetalisation-du-betonnage/) 

 Et plutôt que de traquer l'espace à bétonner créer des lieux ou respirer... 

01-juil-13 
Pour ne pas nuire à la rentabilité du concert Guetta, M.Destot et J.Safar (PS) auraient acheté le concert 
Mika ( 100 000 €) qui devait avoir lieu au Summum avant celui de David Guetta. 
 Le portefeuille des amateurs n'est en effet pas extensible et deux concerts payants rapprochés 
rendaient difficile le remplissage du stade des Alpes.  
 C'est la raison pour laquelle J.Safar a soudainement annoncé aux Grenoblois un concert... "gratuit" le 
10 juillet avec Mika. 

 Le chanteur Libanais aurait accepté d'annuler le sien seulement si son contrat était racheté par la ville. 

 (http://www.ump38.fr/guettadestotsafar-facturent-au-contribuable-la-non-concurrence-de-mika/) 



 C'est toujours le contribuable Grenoblois qui est la victime des petits arrangements entre amis. 

 Côté information le PS est toujours aussi brillant à Grenoble: circulez il n'y a rien à voir. 

 (http://www.ump38.fr/concert-d-guetta-pas-de-dessous-de-table-selon-la-metro-ps/) 

30-juin-13 
Le montant de la facture de la gestion désastreuse d'Alpexpo n'est pas connu. Mais les chiffres 
augmentent chaque mois.Par contre la municipalité Destot (PS)fera payer la note après les élections. 
 On s'étonne toujours que le parquet n'ait pas ouvert d'enquête judiciaire compte tenu des fausses 
présentation de comptes, des factures sans prestations, des chèques sans commandes... 
 (http://www.ump38.fr/scandale-dalpexpo-le-procureur-est-saisi-dune-demande-de-gestion-de-fait-
contre-m-destot/) 
 On évoque maintenant des sommes de près de 10M€ qui seront à la charge du contribuable. De 
nouvelles fortes augmentations d'impôts si le Parti Socialiste et ses alliés sont reconduits à Grenoble. 

 (http://www.ump38.fr/alpexpo-le-contribuable-recoit-la-facture-de-la-gestion-psverts/) 

30-juin-13 
Dans la série "Grenoble ville à vivre " une image reçue de la rue des Bains, à quelques mètres de la rue 
Thiers. En plein centre ville. 
 Gravats, matelas ,saletés ... traînent depuis des mois dans l'indifférence de la municipalité. Qui fait sa 
propagande mais n'agit jamais. 

 (http://www.ump38.fr/alsace-lorraine-a-grenoble-labandon-du-centre-ville-aussi/ 

29-juin-13 
Lettre sous enveloppe distribuée à chaque Grenoblois, annonces de concert " gratuit", d'école à 
construire, de collège à venir, arrivée de policiers en nombre , ville bétonnée tout à coup "végétalisée ", 
la municipalité PS de Grenoble accélère la propagande sur fonds publics. 

 ça ne change pas la réalité de la vie des Grenoblois et ce sont eux qui paient la note... 

 (http://www.ump38.fr/municipalite-destot-la-campagne-sur-fonds-publics-saccelere/) 

 Notre photo:J.Safar (PS) parle argent des autres. 

29-juin-13 
L'Isère est le seul département de France ou les cancers de la thyroïde augmentent ( +300 par an) selon 
un inquiétant rapport de l'Institut de Veille Sanitaire.  
 L'agglomération Grenobloise étant évidemment au coeur de cette situation du fait de la pollution dont 
la population est la victime.  

 (http://www.ump38.fr/cancers-de-la-thyroide-lisere-seul-departement-ou-ils-augmentent/) 
 Les élus socialistes qui organisent les bouchons et l'asphyxie depuis 18 ans portent une lourde 
responsabilité 

28-juin-13 
c'est officiel: Le Vice Président (PS) de la Métro chargé de... l'Environnement JM UHRY a déclaré : " 
l'environnement n'est plus la priorité " . Avec 320 000 habitants de l'agglomération Grenobloise 
victimes de la pollution on le savait déjà.  

 Mais le voir confirmé par ceux qui devraient prendre des mesures ne nous rassure pas. 

 (http://www.ump38.fr/jm-uhry-vice-president-ps-de-la-metro-lenvironnement-nest-plus-la-priorite/) 

 Notre photo : JM Uhry Vice Président PS de la Métro 

28-juin-13 

Pour Alain Carignon " plus Nicolas Sarkozy est souhaité par les Français, plus il est ciblé par le pouvoir". 
 C'est sur ITelé dans la Grande édition face à Olivier Galzi que le Secrétaire Général Adjoint des @Amis 
de Nicolas Sarkozy avait défendu l'ancien Président 



 (http://www.ump38.fr/a-carignon-sur-itv-larmee-de-ceux-qui-soutiennent-sarkozy-est-renforcee/) 
 Cécilia et Nicolas Sarkozy à Grenoble avec J et A.Carignon, avenue Alsace Lorraine après un déjeuner à 
leur domicile 

27-juin-13 
Jacques Chiron Adjoint (PS) au Maire de Grenoble était un des rares Sénateurs présents pour l'audition 
de DSK au Sénat à Paris. Par solidarité.On se souvient que M.Destot,G.Fioraso étaient les premiers 
soutiens de l'ancien Directeur du FMI à Grenoble. 

 (http://www.ump38.fr/m-destot-g-fioraso-dsk-la-memoire-flanche/) 

 Jusqu'à "couvrir" un grave incident qui se serait déroulé lors de l'un de ses passages dans la ville. 

 Une révélation de deux journalistes du " Monde" qui n'a pas beaucoup été reprise à Grenoble... 

 (http://www.ump38.fr/grenoble-une-affaire-dsk/) 

 Notre photo M.Destot, JP Giraud ( maintenant à Marseille) DSK et Vallini 

27-juin-13 

Culture à Grenoble : c'est l'hécatombe selon les acteurs du monde culturel. 

 Alors que la Métro (PS) consacre entre 300 et 400 000€ d'argent public au concert Guetta. 

 (http://www.ump38.fr/concert-d-guetta-pas-de-dessous-de-table-selon-la-metro-ps/) 
 J.Safar (PS) trouve tout à coup dans le budget municipal 100 000€ pour un concert mais les créateurs 
meurent la bouche ouverte faute de subventions. Ils manifesteront vendredi à Grenoble. 

 http://www.ump38.fr/culture-a-grenoble-aujourdhui-cest-lhecatombe/ 

27-juin-13 
Un Vice Président (PS) du Conseil Général de l'Isère doit... 3M€ au contribuable depuis 10 ans. 
(http://www.ump38.fr/?s=R.AVRILLIER+laisse+3+M) Les Verts/Ades qui siègent dans sa majorité , qui 
l'ont élu à son poste, qui connaissent sa condamnation publique font mine de découvrir le fait dans le 
"DL" d'aujourd'hui. R.Avrillier spécialiste de l'exemplarité pour ... la droite, qui a siégé lui-même dans la 
municipalité Destot jusqu'en 2008, qui désirait être Sénateur sur la liste du Président du Conseil 
Général n'a jamais mis comme préalable à ses accords avec le Parti Socialiste le remboursement du 
contribuable. On sait pourquoi. (http://www.ump38.fr/anticor-lofficine-de-r-avrillier-recoit-un-cadeau-
du-gouvernement-psverts/) Et pourtant, à quelques mois des municipales ils voudraient rejouer les 
M.Propres tout en continuant à siéger dans les majorités PS locales et nationales. Beurre et argent du 
beurre. (http://www.ump38.fr/revelation-o-bertrand-et-c-brette-verts-finances-par-le-ps/) Il suffit de 
se pencher sur les dessous de la petite histoire pour savoir ce qu'il en est de ces grossières postures. 
(http://www.ump38.fr/2-alpexpo-pourquoi-les-vertsades-ferment-les-yeux-sur-le-scandale/) 

26-juin-13 

LES VRAIS PAUVRES DE PLUS EN PLUS NOMBREUX 

 Bref les vrais pauvres sont de plus en plus nombreux et ça s’accélère avec ce gouvernement ! 

 http://www.ump38.fr/isere-pres-de-3000-foyers-supplementaires-au-rsa-depuis-lelection-dhollande/ 

 Un article à découvrir sur le site de l' UMP Isère  

 #Grenoble #rsa #conseilgénéral 

26-juin-13 
Excepté le concert Guetta ( financé sur fonds publics) le Stade des Alpes est vide.Il a coûté 95 M€, trois 
fois plus que son prix initial. 
 Ne sachant qu'en faire Carelis,la société subventionnée par la Métro (PS) pour le gérer va le louer pour 
des... mariages, faire une brasserie et une salle de Fitness! 

 Une très bonne utilisation de l'argent public. Une concurrence au cafés, aux salles de Gym privées... 

 Un équipement de ce niveau, de ce coût qui va payer ses annuités d'emprunt de près de 100 M€ avec 



des canettes de bière et des mariages... 

 (http://www.ump38.fr/le-stade-des-alpes-devient-salle-de-mariages/) 
 La gabegie de la gestion Destot que "Le Point " vient de révèler en classant Grenoble avant dernière 
ville de France se démontre pleinement avec sa gestion du Stade des Alpes...  

 (http://www.ump38.fr/financesle-dossier-du-point-qui-accable-grenoble/) 

26-juin-13 
30 caravanes des gens du voyage qui campent illégalement dans les zones de captage des eaux de 
Grenoble à Varces menacent la qualité des eaux des Grenoblois. 

 WC chimiques, machines à laver tout fonctionne dans un périmètre protégé et interdit!  

 La municipalité Destot n'a pas encore levé le petit doigt. 

 L'élu(PS) concerné , E;Grasset indiquant pour une situation qui dure " on va trouver une solution". 

 Quand ? Lorsque l'eau au robinet sera polluée ? 

 (http://www.ump38.fr/leau-de-grenoble-menacee-par-des-caravanes-sur-les-captages-de-la-ville/) 

26-juin-13 
Ni M.Destot, ni J.Chiron Sénateur (PS) Adjoint au Maire ,ni aucun parlementaire socialiste de l'Isère n'a 
signé l'appel de leurs collègues pour l'abolition de leurs privilèges. 
 Il est vrai que parmi les mesures figurent l'impossibilité pour un Député de devenir propriétaire de sa 
permanence sur fonds publics, cas dans lequel se trouve M.Destot. 
 Et l'obligation de transparence pour les subventions dans le cadre des budgets à la discrétion des 
parlementaires afin d'éviter les conflits d'intérêts et le copinage, transparence à laquelle se refuse 
J.Chiron ( notre photo) 

 (http://www.ump38.fr/m-destot-et-j-chiron-ps-nont-pas-signe-labolition-des-privileges/) 

25-juin-13 
Transparence: un projet de loi réduit à peau de chagrin Les députés votent mardi le texte sur la 
transparence de la vie publique, voulu par François Hollande après l'affaire Cahuzac. Mais le projet de 
loi, largement remanié par l'Assemblée, n'a plus grand chose à voir avec les annonces de l'exécutif. Est-
ce que messieurs Destot et Vallini vont ENFIN faire connaître leur patrimoine ??? 

25-juin-13 
Ce matin en me rendant rue Montorge au "Jules Verne" , en passant par la plate forme supérieure du 
parking Philippeville , avenue Félix Viallet, dans l'hyper centre de Grenoble j'ai pris cette image de ce 
qui pourrait être un espace pour les familles et les enfants... 
 La Tour Perret s'écroule, la Halle Sainte Claire aussi et partout c'est l'abandon pendant que la 
municipalité Destot trouve 100 000 € pour le concert Mika et que l'agglo consacre 3 ou 400 000 € au 
concert Guetta. 

 Que du Bling Bling pré électoral au détriment du quotidien. KL 

24-juin-13 
Entouré de Kitty Lequesne, animatrice de la page " Grenoble le Changement ", Brigitte Boer 
enseignante, Adrien Fodil Chef d'entreprise, Michel Tavelle chargé de communication ce matin au café 
le " Jules Verne " rue Montorge à Grenoble Alain Carignon a rencontré la presse grenobloise . 
 Pour lui " la municipalité Destot n'échappera pas au débat sur son bilan". Après 18 ans de gestion les 
citoyens doivent connaître la situation réelle de la ville. 
 Le dossier du "Point" qui classe Grenoble avant dernière ville en termes d'impôts, de dette et de frais 
de fonctionnement est accablant. 

 (http://www.ump38.fr/financesle-dossier-du-point-qui-accable-grenoble/) 
 Il a lancé un appel aux médias en faveur de l'équilibre de l'information car M.Destot et J.Safar utilisent 
tous les moyens publics et les fonds publics pour leur campagne électorale engagée depuis le 1 février 



dernier. 

24-juin-13 
600 élèves sans collège dans les années qui arrivent dans le seul secteur Nord/ouest de Grenoble du 
fait de la "bétonisation" excessive de la ville: la municipalité Destot qui densifie pour créer des 
électeurs n'a prévu aucun équipement d'accompagnement pour ces nouveaux habitants ( école, aires 
de jeux, jardin, gymnase, culture..). 

 (http://www.ump38.fr/betonisation-de-grenoble-600-eleves-sans-college/) 
 Une situation explosive qui pèsera sur les municipalités futures et aussi sur la pollution dans 
l'agglomération 

 (http://www.ump38.fr/pollution-de-la-cuvette-des-chiffres-inquietants-qui-vont-saggraver/) 

24-juin-13 
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 Ses ambitions ministérielles, insatisfaites jusqu'à présent le conduisent à surfer sur une approche 
démagogique  écrit Yves Faucoup ( Médiapart) à propos du soudain intérêt d'André Vallini (PS) pour 
l'enfance maltraitée. En fait il s'agissait pour lui de se rapprocher de Valérie Trierweiler qui peut faire 
les Ministres. 

 (http://www.ump38.fr/valls-ministre-grace-a-v-trierweiler/) 
 Côté enfance malheureuse le Président du Conseil Général a supprimé la gratuité des transports 
scolaires dans l'Isère et choisi une société privée pour verbaliser les enfants de moins de 10 ans pris en 
défaut d'avoir oublié leur titre de transport. 

 (http://www.ump38.fr/a-vallini-ps-fait-dresser-des-pv-de-86e-a-des-enfants-de-10-ans/) 

 Il a supprimé des postes pour l'accueil de l'enfance en danger. 

 C'était avant qu'il ne découvre les centre d'intérêt de la compagne du Président 

 (http://www.ump38.fr/vallinips-et-lenfance-une-approche-demagogique-pour-mediapart/) 

24-juin-13 
Abderrahmane Djellal Adjoint (PS) au Maire de Grenoble critique ce matin dans le "DL" le document 
"Quand Grenoble avait la forme olympique" qui rappelle qui a fait quoi à Grenoble. 
 La municipalité Destot ne ressentant pas la crise, ni les difficultés des grenoblois et répond encore en 
termes de "communication". Elle est , elle, vraiment datée au siècle dernier.  
 Isolée dans sa tour de verre, elle ne voit pas que les Grenoblois veulent des actes, du concret et 
comparer les gestions sur des bases transparentes. 

 Elle ne sait pas que les " Grenoble Factory " et autres images sur fonds publics ne trompent personne. 
 Elle voudrait échapper à son bilan au moment ou " Le Point" classe Grenoble avant dernière de France 
en termes d'impôts, de frais de fonctionnement et d'endettement. 

 Il va être de plus en plus difficile d'attribuer cela à... Alain Carignon. 

 (http://www.ump38.fr/financesle-dossier-du-point-qui-accable-grenoble/) 
 La réponse démontre aussi que la municipalité Destot ne peut plus s'attribuer ce qu'elle n'a pas fait . 
Elle ne conteste pas que les grandes réalisations de Grenoble ne sont pas d'elle. 
 Abderrahame Djellal (PS) est très représentatif de ces élus de la municipalité Destot : recruté au départ 
pour représenter Villeneuve, son premier acte d'élu aura été de quitter ce quartier et de cumuler les 
fonctions. Donc un très bon président du groupe PS du Conseil Municipal 

 (http://www.ump38.fr/2-argent-elus-ps-combien-gagnent-ils/) 

23-juin-13 
Après la gestion d'Alpexpo qui a conduit son Président Alain PIlaud (PS) en correctionnelle avec un 
déficit de 4 à 5 M€ à la charge des grenoblois, 



 (http://www.ump38.fr/a-pilaud-ps-condamne-en-correctionnelle-dans-le-dossier-alpexpo/) 
 les VFD , la société présidée par Charles Galvin (PS) présente une ardoise de 6 M€ .Le Conseil Général 
d'A.Vallini (PS) a allongé hier 10 M€ d'argent public pour éviter la faillite. 
 Il n'est pas envisagé de réduire l'indemnité et les avantages du Président (PS) ni les salaires exorbitants 
de quelques amis socialistes dont Marie Pierre Pugin ,la directrice générale ( + de 100 000 €/an) 

 (http://www.ump38.fr/gestion-ps-en-faillite-apres-alpexpoles-vfd-en-deficit-de-6-me/) 

 la crise, c'est pas pour tout le monde.  

 Notre photo: Alain PIlaud Adjoint (PS) de M.Destot, Président d'Alpexpo 

23-juin-13 
Avenue Alsace Lorraine, la plus grande avenue piétonne du centre de la "Métropole " Grenobloise, telle 
que la municipalité Destot (PS) l'organise. Un centre ville délibérément asphyxié et paupérisé 

23-juin-13 

22-juin-13 
QUAND GRENOBLE AVAIT LA FORME OLYMPIQUE 
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=205944289529960&set=a.205943819530007.107374183
4.204959392961783&type=3&theater 

22-juin-13 
Grenoble classée avant dernière ville ex aequo par l'hebdo " Le Point " dans un dossier sur le montant 
des impôts , de la dette et les frais de fonctionnement !  
 Après 18 ans de gestion socialiste de la ville tous les clignotants sont au rouge pour M.Destot(PS). Mais 
surtout pour les Grenoblois qui en supportent les conséquences. 

 (http://www.ump38.fr/financesle-dossier-du-point-qui-accable-grenoble/) 

22-juin-13 
Plutôt que s'indigner parce que l'autoroute jusqu'au Col du Fau avait été bloquée pendant des heures 
pour des centaines de familles par une poignée de manifestants , le Conseil Général de l'Isère (PS) s'est 
ému qu'un slogan ( " Vallini, retourne en Italie") ait été lancé une fois dans la foule par un imbécile !  
 Il a donc débattu sur cet thème sans demander non plus au gouvernement de revenir sur sa décision 
de repousser l'achèvement de Grenoble Sisteron à après ... 2050!  
 Avec ce type de comportement ,on mesure l'efficacité de la majorité PS/Verts sur les grands dossiers 
de notre département .... 

 (http://www.ump38.fr/quand-le-conseil-general-ne-se-preoccupe-que-de-son-president/) 

22-juin-13 
 L'incroyable tract-brochure d'Alain Carignon  titre le "DL" de ce jour en rendant compte du document 
édité pour engager le débat municipal sur des bases transparentes: qui a fait quoi? 
 Incroyable en effet : le Synchrotron, le nouveau Musée, le Palais de Justice, les crédits pour la nouvelle 
MC2,Europole, le Summum, l'autoroute Grenoble Valence, le référendum Tramway, le collège 
Villeneuve, les Musées de la Résistance, de l'Évêché ... c'est lui et son équipe.  

 On croyait en effet que c'était Destot... 
 Le "DL" s'interroge aussi sur l'information, son coût ce qu'il ne fait jamais avec les annonces électorales 
de J.Safar (PS) sur les policiers, les concerts " gratuits". 

 Notre photo : Alain Carignon inaugurant une de ses réalisations ,le nouveau Pont d'Oxford 

21-juin-13 
Pour M.Destot (PS) " le chômage baisse à Grenoble". Les 10 000 inscrits à Pôle emploi de notre ville 
seront heureux de l'apprendre. Il est le seul de France a voir le chômage baisser. A t il totalement perdu 
le sens des réalités? Ne voit il pas la situation du pays? 

 (http://www.ump38.fr/pour-m-destot-ps-le-chomage-baisse-a-grenoble/) 



 On pourrait lui suggérer de respecter l'engagement qu'il a pris devant les grenoblois en se faisant 
réélire Député: mettre fin en... septembre 2012 au plus tard a son cumul de mandats. Cela lui 
redonnerait peut être de la lucidité ? 

 (http://www.ump38.fr/elus-ps-de-lisere-le-temps-des-tricheurs/) 

21-juin-13 
Il ne pense qu'à ça: "chaque fois que j'échange avec André Vallini, effaré que FH se soit absurdement 
privé de lui pour le Ministère de la Justice " écrit le magistrat Philippe Bilger dans un échange de tweet. 
Absurde ce FH ( Hollande) de se priver de nos socialistes Isérois qui ne s'occupent que de leur 
promotion Ministérielle.  

 Et si personne n'en voulait à part nous ? 

20-juin-13 
À l'heure ou la municipalité Destot annonce l'ouverture de la plage de Grenoble , pâle imitation de 
"Paris Plage" rappelons qu"elle a supprimé les piscines gratuites de quartiers que la municipalité 
Carignon installait chaque été à Mistral/Eaux claires, Teissère, Abbaye Jouhaux ...Pendant deux mois 
ceux qui ne pouvaient partir en vacances disposaient d'un bassin à quelques mètres de chez eux, 
auquel ils pouvaient se rendre en maillot de bains. Plus facile pour les pères ou les mères de famille 
qu'un lieu unique auquel il faut se rendre. 

 Chaque été Alain Carignon plongeait dans les bassins pour la joie des enfants ( notre photo) 

20-juin-13 
Grenoble n'aura pas 16 policiers supplémentaires en septembre contrairement à ce que vient 
d'annoncer à grands renforts de publicité Jérôme Safar Premier Adjoint (PS) au Maire de Grenoble. Le 
chiffre est faux car il n'a pas comptabilisé les départs à la retraite! L'insécurité des Grenoblois à de 
beaux jours devant elle. 

 (http://www.ump38.fr/insecurite-j-safar-ps-a-annonce-de-faux-renforts-pour-grenoble/) 

20-juin-13 
 Ou est votre exemplarité ? a demandé le Procureur de la République à Erwann Binet Député (PS) de 
Vienne traduit devant le Tribunal correctionnel de la ville pour diffamation et demandant sa 
condamnation.  

 (http://www.ump38.fr/e-binet-ps-en-correctionnelle-ou-est-votre-exemplarite-procureur/) 

20-juin-13 
À Grenoble l'entrée du passage souterrain piétons du quartier Reyniés Bayard : la municipalité Destot 
qui a bloqué la circulation de la la ville pousse à marcher à pieds. Engageant ? 

 D'autres images de la ville (http://www.ump38.fr/?p=10282) 

19-juin-13 
Parlez, diffusez, partagez cette page avec vos amis, Grenoble, le changement, la ville de Grenoble à 
besoin d'une alternance, c'est ce que vous propose aujourd'hui un homme qui connait et qui aime 
cette ville, Alain Carignon. KL 

19-juin-13 
Retrouvons un Maire à Grenoble. Simple , dans la ville. Ici Alain Carignon avec le vulcanologue Haroun 
Tazieff cours Berriat 

19-juin-13 
La Halle Sainte Claire à Grenoble s'effondre aussi! Depuis des mois les commerçants alertent la 
municipalité sur la dégradation de l'édifice. En vain. 
 Dimanche un morceau de la Halle s'est effondré, heureusement vers 13h45 au moment de la 
fermeture. Un drame a été évité de justesse. Il y aurait pu avoir des morts ou des blessés. 

 (http://www.ump38.fr/?p=13221) 



 L'Adjointe de Destot a reconnu que la municipalité n'avait plus les moyens d'entretenir le patrimoine 
municipal!  
 Alain Pilaud (PS) qui a produit le colossal déficit d'Alpexpo n'avait pas levé le petit doigt quand les 
commerçants lui ont signalé les dangers. 

 (http://www.ump38.fr/?p=10845) 
 Au moment ou l'Adjoint aux Finances Jérôme Safar (PS) trouve tout à coup l'argent pour "offrir" aux 
frais du contribuable un concert en juillet... pour sa campagne électorale. 

 Alors que des fonds publics sont engagés pour le concert de David Guetta. 

 (http://www.ump38.fr/?p=12754) 
 Alors que la municipalité Destot consacre un budget colossal à sa propagande ( Grenoble Factory et 
autres) 

 (http://www.ump38.fr/?p=9900) 

 La dernière rénovation de la Halle Sainte Claire date de la municipalité Carignon 

 Du très beau travail 

19-juin-13 
La Tour Perret s'effondre à Grenoble. La municipalité Destot n'a plus les moyens d'entretenir le 
patrimoine municipal. À chaque mandat depuis 18 ans elle fait une étude pour savoir combien 
coûterait la rénovation de la Tour: la facture augmente chaque année faute d'entretien . 6 M€ 
aujourd'hui. L'adjoint au Bétonnage reconnaît que c'est un " petit bijou, qu'il doit être restauré " mais 
que la municipalité ne peut pas.  

 Pourtant elle peut financer le concert Guetta, 
 (http://www.ump38.fr/?p=12754) le concert Mika, la propagande de Grenoble Factory, du Forum 
Libé... augmenter les frais de bouche et de voyage des élus mais elle ne sait pas depuis 18 ans 
entretenir ce qui appartient à tous les Grenoblois 

 (http://www.ump38.fr/?p=9634)  
 La municipalité qui a augmenté les impôts de +9% en 2008 au lendemain de sa réélection envisage " de 
lancer une souscription auprès des Grenoblois"(!) pour financer la rénovation de la Tour Perret ! 

 (http://www.ump38.fr/?p=11839) 

 De qui se moque t-on ? 

18-juin-13 
Deux élus de l'Isère ont refusé de publier leur patrimoine: M.Destot et A.Vallini alors Députés PS : le 
"Dauphiné Libéré " avait demandé à tous les candidats aux législatives de répondre à un questionnaire 
précis ( 2007).  
 Alain Carignon (UMP) avait répondu et Geneviève Fioraso (PS) également. Pas les deux élus socialistes. 
Ce sont les mêmes qui vont voter au parlement une loi sur la transparence actuellement en débat alors 
qu'ils ont refusé cette transparence sur eux mêmes à leurs électeurs et concitoyens de Grenoble et de 
l'Isère. 
 Toujours la même rigueur des élus PS donneurs de leçons de morale et de leurs alliés Verts/Ades qui 
les soutiennent... 

 (http://www.ump38.fr/?p=11498) 

18-juin-13 
Hier soir le Conseil Municipal de Grenoble a "débattu " du projet de bétonisation de l'esplanade avec 
1200 logements.Il impliquerait l'installation de la foire des Rameaux Parc Paul Mistral. M.Destot n'avait 
prévu ni vote, ni délibération démontrant le mépris que la municipalité porte aux 12000 pétitionnaires 
qui réclament l'annulation de la ZAC. 

 Le Président de "Vivre à Grenoble " Bruno de Lescure n'a pas mâché ses mots. Il a rappelé ce que nous 



avions dit à savoir que les militants socialistes avaient été invités d'abord à la précédente réunion pour 
empêcher l'expression des habitants. 

 (http://www.ump38.fr/?p=12588) 
 Il a demandé pourquoi le critère de 1200 logements est intouchable? Dénoncé les images de synthèse 
pour tromper, la circulation de 14 à 20 000 véhicules route de Lyon, lançant " Grenoblois on vous 
trompe". 

 (http://www.ump38.fr/?p=12859) 
 Grenoble a connu des temps forts de la démocratie et de l'écoute avec Alain Carignon. D'abord le 
référendum pour décider du tramway et ensuite un Maire attentif. C'est ce que Grenoble doit 
retrouver. 

 (http://www.ump38.fr/?p=13169) 
 Notre photo : Alain Carignon Maire en train de noter les doléances d'une grenobloise en présence de 
Bernard Betto, alors son Adjoint à l'Éducation 

18-juin-13 
Écrivez nous mon brave c'est à peu prés ce qu'ont dit ( selon le DL) deux Adjoints (PS) au Maire de 
Grenoble aux commerçants qui sont en train de mourir sur le chantier du tram et même dans les rues 
éloignées du chantier: Alain Pilaud , condamné en correctionnelle dans le dossier Alpexpo et Jacques 
Chiron bien à l'abri au Sénat n'ont pas pris la peine de faire accélérer les dossiers d'indemnisation. Car 
les commerçants ont déjà écrit mais n'ont pas reçu de réponse: avec moins 60% de chiffre d'affaires 
beaucoup baissent le rideau. Et avec les suppressions de stationnement ça ne doit pas s'arranger 
(http://www.ump38.fr/?p=13043 
 Cours Jean Jaurés la boulangerie La Huchette ( notre photo) a déposé son bilan et même une 
pharmacie a été vendue aux enchères... 

18-juin-13 
À Grenoble s'ouvre en ce moment devant le Conseil Municipal un " débat" sur le projet de bétonnage 
de l'esplanade auquel 12 000 Grenoblois s'opposent par une pétition. La municipalité Destot (PS) a 
décidé de clore le débat ... avant de l'ouvrir! L' adjoint au Maire concerné , Ph.de Longevialle ( app PS) ( 
notre photo) a annoncé ce matin au site d'information Place Gre'Net que la pétition " remet le projet 
en débat, pas en question" (!) alors que 12 000 personnes demandent l'abrogation de la Zac. 
Réaffirmant la volonté de la municipalité de " densifier " la ville .Au secours. C'est la démocratie 
participative à la grenobloise... (http://www.ump38.fr/?p=13169) 

17-juin-13 
C'est le moment ou l'agglomération Grenobloise est paralysée par des embouteillages sans précédent 
que M.Baïetto Président (PS) de la Métro ( notre photo) a choisi pour annoncer des "mesures 
coercitives " contre la voiture!  

 On voit combien ils sont proches de la population. 
 L'enquête ménages sur les déplacements qu'il vient d'effectuer montre que 60% des déplacements 
s'effectuent en voiture. Avec moins de voiries, moins de places de stationnement (- 2200 à Grenoble) 
et une densification à outrance c'est plus de pollution et de temps perdu. 

 ça marche si bien qu'il veut en rajouter! 

 http://www.ump38.fr/?p=13109 

17-juin-13 
Raymond Avrillier (Verts/Ades) voulait devenir Sénateur sur la liste conduite par A.Vallini (PS). C'est ce 
que vient de confirmer le Secrétaire National des Verts lors de son passage à Grenoble. Ceci explique 
pourquoi ceux qui instrumentalisent la justice en permanence contre la droite n'ont jamais levé le petit 
doigt face aux turpitudes du Sénateur PS (http://www.ump38.fr/?p=13131) 



17-juin-13 

Cherchez des personnes, des lieux ou d’autres choses 

PageMessages2Notifications99StatistiquesOutils de publicationParamètres 
M.DESTOT PASSE DE 43% À 32% DES VOIX... le résultat des municipales quand Alain Carignon battait 
Michel Destot au premier tour... des images qu'on voudrait revivre <iframe width='560' height='315' 
frameborder='0' marginheight ='0' marginwidth='0' scrolling ='no' 
src='http://player.ina.fr/player/embed/CAB89040987/1/1b0bd203fbcd702f9bc9b10ac3d0fc21/560/31
5/1/148db8' ></iframe> Un document de l'INA ( 1,36) 

16-juin-13 

Le Conseil Général crée des emplois.. en Pologne.  
 En confiant les marchés des lignes de service d'autocars à la société Suisse Carpostal, André Vallini (PS) 
fait perdre des emplois à la région.Sur le dos du contribuable. 
 Les trois sociétés locales Cars Faure, Cars Berthelet et Réunir Dauphiné qui bénéficiaient de ces 
marchés commandaient leurs cars à un fabriquant de l'Ardèche tandis que les Suisse travaillent avec les 
Polonais. Elles attaquent d'ailleurs en justice le Conseil Général estimant que l'appel d'offres est 
faussé.(http://www.ump38.fr/?p=13132) 

 Encore une incohérence de la gestions socialiste de l'Isère. 

 On est loin des déclarations d'A.Montebourg sur la défense de notre industrie. 

16-juin-13 
Très vrai. Le changement est impulsé par les citoyens. Les politiques ne sont que les représentants et 
les porteurs de leurs idées. Je rêve de ça en France demain. Terminé les idées qu'on imagine dans son 
bureau tout seul et qu'on impose ensuite. Place a l'écoute, à l'analyse et à l'engagement au service de 
ses administrés ! 

15-juin-13 

Petit Quizz pour Grandes liaisons ( Grenoble Valence et Grenoble Sisteron) 
 (réalisé avec d'anciens élus, des fonctionnaires d'État et des collectivités territoriales , toutes les 
références sont vérifiables sur le net) 

 Qui s'est opposé à la réalisation de l'autoroute Grenoble Valence ? 

 - Grenoble ( Dubedout PS) et le Conseil Général ( Mermaz PS) ( 1965/83) 

 Qui s'est battu dans la période contre cette position des collectivités PS? 
 - L'opposition de droite et du centre, la Chambre de Commerce et d'Industrie par les voix de Henri 
Ducret et René Michal, la Chambre de Métiers dans l'intérêt des artisans 

 Qui a décidé de a réalisation de Grenoble Valence ? 
 - Alain Carignon Maire de Grenoble devenu Président du Conseil Général et la nouvelle majorité de 
droite et du centre ( 1983 et 1985) 

 Qui a signé la Déclaration d'Utilité Publique de Grenoble Valence ? 

 - Alain Carignon Ministre ( 1988) 

 Qui a inauguré l'Autoroute Grenoble Valence? 

 - Alain Carignon (1991) 
 Qui a obtenu du Comité Interminstériel d'Aménagement du Territoire l'inscription de Grenoble 
Sisteron ? 

 - Alain Carignon ( 1987) 

 Qui a ralenti les études pour la réalisation de Grenoble Sisteron 

 - les élus PS au pouvoir ( 1988/1993) 

 Qui a relancé étude et réalisation de Grenoble Sisteron ? 



 - Alain Carignon , Ministre ( 1993)  

 Quand les travaux de Grenoble Sisteron ont ils démarré ? 

 - Grâce au gouvernement Balladur ( 1995) 
 Qui s'est opposé au démarrage des travaux de Grenoble Sisteron à la sortie Sud de Grenoble lesquels 
ont du s'effectuer sous la protection de la police? 

 - Élus Verts et PS avec le soutien de M.Destot Maire de Grenoble (1995) 

 Qui a stoppé les travaux de l'autoroute Grenoble Sisteron au Col du Fau ? 

 - Gouvernement Jospin avec l'appui des Députés PS Vallini, Migaud, Destot ( 1997) 
 Quelles collectivités se sont opposé à l'achèvement de l'autoroute après le retour de la droite au 
gouvernement ? (2002) 
 - l'unanimité à savoir :la ville de Grenoble (Destot PS) la Métro ( Baïetto PS) le Conseil Général (Vallini 
PS) le Conseil Régional ( Queyranne PS) ( 2002/2011) 

 Qui s'est mobilisé pour demander à ces collectivités de changer de vote ? 
 -Les oppositions dans ces assemblées tandis que les forces économiques n'exigeaient rien des élus 
socialistes (2002/2011) 
 Qui a suivi l'avis de ces collectivités PS en n'inscrivant pas une autoroute à laquelle toutes les 
collectivités locales s'opposaient alors qu'on se battait ailleurs dans toute la France pour obtenir des 
programmations ? 

 -le gouvernement Fillon ( 2011) 

 Qui propose de la réaliser... après 2050 ? 
 - le gouvernement Ayrault avec l'appui de la totalité des collectivités locales gérées par le PS dans 
notre région. 

 Qui dénonce cette situation ? 

 - La seule opposition. 
 Beaucoup disent " le droite et la gauche c'est la même chose " . " Les politiques" ceci ou cela. Il est des 
dossiers - au moins - ou la différence est claire et nette sur la durée! 

15-juin-13 
Le Président (PS) de la Région Rhône Alpes Jean Jacques Queyranne confirme qu'André Vallini (PS) a 
menti sur le dossier Grenoble/Sisteron . 
 Dans les"Affiches de Grenoble et du Dauphiné" il explique en rester " sur la position qui a été celle du 
gouvernement Jospin,auquel j’appartenais, c’est-à-dire un passage par Lus-la-Croix-Haute et la RD 
1075". 
 Rappelons que c'est en 1997 que le gouvernement Jospin suite à un accord avec les Verts a interrompu 
les travaux de l'autoroute au Col du Fau  
 Candidat Député PS André Vallini s'est fait élire sur ce programme. Ensuite toutes les collectivités 
détenues par les socialistes et leurs alliés ont voté contre l'achèvement de l'autoroute : Grenoble, 
Métro, Région et ... Conseil Général.  
 Résultat ? 16 ans de perdus depuis 1997. Années auxquelles le gouvernement vient d'annoncer qu'il 
ajoute...37 ans puisqu'il veut reporter l'achèvement après 2050! 

 (http://www.ump38.fr/?p=5634) 

 Le changement , c'est pour bientôt? 

15-juin-13 
L’Europe vient de rappeler ce week end son attachement à l'exception culturelle. La possibilité pour 
elle de disposer de ses propres règles en matière de cinéma et d'audio visuel et de préserver la 
diversité des images face au rouleau compresseur américain. C'est Alain Carignon alors Ministre 
d'Édouard Balladur qui avait mené ce combat pour que le Gatt reconnaisse "l'exception culturelle " et 



que ces activités ne soient pas considérées comme une marchandise comme les autres. Pour que le 
Parlement Européen modifie son vote Alain Carignon avait conduit une impressionnante délégation 
d'artistes , de réalisateurs, d'acteurs de Claude Berri à Gérard Depardieu, en passant par Brigitte Fossey 
, Alain Corneau, Roger Hanin ... Suite à cette opération commando le Parlement Européen vota 
"l'exception culturelle " et cette clause figura dans les accords internationaux du GATT . Un pas capital 
avait été franchi pour préserver la diversité culturelle dans le monde. Le journal télévisé de France 2 
rend compte de cette expédition conduite par Alain Carignon à Strasbourg . Elle est d'actualité 
aujourd'hui, parce que sans elle, sans cette décision, ni Madame Bricq, ni Aurélie Filippetti les Ministres 
du Commerce Extérieur et de la Culture n'auraient pu la défendre encore aujourd'hui (<iframe 
frameborder="0" width="480" height="270" 
src="http://www.dailymotion.com/embed/video/xfe4qi"></iframe><br /><a 
href="http://www.dailymotion.com/video/xfe4qi_le-gatt-cinema_news" target="_blank">Le 
Gatt/cin&eacute;ma</a> <i>par <a href="http://www.dailymotion.com/ina" 
target="_blank">ina</a></i> 

15-juin-13 
Mauvaise nouvelle pour la municipalité Destot: l'enquête ménage réalisée tous les 10 ans par la Métro 
(PS) sur les comportements des habitants vient d'établir que le nombre de voitures avait plutôt 
augmenté par habitant ( de 0,5 en 2002 à 0,53 en 2010). ça signifie qu'un ménage de deux enfants à 
deux voitures en moyenne.  

 60% des déplacements s'effectuent en voiture et 11% en transports en communs. 
 Parallèlement elle a ajouté des milliers d'habitants par son bétonnage intensif, réduit les voiries, 
supprimé 2200 places de stationnement et fait passer de 1,5 ( norme de la municipalité Carignon) à 0,8 
les places de stationnement à prévoir par appartement construit.  
 Elle se demande pourquoi l'agglo est asphyxiée et beaucoup plus polluée aujourd'hui qu'il y a 18 ans 
?(http://www.ump38.fr/?p=13083) 

15-juin-13 
Alors que les étudiants galérent pour trouver un logement dans l'agglo un immeuble qui leur est dédié 
est resté vide quartier Mistral à Grenoble depuis septembre.L’AFEV (Association de la fondation des 
étudiants pour la ville) se remue et multiplie les réunions d’ici juillet pour attirer les étudiants pour la 
rentrée. Mais un étudiant locataire de l'autre immeuble avait demandé digicode, caméras de 
surveillance aux élus PS/Verts qui étaient à l'inauguration et qui ont fait la sourde oreille. Ceci explique 
peut être cela? En tout cas encore de l'argent public pour l'instant mal 
utilisé.(http://www.ump38.fr/?p=13114) 

15-juin-13 
Au moment ou le Président du Medef de l'Isère Philippe Gueydon estime qu'André Vallini (PS) est une 
"chance" pour l'achèvement de l'autoroute Grenoble Sisteron, le gouvernement décide de le reporter 
après... 2050. Alain Carignon qui avait fait réaliser Grenoble Valence contre le PS en étant élu Maire de 
Grenoble a dénoncé la " catastrophe économique pour l'agglomération Grenobloise " et " la grave 
responsabilité "des élus socialistes de Grenoble et de l'Isère d'avoir bloqué sa construction au Col du 
Fau il y a 16 ans pour faire plaisir aux Verts.( http://www.ump38.fr/?p=13094 ) C'est une mauvaise 
nouvelle pour l'agglomération en termes d'emplois, de pollution et d'embouteillages. Car Grenoble 
n'obtiendra pas de crédits d'État significatifs pour ses contournements. La pollution continuera à 
augmenter, les entreprises sont parfois contraintes d'ajouter des... camions pour faire face aux 
embouteillages! (http://www.ump38.fr/?p=9734) 

14-juin-13 
Le problème des liens médias/ élus PS est posé en particulier dans les collectivités publiques aux forts 
moyens financiers de propagande dominées par un seul parti comme c'est le cas depuis 18 ans dans 



notre région. À Grenoble le journal « 20 minutes « est partenaire de « la Biennale de l’Habitat Durable 
» après avoir été partenaire de "Grenoble Factory" , après « Grenoble en Couleurs « et TF1 et les 
multiples partenariats médias/collectivités PS. Dans le cadre de ce « partenariat « Stéphane Siebert, 
Adjoint au Maire (PS) de Grenoble par ailleurs compagnon de la Ministre Fioraso (PS) bénéficie d’une 
promotion personnelle et il est interviewé dans l’édition nationale de « 20 minutes ». On évite de 
parler de tous les ratés du tout nouveau quartier de Bonne, de la densification excessive, des 
problèmes rencontrés par les locataires et les propriétaires. ça fait beaucoup de déséquilibre à 
quelques mois des municipales. Ces " partenariats " devraient cesser pendant l'année qui précéde les 
élections ou être introduits dans les comptes de campagne du Parti Socialiste 
(http://www.ump38.fr/?p=13097) 

14-juin-13 
Excellente intervention d'Alain Carignon , passionnée et convainquante sur les conséquences de la 
bétonisation de Grenoble et ses dangers ,demandant en particulier l'annulation de la ZAC de 
l'esplanade au conseil municipal du 17 juin ou un référendum, car il faut protéger aussi le parc Paul 
Mistral qui devrait accueillir la Foire des Rameaux si l'esplanade était urbanisée 

13-juin-13 
Pour enlaidir la ville M.Destot a trouvé une idée supplémentaire. Comment abîmer l'église St Louis ? Il a 
trouvé .Il déborde d'imagination. Il y a 22 adjoints PS au Maire à 2900 € mois, 21 Conseillers Délégués à 
1350 € mois. Le résultat de leur travail se voit rue Félix Poulat . Aucun d'eux ne s'est posé la question de 
savoir si cette verrue- même provisoire- avait sa place dans ce haut lieu du patrimoine Grenoblois. 
Vous voulez savoir combien ils gagnent pour faire ça? consultez: (http://www.ump38.fr/?p=8215) 

13-juin-13 
Grenoble baisse le rideau. Partout " à louer "" à vendre" , les rideaux sont baissés. Les commerces sont 
sinistrés. Baisse du pouvoir d'achat conjugué à l'inaccessibilité de la ville, absence d'embellissement, 
insécurité . Suppression de 2200 places de stationnement par la municipalité Destot. Les fléaux sont 
connus . pour en voir plus (http://www.ump38.fr/?p=11184) 

13-juin-13 
A.Vallini (PS) maltraite les enfants de l'Isère  suivant la formule du Dr Jean-Claude Peyrin. En confiant à 
une société privée le soin de verbaliser des enfants de moins de 10 ans dans les transports scolaires - 7 
d'entre eux ont reçu des contraventions jusqu'à 80 € sous prétexte qu'ils avaient laissé leur titre de 
transport dans leur cartable pour se rendre à la cantine - le Président du Conseil Général démontre son 
peu d'attention à l'enfance, et fait peu de cas des traumatismes qu'il a causé aux enfants concernés. Ils 
sont rentrés en pleurs de l'école. Ces contrôles intempestifs sont la conséquence de sa décision de 
supprimer la gratuité des transports scolaires que les majorités UMP du Conseil Général avaient veillé à 
toujours sauvegarder. 
 Il préside au Sénat avec Valérie Trierweiller un colloque sur... " l'enfance maltraitée.." Pour en savoir 
plus (http://www.ump38.fr/?p=13077) 

13-juin-13 
la municipalité Destot explique aux commerçants du Quai Perrière à Grenoble dont certains ont perdu 
60% de leur chiffres d'affaires, alors que 10 d'entre eux ont déjà baissé le rideau que c'est de leur faute 
s'ils n'ont plus de clients.Elle a refusé qu'ils bénéficient du fonds d'indemnisation de la ville. Ils 
supportent des travaux depuis des mois et on supprime le stationnement. Pas reconnaissants du tout 
ils refusent la fête que leur propose la municipalité ...(http://www.ump38.fr/?p=13020) 

13-juin-13 
Et pendant ce temps l'Adjoint au Bétonnage et quelques autres élus PS défilaient en boucle sur la 
propagande de " Grenoble Factory" place de Verdun ( coût de l'ordre de 500 000 E) pour expliquer que 
tout est beau 



12-juin-13 
Pourquoi pas un concours de la meilleure photo ? Face à l'entrée du nouveau quartier de Bonne 
désormais victime de la délinquance , rue Berthe de Boissieux , un équipement municipal... 

12-juin-13 

En voilà encore ! Rue Servan à proximité du Lycée Stendhal 

12-juin-13 

Ou encore ? Place Sainte Claire rue Président Carnot 

12-juin-13 

D'autres images pour ceux qui doutent... Bouchayer Viallet 

12-juin-13 
Grenoble oubliée, salie par des élus PS qui s'occupent d'eux plutôt que d'elle. Si M.Destot ne passait 
pas son temps à courir derrière un Ministère qu'on ne veut pas lui donner, peut être marcherait il dans 
la ville ? Il verrait ce qu'elle est. Ici l'avenue Alsace Lorraine la plus grande avenue piétonne du centre 
de la Métropole Grenobloise... http://www.ump38.fr/?p=11729 

12-juin-13 
Pas un espace vert, pas un équipement sportif, pas une aire de jeux, pas une école supplémentaires 
alors que la municipalité Destot bétonne à mort en ajoutant des milliers d'habitants dans la plupart des 
quartiers. Des parents d'élèves , des habitants inquiets pour l'avenir ont lancé une pétition qui 
cartonne 

 http://www.ump38.fr/?p=13026 

11-juin-13 
Selon " Le Figaro" et RTL Valérie Trierweiller est très embarrassée par la grosse bourde d'André Vallini 
qui a traité les parents d'enfants autistes de parents maltraitants. Elle hésite à participer à son 
colloque. Lui qui voulait devenir Ministre grâce à elle... : http://www.ump38.fr/?p=13013 

11-juin-13 
Révélation explication, confusion . les Verts/Ades se livrent à une opération d'enfumage pour tromper 
les électeurs : http://www.ump38.fr/?p=13029 

11-juin-13 
 


